New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 8812 - 8928

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

8812 - Où est Dieu ? (le désastre de Cologne)

8813 - L'observance des deux Commandements de Dieu

8814 - La Volonté de Dieu est de découvrir les doctrines erronées

8815 - Le Précurseur

8816 - La foi devient vivante à travers l'amour

8817 - La Compassion de Dieu pour le monde dé-spiritualisé

8818 - La lutte contre l'erreur

8819 - Qui croit au parcours de développement infiniment long avant de devenir homme ?

8820 - Chaque être doit vouloir être racheté

8821 - Le Discours aux ouvriers de la Vigne - l'urgence de la diffusion de la Parole

8822 - La correction des doctrines erronées

8823 - La Manifestation de l'Éternel Esprit de Dieu

8824 - L'attitude d'autres religions envers Jésus Christ

8825 - Ajout sur les Yogi – Communication

8826 - Les Messages spirituels doivent témoigner de Jésus Christ comme Rédempteur

8827 - La Conduite de Dieu dans chaque situation de vie

8828 - L'examen du patrimoine suppose le lien avec Dieu

8829 - Culte divin d'apparence

8830 - Dieu veut que Sa Parole soit comprise autrement

8831 - Aime ton prochain comme toi-même

8832 - La tâche de procéder contre les doctrines erronées

8833 - La condition préalable pour l’action de l’esprit

8834 - La question de la Venue en tant qu’Homme de Dieu en Jésus

8835 - Sur le parler en langues

8836 - Actes des Apôtres 7, 55 – 56

8837 - L'Assurance du Père pour la pure Vérité

8838 - Les Créations sont d'espèce spirituelle ou matérielle – la diversité des constellations

8839 - Les vrais annonceurs de la Doctrine du Christ

8840 - Objets volants inconnus

8841 - L'évaluation des hommes selon leur degré d'amour

8842 - L'étude ne garantit pas un savoir spirituel

8843 - Le moment où il faut rendre des comptes - l'urgence de la diffusion

8844 - Questions raciales – Doctrines de la réincarnation

8845 - L'interprétation de la Parole divine

8846 - Le savoir transmis par « l’Action de l'esprit » est supérieur à celui acquis par l’étude

8847 - L'absence de foi dans le temps de la fin - la déclaration

8848 - La force de la foi – Nourriture des croyants

8849 - Les saints des derniers jours

8850 - La libre volonté doit accepter la Vérité

8851 - Le refus de la Parole divine

8852 - L'homme peut-il souffrir au lieu d'un autre ?

8853 - La juste Nourriture pour l'âme

8854 - La grande misère spirituelle - l'Avertissement d’une nouvelle relégation

8855 - L'importance du travail missionnaire - l'évaluation du savoir

8856 - Signification et danger de la libre volonté

8857 - Israël…. (Signification du nom)

8858 - Correction d'une grande erreur __(Après la lecture : La chute de Lucifer (Lorber – Lutz))

8859 - (Continuation de la Communication BD 8858) Correction d'une grande erreur

8860 - (Continuation du N° 8858 et 8859) Correction d'une grande erreur

8861 - (Continuation des N°. 8858, 8859 et 8860) la correction d'une grande erreur

8862 - Ce qui peut être considéré comme Révélation divine

8863 - Comment s’est levé le mal ?

8864 - Dieu ne peut pas « pardonner » les péchés

8865 - Paroles réconfortantes du Père

8866 - La reconnaissance de Jésus – la dernière décision de foi

8867 - Le Discours de Dieu est une très grande Grâce de Dieu

8868 - Différence d’état des êtres créés

8869 - Le chemin à travers le monde de Satan

8870 - L'affectueux, mais urgent Avertissement de Dieu

8871 - Paroles personnelles du Seigneur

8872 - « Je veux vous guider dans la Vérité….»

8873 - Dieu suit les âmes dans l'abîme

8874 - Le désir d'écouter la Parole de Dieu

8875 - La voie vers Jésus Christ - Ce qu'il faut entendre par le « Jugement »

8876 - Indication renouvelée sur la proximité de la fin

8877 - Le patrimoine spirituel déformé doit être corrigé

8878 - Explication de l'Acte de Création – Sur la volonté de l'être

8879 - Dieu veut être reconnu en tant qu’« Amour »

8880 - Le refus de la Force d'Amour a été le « péché »

8881 - La tâche des disciples du temps de la fin

8882 - Sur la question : Quelle origine a eu le mal ?

8883 - Sur la question : Quelle origine a eu le mal ?

8884 - (Continuation du N° 8883) Sur la question : quelle origine a eu le mal ?

8885 - « L'écoute » de la Parole divine est une preuve d'un degré d'amour élevé

8886 - On ne doit pas douter de Dieu en tant que « Donateur »

8887 - Quand et pourquoi le parfait est-il devenu imparfait ?

8888 - Le processus de l'échange de la Force d’Amour

8889 - L’obscurité augmente

8890 - Pendant combien de temps la Doctrine du Christ s'est-elle conservée pure ?

8891 - L'Aide spirituelle sur le chemin du Rapatriement – la libre volonté

8892 - Le Jour de la fin sera respecté

8893 - Jésus Christ doit être reconnu par vous les hommes

8894 - La tâche terrestre : L'éclairage intérieur

8895 - Correction de doctrines erronées

8896 - Correction des doctrines erronées

8897 - Appel de la Terre pour un Sauveur

8898 - Dieu Lui-Même a accompli l'Œuvre de Rédemption

8899 - Réponse pour Habermann (chargé de l'impression, de la copie et de la diffusion des Communications)

8900 - Le Discours de Dieu aux âmes dans l'au-delà

8901 - Les âmes dans l'au-delà sont interpelées par Dieu

8902 - Seulement peu d'hommes sont encore saisissables

8903 - L'Éclaircissement sur les êtres de Lumière

8904 - (Continuation du N° 8903) L'Éclaircissement sur les êtres de Lumière

8905 - (Continuation du N° 8903 et 8904) L'éclaircissement sur les êtres de Lumière

8906 - La perte des disciples

8907 - La cour aux ouvriers de la Vigne

8908 - Votre travail

8909 - Lorber

8910 - Bien et mal.... Loi d’éternité....

8911 - La tâche des ouvriers de la Vigne

8912 - Question : La transfusion de sang

8913 - Sur l'Origine du mal

8914 - Le danger de l'erreur

8915 - Les ouvriers dans la Vigne ont le devoir de procéder contre l'erreur

8916 - L'amour est tout ce que Dieu exige des hommes

8917 - Dieu courtise l'amour des hommes par Son Discours

8918 - Le parcours de l'abîme jusqu'à l'être de Lumière

8919 - Qu'est-ce que le monde ?

8920 - Le bas état spirituel des hommes attire la fin

8921 - Dieu Est l'Amour – la grande question sur la « faute »

8922 - Annonce renouvelée de la fin - l'événement de la nature

8923 - Dieu corrige une grande erreur

8924 - Le savoir spirituel doit allumer l'amour pour Dieu

8925 - Dieu Lui-Même justifie les Révélations avec la proximité de la fin

8926 - La grande souffrance fait douter de l'Amour de Dieu

8927 - La vraie Source de la Vie

8928 - La Grâce de Dieu pour les ouvriers de la Vigne

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Où est Dieu ? (le désastre de Cologne)

B.D. 8812 from 15 juin 1964, taken from Book No. 93

Moi-même Je veux donner la Réponse à cette question, parce que J'ai permis que vous ayez été frappés par des peines et des souffrances, par des préoccupations et des misères, dans lesquels vous-même avez été impliqués au travers de cet événement : dans tout cela vous n'êtes pas en degrés de reconnaître Mon Amour, et malgré cela un très grand Amour Me bouge pour vous les hommes, bien que n'ait pas été évité l’action d’un homme qui a exécuté une action sur ordre de Mon adversaire, qui a apporté la plus profonde souffrance sur les hommes. Mais vous tous évaluez trop haut les valeurs de la vie terrestre, vous tous ne savez pas que cette vie terrestre vous a été donnée pour la mise à l'épreuve de la volonté, que vous devez la parcourir en tant que dernière station d'une voie terrestre infiniment longue, au terme de laquelle vous pouvez entrer totalement libres de toute chaîne matérielle dans le Règne spirituel. Mais pour vous cette vie terrestre est la chose la plus importante, vous vivez seulement pour la vie terrestre, vous ne réfléchissez pas si vous mettez bien à l'épreuve votre volonté, si vous exécutez les exigences que Je vous impose, en particulier lorsque vous exercez des usages extérieurs qui n'ont aucune valeur à Mes Yeux. Donc Je n'ai pas entravé l'acte de celui qui a agi sur ordre de Mon adversaire, conscient du fait que l'attention de beaucoup d'hommes est tournée vers cet évènement, ce qui entraine la question : « Comment ai-Je pu permettre cela ? » Vous devez devenir vivant dans la foi, dans une foi morte Je n'ai aucune Place. Mais vous vivez dans une indifférence toujours plus grande, vous ne cherchez pas la Vérité qui seule peut vous rendre libre. Mais maintenant il est difficile de vous éclairer jusqu'où un homme peut se libérer des scories à travers des misères inhabituelles et combien peu de temps reste encore à vous tous pour atteindre cette libération des scories de votre âme. À vous les hommes qui êtes encore totalement sans savoir sur le motif de votre existence comme homme sur cette Terre, il ne peut pas vous être expliqué quelle grande faute vous avez autrefois chargée sur vous et que donc vous devez trouver Jésus Christ pour vous libérer de cette faute, mais tel que vous vivez aujourd'hui, vous ne possédez aucun savoir sur Son Œuvre de Libération, vous acceptez certes ce qui vous est demandé de croire, mais cela n'est pas une foi vivante, une foi dont Moi-même J’ai dit que vous ne pouvez alors plus mourir, que vous serez libérés par Lui-Même, parce qu'Il a pris sur Lui toute la faute, parce que Moi-même Je suis devenu Homme en Lui et J'ai ainsi éteint la faute pour vous. Je dois tous vous appeler à travers de tels événements. Mais croyez que ceux qui en sont frappés ne souffrent pas dans la mesure dans laquelle le pense leur prochain. À eux Ma Grâce est assurée, parce qu'ils sont seulement des victimes de pensées aveuglées. Mais Je Me tourne vers tous les hommes pour qu'ils doivent prendre position sur ce qui leur a été présenté comme Vérité. Et ceux qui sont passés dans l'au-delà, se sont sacrifiés et recevront leur récompense. Mais vous qui demandez pourquoi Dieu a permis un tel événement, vous vous occupez en pensées et niez Mon Existence, parce que même si vous ne Me reconnaissez pas comme un Dieu d'Amour, vous savez de toute façon qu’il y a un Pouvoir au-dessus de vous, qui guide votre destin et qui décide de la fin de votre vie. Mais croyez que Mon Amour est infini, qu’il embrasse tout et qu’il ne laisse en dehors aucune de Mes créatures et qu'il veut les mener toutes à la béatitude éternelle. Mais les moyens que J'emploie – pour combien ils puissent encore vous sembler cruels – atteignent leur but : que l'âme se libère totalement des scories et elle Me sera reconnaissante un jour dans l'Éternité. Dès que vous apprenez à considérer votre vie terrestre comme une station de passage et pas comme un but en lui-même, vous pouvez aussi comprendre Mon Action et Mon Règne. Vous devez vous-même croire sérieusement dans la continuation de la vie de l'âme, et où peut-on encore rencontrer cette foi dans la Vérité ? Pour vous la vie terrestre signifie tout, vous la vivez toujours en vue de succès terrestres, vous ne la vivez pas jusqu'au bout en pourvoyant pour votre âme. Et ce que vous faites pour elle ne sont que des usages et des formalités qui ne vous servent à rien, parce qu'il vous manque la liaison intérieure avec Moi. Mais celui qui a celle-ci, ne demandera pas, mais il s’adaptera à son destin, il Me priera intimement pour que Je l'aide, et sa prière sera : « Père que ta Volonté soit faite ! »

Amen

L'observance des deux Commandements de Dieu

B.D. 8813 from 16 juin 1964, taken from Book No. 93

Vous tous les hommes auxquels Je voudrais parler, écoutez-Moi, ne laissez pas retentir les Paroles outre vos oreilles, mais occupez-vous de ce que Je veux vous dire : vous serez encore effrayés, parce que Mon adversaire fait rage, parce qu'il sait qu'il n'a plus beaucoup de temps. Et vous savez ce que cela signifie, parce que la fin est proche après quoi il sera lié pour longtemps. Je ne peux pas faire passer loin de vous ce qui doit vous porter tous à la réflexion. Je ne peux pas empêcher Mon adversaire parce que vous-mêmes lui donnez le pouvoir, parce que c’est seulement votre volonté qui peut le faire se tenir à distance de vous, et parce que vous ne pouvez pas appeler vôtre une foi vivante qui vous pousse vers Moi car alors vous pourriez compter sur Moi. Réfléchissez sérieusement comment vous êtes envers votre Dieu et Créateur. Ne vous contentez pas avec des extériorités et des formalités qu’il est inutile d’accomplir. Mais réfléchissez dans quel rapport vous êtes envers Moi, si vous pouvez agir avec Moi comme avec un Père, parce que J’entends votre appel tourné vers Moi seulement lorsque vous priez en Esprit et en Vérité. Mais Je ne M'occupe pas d’une prière des lèvres, même si vous parlez pendant des heures et croyez M’honorer avec cela. Je veux vous pousser tous seulement à une foi vivante, à un lien étroit avec Moi, Qui suit vraiment en mesure de vous protéger de tout mal et de toutes les attaques de Mon adversaire. Mais à travers votre tiède prédisposition envers Moi, vous donnez à Mon adversaire le droit de vous opprimer, et alors vous vous demandez avec raison : Où est notre Dieu Qui ne nous protège pas de ses attaques ? Mais vous ne pensez pas qu'il a le pouvoir sur cet homme qui se donne librement à lui et que Je ne peux pas lui nier ce droit, parce qu'il a le même droit sur vous, et vous le suspendez seulement à travers votre sérieuse volonté pour Moi, car elle met des limites à son action, et celles-ci il ne peut pas les dépasser parce que c’est la dernière décision de volonté, pour le but duquel vous marchez sur la Terre. Je voudrais vous parler, pour vous donner connaissance de l'importance de la vie terrestre, pour vous présenter la signification d'une vie dans l'amour pour Moi et pour le prochain, car c’est seulement celle-ci qui vous rend aspirants à Mon Royaume. Et si vous tous observiez seulement ces deux Commandements, vous seriez vraiment suspendus de toutes les attaques de la part de l'adversaire, parce que face à l'amour il est impuissant. Mais l'amour s’est refroidi parmi vous, et donc il a le dessus et il vous opprimera jusqu'à la fin. Les deux Commandements de l'amour sont ceux que Moi-même J'ai donnés sur la Terre, et que J’ai vécus jusqu'au bout et Je vous ai invité à Me suivre. Et si vous observez uniquement les deux Commandements de l'amour, alors vous vivez selon Ma Volonté et Moi-même Je trouverais l'accès à vous et pourrais vous parler. Mais si vous vous conformez par contre à des formules et à des usages insensés qui ont été ajoutés de la part des hommes à Ma Doctrine d'amour, ils ne vous procureront aucun progrès spirituel. Mais avec cela vous rendez impossible un Discours direct de Ma part, et vous ne croyez pas pouvoir M’entendre Moi-Même, parce que sur cela vous avez perdu le savoir. Mais Je vous ai promis avec les Mots : « Celui qui observe Mes Commandements, est celui qui M'aime, à lui Je veux venir et Me révéler à lui. » Il doit entendre Ma Parole, prononcée d'en haut, il doit expérimenter que « Je reste avec lui jusqu'à la fin du monde .... » Ce ne sont pas des Promesses vides que Je vous ai faites lorsque Je marchais sur la Terre, parce que Ma Parole est et reste Vérité. Mais qui de vous prend encore au sérieux de telles Promesses ? Qui croit que Mon Esprit agit dans un homme qui s'est formé dans l'amour ? Votre foi n'est plus vivante. Et c’est ce fait qui vous pousse dans les mains de l'adversaire. Et il emploiera son pouvoir, son droit, parce que vous êtes aussi une part de lui, tant que vous ne vous donnez pas volontairement à Moi, parce qu'autrefois vous êtes levés de sa volonté avec l'utilisation de Ma Force, lorsqu’il n'était pas encore « Mon adversaire ». Avec sa chute il vous a tiré en bas dans l'abîme, et maintenant Je veux de nouveau vous reconquérir, chose qui est possible seulement si vous M'offrez toute votre volonté et tout votre amour.

Amen

La Volonté de Dieu est de découvrir les doctrines erronées

B.D. 8814 from 19 juin 1964, taken from Book No. 93

C’est Ma Volonté que vous portiez au-dehors la Vérité et pour cela il faut aussi découvrir les doctrines erronées qui se sont insinuées dans Ma Parole, ce qui ne peut pas se faire autrement qu’à travers la comparaison avec la pure Vérité. Vous devez toujours vous demander ce qui vous garantit la Vérité de ce qui vous est soumis en tant que Ma Doctrine. Vous ne pouvez pas simplement accepter des paroles d'hommes comme Vérité, surtout si vous savez que sur celles-ci Mon adversaire peut aussi agir, car il s’y entend toujours pour faire tomber les hommes dans la confusion. Si vous voulez vraiment connaitre la pure Vérité, et si vous ne voulez pas marcher dans l'erreur alors demandez-Moi la Réponse que Je ne vous cacherai pas vraiment et vous recevrez aussi la juste Réponse. Laissez-Moi vous dire en premier que vous possédez une libre volonté qui ne doit jamais et encore jamais être tenue dans la contrainte. Je vous ferai remarquer qu'elle ne peut être déterminée par personne, ni de la partie bonne ni de la partie mauvaise, et que vous devrez répondre pour cette volonté, de comment vous l’avez utilisée. Ainsi donc chaque doctrine que vous êtes obligés d’accepter dans la contrainte, comme dogme, est contre Ma Volonté. Vous avez la liberté de vous décider vous-mêmes de croire ce que vous voulez et aucun homme ne doit vous limiter cette liberté de foi. Vous possédez aussi le droit d'évaluer en les comparant les différentes orientations de foi, de sorte que vous puissiez accueillir de toutes les orientations de foi ce qui vous agrée. Je parlerai donc toujours aux hommes qui ont le désir pour la pure Vérité, parce que tous les autres sont désintéressés, à eux il est indifférent s'il leur est ou n’est pas offerts la Vérité. Ils se contentent avec des doctrines qui ont été ajoutées à Mon Évangile de la part des hommes, mais qui pourraient être reconnues comme totalement contradictoires si les hommes s'en occupaient. Mon adversaire a bouclé une maille très solide en forçant les hommes à l'« obéissance », ce qui exclut toute propre opinion de foi, de sorte que personne n'ose avoir ses opinions ou bien croit s'inculper d'un grand péché. Ici il s’agit seulement de mettre en premier la Volonté de Dieu. Donc Je voudrais attirer votre attention sur la libre volonté que vous devriez contester lorsque vous vous pliiez sous une obligation humaine. Ainsi il vous est inconnu « l’Action de l'Esprit » dans l'homme, qui est l'unique moyen pour vous mettre en possession de la Vérité. Vous ne croyez pas que « Moi-même Je vous guiderai dans la Vérité » et vous refusez tout le savoir conquis de cette façon. Mais seulement celui-ci est la Vérité et permet de découvrir certaines doctrines erronées. Mais tant que vous vous pliez à un commandement de Satan, que vous ne pouvez pas vous décider librement pour une Doctrine reconnue par vous comme juste, tant que vous ne réussissez pas à vous libérer de ce que Je n’exigerai Moi-même jamais de vous, vous êtes des valets, donc totalement non-libres, parce que Je ne forcerai aucun homme à accepter la Vérité, s’il ne la reconnaît pas comme telle, parce que J'ai donné aux hommes la libre volonté. Vous mettez de front souvent l'objection que les hommes doivent être éduqués dans une direction mentale. Mais alors tenez-vous en seulement aux deux Commandements que Moi-même J'ai donné aux hommes sur la Terre. Cherchez à les instruire seulement dans les Commandements de l'amour et faites vraiment tout ce qui sert aux hommes pour le mûrissement de l'âme, parce que maintenant on verra de nouveau qui est de sérieuse volonté de vivre dans l'amour. Celui-ci expérimentera ensuite en lui l’Action de l'Esprit, lui-même sera introduit dans la Vérité, dans le savoir sur le sens et sur le but de la Création, sur le sens et sur le but de la vie terrestre et surtout sur la motivation et la signification de l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, sans laquelle aucun homme ne peut devenir bienheureux. Mais vous n’êtes pas des chrétiens vivants, des chrétiens qui vivent dans la succession de Jésus et qui sont totalement convaincus de la Force de l’Œuvre de Libération, ceux-là sont des chrétiens que Je peux compter dans Mon Église dont Je Suis Moi-même le Fondateur, autrement vous entendriez vraiment la Voix de Mon Esprit qui peut vous donner l'éclaircissement sur beaucoup de doctrines erronées qui ont trouvées de la diffusion dans le monde et contre lequel Je combattrai toujours et continuellement, parce que seulement la Vérité mène à Moi, et seulement à travers la Vérité vous pouvez devenir bienheureux. Donc Je guiderai toujours de nouveau la Vérité à Mes représentants sur la Terre et leur donnerai en même temps l’Ordre de la porter dehors dans le monde, parce que l'homme doit être dans la Vérité s'il veut devenir bienheureux.

Amen

Le Précurseur

B.D. 8815 from 19 juin 1964, taken from Book No. 93

Même sur cette question Je veux vous donner une réponse, parce qu'elle est d’une grande importance, pour que vous, qui recevez Ma Parole, n'arriviez pas à des pensées fausses, parce que beaucoup croient être le Précurseur attendu depuis longtemps, celui qui annoncera Ma Venue. Mais Je vous dis toujours de nouveau, celui-ci viendra au temps de l'antéchrist, dont l’apparition coïncidera avec la sienne, et ensuite vous le reconnaîtrez aussi parce que son apparition aura seulement une duré brève, il paraîtra lorsque les hommes auront besoin de lui, lorsqu’ils auront besoin de courage et de force. Donc vous pourrez l'attendre seulement lorsque la dernière phase sera commencée, lorsque la catastrophe de la nature sera passée, lorsqu’un dominateur se sera posé sur le trône, de sorte que vous puissiez clairement le reconnaître comme l'antéchrist, et parce qu'il fera se déchaîner la lutte contre la foi. Alors ce proclamateur paraîtra et il témoignera clairement pour Moi et pour Mon Royaume. Mais ne le supposez pas déjà maintenant, parce qu'il n'est pas encore conscient de sa mission. Mais lorsqu’il paraîtra, alors chaque homme le reconnaîtra à la puissance de sa voix et de son discours. Il n'aura ensuite même pas le désir d'être reconnu comme la « Voix dans le désert », mais il la sera, et il parlera poussé par l'esprit en lui, parce que son désir de témoigner pour Moi, d'annoncer Ma Venue et d’inciter les hommes au retour, est si grand en lui, qu'il omet toute considération, il parle au milieu des ennemis qui cherchent à le rendre inoffensif. Mais rappelez-vous que le temps de la fin n'est pas encore venu, qu'il y a encore un temps de la liberté de parole, qui cependant changera vite, lorsque Mon Intervention aura eu lieu, lorsque la misère de l'humanité sera si grande qu'il s’offrira pour guider cette grande misère. Alors son temps sera venu, parce qu'il est le dernier des prophètes et celui qui l'écoutera, recevra une grande Force. Il vous a toujours été dit qu'il sera un homme insignifiant, ne suspectez pas en lui la force de parler tant que lui-même marche encore en toute humilité. Mais tout à coup il surgira, tout à coup il reconnaîtra sa mission, et il deviendra un orateur qui parle puissamment pour Dieu, qui annonce Mon Nom à tout le monde, et il ne craindra pas de combattre pour Mon Nom. Il Me présentera comme Rédempteur de l'humanité, il combattra pour Moi et Mon Royaume. Et en cela vous le reconnaîtrez, parce qu'il Me reconnaît Moi-Même comme la Parole devenue Chair, parce qu’il manifeste clairement Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus Christ, parce qu'il ne fait aucune différence entre Moi et Jésus et parce qu’il reconnait Jésus comme Dieu. Et ses discours coïncideront avec Ma Doctrine qui vous est guidée d'en haut. Et cela est le signe de celui qui est Jean Baptiste, la voix dans le désert, Mon Précurseur, qui est revenu pour M'annoncer, parce que Je viendrai Moi-Même peu de temps après, pour chercher les Miens, pour qu’ils ne se trouvent plus dans la plus grande misère de leur âme. Et il se trouvera toujours de nouveau des hommes qui s'inventent d'être l'incarnation de Jean, toujours de nouveau Je leur expliquerai et Je leur dirai, qu'il se fera reconnaître d’eux d’une manière insolite et qu’il ne peut pas être cherché dans ces cercles où certains se sentent eux-mêmes appelés à cela. Il sera là où vous ne l’attendez pas. Et cela doit vous suffire, vous qui l'attendez en avance, parce que le temps n'est pas encore venu. Mais il ne se fera pas attendre beaucoup, et alors tout se déroulera rapidement, une chose après l'autre, parce qu’il n’aura pas une longue durée de vie, il payera par sa mort son action sur la Terre, comme cela est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

La foi devient vivante à travers l'amour

B.D. 8816 from 21 juin 1964, taken from Book No. 93

Je ne peux pas vous dire autre chose que vous pouvez arriver à une foi forte, inébranlable seulement à travers une vie d'amour, parce que l'amour vous unit avec Moi, alors vous serez aussi convaincus de Ma Force qui est à votre disposition et vous pourrez l’employer selon votre volonté. Et ainsi va à vous constamment Mon Invitation de vous former dans l'amour pour que vous vous adaptiez à Moi de nouveau, alors toutes les Forces qui gisent en vous seulement couvertes reviendront en vous-même, pour pénétrer ensuite selon le degré de l'amour qui se développe en vous. Si maintenant vous profitez de Ma Force de sorte que vous croyez dépasser tout avec Ma Force, alors vous êtes déjà dans un haut degré de maturité de l'âme, et alors il apparaitra tout ce dont vous êtes capables, parce que Je ne vous refuse pas Ma Force, vu que Je veux vous donner tout, pour vous faire devenir parfait et J’ai Compassion de vous dans votre absence de Force. Mais Je ne peux pas agir sur vous contre Mon Ordre de l'Éternité. Cette Action suppose justement une foi vivante qui devient vivante à travers l'amour. Et vous devez avoir cette foi pour être en mesure d'affronter toutes les attaques de la dernière lutte, parce que seulement alors on verra si vous tenez bon pour Moi ou si vous tombez lorsque vous serrez opprimés. Mais Je pourvoirai pour que les Miens se confient à Moi, pour qu'ils deviennent toujours plus forts dans la foi, pour qu’ils puissent puiser la Force en Moi-Même, car Je Suis si près d'eux qu'ils Me sentiront et ne feront plus rien sans Mon Instruction. Alors sera aussi évident la Force de la foi, ils recevront ce dont ils ont besoin, que ce soit cette nourriture terrestre qui leur est refusée par la partie ennemie, soit aussi Ma Parole qui les fortifie dans une très grande mesure. Alors leur foi aura cette Force qui leur permettra de Me déclarer devant le monde, et ensuite ils dépasseront ainsi la dernière lutte contre la foi, de sorte qu’ils fassent partie du groupe des ôtés, qu'ils considèrent possible tout ce qui Me montre Moi-Même. Donc ils ne seront pas surpris du processus de Déplacement, parce que leur foi accepte tout ce qui est en dehors de la Loi, tout ce qui est merveilleux, par conséquent même la nouvelle Terre avec toutes ses Créations, qui sur la vieille Terre n’étaient pas démontrables, qui sont incomparables dans leur faste et leur magnificence. Donc Je mets dans tous ceux qui veulent être Miens, une grande attente : Ils doivent porter leur foi à une vigueur à laquelle Ma Parole veut les aider, pour qu'ils puissent prêter résistance, parce qu'une telle lutte ne s'est pas encore vue sur la Terre, comme celle qui se déroulera maintenant et qui demandera une grande Force pour pouvoir être dépassée. Mais à cela Je veux vous aider en vous parlant Moi-Même et en affichant Mon infini Amour qui courtise seulement votre amour en retour, pour ensuite vous pourvoir avec la Force pour pouvoir résister. Et la récompense que Je vous ai promise pour cela sera une Vie dans le Paradis de la nouvelle Terre, une Vie en liaison avec Moi Qui peux toujours demeurer là où est l'amour et cela seul peut être la fondement d'une foi vivante. Donc le premier et le dernier Commandement sera toujours seulement : « Aime Dieu plus que tout et le prochain comme toi-même ....» Alors vous vous acquittez de votre tâche terrestre et un jour vous pourrez entrer dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude, et vous arriverez à la contemplation de Dieu.

Amen

La Compassion de Dieu pour le monde dé-spiritualisé

B.D. 8817 from 22 juin 1964, taken from Book No. 93

Là où Mon Regard se tourne, là Je vois le naufrage, sauf des peu qui croient en Moi et dont le sens est orienté spirituellement. Mais la majorité n'a plus aucune foi en Moi, pour ces personnes même la vie terrestre est devenue inutile et donc elle doit être interrompue, chose que J'ai déjà prévue depuis l'Éternité et donc J’ai aussi pu décider la fin. Vous les hommes vous ne pouvez plus vous attendre à une remontée spirituelle, car ils sont toujours seulement peu ceux qui se tournent vers Moi, mais comparé aux innombrables qui restent, c’est seulement une petite partie qui resteront solides dans la foi en Moi et dépasseront la dernière lutte de la foi. Et tous ceux qui croient en Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Omnipotence, qui Me font leur parler, tous ceux que Je peux instruire directement ou bien par Mes messagers, recevront de Moi la Force pour ne pas lâcher dans la dernière lutte. Mais à tous les autres va Ma Compassion, mais quel que soit ce que J'entreprenne, Je ne réussis pas à bouger les hommes à la foi en Moi, parce que la « sagesse » des hommes est trop haute, ils ne Me reconnaissent pas et préfèrent leur sagesse du monde au savoir des croyants, ils ne reconnaissent rien de ce qui va au-delà de cette sagesse mondaine. Mon adversaire a partout ses aides et ses complices qui cherchent à nier tout ce qui est guidé à eux comme Vérités, qui guident leur esprit de sorte qu’il n'accepte rien de ce qui correspond à la Vérité. Les hommes passent à travers l'erreur la plus épaisse, mais ils ne désirent même pas la Vérité, et donc elle ne peut pas leur être offerte. La Terre a cessé de servir selon sa destination, et donc elle doit expérimenter un total bouleversement qui se terminera avec une Nouvelle Relégation des hommes qui s'opposent à Moi, qui échouent dans leur dernière épreuve de la vie terrestre et qui sont si loin de Moi qu'ils doivent de nouveau re-parcourir le chemin à travers la Création matérielle. Mais d'abord Je viendrai prendre ceux qui ne sont pas encore entièrement perdus pour Moi pour les porter dans le Règne de l'au-delà, ils sont si faibles dans la foi qu’ils ne dépasseraient pas la dernière lutte contre la foi. À ceux-ci Je Me montre encore comme un Dieu bon qui n’exige pas d’eux la dernière épreuve, parce qu'ils ne la satisferaient pas, mais Je leur donne encore une possibilité dans l'au-delà de Me trouver encore là en Jésus Christ, Lequel Seul peut éteindre leur faute du péché. Mais à vous les hommes qui croyez en Moi, Je vous ferai arriver des Révélations toujours plus profondes, parce que le temps devient toujours plus difficile, l'adversaire devient toujours plus insistant et vous avez vraiment besoin de preuves de Mon Amour et de Ma Grâce, votre foi doit être fortifiée, vous devez expérimenter quelque chose d'insolite et donc vous devez Me reconnaitre toujours plus clairement, pour que pour vous il soit facile d’avoir une foi ferme qui résistera maintenant contre toutes les attaques de l'adversaire. Mais quelconque chose se produira, vous ne devez pas le craindre, parce que vous êtes pourvus avec Ma Force, même la chose la plus difficile pour vous sera facile, mais alors vous pourrez échanger votre vie terrestre contre la Vie dans le Paradis de la nouvelle Terre, qui après la transformation de la vieille Terre vous sera donnée comme demeure, et vous recevrez la récompense pour votre fidèle persévérance dans la dernière lutte contre la foi. Mais cherchez à gagner encore quelques âmes, cherchez à annoncer encore l'Évangile, cherchez à guider encore à Moi tous ceux qui se laissent conquérir pour Moi et Ma Parole, parce que chaque âme qui est guidée à Moi vous remerciera et à chaque âme qui est accessible à Ma Vérité, il sera épargnée une Nouvelle Relégation et ensuite elle sera aussi ultra bienheureuse d'avoir trouvé en Moi le Père qui se préoccupe de chaque âme.

Amen

La lutte contre l'erreur

B.D. 8818 from 22 juin 1964, taken from Book No. 93

Vous devrez durement combattre contre l'erreur, parce qu'elle a déjà pénétré dans le monde entier, mais il ne peut pas en être autrement, vu que l'adversaire de Dieu mène son régiment, et l'entendement est pourvu par lui selon la volonté de l'homme. Mais vu que ses pensées sont déjà détournées de Dieu, l'adversaire peut l'influencer et il le fera pour porter l'obscurité parmi l'humanité, pour éteindre la Lumière de la Vérité, où cela lui réussit. Il serait si facile d’être dans la pure Vérité si les hommes se laissaient tous instruire par Dieu Lui-Même, s'Il avait accès à tous car alors les pensées des hommes coïncideraient. Mais on enregistre une grande confusion, les hommes ne se rendent pas compte du but de leur vie terrestre, qui sert pour le mûrissement de l'âme. Et tous les concepts sont confondus. Il y en a seulement peu auxquels Dieu Lui-Même peut offrir la Vérité pour qu'ils soient dans de justes pensées et sachent le but de leur vie terrestre. Mais ceux-ci ne peuvent pas recevoir le message et l’expliquer à leur prochain, et leur offrir la pure Vérité de Dieu et découvrir les nombreuses erreurs qui assombrissent leur esprit. Et non seulement là la Vérité n’est plus reconnaissable, mais même dans le cercle de ceux qui veulent Le servir, l’adversaire agit vilainement là où cela lui est possible, au travers des hommes, parmi lesquels il trouve encore des êtres semblables à lui. Tous ceux-ci tendent vers la Vérité, mais ils ne vont pas directement vers Dieu, ils cherchent à l’atteindre par des voies indirectes, ils se relient avec des êtres du Cosmos qui appartiennent encore à l'adversaire, et ce sont ceux-ci qui guident les hommes dans l'erreur. Si Dieu Lui-Même ne guide pas la Vérité sur la Terre, chose qui peut certes se produire par des êtres de Lumière, qui cependant sont dans le plein savoir et sont admis par Dieu à enseigner, il ne peut alors pas leur être offert la pure Vérité et les hommes devront toujours de nouveau se démêler d'enseignements mal orientés. L'obscurité lutte contre la Lumière, et dans le bas état spirituel des hommes l'obscurité remportera aussi la victoire, parce que la fin sera une Nouvelle Relégation. Mais tant que Dieu Lui-Même parle encore aux hommes, Il donne aux recevants l’Ordre d'être actifs pour Lui et pour la diffusion de la Vérité et de guider Sa Parole partout où elle est acceptée. Vous ne devez pas craindre, même si vous êtes attaqué, parce que Lui-Même Est avec vous, Lui-Même vous guidera de sorte que vous portiez la Lumière à tous ceux qui en ont besoin, qui aspirent aussi à être dans la Vérité. Vous qui êtes instruits par Dieu, vous qui recevez votre patrimoine spirituel directement ou bien par Ses messagers, vous vous trouvez dans le plein savoir sur la doctrine déformée qui ne correspond plus aux Paroles de Jésus Christ, il vous a été donné la raison du pourquoi le patrimoine mental erroné s’est insinué. Mais maintenant vous devez porter aux autres la pure Doctrine comme elle vous a été transmise, parce que la Vérité doit s'imposer, celui qui la reçoit doit aussi la répandre et se donner du mal pour découvrir l'erreur en tant que travail de l'adversaire de Dieu. Et vous trouverez du Soutien, parce que vu que c’est Sa Volonté, Il guidera vos pensées pour que soit guidé à tous ceux-ci ce qui sert pour le salut de leur âme, parce que l'erreur ne mène pas à Dieu et même si les hommes se bougent dans des pensées erronées, même dans l'au-delà, pour combien ils soient bons et ne font rien de mal consciemment, ils ne deviendront pas bienheureux tant qu’ils n'ont pas reconnu la pure Vérité et soient libérés de l'erreur et du mensonge, parce que Seulement Dieu Est l'éternelle Vérité et peut être trouvé seulement à travers la Vérité. Mais l'erreur et le mensonge ne peuvent jamais et encore jamais guider un homme au but, à l'unification avec Lui, avec l'éternelle Vie dans la Magnificence.

Amen

Qui croit au parcours de développement infiniment long avant de devenir homme ?

B.D. 8819 from 24 juin 1964, taken from Book No. 93

Depuis votre chute de Moi il s’est passé des éons d'années, un concept de temps qui pour vous est insaisissable, mais que maintenant vous pouvez terminer si vous avez la volonté d'arriver définitivement à Moi. Dissous en très fines particules vous avez parcouru ce chemin, et d'abord toutes ces Créations ont dû se lever pour vous, ce qui a demandé des temps infinis jusqu'à ce que l'esprit primordial se soit retrouvé après s'être éloigné de Moi. Chaque phase de votre développement a inclus un nombre incalculable de marches préalables, aucune phase ne pouvait être sautée, chaque fleur, chaque animal, devait passer à travers ces formes, parce que vous ne pouvez pas voir quelque chose qui n'a pas déjà assumé une forme dans votre âme. Mais qui croit cela ? Qui croit que vous avez passé un temps infiniment long avant votre existence comme homme, et qui en tire les conséquences qui consistent, dans ce dernier trait de temps jusqu'au retour dans la Maison du Père, à Me donner toute sa volonté et finalement terminer le temps infiniment long de son développement ? Vous pouvez seulement croire tout cela, mais alors vous vous donnerez du mal pour atteindre la conclusion, pour devenir libre de la forme. Mais qui peut vous prouver le contraire de ce que vous apprenez directement de Moi ? Qui peut expliquer autrement le sens et le but de la vie terrestre ? Et pourquoi donner crédibilité à ceux qui vous présentent la vie comme un but en lui-même ? Parce que vous êtes entouré d’une obscurité spirituelle qui est l’œuvre de Mon adversaire qui vous a incité à la chute de Moi, et cette obscurité spirituelle peut être éliminée seulement lorsque Je vous donne une juste explication, mais Je dois vous laisser la possibilité de l’accepter pour respecter votre libre volonté. Lorsque Je vous présente la possibilité que de nouveau vous soyez relégués dans la matière solide, lorsque Je vous avertis de cela et Je vous exhorte à chercher la libération de la dernière chaîne, cela doit vous montrer Mon Amour pour vous, qui veut vous reconquérir. Mais vous ne le croyez pas, vous croyez plutôt dans une disparition définitive après la mort de votre corps. Vous mourrez, mais pas dans votre substance spirituelle, il vous est seulement enlevé de nouveau toute conscience, et vous-mêmes parcourrez de nouveau l'atroce voie du développement vers le Haut. Oh, si seulement vous vouliez le croire, si seulement vous vouliez comprendre que vous êtes impérissables, et que tout est de nouveau transféré là où cela doit être selon l'état de maturité ; que vous pouvez vous libérer de toute forme matérielle et finalement, après un temps infiniment long, vous pouvez de nouveau revenir dans la Maison de votre Père ; mais vous devez seulement dans le bref temps de votre vie terrestre avoir la volonté d’enlever la dernière scorie de votre âme. Alors vous ne laisseriez vraiment rien de côté, parce que les Magnificences qui vous attendent dans le Règne spirituel, sont incomparables. Mais d'où tirez-vous la certitude qu'avec cette vie tout est fini ? Qui peut vous donner pour cela une preuve ? Vous mettez des pensées issues de l’entendement humain face à Mes Révélations. Mais votre esprit succombe à l'influence de Mon adversaire si vous ne tournez pas vers Moi votre volonté. Et cela parce que la grande obscurité spirituelle vous tiendra dans la cécité spirituelle, pour ne pas vous faire trouver la voie vers Moi. Et Je peux seulement vous impressionner à travers des événements insolites qui vous toucheront. Et bénit soit celui qui ensuite arrive encore à la foi en Moi ; bénit soit celui qui désire être instruit dans la Vérité. À lui Je Me révélerai et Je l'aiderai à la connaissance. Parce que J'ai compassion pour toutes Mes créatures qui pourraient être libérées de leurs chaînes, et que l'adversaire ne laisse pas encore libres, parce qu'elles ont une volonté trop faible et ne peuvent pas se libérer elles-mêmes sans l'apport de Ma Force que Je ne peux cependant pas leur faire arriver tant que leur volonté est encore détournée de Moi.

Amen

Chaque être doit vouloir être racheté

B.D. 8820 from 25 juin 1964, taken from Book No. 93

Pour vous J'ai porté la faute et ainsi Je vous ai apporté une preuve de Mon très grand Amour qui ne veut pas vous perdre à Mon adversaire. En tant qu’homme J'ai souffert et J’ai supporté l’incommensurable, parce que votre faute était gigantesque, et vous-mêmes n'auriez pas pu l’expier parce que votre faute consistait dans le fait que vous, en étant dans la Lumière la plus claire, vous vous êtes rebellés contre Moi et avez repoussé Mon Amour. Ce péché qui était tourné contre l'Éternel Amour Même, pouvait à nouveau être éteint seulement par « l'Amour », et vous n’en étiez plus capables parce qu'il vous manquait l'amour. Vous auriez été exposés sans salut au pouvoir contraire si un Être n'avait pas prêté cette Expiation pour vous, un Être Qui brûlait dans l'Amour pour Moi et du fait de cet Amour il a pris sur Lui des douleurs et des souffrances pour vous, pour que vous deveniez libres de votre faute primordiale. Cet Être descendit d'en haut en bas vers vous les hommes, il assuma la Chair et devint « Homme » comme vous. C’Était Jésus, Lequel M'a sacrifié Sa Vie pour vous racheter de celui qui vous tenait lié. Il est déjà connu de vous tous à suffisance que Moi-même J'ai pu prendre demeure en Lui, qui, en tant que pur Amour, Me cachait Moi-Même en Lui, de sorte que « l'Amour » en lui s’est sacrifié, donc Moi-même J’ai accompli (souffert) la mort sur la Croix, mais Je devais Me servir d'une Enveloppe humaine, pour pouvoir supporter la souffrance, pour prêter la grande Expiation, vu qu’en tant que « Dieu » Je n'étais pas en mesure de souffrir. Mais une chose doit être mentionnée : c’est que l'Œuvre de Libération a certes été accomplie pour tous les hommes, mais l'homme lui-même doit l’accepter, mais il peut aussi laisser se passer des millénaires, jusqu'à ce que cette Œuvre de Libération se déroule en lui. Parce qu'elle doit être acceptée librement, elle a été portée pour tous les temps, pour le passé, pour le présent et pour le futur. Mais pour cela il faut en premier la reconnaissance du Sacrifice sur la Croix, se mettre soi-même sous la Croix du Christ pour pouvoir maintenant avoir l'effet sur soi. Il faut la volonté de l'homme lui-même d’être racheté de Jésus Christ, autrement il emporte avec lui sa faute dans l'Éternité et là s'il ne trouve pas Jésus, il se précipite toujours plus en bas et va de nouveau à la rencontre d’une Nouvelle Relégation. La faute primordiale ne peut pas être éteinte par l'être lui-même, même s’il se passe des Éternités. Donc la reconnaissance de Jésus Christ en tant que Fils de Dieu et Rédempteur du monde est la chose la plus importante dans la vie terrestre. Donc pour cela il est exigé une foi vivante que possèdent seulement une faible partie des hommes. Et cette foi deviendra toujours plus faible, de sorte qu’une « Libération par Jésus Christ » soit connue seulement encore comme une légende qu’aucun homme ne prend plus au sérieux. Et ainsi beaucoup d'âmes non encore rachetées passent dans le Règne de l'au-delà, et doivent trouver leur « Rédempteur », autrement elles prennent la voie vers l'obscurité, pour commencer de nouveau le parcours à travers la Création. La Lumière vient de nouveau dans l'obscurité, Je M'approche de nouveau des hommes dans la Parole, pour leur rendre clair la Signification de l'Œuvre de Libération. Et de nouveau les hommes n'acceptent pas la Lumière et le nombre d'éclairés n'augmentera plus beaucoup. Mais ceux qui ont une foi vivante en Jésus Christ et en Son Œuvre de Libération, puiseront vraiment la Force dans Ma Parole, dont ils ont besoin dans la dernière lutte contre la foi et ils Le reconnaîtront aussi, parce qu'ils sont déjà rachetés de leur faute primordiale. Leur parcours terrestre n'a pas été sans succès, Ils M'ont reconnu en Jésus, et leur péché d'autrefois leur a été pardonné, parce qu'autrefois ils ne voulaient pas Me reconnaître et donc ils sont devenus impies. Mais Moi-même J'ai pris sur Moi leurs péchés et Je suis mort pour les hommes, pour les libérer.

Amen

Le Discours aux ouvriers de la Vigne - l'urgence de la diffusion de la Parole

B.D. 8821 from 26 juin 1964, taken from Book No. 93

Chaque jour que vous M'offrez en entreprenant le travail spirituel, sera bénit et votre récompense ne sera pas vraiment insuffisante. Toutefois vous ne devez pas être actif pour Moi pour la récompense, mais vous devez y être poussé par l'amour pour Moi et pour le prochain. Vous ne pouvez pas embrasser avec le regard la grande misère spirituelle, mais Je la connais, et là où Je sais qu’au travers de l'apport de Ma Parole un homme en est touché, là vous serez guidés, et lui annoncerez Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Pouvoir, Ma Nostalgie pour lui et Ma constante Disponibilité d'Aide. Vous devez Me prêter une fervente collaboration et même s’ils sont seulement peu qui vous écoutent, chaque individu Me courtisera de nouveau et mentionnera Mon Discours. Parce qu'il sera savant, il allumera en lui une Lumière, il sera dans la connaissance et il ne voudra plus se passer de Ma Parole. Et ceux-ci sont dans la Vérité. Mais ils savent aussi que c’est la Vérité qu'ils reçoivent de Moi par vous. Et donc seulement rarement quelqu'un d'eux tombera, et cela parce qu'ils entendent sérieusement recevoir la Vérité. Mais Je sais où peut être guidé Mon pur Évangile, qui l’accepte d’un cœur reconnaissant. Et avec Ma Parole Moi-même Je suis avec chacun qui la reçoit, parce que vu que maintenant Moi-même Je peux leur parler par vous, Je peux aussi répondre à chacun sur les questions qu’ils se posent intérieurement, et leurs pensées seront claires et limpides, et l'origine du patrimoine mental comme aussi Ma Parole deviendra une conviction intérieure, ils ne doutent plus et reçoivent reconnaissants tout de Ma Main. Et croyez qu’aucun travail ne sera fait en vain. Parce que d’innombrables âmes dans le Règne de l'au-delà peuvent s'inclure partout où Ma Parole est lue. Chaque homme a autour de lui un tel entourage d'âmes et à toutes celles-ci il est offert le Pain du Ciel, pour qu'elles puissent se rassasier avec la Nourriture que Moi-même Je tiens prête pour eux. Et ainsi vous pouvez être actif dans ce Règne où d’innombrables âmes vont prendre la Force de cette Nourriture. Donc vous êtes actifs d’une manière salvifique, vous qui participez dans la diffusion de ces Écrits, et chaque serviteur recevra sa récompense. Mais vous ne devez pas faiblir, parce que la diffusion de Ma Parole devient toujours plus urgente, plus s’approche la fin. Votre tâche devient toujours plus difficile. L'absence de foi augmente toujours davantage, donc il se trouvera aussi toujours moins de ceux qui sont prêts à vous écouter. Mais cela ne doit pas vous décourager, parce que chaque âme est pour vous un gain, donc courtisez-les avec tout l'amour, cherchez à les sauver de l'obscurité spirituelle, et demandez la Force toujours à Moi. La Vérité peut beaucoup, l'homme ne peut pas se fermer à la Vérité, étant supposé qu’il soit encore de bonne volonté, qu'il Me fasse encore valoir et veuille connaître la Vérité sur Moi. Vous êtes en possession de la Vérité de Moi, distribuez-la, partout où cela vous est possible, et ne vous laissez pas décourager par les échecs. Je veux vous bénir déjà sur la Terre et ensuite dans l'Éternité, où chaque travail pour Moi trouve sa récompense.

Amen

La correction des doctrines erronées

B.D. 8822 from 27 juin 1964, taken from Book No. 93

La Vérité ne reste pas pure, dès qu’elle est portée parmi l'humanité imparfaite, Je l’avais prévu de tous temps et donc J’ai prononcé les Paroles : « Je veux vous guider dans la Vérité ....», bien qu’’il suffirait d’une ferme volonté pour la conserver pure. Mais les hommes n'ont pas cette volonté, et les Dons divins sont particulièrement dévalués par l'influence de l'adversaire. Et ainsi il peut toujours être suspecté avec sécurité que Mes révélations ne resteront pas conservées inchangées surtout lorsqu’elles sont liées à des intérêts mondains et si les hommes n’utilisent pas ces Révélations avec une ferme volonté de les protéger contre l'influence ennemie. Et Ma Parole peut toujours de nouveau être portée sur la Terre, elle ne restera pas conservée pure, parce qu'il y a trop peu de collaborateurs spirituels, et lorsque Ma Parole divine arrive dans les mains d'hommes de mentalité mondaine, alors il faut de nouveau s'attendre à une contamination, pour laquelle il est toujours de nouveau nécessaire que Je guide la pure Vérité sur la Terre. Et pour cela Je Me choisis de justes vases, des hommes qui se préparent pour l’accueil du Courant de Mon Esprit, qui Me donne aussi la garantie qu’ils acceptent la Vérité sans résistance, qu’ils ne s’y opposent pas avec leurs propres opinions et s'acquittent bien de leur tâche, qu'ils sont aussi des diffuseurs de Ma divine Vérité. Mais ceux-ci auront aussi le Don de reconnaître l'erreur qui est présentée aux hommes par Mon adversaire de la même manière que la Vérité, c'est-à-dire sous le manteau de la religiosité. Je ne peux pas Me contredire Je ne peux pas Me servir d'un homme qui renie Mon Œuvre de Libération et Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus, et donc Je parle aux hommes en tant que « Jésus » en tant que « Maitre d’en haut ». Dans tous ces hommes il s’est élevé un enseignement erroné qui ne coïncide jamais avec Ma divine Doctrine. Mais le vase que J'ai choisi pour Moi, reconnaît toutes les liaisons et il ne pourra pas être déçu. Et vu que les êtres de Lumière qui sont actifs sur Mon Ordre, ne peuvent pas vous enseigner autrement que comme est Ma Volonté, vu qu’ils répandent le Même Courant de Force et de Lumière qui procède de Moi, alors leur bien spirituel doit aussi être du même contenu, autrement il devrait se lever en vous des doutes sur leur authenticité. J’enseignerai toujours et éternellement la divine Doctrine de l'Amour, comme Je l'ai fait sur la Terre, et présenterai aux hommes les conséquences d'une vie dans l'amour comme aussi les désavantages du non accomplissement de Mes Commandements, parce que cela est le sens et le but de toute la vie terrestre. Et vous devez toujours de nouveau savoir ce qui a été le motif de votre existence terrestre. Le savoir de toutes les liaisons est très vaste et il vous explique tout, de sorte que dans cela vous reconnaissez Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance, et vous pouvez aspirer à vous unir avec Moi. Cela est tout ce que J’exige. Mais le fait que maintenant Ma pure Parole ait été de nouveau déformée, Me force toujours de nouveau à l’Externalisation de Ma Volonté, mais la Vérité de celle-ci est garantie, tant que Je peux encore employer un vase qui Me sert dans la libre volonté et qui en tant que Mes domestiques M'aident à répandre la pure Vérité. Et alors les enseignements erronés qui vont toujours de pair et mettent en danger la pure Vérité pourront être rendus impuissants. Je stimulerai toujours la volonté de ceux, qui tendent vers la pure Vérité, Je M’inclurai dans leurs pensées pour qu'ils reconnaissent qu'elle est la Vérité, mais ils doivent absolument prendre la voie vers Moi. Ils ne doivent pas se confier à des êtres qu’ils appellent pour les assister, parce qu'ils ne savent pas, si ceux-ci ont l’ordre de Moi de vous instruire. Et ils ne savent donc pas s'ils sont instruits dans la Vérité. L'Œuvre de Libération et sa Motivation est un signe du fait que vous avez trouvé la chose juste, mais là où celle-ci est mentionnée seulement secondairement, là où elle n'est pas le contenu d'un Message d'en haut, là vous devez douter, parce que Moi-même Je vous ai donné la pierre angulaire : « Examinez les esprits s'ils sont de Dieu ....un esprit qui confesse que Jésus Christ est venu dans la chair, est de Dieu ....». Et cet enseignement est le plus important, et de cela dépend que vous trouviez le Salut par Jésus Christ, lequel Seul peut enlever de vous la faute primordiale. Parce que Lui et Moi sommes Un, Il est Celui que vous devez reconnaître comme votre Dieu et Créateur pour pouvoir vous unir avec Moi dans l’éternité.

Amen

La Manifestation de l'Éternel Esprit de Dieu

B.D. 8823 from 29 juin 1964, taken from Book No. 93

Lorsque Je marchais sur la Terre, il s'est déroulé un bouleversement pour tout le monde spirituel, parce que c’était un Acte qui avait un effet dans tout le Cosmos, la Manifestation de l'Éternel Esprit de Dieu Qui voulait Se rendre visible pour tous Ses êtres, car Il n'était pas visible pour toutes Ses créatures tant que Moi-même n'avais pas revêtu la Chair et ais habité en tant qu’Homme parmi les hommes. Cette Venue en tant qu’Homme en Jésus était prévue depuis l'Éternité, parce que Je connaissais le désir de Mes créatures qui désiraient voir Celui dont elles étaient procédées. Mais les êtres devaient savoir leur origine même sans Me voir, et donc J’exigeais d’eux Ma reconnaissance que cependant ils M'avaient niée en faveur de leur parent, chose qui était donc la conséquence de leur chute de Moi. Et maintenant Je Me Suis acquitté de leur désir et suis venu sur la Terre en tant que Dieu visible en Jésus, après qu'Il Se soit donné à Moi de sorte que Je pouvais Le remplir totalement avec Ma Force d'Amour. Et donc maintenant Jésus Est et Reste l'Éternel Être Dieu pour toutes les créatures et pas seulement pour les habitants de la Terre, mais toutes Mes créatures Me voient Moi-Même en Lui, parce que bien que J'aie pris demeure sur cette Terre dans une Forme humaine, même les habitants d'autres Constellations et tous les habitants du Règne de la Lumière se plient devant cette Âme qui a accueilli le plus haut Esprit : Dieu dans toute la Plénitude. Donc, Jésus est le Maitre du Cosmos, Il Est Dieu et Il Sera éternellement pour les êtres la Quintessence de Celui qui vous a appelé à la vie, qui a créé tout, parce qu'Il Est en soi l'Amour dont est procédé tout ce qui est. Et tous les mondes, tous les êtres dans ces mondes pouvaient voir l'Œuvre de Libération. Et vu que ces êtres étaient aussi plus ou moins dans la grande faute, autrement ils n'auraient pas été transférés sur les différentes Constellations, même eux doivent se laisser racheter par Lui et Le reconnaitre comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde, dans Lequel Moi-même Je Me suis incorporé. Et de cela vous verrez qu'Il a vraiment une Position de Privilège, qu’Il ne peut pas être compté parmi les « Maitres d’en haut », qu'Il doit être reconnu toujours et éternellement, même des habitants d'autres mondes, comme Celui Qui M'a accueilli Moi-Même en Lui, comme Celui Qui Est et Reste réellement et véritablement Dieu. Tous les êtres de l'Univers ont donc suivi Mon Chemin terrestre, et savaient qu’Il était habité par Moi, parce que la Divinité Était en Moi et agissait de toute façon en dehors de Moi dans toute Sa Force, seulement, qu’en Moi il s'était créé un vase qui était prêt à M’accepter, et qui donc est devenu visible pour le spirituel qui possédait déjà un degré de maturité et était en mesure de contempler spirituellement. Même les êtres de Lumière suivaient Mon Chemin terrestre et restaient de toute façon en liaison constante avec Moi Qui les pourvoyais incessamment avec la Force et la Lumière, parce que J'Étais partout et même maintenant Je Suis partout dans le Règne spirituel et aussi dans ces lieux qui ne sont pas encore devenus recevant de la Lumière. Parce que ceux-ci aussi doivent d'abord accepter les Grâces de l'Œuvre de Libération, pour devenir libre de leur faute. Et Mon Nom Est et Restera toujours : Jésus-Christ, l'Esprit de Dieu incorporé en Jésus, et Il restera le Même dans tous les mondes, que ceux-ci soient encore de genre matériel ou bien déjà du Règne spirituel lumineux. Sous Son Nom Je Me cache Moi-Même, Qui Suis d'Éternité en Éternité, sous Son Nom vous les hommes vous pouvez vous tourner vers Moi-Même. J’entendrai toujours votre voix et Je vous répondrai. Et en Lui Je suis visible Face à face. Je Me baisse sur vous qui désirez être interpelés par Moi, et votre Dieu et Père vous parle à vous en Jésus Même. (29.06.1964) Ainsi vous savez donc ce que vous devez penser des communications du Cosmos qui ne Le reconnaissent pas, elles tracent donc une frontière entre la région terrestre et leur vrai monde. Tous les êtres de Lumière sont informés de Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus, en Lui il s’est levé pour tous une Divinité visible, et tous les êtres de Lumière pouvaient Me contempler Face à face. Le grand Esprit Dieu était enveloppé d'une enveloppe humaine et il a conservé cette enveloppe dans l’éternité. Cette Donnée de Fait ne peut pas être niée, et donc tous les « Maitres d’en haut » doivent se déclarer pour Lui, pour combien ils soient haut dans leur développement, autrement il n’est pas autorisé à s'appeler ainsi. Ce problème de Ma Venue en tant qu’Homme ne peut pas rester caché pour eux, s'ils veulent enseigner la pure Vérité, ils doivent être instruits par l'Esprit en eux et reconnaître Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus. Cela vaut soit pour les habitants des autres mondes qui s'annoncent de façon médiumnique, comme aussi pour les hommes qui sur la Terre se comptent parmi ceux qui sont de hauts guides spirituels qui de nouveau sont instruits par le Règne spirituel, qui cependant ne M'ont pas Moi-Même comme Maitre, Qui les enseignerais certainement sur Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus. Parce que même si l'homme n'a pas cette connaissance lorsque son savoir religieux se bouge sur d’autres voies, Mon Esprit lui donnera sûrement l’éclaircissement, et pour celui-ci il n'existe pas d’autre Explication que celle correspondant à la Vérité. Parce que Moi Seul prodigue la Vérité, Je ne la cache à personne, mais Je peux l'offrir toujours seulement là où on donne volontairement écoute à Moi et à Ma Parole. Là où Mon Esprit peut agir dans l'homme, même en dehors du savoir humain, là la très pure Vérité peut pénétrer comme cela est Ma Volonté.

Amen

L'attitude d'autres religions envers Jésus Christ

B.D. 8824 from 2 juillet 1964, taken from Book No. 93

Vous vous demanderez toujours de nouveau pourquoi Je ne transmets pas le savoir sur Jésus et sur Son Œuvre de Libération à ceux qui travaillent sérieusement à leur perfectionnement mais appartiennent à d’autres orientations spirituelles ? Pourquoi ceux-ci n'acceptent pas la foi dans Sa Mission, alors que leurs efforts pour tendre au perfectionnement encore dans cette vie ne peuvent pas être niés. Ils reconnaissent un Être au-dessus d'eux comme sublimement sage, affectueux et puissant et maintenant ils cherchent à se conquérir Sa Faveur à travers l'auto-abnégation, à travers l'ascétisme et des services d'amour à leur prochain ; ils sont même disposés à prendre sur eux une vie terrestre plus difficile pour leur perfectionnement, mais ils s'éloignent presque toujours des hommes. Ces personnes ont aussi connaissance de Jésus, même si c’est seulement de l'Homme Jésus Qui a dû laisser sa Vie sur la Croix, et donc ils ne L'ignorent pas. Ce serait leur devoir de s'occuper de Lui en particulier lorsqu’ils veulent paraître comme maitres pour leur prochain lorsqu’ils assument une position de prestige du fait de leur savoir, parce qu'ils savent le processus purement humain auquel l'Homme Jésus était exposé. Quand un être de Lumière qui est descendu sur la Terre sans péché d’Ur est maintenant incorporé sur la Terre, seulement pour une mission, cet être de Lumière a aussi connaissance de Lui. Et les hommes qui sont intéressés par l'auto-libération devraient s’occuper de ce problème pour lequel il leur est donné toujours de l'aide, parce qu’ils Me reconnaissent, parce qu'ils ont déjà renoncé à toute résistance contre Moi. La Libération de leur faute d’Ur peut leur être donnée seulement à travers Jésus Christ, mais à chacun qui Me désire sérieusement il ne sera pas difficile d’arriver à cette connaissance, vu que pour Moi il s’agit seulement de faire arriver aux hommes la plus pure Vérité. Je parle donc à ceux qui valent comme sages et dans lesquels les hommes doivent prendre exemple, à ceux qui peuvent se mettre tout seul dans l'état de clairvoyance, et qui ont le don de se bouger même en dehors de leur corps, et qui donc maintenant pourraient reconnaître la Mission de l'Homme Jésus s'ils en avaient la volonté : parce que Je leur fais toujours reconnaître la Vérité. Mais vraiment à cette Vérité ils se ferment malgré le désir d’atteindre eux-mêmes le plus grand perfectionnement. Donc même là le Christianisme trouvera peu de résonance et par conséquent Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus ne sera pas reconnue. Mais partout sont incorporés des êtres de Lumière, particulièrement dans le dernier temps avant la fin. Et à eux Mon Esprit peut dire quelle Signification a l'Œuvre de Libération de Jésus-Christ ; parce qu'ils portent l'Évangile parmi les hommes et les informent de la force de l'amour, de la vraie succession de Jésus Qui a dû aller à travers l’amour et la souffrance avant d'accomplir l'Œuvre de Libération. Et les hommes qui vivent dans l'amour arriveront facilement à reconnaître la Vérité et ils Me reconnaîtront en Jésus dans le Règne de l'au-delà, lorsqu’ils auront laissé la vallée terrestre et Me demanderont à Moi la Libération de leur faute d’Ur.

Amen

Ajout sur les Yogi – Communication

B.D. 8825 from 4 juillet 1964, taken from Book No. 93

Ce qui t'apparaît incompréhensible, est qu'un être de Lumière qui s'est incorporée sur la Terre, puisse ne pas s'acquitter de la mission dans le but duquel il demeure sur la Terre. Chaque être a sa libre volonté qui n'est absolument pas mise sous contrainte, et ainsi aussi ces êtres de Lumière peuvent étudier les enseignements en grande contradiction envers la Vérité, qui lui sont aussi offerts à travers son propre éclairage, mais il n’est en rien forcé de se les approprier. L'être de Lumière est venu en tant qu’homme sur la Terre et c’est aussi en tant qu’homme qu’il doit lutter avec les enseignements erronés existants qu’ils peut certes reconnaître comme tels, mais il doit lui être laissé la libre volonté, s'il ne veut pas les reconnaître ; mais ces hommes ont un haut savoir, ils connaissent même les Secrets de la Création, mais ils pensent s’être procuré tout seul leur savoir, cela leur donne l'autorisation selon leur croyance, de prétendre à une indubitable reconnaissance de la part de ceux qui veulent être instruits par eux. Mais vu qu’ils représentent une orientation spirituelle entièrement différente qui refuse la foi en Jésus Christ, même pour ces êtres de Lumière il n'est pas rare qu'ils échouent vraiment sur ce point, ils peuvent certes initier leurs élèves dans tout ce qu'eux-mêmes reconnaissent, mais ils ne s'acquittent de pas la tâche d'annoncer l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, sauf les peu qui se sont totalement libérés de leur orientation spirituelle et qui maintenant ont la Grâce d'être convaincus à travers l'expérience intérieure de la Divinité de Jésus. Le chemin terrestre de ces êtres de Lumière ne leur a pas procurés la fin de leur perfectionnement, mais un être de Lumière ne peut plus retomber en bas, mais il peut toujours de nouveau s'offrir pour re-parcourir encore une fois le chemin terrestre. En outre les êtres de Lumière incorporés sur la Terre sont sans la réminiscence, ils croient donc être pour la première fois sur la Terre, ou bien assument une nouvelle naissance suite à leur religion, qui ensuite peut aussi avoir sa justification, mais ils repoussent avec obstination la pensée de la Libération, ils croient dans une auto-libération à travers sa volonté et sa force. Et cette attitude les rend incapables de s'employer pour Jésus Christ et pour Ma Venue en tant qu’Homme en Lui, mais leur volonté est libre de même que le bien d'enseignement que ceux-ci donnent de nouveau aux autres et, vu qu’il pousse l'homme à sa propre tendance à l'auto-abnégation, à combattre contre lui-même, chose qui peut procurer la bénédiction, mais ils laissent de côté le problème le plus important : la Libération à travers Jésus Christ. Toutefois il existe un danger que les hommes qui ont connaissance de Jésus Christ, adoptent les propres opinions de l'autre, que donc ils sacrifient leur propre connaissance en faveur des sages d'autres pays, ils possédaient quelque chose et ils y ont renoncé, ils se laissent même instruire par des « guides de l'au-delà » qui sont passés dans l'au-delà dans cette ignorance. Parce que même là leur volonté reste libre, tant qu’ils se rebellent intérieurement contre la pensée que Jésus ait eu une Position de Prestige, qu'Il Me cachait Moi-Même en Lui. Cependant cela est un cas très rare, vu que les êtres de Lumière arrivent très vite à la connaissance. Mais celui qui maintenant s'annonce comme « maitre d’en haut », exploite seulement le nom pour vous guider dans l'erreur, parce que de Ma Part vous êtes instruits seulement à travers l'Esprit qui vous transmet la très pure Vérité. Les enseignants qui vous instruisent sur Mon Ordre, ne sont pas autorisés par Moi à vous communiquer leurs noms, mais ceux-ci donnent leur savoir seulement à des hommes dans l'état d'absence de volonté, dans un état comme médium qui ne donne aucune garantie que vous êtes dominés de forces bonnes. Il vous est toujours de nouveau fait remarquer que seulement Mon Esprit vous instruit bien et que Celui-ci ne vous laisse pas aller dans l'erreur, et le signe pour cela est l'Œuvre de Libération de Jésus et Ma Venue en tant qu’Homme en Lui. Seulement cela vous garantit la Vérité. Donc Je vous avertis de ne pas vous approprier les connaissances de ceux qui se trouvent dans le plus haut savoir d'entendement et qui peuvent vous éclairer sur les Secrets de la Création, sans avoir connaissance de Jésus et de Son Œuvre de Libération. Alors vous régressez dans le savoir que vous possédiez et vous y renoncez pour eux. Ils sont trop liés à leur religion, mais leur volonté est libre et même sur eux Je n’emploie aucune contrainte, bien qu’ils soient descendus sur la Terre pour une mission : répandre la Vérité qu'ils viennent à connaître presque toujours très vite après le décès de cette Terre et ensuite ils peuvent même répandre la pure Vérité en haut.

Amen

Les Messages spirituels doivent témoigner de Jésus Christ comme Rédempteur

B.D. 8826 from 6 juillet 1964, taken from Book No. 93

Croyez-Moi, Je ne vous laisse pas marcher dans l'erreur lorsque vous êtes prêts à accueillir seulement la pure Vérité. Cela est de la plus grande importance particulièrement maintenant, parce que presqu’aucun homme ne se bouge dans des pensées justes, parce que tout s’écarte de la Vérité, quel que soit ce que les hommes enseignent. Et même s’ils sont seulement encore peu auxquels vous pouvez transmettre Mon patrimoine spirituel, cela ne doit pas vous attrister, parce que Ma Parole brillera comme une Lumière dans la nuit obscure, et dans sa splendeur les hommes auxquels Je peux Me révéler directement ou bien par vous Mes messagers se sentiront bien. Donc seulement peu d'hommes se trouvent dans la pure Vérité, et seulement ceux-ci vous prêteront foi. Ils sauront que la Vérité peut être reçue seulement par l’action de l'esprit, et que donc il existe un contact direct entre Moi et Mes moyens, et donc ils peuvent en présenter pleinement les résultats. Il existe cependant aussi des liaisons avec le monde spirituel, que vous devez considérer avec prudence, parce que la volonté de beaucoup d'hommes de s'occuper de choses ultra-terrestres, guide ceux-ci souvent dans le danger de recevoir quelque chose de ce monde ultra-terrestre et ils ne sont pas encore en mesure de discerner l'erreur de la Vérité. Et donc Je vous dis toujours de nouveau : si vous-mêmes n'êtes pas encore instruits par Mon Esprit qui vous guide dans toute la Vérité, ne croyez alors pas à chaque esprit qui s'annonce à vous. Dans le Livre des livres Je vous ai fait remarquer que Moi-même Je Me révélerai à vous. Je vous ai dit que vous devez être instruit par Dieu, ce qui ensuite garantit la pure Vérité. Mais où a-t-il été écrit que Je choisis d’autres voies pour apporter à vous les hommes le savoir de la pure Vérité ? Même lorsque Je vous éclaire au moyen d'êtres spirituels qui doivent vous convaincre de l'immortalité de votre âme, alors même ceux-ci vous indiqueront toujours de nouveau l’Action de Mon Esprit dans l'homme et chercheront à vous stimuler à établir d'abord l'intime liaison avec Moi, pour que, en tant que votre Dieu et Père, Je puisse vous instruire. Mon Esprit vous guidera dans toute la Vérité, soit que cela se produise maintenant directement ou bien à travers Mes messagers de Lumière, cela ne change pas le savoir que Moi-même Je vous apporte. Mais il y a toujours un danger lorsque des enseignements sont donnés par de monde de l’au-delà qui est pour vous incontrôlable, parce que dans ce monde règne encore Mon adversaire qui cherche à répandre toujours de nouveau l'erreur, partout où cela lui est possible. Mais vous pouvez examiner toutes les communications, et vous devez employer votre discernement pour évaluer la prédisposition que cet esprit a vis-à-vis de Jésus Christ. Vous pouvez donner foi à ceux qui confessent Jésus comme Sauveur du monde, dans lequel Moi-même Je Me suis incorporé, parce qu'alors c‘est un domestique appelé par Moi du Règne de l'au-delà, du Règne spirituel, que Je vous envoie lorsque vous ne connaissez pas encore l’Action de Mon Esprit dans l'homme. Cela cependant vous donnera certainement la clarification sur le fait que vous-mêmes pouvez entrer en contact avec Moi avec un esprit réveillé, et ensuite être par Moi ultérieurement instruits. Lorsque donc un tel cercle est établi et qu'il tient sérieusement à la Vérité, alors il est aussi instruit par des guides de l'au-delà, mais en premier il sera toujours présenté que Lui et Moi Sommes Un, et alors vous reconnaitrez cet Esprit comme Porteur de la Vérité, et alors vous pouvez aussi suivre ses indications, et établir avec Moi un contact conscient. Je ne vous mettrais certainement pas au cœur, à vous qui voulez être Miens, une aversion de ces « guides spirituels » si ceux-ci agissent selon Ma Volonté, lorsqu’ils ne répandent pas l'erreur. Il y a donc une forte action contraire, qui cependant frappe toujours seulement ceux qui n'ont pas un fort désir pour la Vérité, qui se contentent de chaque communication du monde spirituel, mais ne pensent pas à Celui Qui a offert pour vous le Sacrifice de Libération, et ils peuvent même être guidé dans l'erreur. Si seulement vous croyiez tous en Lui, dans Sa mort sur la Croix et dans Ma Venue en tant qu’Homme en Lui, alors votre pensée sera éclairée, et du monde de l'au-delà il ne pourra vous arriver rien de faux. Par contre les hommes se contentent de fausses relations, qui pour eux n'ont aucune valeur. Ce que Je demande aux hommes, est contenu seulement en peu de Mots, amour pour Moi et pour le prochain, parce qu'alors ils réveillent leur esprit à la vie, alors ils s'unissent intimement avec Moi, et alors Je peux les introduire dans un savoir très profond, dans un savoir sur leur origine et leur chute de Moi, et dans le savoir de Mon Plan de retour dans son pays. Et tout cela leur sera révélé parce qu'ils en ont perdu la connaissance par le péché de la chute. Ils apprendront quelle grande erreur est répandue dans le monde, et comment Je veux corriger cela, chose qui cependant est possible seulement lorsque Moi-même Je peux M'exprimer à travers l'esprit dans l'homme. Donc cherchez avant tout à réveiller en vous l'esprit à la vie, il vous introduira ensuite dans toute la Vérité. « De vos reins coulerons des torrents d'eau vive » alors vous serez tous instruits par Dieu, et toutes les Promesses qui vous sont incompréhensibles tant que vous êtes encore d'esprit non réveillé, s'accompliront.

Amen

La Conduite de Dieu dans chaque situation de vie

B.D. 8827 from 9 juillet 1964, taken from Book No. 93

J'ai besoin de vous, et donc Je ne rendrai aucun de Mes domestiques inapte pour recevoir Ma Parole d'en haut. J'ai besoin de vous, parce que seulement peu sont disposés à Me servir comme vase d'accueil. J'envoie sans interruption dans le Cosmos Mon Rayon d'Amour, maintenant Je peux parler à tous les êtres qui sont disposés à l'accepter. Mais sur la Terre l'obscurité est si grande qu’il est vraiment nécessaire que les hommes entendent Ma Parole, pour que Je bénisse chacun qui veut Me servir. (09.07.1964) Mais vous devez toujours vous adapter à Ma Volonté, parce que tout ce que Je laisse venir sur vous, sert pour votre mûrissement et pour le contact toujours plus intime avec Moi. Vous ne devez pas vous préoccuper, mais remettre tout à Moi et Je vous enlèverai les préoccupations même s’il semble qu'elles vous chargent vous-mêmes. Et Ma Volonté est tout ce qui vous frappe, souffrance, joie et même affliction. Et même si vous croyez entreprendre vous-même quelque chose, vous dépendez de toute façon de Moi, et comme est Ma Volonté, ainsi cela se produit. Mais Je reconnais aussi si vous vous efforcez de répandre Ma Parole, et cela aussi sera bénit. Mais Mon adversaire veut éteindre la Lumière que vous devez rayonner, et son pouvoir est grand, mais il ne suffit pas pour Me priver de la Force. Et quoi qu’il veuille faire pour miner votre activité pour Moi, Je le permets jusqu'à une certaine limite, pour mettre à l'épreuve même Mes domestiques, mais Je ne lui donne pas le pouvoir sur vous qui êtes actifs pour Moi et cherchez à vous acquitter de Ma Volonté. Seulement, ne vous laissez pas mettre dans l’inquiétude, parce que cela est son intention, à laquelle vous devez vous opposer. Il ne peut rien faire contre Ma Volonté, même s’il cherche à miner la Vérité, celle-ci fait de toute façon sa route et s'affirmera et guidera dans la connaissance tous ceux qui reconnaissent Ma Parole comme telle, et auxquels Je peux donc parler à travers vous. Donc Je veux vous remplir avec Mon Esprit pour que vous donniez l'annonce que vous portez Ma Parole dans le monde, et ce que vous entreprenez, Je veux aussi le bénir. Mais ne vous préoccupez pas trop, parce que Je guide tout comme il doit être, donnez-vous dans Ma Main pleinement fidèles et soyez certains que Je guiderai tout pour le mieux, car Je connais tout et votre préoccupation est aussi la Mienne.

Amen

L'examen du patrimoine suppose le lien avec Dieu

B.D. 8828 from 11 juillet 1964, taken from Book No. 93

Seulement ce qui est procédé de Moi peut prétendre le droit d'être la très pure Vérité. Mais il est aussi difficile d’examiner maintenant ce qui a eu son Origine en Moi, si vous vous fiez uniquement à votre entendement, même lorsque vous tendez spirituellement à Moi, lorsque vous voulez ce qui est juste. Pourquoi alors accepter un patrimoine mental dont vous ne pouvez pas contrôler s’il vous arrive une Réponse claire d'en haut ? Unissez-vous avec votre Dieu et Créateur, demandez-Lui sérieusement la Vérité et en réalité, vous ne resterez pas sans réponse. Je dois exiger de vous d’avoir la sérieuse volonté que vous demandiez le soutien de Moi-Même pour chaque examen de patrimoine spirituel. Vous pouvez recevoir la Réponse de Moi de la manière la plus simple, vous n'avez pas besoin de ruminer et de gamberger ou de prendre les opinions d'autres chercheurs qui acquièrent leurs résultats par la voie de l’entendement. Il existe une liaison du Règne spirituel à la Terre et vous devez l'exploiter en demandant l'Éclaircissement à Moi. Moi-même Je vous donne la Réponse ou bien Je vous la laisse arriver à travers un être de Lumière qui a l’Ordre de Moi de vous instruire, donc la Réponse sera toujours de Moi-Même. Mais Je ne Me contredis pas, toutefois Ma Parole ne restera pas existante dans l’éternité sans aucun changement, c’est pourquoi on peut déduire des sources opposées lorsqu’on trouve une contradiction. Cependant une chose est certaine : J'évalue l'homme uniquement selon le degré d'amour qu’il atteint sur la Terre. Alors chacun à son décès conquerra dans le Règne spirituel fugacement la connaissance, s’il ne l'a pas encore trouvée sur la Terre. Le vrai Amour pouvait certes lui apporter la Lumière sur la Terre, mais à lui il manquait la foi que l'Être Qui l'avait créé se manifeste. Donc il n'écoute pas de l'intérieur. Mais combien facile serait pour eux le chemin de vie, si les hommes avaient été dans la connaissance, si seulement ils s’étaient conformés à Ma Parole qui leur aurait expliqué tous les processus dans le Règne spirituel et donc ils auraient aussi pu comprendre la signification de l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, parce que celle-ci est la Doctrine la plus importante et elle ne peut pas être dépeinte comme insignifiante, parce que de celle-ci dépend l'Éternité entière. Mais combien les hommes se sont déjà éloignés de celle-ci, combien la considèrent comme sans importance et quelles voies ils parcourent pour se donner une autre solution, combien volontiers ils acceptent les enseignements d'autres orientations spirituelles, pour dévier de la « pensée de la Libération », combien volontiers ils cherchent à présenter « l'Homme Jésus » comme un Maitre parfait, seulement pour ne pas devoir l’associer à « l’idée de Dieu », simplement cela est déjà préoccupant, vu que cela détourne beaucoup d'hommes du fait de voir en Lui le divin Rédempteur sans lequel aucun homme ne peut devenir bienheureux. Il faut certes reconnaître la tendance de chaque homme qui s’efforce d’être libéré de toutes les caractéristiques négatives, qui mène une lutte avec lui-même pour un haut but, qui donc tend à l'« auto-libération », mais qui est encore chargé de la faute primordiale dont uniquement Jésus Christ peut le libérer. Mais J'évalue l'homme seulement selon son degré d'amour, et ainsi il arrivera à son décès de la Terre tout à coup à la connaissance, si auparavant il n'a pas eu la possibilité de prendre connaissance de la Doctrine de Christ. Alors il se mettra sous Sa Croix et il l'acceptera, donc aucun homme qui l'a trouvé sur la Terre, n’a besoin d'aller se perdre si seulement il mène une vie dans l'amour qui lui offre la soudaine connaissance. Aucun homme ne peut aller se perdre si encore dans la vie terrestre il arrive en possession de la pure Vérité qui lui indique et lui explique le sens et le but de sa vie terrestre, parce que sur la Terre la grande lutte entre la Lumière et les ténèbres fait rage et celle-ci signifie un danger pour les hommes faibles, et donc Moi-même Je veux les aider à travers l'apport de Ma Parole. Et chacun qui y tend sérieusement, Me reconnaîtra aussi comme le Donateur du Patrimoine spirituel qui vous fournit l'éclaircissement sur votre Origine et votre but, sur tous les Secrets de la Création et sur Mon Plan de Salut de l'Éternité.

Amen

Culte divin d'apparence

B.D. 8829 from 14 juillet 1964, taken from Book No. 93

Combien il est nécessaire de vous donner clarification sur la déformation de la Doctrine qui initialement est la Mienne, résulte du fait que les hommes pour la plupart considèrent seulement ce qui a été ajouté par la partie humaine, mais ils laissent inaperçue Ma Doctrine. Et pour cela Je dois toujours de nouveau souligner que seulement la Doctrine de l'Amour est le contenu de Mon Évangile, parce que dès que vous savez que tout le but de votre vie terrestre est la transformation en amour, vous saisirez aussi la signification de Ma Doctrine d'Amour et vous vous détacherez de toutes les cérémonies qui, à Mes Yeux, sont justement seulement des cérémonies, des extériorités, auxquelles il ne faut attribuer aucune valeur. Combien de temps passent les hommes avec le culte divin d'apparence, où ils exécutent tout seulement par habitude, où le total appauvrissement spirituel ne peut plus être nié, où ils ne font aucun effort pour s'exercer dans l'amour, l'unique Commandement que J'enseignais aux hommes lorsque Je marchais sur la Terre. Et cela résulte du fait que l'amour s'est refroidi parmi les hommes. À quoi vous sert donc un tel « culte divin » où vous vous acquittez seulement par devoir de commandements que Je ne peux pas évaluer ! En outre vous croyez encore pouvoir réparer chaque action où manque l’amour avec une fervente fréquentation de l'église et au moyen de l'accomplissement d'actions inventées par les hommes. Vous croyez penser et agir bien et de toute façon vous vous trouvez dans l'erreur, parce qu'il n'y a pas parmi vous d’hommes qui écoutent la Voix de l'Esprit. Parce que vous vous trouvez sous influence contraire qui vous oblige à vous retenir de penser, et pour cela vous ne pouvez pas pénétrer dans Vérité, vu que les hommes sont empêchés de laisser agir en eux l’Esprit par ceux qui se présentent comme « guides », parce que ce qui est enseigné par un homme qui se confie à Moi, contredit complètement votre façon de faire, et ensuite vous jugez un tel homme comme « hérétique » alors qu’en Vérité il est Mon disciple qui est appelé pour porter la Vérité parmi les hommes, et que J'élis comme vase d'accueil pour vous annoncer la Vérité. Vous les hommes vous devez seulement devenir amour, vous devez combattre l'amour propre et toujours seulement exercer l'amour pour le prochain. Et après vous expérimenterez une bénédiction qui dépasse tout. Alors vous serez dans une juste pensée, votre esprit vous instruira de l'intérieur, et alors de vous-mêmes vous vous détacherez des doctrines fausses et des pensées erronées. Vous entrerez plus souvent dans le silence et expérimenterez plus de bénédictions que ne vous en donnent le « culte divin » comme vous l’exercez maintenant. Mais celui qui a l'amour reconnaît aussi l'erreur comme œuvre d'homme, à moins que celui-ci ne croie pas d’une manière assez forte et vivante de sorte que Je ne laisse pas tomber en ruine cette foi, étant donné que de tels hommes sont dans leur foi très profondément unis à Moi et veulent faire tout ce qui leur apparaît bon devant Mes Yeux. Mais alors Je les évalue selon leur degré d'amour et Je leur donne rapidement l'éclairage au moment de leur adieu à la Terre. Mais de tels hommes sont très rares ; la plupart suivent seulement encore les usages, mais leur foi est morte. Ils ne peuvent pas se lever à la vie, parce qu'à eux il manque l'amour qui rend la foi vivante. Et même si d'en haut Je prêche toujours seulement l'amour, la race humaine est dé-spiritualisée, et donc elle n’entend pas ce que Je lui dis. Et donc elle tombera en ruine le Jour du Jugement, parce que sans amour aucun homme ne peut devenir bienheureux !

Amen

Dieu veut que Sa Parole soit comprise autrement

B.D. 8830 from 16 juillet 1964, taken from Book No. 93

Lorsque vous mettez la pure Vérité qui vous arrive d'en haut, face à des enseignements qui jusqu'à présent valaient comme Ma Parole, alors vous devez vous rendre compte de la grande erreur dans laquelle vous marchez et c’est votre devoir de prendre ouvertement position. Vous ne pouvez pas vous déclarer d’accord avec le fait qu’on puisse voir une chose ainsi et autrement, mais Ma Parole aura toujours la même signification et coïncidera toujours avec la Parole d’en Haut, seulement elle sera interprétée autrement par l'entendement humain. Et Mon adversaire s’est approprié cet entendement humain et il vous a instillé la confusion, parce que les interprétations étaient possibles. Mais Je vous ai donné une interprétation spirituelle et Je le pouvais seulement vis-à-vis de quelqu'un réveillé spirituellement mais qui maintenant est pleinement orienté comme on doit entendre Ma Parole, et pour cela il doit s’employer pour procéder contre les fausses interprétations. Il doit rendre attentifs les hommes et les instruire dans le même sens que Je l'ai fait et le fais encore continuellement pour qu'ils marchent dans la Vérité qui est l'unique voie qui mène à la Béatitude. Il doit leur être indiqué que Je veux que Je sois entendu tout autrement que les hommes comprennent spirituellement Mes Paroles et donc aussi les accomplissent spirituellement. Déjà avec Mon Discours direct Je leur fournis l'Explication du Dîner. Ils doivent se laisser nourrir et abreuver par Moi-Même et pour cela l'amour pour Moi et pour le prochain est absolument nécessaire, autrement ils ne peuvent pas expérimenter la Grâce de Mon Discours, parce qu'ils ne peuvent autrement pas entendre Ma Parole comme « Signe de Ma Présence ». Donc les signes extérieurs et les usages ne vous servent pas pour être sûrs de Ma Présence en vous. C’est seulement l'amour qui doit être en vous, parce que seulement à travers l'amour Ma Présence vous est assurée. Mais alors vous recevrez aussi Ma Parole et donc vous serez nourris avec Mon Pain du Ciel, avec Eau de la Vie, avec Ma Chair et Mon Sang. Et si vous vous occupez de cette interprétation, vous ne trouverez aucune contradiction dans Ma Parole que J'ai prononcée lorsque Je marchais sur la Terre. J'ai distribué à Mes disciples le Pain et le Vin, lesquels comprenaient qu'avec cela Je voulais qu’ils entendent qu'ils devaient le distribuer à leurs prochains. Mais Mon adversaire cherche à confondre les hommes en leur soumettant une autre interprétation que cependant ils observaient avec ferveur et lentement ils se sont éloignés du vrai sens de Ma Parole. Ainsi donc vous devez chercher à vous expliquer spirituellement toutes Mes Paroles. Il n'existe pas de Parole que vous comprenez comme Je veux qu’elle soit comprise, parce que Mon adversaire a fait un travail très réussi, il a confondu l'esprit des hommes, cependant les Miens ont toujours été instruits par Moi et ont toujours marché dans la Vérité. Et celui qui les suivait appartenait à l'Église fondée par Moi. L'interprétation de Ma Parole a mené aux moyens de « guérison » les plus divers, aux sacrements qui devaient apporter la sanctification aux hommes. Mais comment cela peut-il se passer quand aux hommes il manque l’amour ? L'homme est sur la Terre seulement dans le but de sa transformation en amour. Comment un homme peut-il devenir libre du péché héréditaire seulement à travers l'acte du baptême alors qu’il faut une vie terrestre vécue dans l'amour ? Comment un homme peut-il devenir libre des péchés de toutes sortes à travers une déclaration extérieure des lèvres s'il ne combat pas pour cet aveu dans le plus profond amour pour Dieu ? Et comment un homme peut-il entrer dans le Règne de l'au-delà libéré de sa faute au travers de tels moyens de salut, si cet homme est évalué seulement selon le degré de son amour ? À travers Ma Parole, au travers d’enseignements d'en haut, vous sont découverts les enseignements erronés et vous-mêmes pouvez prendre position, parce que vous devez avoir cette certitude qu'il vous est guidé de Ma Part la très pure Vérité et que cette Source de la Vérité c’est Moi-Même, car Je peux vous donner l'Éclaircissement comme Je veux que soit comprise Ma Parole, et Je saisis chaque occasion partout où cela est possible, parce que Mon adversaire a été bien capable de vous attirer tous dans son enchantement. Vous ne vous défendez pas à travers votre propre volonté pour la Vérité, vous acceptez sans réfléchir tout ce qui vous est présenté et vous ne vous tournez pas vers Celui qui Est l'Origine de chaque Savoir, vous ne vous tournez pas vers l'Instance sublime pour lui lancer un appel pour la Vérité, qu'Il ne vous refusera certainement pas, parce que J'attends seulement cet appel, pour que Je puisse répandre la Vérité sous la forme la plus pure et pour guider les hommes hors du réseau de l'erreur dans la Vérité, parce que les hommes ont une libre volonté que Je n'effleure pas, mais avec Mon aide ils peuvent repousser l'adversaire, étant donné qu'ils désirent seulement la pure vérité.

Amen

Aime ton prochain comme toi-même

B.D. 8831 from 18 juillet 1964, taken from Book No. 93

Chaque prière qui M’est envoyée en Esprit et en Vérité, sera satisfaite. Et ainsi ta demande sera aussi satisfaite, vu que tu as un Intercesseur très puissant qui ne refuse certainement aucun désir. Ce n'est pas une demande terrestre, mais la plus grande preuve de Ma Présence dans l'homme, est que Je puisse parler à un fils et lui transmettre des Paroles qu’aucun homme n’a encore entendues. Mais pour cela J'ai besoin de la concentration la plus extrême et celle-ci Je te la créerai. Et ce que maintenant tu entends, accueille-le pour que cela te reste conservé tant que ne sera pas venu le temps. Aujourd'hui il t'arrive un Discours qui est destiné à tous les hommes, parce que seulement les peu qui sont Miens savent la grande Signification de la divine Doctrine de l'amour, que Moi-même J'ai enseignée sur la Terre et J’ai cherché à convaincre les hommes de son Importance. Mais sans amour vous manquez le but de votre vie terrestre, parce que pour la transformation de votre être dans l'amour il vous a été attribué seulement un temps très bref, comparé avec le temps infiniment long qui a précédé, dans lequel vous deviez servir selon la Volonté divine. Et dans ce bref temps terrestre il vous est vraiment donné d’abondantes occasions pour exécuter votre transformation dans l'amour. Mais vous devez savoir que Je ne vous ai donné aucun Commandement, vous devez dérouler cette œuvre dans une totale libre volonté, alors vous Me prouvez votre amour pour Moi, qui se manifeste en œuvres d'amour pour le prochain. Pour cette raison de Ma Part il n'y a aucune contrainte et tout ce qui doit être atteint à travers la contrainte, vous pouvez le refuser sans préoccupation, parce que Je ne regarde pas de telles œuvres. Vous devez combattre votre amour propre dans la libre volonté, vous devez le transformer en amour désintéressé pour le prochain en pensant toujours que J'ai dit : aime ton prochain comme toi-même. Donc, Je vous ai indiqué une mesure avec laquelle vous devez reconnaître quelle mesure d'amour vous pouvez compter pour vous-mêmes et jusqu'où peut arriver votre amour propre, de sorte que vous ne le tourniez pas vers vous-mêmes plus que vers votre prochain. Cela est très difficile et demande une forte volonté. Mais si vous l'avez une fois atteint, alors l'amour que vous tournez au prochain vous rendra aussi heureux, et dans la même mesure vous montrez aussi votre amour pour Moi, en Me montrant votre amour pour le prochain. Et si Je vous annonce toujours de nouveau cette Doctrine de l'amour, c’est qu’elle est d'une très grande importance et montre toujours seulement de nouveau que vous vous occupez peu de cette Doctrine, que vous êtes toujours encore arrêtés dans l'amour propre, qu'il vous est difficile de transformer cet amour propre en amour désintéressé pour le prochain, or vous ne pouvez pas devenir parfait sans amour. Cela est l’unique but de vie terrestre cependant vous vous occupez trop peu de ces Commandements, mais si seulement vous voudriez vous acquitter de cet unique Commandement qui inclut l'autre en lui, vous gagneriez beaucoup, parce que là où le cœur n'est pas endurci, là où il se tourne encore vers le prochain qui est dans la misère, là il y a encore espoir qu’il fasse clair en lui et qu’il arrive lentement à la connaissance, combien difficile soit la vie terrestre, et qu’il aspire à une autre demeure, chose qui cependant n'est pas possible sans l'accomplissement de ces Commandements. Je veux toujours seulement vous faire remarquer le but de votre vie terrestre, Je veux toujours seulement vous dire que vous pouvez mener une vie beaucoup plus facile, si vous êtes actifs dans l'amour, parce que de l'amour il se lève aussi la Force qui vous arrive de Moi, parce qu'alors vous êtes actifs ensemble avec Moi, parce que Je Suis l'Amour Même. Ma Force doit couler en vous et vous faire dépasser toutes les résistances. Donc Je vous parle à vous tous qui Me résistez encore : Cherchez d'abord à dépasser votre amour propre, et vous sentirez un allègement significatif, parce qu'avec cela vous vous détachez de l'ennemi de votre âme qui veut empêcher tout ce qu'il vous donne la Lumière. Mais vous marchez encore dans l'obscurité la plus profonde, toutefois vous pouvez vous procurer par vous mêmes la Lumière, si vous vous acquittez de Mon Commandement en tant que le plus important, si vous vous efforcez de voir dans le prochain votre frère et l’aider dans toute misère et oppression.

Amen

La tâche de procéder contre les doctrines erronées

B.D. 8832 from 20 juillet 1964, taken from Book No. 93

C’est ta tâche que de procéder contre les doctrines erronées. Et Je te donne des Messages qui sont clairement compréhensibles pour tous les hommes, pour qu'eux-mêmes reconnaissent le contresens de ce qui leur a été soumis, tant qu’ils sont de bonne volonté. Mon Soin est pour tous ceux qui ont déjà un petit doute. Et Je veux leur transmettre la Vérité. Mais à ceux qui ne veulent pas se détacher des doctrines erronées de leur église, il ne peut être guidé la pure Vérité, car ils ne la reconnaissent pas, parce qu'ils n'ont aucun désir pour la Vérité. Mais c’est de toute façon une bonne chose lorsqu’ils apprennent à connaître votre point de vue, et qu'ils apprennent que rien ne contribue à la maturité de leur âme s'ils n'ont pas l'amour pour principe. Et tant que vous avez encore la liberté de parler, vous devez l'exploiter et parler entièrement ouvertement. Vous devez prendre position envers les doctrines erronées et toujours savoir et souligner que Moi-même Je Suis le Donateur de la Vérité, que vous travaillez avec Mon Bien, ce qui vous confère le droit de le soutenir. Parce que c’est un Don « d'en haut » avec lequel vous travaillez, et donc il a déjà en lui la Force d'offrir la connaissance à cet homme qui ne s'y oppose pas. Et lorsque vous réussissez à porter à la connaissance des hommes leur erreur, alors vous avez fait le commencement pour le dépassement de l'erreur, parce que le savoir de celle-ci peut les stimuler au doute, et lorsqu’une fois la foi dans cela est ébranlée, déjà beaucoup est gagné. La pure Vérité donne l’illumination la plus claire à ceux qui la désirent sérieusement, et ils ne se fermeront pas à ces explications. Et donc c’est Mon Intention d’aider ceux qui sont ouverts pour celle-ci. Et il y en a même beaucoup qui ne se contentent pas avec le bien spirituel traditionnel qui leur est offert, cependant ils reconnaissent une Divinité Qui leur a donné la Vie et Qui les pourvoit aussi, pour que les hommes puissent atteindre le but qui leur a été imposé pour leur vie terrestre, et qui savent aussi qu'il peut exister seulement une Vérité, et que celle-ci doit donc procéder de l'Éternelle Vérité Même. Dès qu'ils ont cette connaissance, il sera aussi facile de leur guider la Vérité. Parce que ceux-ci ne s'opposent pas longtemps avant de l'accepter, vu qu’ils reconnaissent que l'Origine est Celui Qui est Compétent. Donc vous devez découvrir chaque erreur sans égard, parce qu'elle n'est pas appropriée pour guider les hommes à la béatitude. Au contraire, ils n'en auront aucune bénédiction, parce que s'il leur en était offert l'occasion, ils refuseraient la pure Vérité. Ce qui donc vous est offert par Moi, est destiné à la diffusion. Mais il doit vous être laissé comment et sous quelle forme vous offrez le Patrimoine spirituel, parce que chaque homme réagit différemment, mais, ce que vous ferez, pour guider les hommes dans la Vérité, doit être bénit par Moi.

Amen

La condition préalable pour l’action de l’esprit

B.D. 8833 from 26 juillet 1964, taken from Book No. 93

La simple demande que Je vous remplisse avec Mon esprit, est suffisante pour être rempli de l'esprit, étant supposé que ce ne soit pas seulement la bouche qui la prononce, mais qu’elle monte à Moi du plus profond du cœur, parce que Je Me réjouis de chaque homme qui M’envoie cette demande, vu qu’il veut avoir la clarté de ses pensées et cela seulement conformément à la Vérité. Que pourrais-Je faire de plus que de guider la Lumière là où celle-ci est désirée ? Et selon son désir pour la vérité l'homme est maintenant aussi pourvu, et selon son degré d'amour sera aussi la plénitude du Courant de Force de Ma Grâce, de sorte qu’on puisse bien parler d'un Rayonnement de force qui ensuite se manifeste dans différents « Dons de l'Esprit » qui sont reconnaissables de l'extérieur, qui fournissent au prochain l'évidente conviction que celui-ci est rempli de l'Esprit de Dieu. Mais ce serait toujours seulement des cas exceptionnels, tandis que par contre J'ai donné à vous les hommes la Promesse d'envoyer le Consolateur à tous ceux qui croient en Moi et observent Mes Commandements, parce qu’« à eux Je veux Me révéler ....». Et même si cela se produit au travers d’un vase qui a la tâche de recevoir la Parole de Moi-Même, alors avec cela Je Me tourne vers vous tous, donc Je Me révèle à tous. Vous ne Me comprendriez pas si Je n'éclairais pas votre esprit, si Je ne pouvais Moi-même pas agir en vous, ou bien aussi : vu que vous êtes actifs dans l'amour, alors vous-mêmes allumez une Lumière en vous qui vous éclaire, vous réveillez à la Vie l’étincelle spirituelle en vous et celle-ci agit maintenant de l'intérieur sur vous, vous saisissez tout ce qui vous est présenté et le savoir sur cela fait éclater clairement votre amour pour Moi, sans être visiblement reconnaissable de l'extérieur. C’est ce baptême de l'esprit que J’entendais dans le temps où Je marchais sur la Terre parce que les hommes étaient encore aveugles en esprit, car Mon Œuvre de Libération n'a pas encore eu lieu, et celle-ci pouvaient les libérer de leur cécité. J'ai parlé d'un baptême de feu, d'une Lumière d'amour, qui éclaterait en eux et qui donc réveillerait aussi l'esprit comme un clair feu. J'ai annoncé « l’action de Mon esprit » dans les hommes, parce que Je voulais les guider dans la connaissance et celle-ci était possible seulement au travers d’actions d'amour. Et ainsi tous les hommes qui sont dans l'amour, doivent aussi penser d’une manière juste s'ils désirent penser bien, parce que J’impose cette condition à ceux dans lesquels Mon Esprit doit agir. Les Dons de l’Esprit reconnaissables de l’extérieur sont reliés avec l’obligation que le prochain qui est encore faible dans la foi soit touché sous une forme qui fait revivre leur faible foi et pour cela Je donne aussi en même temps connaissance de leur mission à ceux qui sont en possession de ces Dons. Et alors on peut parler de signes évidents, d'une vocation intérieure qu'a reçue de Moi cet homme, que J'ai choisi pour celle-ci. Mais combien de fois s'inclut ici Mon adversaire qui se sert de ces hommes qui marchent encore dans l'erreur et qui veulent se renforcer dans cette foi d'être compénétré par l'Esprit de Dieu, en mettant en eux une agitation purement corporelle et en les faisant maintenant parler d’une manière incompréhensible et en leur faisant croire être sous l'influence de Mon Esprit. Il peut influencer toujours seulement là où les hommes sont dans l'erreur et qui ne se laissent pas instruire, là où ne prédomine pas en eux le désir pour la Vérité qui les protégerait de son action. Et ainsi même ceux-ci parleront d'« Action de l'Esprit », mais ici la prudence est nécessaire, parce qu'à eux il manque la connaissance intérieure de quand et où l'Esprit agit, et donc ils s'arrogent quelque chose pour lequel il est exigé le désir pour la Vérité, qu'ils ne possèdent pas, parce que le savoir sur celle-ci réveillerait en eux l'humilité, que cependant ils ne possèdent pas car ils croient être pleins de l'Esprit de Dieu.

Amen

La question de la Venue en tant qu’Homme de Dieu en Jésus

B.D. 8834 from 28 juillet 1964, taken from Book No. 93

Combien de fois Je vous ai déjà été donné la connaissance de Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus. Malgré cela cette pensée n'est pas acceptée par vous, parce que vous n'êtes pas en mesure de saisir le lien étroit d'un Homme avec Moi, vous ne retenez pas possible que Dieu que vous croyez incommensurablement loin, puisse s’unir avec un Homme pour revêtir Son vêtement spirituel pour rester pour vous existant dans l’éternité dans cette Forme. Donc vous devez aussi prendre connaissance du processus de Divinisation d'un Homme, seulement alors vous vous approcherez de cette pensée et seulement alors vous croirez dans l'Homme Jésus Qui est venu sur la Terre pour une Mission, comme aussi dans Ma Venue en tant qu’Homme en Lui. Je parle toujours de nouveau aux hommes et Je cherche à guider leur compréhension sur cela, à ceux qui ne veulent pas nier le Jésus historique, qui cependant n'ont aucun savoir sur Sa Mission, pour lequel Je ne peux toutefois leur donner aucune preuve. Cela est une question de foi, et donc il est difficile de vous soumettre les raisons de Sa Mission, parce que vous ne voulez rien savoir sur le fait qu'autrefois vous êtes devenus impies et que ce péché était le motif de Sa Venue sur cette Terre. Mais votre imperfection en tant qu’homme devrait être pour vous une confirmation, vu que Je n'ai externalisé de Moi rien d'imparfait, mais vous vous sentez créature d'un Pouvoir, dès que vous réfléchissez sur votre état. Et si vous imaginez votre imperfection comme conséquence d'un péché, alors vous comprendrez aussi pourquoi Jésus est descendu sur la Terre, pour vous apporter la libération. Et cela était Sa vraie Mission, et celle-ci avait aussi pour conséquence la vraie Divinisation, qui sera aussi incompréhensible pour vous si sur celle-ci il ne vous est pas guidé le savoir. Parce que c’est le sens et le but de votre vie terrestre que vous tendiez à la divinisation sur la Terre et vous êtes même en mesure de le faire au travers des Grâces de l'Œuvre de Libération que l'Homme Jésus a conquises pour vous sur la Croix. Mais vous ne pouvez pas atteindre cette divinisation sur la Terre sans l'Œuvre de Libération de Jésus-Christ, parce que vous devez savoir une chose, c’est que cette Œuvre c’est l’Amour dans l'Homme Jésus qui l'a accomplie, et Je Suis Moi-Même l'Amour, car l’Amour est Ma Substance d’Ur et cet Amour a rempli totalement l'Homme Jésus, de sorte que Moi-même J'ai pris sur Moi vos péchés et J’ai parcouru la voie vers la Croix, Je Me suis seulement servi d'une enveloppe humaine qui était capable de souffrir et ainsi d’expier les péchés des hommes à travers de très grandes souffrances et de la mort sur la Croix. Je cherche toujours de nouveau à vous rendre compréhensible ce problème pour vous les hommes, mais toujours seulement ceux qui portent en eux le désir pour la pure Vérité le saisiront, mais pas ceux qui ont pris racine avec le monde, car pour eux il est indifférent de savoir ce qui est le motif de leur incorporation et quelle tâche est à la de base de leur existence sur la Terre. Parce que ceux-ci sont totalement dans le pouvoir de Mon adversaire et ils ne s'en libèrent même pas. Et ainsi le groupe de ceux qui veulent être savants, deviendra toujours plus petit, parce qu'il y a en majorité des hommes du monde qui ne veulent rien savoir sur Jésus Christ et sur Son Œuvre de Libération et sur Ma Venue en tant qu’Homme en Lui, parce qu'ils sont enveloppés par l'obscurité de l'esprit et ils laisseront leur vie terrestre dans cet état pour entrer ainsi dans le Règne de l'au-delà. Mais à tous ceux, qui désirent l'Éclaircissement, qui ne réussissent pas à bien comprendre le problème de Ma Venue en tant qu’Homme en Jésus, à ceux-ci Je veux toujours de nouveau Me manifester et Je cherche à leur résoudre ce problème, parce que même s’ils ne réussissent pas à le saisir, il leur viendra tout à coup à l’esprit et ils entreront dans le Règne de l'au-delà avec une petite Lumière, lorsque sera venu le jour de leur décès de cette Terre.

Amen

Sur le parler en langues

B.D. 8835 from 2 août 1964, taken from Book No. 93

Vous devez instruire vos prochains en toute Vérité, et pour cela vous devez d'abord recevoir la Vérité de Moi. Et Je vous dis toujours de nouveau qu'avec la Vérité vous recevez une claire Lumière, il ne fait plus sombre en vous, vous pouvez expliquer tout et ainsi il vous est donné l’éclaircissement sur les différents « Dons de l'Esprit », que vous-mêmes pouvez constater dans ceux qui en possèdent. Parce que vous devez admettre des facultés inhabituelles, lorsqu’un homme a le Don de guérison des malades, vous ne pourrez pas nier le Don de prescience, comme il vous sera évident aussi un savoir insolite, toutes les choses dont vous les hommes ne disposez pas autrement, ce sont des Forces qui se manifestent dans un homme et qui ne peuvent pas être niées comme Action divine pour le bien des âmes. Mais vous M’interrogez en particulier sur le Don de « parler en langues ». Il vous a déjà été donné par Moi la simple explication que ce Don est une marque particulière du plus intime contact avec Moi, mais expliqué par le fait que Je parle à travers un homme à des peuples de différentes nations, et que ceux-ci l’entendent dans leur langue maternelle, de sorte que chaque homme croit que Je leur parle dans sa langue, et ce Don est un signe évident de Mon Action, comme il l’a été dans « l'Effusion de l'Esprit » sur Mes disciples, lorsque tous les présents les comprenaient dans leur langue maternelle. Ainsi ils parlaient en « langues étrangères », mais pas dans une langue incompréhensible de sorte que maintenant ils croyaient être remplis par « Mon Esprit ». C’est une erreur d’interprétation complète de l’Ecriture, où il est bien mentionné le sentiment bienheureux d’un intime lien avec Moi qui pousse l'homme à la glorification de Mon Être, qui se déroule en silence dans une prière que seulement la langue prononce mais pas la bouche. Je vous demande très sérieusement, quel sens a une telle prière qu’une bouche prononce dans une langue incompréhensible, si pour cela il faut un interprète. Ne suis-Je pas capable de M’exprimer envers vous les hommes de sorte que vous Me compreniez clairement ? Je veux vous donner une Lumière, pourquoi devrais-Je Me servir d'un traducteur, qui maintenant doit être d'abord éclairé par Mon Esprit, pour pouvoir vous donner une Lumière ? Je Suis un Dieu clair et réel, et Je n'aurais vraiment aucune raison de vous offrir d'abord une confusion de Mots qu’un autre doit vous traduire. Justement cette présentation de parler en langue a poussé les hommes à chercher avec force ce Don, et ainsi se sont levées des sectes qui s'unissent comme disciples d'une communauté de Pentecôte, pour obtenir vraiment ce Don dans la fausse connaissance. Lorsque Je Me manifeste dans les rapports avec les hommes, alors Je leur fournis toujours une Lumière, mais Je ne Me sers pas de serviteurs qui s'expriment d’une manière confuse et qui ont besoin d'un interprète qui peut répandre bien moins de Lumière. Je vous demande ce qui devrait Me pousser à vous parler dans une langue que vous ne comprenez pas ? Vous comprenez mal les Paroles dans l’Ecriture, pour combien elles peuvent valoir comme Ma Parole, parce que même dans Mon Évangile il a été porté l'erreur avec des « paroles » ajoutées. Des mots ont été ajoutés qui n’étaient pas « Ma Parole », et vous les interprétez aussi de façon erronée et avec cela vous ne sortez plus de l'erreur. Et vraiment ces paroles forment des enseignements qui de base ont apparemment en eux l'« Esprit de Pentecôte ». Et ils confondent les hommes parce qu'ils ne se basent pas sur la pure Vérité que Moi-même J'ai guidée sur la Terre, ils leur sont plutôt hostiles, parce qu'ils ne reconnaissent pas ce pur enseignement, et cela doit déjà être pour vous une preuve qu'ils ont été édifiés sur de fausses bases. Celui qui croit être ainsi rempli de Mon Esprit, qui donc parle en « langues étrangères », doit pouvoir aussi lui-même traduire et cela en Esprit et en Vérité, vu que ce n'est pas Ma Volonté de confondre l’esprit des hommes, mais d’éclairer leur esprit. Et cette traduction doit donc coïncider avec le patrimoine spirituel que Je guide d'en haut sur la Terre, autrement vous pouvez la rejeter comme erreur. Je vous donne à tous la Lumière, et vous ne devez pas vous fermer à cette Lumière, parce que le Don de Grâce qui vous est offert d'en haut est incommensurable, mais l'erreur est aussi énorme, de sorte que Moi-même Je dois Être actif pour vous aider de nouveau à la Lumière. Et bienheureux celui qui accepte la Lumière qui l'éclaire.

Amen

Actes des Apôtres 7, 55 – 56

B.D. 8836 from 4 août 1964, taken from Book No. 93

Pourquoi ne vous conformez-vous pas à Ma simple Explication, comme quoi Je ne suis pas visible pour vous les hommes dans Mon Être qui vous consommerait si Je voulais vous rayonner avec toute la Plénitude de Ma Force d'Amour ? Pourquoi ne vous contentez-vous pas avec l'Explication qu'en Jésus Je Me suis créé une Forme pour pouvoir être visible par vous ? Car vous mènerez une lutte vaine contre ceux qui veulent Me séparer de Jésus, qui se fondent sur des rapports qu'ils ne comprennent pas, parce que leur esprit n'est pas encore réveillé. Personne ne peut contempler Dieu sans disparaître. En Jésus Je suis visible pour vous. Là où apparemment on veut M'avoir vu Moi et Jésus, là l’erreur est évidente, parce que cela n'est jamais et encore jamais possible. Même les apôtres ne réussissaient pas à comprendre ce Mystère sauf peu, et ainsi se sont levées des rapports qui ne correspondaient pas à la Vérité, qui cependant posent problème lorsqu’on parle d'une Divinité auprès de Jésus. Stéphane a certes vu le Ciel ouvert, et a aussi vu Jésus dans sa rayonnante Clarté, il l'a vu en tant que Dieu, mais les hommes autour de lui ont relaté sa vision avec des concepts purement humains, et cette phrase « où Il est assis à la Droite de Dieu » a été ajoutée humainement, parce que cela ne peut pas être, parce que Jésus et Dieu Sont Un. Je Suis un Feu incommensurablement clair, Que dans votre imperfection vous ne pourriez pas contempler et qui, même dans l'état de perfection, vous toucherait si incommensurablement fort, que vous voudriez disparaître. Celui qui donc dit Me voir « et Jésus à Ma Droite » celui-ci est encore lié à l’Ecriture, lui-même n'est pas en mesure de comprendre qu'Elle lui parle en image, mais l’Ecriture ne reflète pas les Mots comme Stéphane les a criés, lorsqu’il était en mesure de contempler spirituellement. Et ainsi les mêmes choses s’appliquent avec les doctrines de base de l'église qui disent, « que Jésus est assis à la droite de Dieu ». Elles proviennent d'une imagination erronée. Le motif de la chute de Dieu était que les êtres n’étaient pas en mesure de Le contempler, qu'Il ne s'est pas révélés à eux en tant qu’Être, et donc Il se créa une Forme, dans laquelle Il s'est rayonné, Je suis donc devenu Un avec cette Forme Jésus. Ainsi sont les choses avec la doctrine des mormons qui ne peuvent pas comprendre la Venue en tant qu’Homme de Dieu en Jésus et donc ils soutiennent la doctrine des trois dieux ; à ceux-ci Je veux dire une chose : vous croyez ne pas pouvoir vous libérer de cette doctrine, mais vous devez savoir que vous ne l’enseignez plus comme elle est autrefois procédée de Moi, car vous aussi vous aviez Ma Parole en toute Vérité, mais qu'en avez-vous fait ? Ce qui a eu son Origine en Moi, est la très pure Vérité, mais vous ne la connaissez plus. Vous en avez fait une doctrine erronée qui dans beaucoup de choses dévie de la Vérité, et maintenant vous cherchez à transmettre ces doctrines erronées à ceux que Moi-même J'instruis. Mais Je choisis toujours de nouveau des vases aptes, dans lesquels Je peux déverser Mon Esprit, et celui-ci peut apporter la claire Lumière dans l'obscurité de l'esprit, il peut vous éclaircir sur chaque problème qui provoque des questions de discorde, et il se lèvera pour vous une bénédiction de cela, parce que seulement la Vérité vous porte au but et Je cherche sans interruption à la guider sur la Terre, pour que personne qui tenait à la Vérité ne puisse dire ne pas avoir été interpelé par Moi. Vous devez seulement la désirer intimement, autrement elle ne peut pas vous être guidée car c’est Ma Condition que Je ne peux pas changer. Alors certainement la Vérité vous sera guidée, et vous atteindrez sûrement votre but, vous serez bienheureux dans l’éternité.

Amen

L'Assurance du Père pour la pure Vérité

B.D. 8837 from 6 août 1964, taken from Book No. 93

Lorsque Je vous parle à vous les hommes, alors cela est un signe de Ma Présence en vous, c’est un signe que Je suis proche, que vous ne devez pas craindre de ne pas posséder Mon Amour, parce que vous pouvez M’entendre et Mon Discours sera toujours de nouveau une preuve que Je veux agir par et en vous. Sur la Terre il a déjà été guidé un immense savoir par Ma Parole, et Ma Parole résonnera toujours et encore en vous tant que Moi-même n'y met pas une fin, tant qu’elle ne se sera pas acquitté de sa mission. Et la tâche de chaque domestique est différente, mais une chose est certaine, c’est qu'aux hommes il doit être guidé la pure Vérité et que vous, qui voulez prêter ce travail pour Moi, soyez certains de Ma Bénédiction. Mais Je peux donner connaissance aux hommes seulement lorsque Moi-même Je leur apporte la Vérité. Je ne veux pas que ceux qui n'ont aucune connaissance du Livre des livres doivent pour cela aller les mains vides, parce que vraiment parmi eux il y en a qui cherchent, qui ne se laissent pas instruire par des mots qui ont eu certes leur origine en Moi, mais dont ils ne sont pas convaincus et donc Moi-même Je parle à ceux-ci. Mais vu que Je peux parler à eux par vous, le succès est plus grand, parce que la foi est vivante, ils savent que Moi-même Je leur parle. Et maintenant Je peux regarder en bas vers le groupe de ceux qui la prennent au sérieux ainsi que le travail sur leur âme. C’est la volonté de Me servir qui procure le succès à votre travail. Je parle avec eux comme un Père parle avec Ses fils, parce que Je ne veux pas Être pour vous un Dieu lointain, Je veux que vous Me reconnaissiez comme Père, Je veux déverser sur vous tout Mon Amour, vous ne devez pas avoir la sensation que J'Étais un Dieu de la Colère, Lequel condamne lorsque vous vous êtes trompés, vous devez voir en Moi votre Père, Lequel vous guide dans tous les Secrets de la Création, et vous devez vous confier à Moi pour que Je vous instruise bien, pour que Je vous transmette la Vérité dans la forme la plus pure, justement pour que vous deviez travailler pour Moi et votre travail consiste dans le fait de porter dehors la Vérité, de porter la connaissance à votre prochain. Et pour cela J'ai besoin de vous, Je n'ai pas besoin de bigots, J’ai besoin d'hommes qui pensent d’une manière sobre, qui sont en mesure juger ce qu’ils doivent répandre comme patrimoine spirituel à leurs prochains. J'ai Plaisir dans chaque homme qui cherche sérieusement à s'acquitter de Ma Volonté, mais Je choisirai ceux que Je retiens aptes pour cette mission et protégerai même ceux-ci de Mon adversaire, pour qu'il ne les porte pas dans la confusion. Ils doivent seulement croire que Moi-même Je leur parle, et cela en toute Vérité. Et lorsqu’ils entendent Ma Voix, alors ils doivent Me remercier et Me louer dans leur cœur, parce que Je M’abaisse sur eux et Je Me révèle à eux parce que leur Force est de pouvoir venir à Moi et de Me demander Mon Discours au travers duquel ils peuvent recevoir Force, Lumière et Grâce. Et le fait de posséder Mon Amour est le signe que Je Me révèle. Donc laissez-Moi parler souvent par vous, parce qu'il n'y a plus beaucoup de temps, vous allez vers la fin, et chacun auquel J’ai pu parler encore auparavant sera bienheureux, parce qu'il est en intime liaison avec Moi par son amour que Je lui retourne aussi.

Amen

Les Créations sont d'espèce spirituelle ou matérielle – la diversité des constellations

B.D. 8838 from 8 août 1964, taken from Book No. 93

Vous demandez la clarification au sujet des créations dans l'univers, et Je veux vous la donner, pour autant que vous soyez capables de la comprendre. Ce sont des Créations d’espèce en partie spirituelle et en partie matérielle, mais celles-ci ne peuvent pas être considérées comme ce qui est matériel sur la terre, parce que Ma Volonté de Créer est d’une telle Multiplicité, que vous ne pouvez jamais supposer la même constitution sur les autres constellations que celle que montre la Terre. Mais vous devez considérer que non seulement la Terre porte en elle du spirituel solidifié mais aussi les innombrables constellations qui sont visibles à votre regard, et qui ont été appelée à la vie par Moi pour aider à la remontée de toutes les âmes humaines qui n'ont pas encore atteint le degré de maturité afin qu’elles continuent à se développer dans les Créations de l'au-delà. La Création entière est issue de Ma Force rayonnée, et la Terre est la Création la plus misérable, parce qu'elle est faite de matière de substance grossière. Ainsi celui qui parcoure le chemin à travers ses Créations, peut arriver jusqu'à une spiritualisation totale de ce qui vivifie l'homme en tant qu’« âme ». Mais les degrés de maturité dans lesquels l'âme laisse la Terre à la mort de son corps sont très différents. Et ainsi elle est accueillie sur d'autres Créations qui, selon les concepts humains se trouvent dans l'« au-delà », mais elles ne peuvent pas être appelées seulement des Créations spirituelles, vu que leurs substances sont du spirituel solidifié, c'est-à-dire Ma Force qui a autrefois émergé de Moi en tant qu’êtres qui ne sont pas devenus actifs conformément à Ma Volonté. Mais cette matière est beaucoup plus légère et malléable, de sorte que les âmes qui s’y trouvent, sont poussées à une fervente activité et se servent les unes les autres, c'est-à-dire qu'elles continuent à mûrir toujours davantage.

(08.08.1964) Donc on peut parler de matière qui se dénoue plus facilement, mais qui cache en elle-même du spirituel qui, autrefois, M'est devenu infidèle, mais qui ne souffre pas dans la même mesure que comme c’est le cas sur la Terre, mais il sert volontiers pour rendre possible aux âmes le perfectionnement. Cette matière passe dès qu’elle a accompli cette tâche. Les Créations de ces constellations sont habitées d'êtres qui sont donc à considérer comme des hommes qui ont la même tâche d'aider les âmes à un développement plus haut, et pour cela il doit exister aussi des Créations matérielles, mais celles-ci ne doivent pas être imaginées comme celles qui sont sur la Terre. Les êtres se trouvent maintenant au milieu d’un monde qui leur offre des choses incroyables, et qui est de toute façon un monde réel, parce que la Force de Mon Esprit rayonne sur tous et reste un monde réel tant que n’aura pas été atteint une totale spiritualisation de tous les êtres qui n'auront ensuite plus besoin d'un monde matériel. Mais vu que cela demandera encore des Éternités et donc que des constellations resteront visibles au firmament pour vous les hommes, vous devez être instruits jusqu'au point où tous ces mondes sont issus de Ma Volonté devenue forme, qu’ils ont émané de Ma Force et sont plus ou moins spirituel en fonction de l’état du spirituel tombé en bas, et cette Force s’est manifestée, c'est-à-dire qu’elle est devenue visible et qu’elle le reste pour les habitants de ces constellations qui maintenant se trouvent dans un niveau de connaissance de degré différent et qui donc peuvent accueillir aussi des habitants de la Terre, pour aider ces derniers à un développement supplémentaire. Vous les hommes vous vous retrouvez ensuite dans l'« au-delà » de la Terre et malgré cela dans Mon Royaume, et selon votre maturité vous changerez votre lieu de séjour pour entrer dans des Créations toujours plus spirituelles. Mais ce que vos yeux voient comme constellations au firmament, sont toutes des Créations que Ma Volonté a fait se lever, et ces constellations sont des esprits d’Ur qui Me sont devenus infidèles, et auxquels Moi J’ai imposé des tâches qu’ils accomplissent maintenant, et maintenant ceux-ci Me reconnaissent de nouveau plus ou moins, c'est-à-dire qu’ils n'ont pas été précipité dans la profondeur, mais ils nécessitent aussi des Créations matérielles pour s’acquitter de leurs tâches. Mais on ne peut pas parler de matière terrestre, vu que ce spirituel a été précipité dans le plus profond abîme que l'homme doit dépasser sur la Terre dans un temps infiniment long ; ces Créations matérielles ont été données plutôt en surplus à ces hommes pour leur bonheur, pour qu'ils s'en réjouissent. Parce qu'une constellation visible doit aussi pouvoir montrer des créations visibles, qui doivent montrer aux esprits déjà plus mûrs la Grandeur et la Puissance de leur Créateur et donner aussi l’occasion de servir à ceux qui ont besoin encore de se développer. Ce problème n'est pas facilement soluble, parce que vous saisissez seulement ce qui se trouve sur la Terre, et même sur cela votre savoir est limité, mais comment les autres constellations agissent sur vos pensées vous reste caché tant que vous n'êtes pas en mesure de contempler spirituellement. Mais ensuite ce domaine vous sera ouvert, et vous ne cesserez pas de vous étonner des Créations que cache chaque constellation. Mais toutes Mes Œuvres ont leur raison d’être, et elles montrent Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Pouvoir. Et ce qui vous semble insondable, vous deviendra de plus en plus évident plus vous progresserez dans votre mûrissement de l'âme, il n'y aura alors plus pour vous de questions qui restent sans réponse. Et vous serez bienheureux de ce riche savoir, même si celui-ci vous reste encore caché pour l'instant.

Amen

Les vrais annonceurs de la Doctrine du Christ

B.D. 8839 from 12 août 1964, taken from Book No. 93

Il est de la plus grande importance que vous preniez connaissance de Jésus Christ et de Son Œuvre de Libération. Cette indication ne peut pas vous être donnée assez souvent, parce que ce que vous manquez de faire sur la Terre, ne peut plus être récupéré dans le Règne de l'au-delà, même là vous serez encore guidés à Lui, Lequel vous accueille dans Son Règne. Mais cela peut durer encore l'Éternité, lorsque vous décédez de la Terre totalement mécréants. Mais même si vous Le trouvez dans un temps plus bref, vous ne pouvez de toute façon jamais atteindre la filiation de Dieu qui est le but le plus haut. Si seulement il pouvait vous être guidé le savoir de votre péché primordial qui était la raison de la Venue de Jésus sur la Terre, si seulement vous vous laissiez instruire sur la motivation spirituelle de Sa Venue ! Mais à vous les hommes il manque toute foi, parce que les croyants d'église ne savent pas qu'il s'agit de bien davantage que du Salut de la dette des péchés actuels, parce que le savoir sur cela ferait parler les prédicateurs d’une manière beaucoup plus insistante aux hommes. Mais ce savoir peut être tourné seulement à celui qui a une foi vivante, et celle-ci doit être devenue vivante par l'amour. Que maintenant il existe des prédicateurs qui croient profondément, ne doit pas être nié. Mais à tous ces prédicateurs il manque la foi dans « l’Action de l'Esprit dans l'homme ». Ils sont totalement ignares et ils ne s'occupent pas de ce qui leur est présenté d'une partie autorisée. Ils n'écoutent pas de l'intérieur, autrement ils seraient savants. À eux il manque aussi le désir pour la Vérité. Ils acceptent sans scrupules ce qui leur a été présenté comme Vérité, sans toutefois prendre sérieusement position. Et alors cela peut seulement rester un savoir mort. Tout devient formalité, à laquelle cependant ils consentent sans hésiter et ainsi il s’est levé un christianisme qui est sans Force et ne peut donner à aucun homme ce qui l’aide à devenir bienheureux. Déjà dans vie terrestre vous devez croire vivement dans Jésus-Christ et dans Son Œuvre de Libération, parce que celui qui en a la possibilité a la grande Grâce que lui soit porté cet enseignement, et un jour il sera frappé gravement par l'accusation de ne pas s’en être occupé plus à fond, parce que dès qu'il désire l'Éclaircissement sur cela, il lui est donné. Il doit se déclarer pour la Croix, il doit porter consciemment le poids de ses péchés sous la Croix et demander Pardon, parce qu'il devra toujours se rendre compte de son état imparfait et donc aussi savoir que son manque était la cause de son état imparfait, et il doit savoir qu'il y en a Un Qui peut le racheter de son imperfection, mais que cet Un doit aussi être invoqué dans une foi vivante. La foi peut devenir vivante seulement par l'amour et donc d'abord il doit être exercé l'amour qui ensuite donne aussi à l'homme une Lumière sur tout ce qui est relié avec le divin Rédempteur. Vous les hommes, exploitez le bref temps de la vie terrestre qui vous est concédée encore à tous, pour que vous obteniez l'Éclaircissement sur Qui était Jésus-Christ et dans quel rapport vous êtes envers Lui. Et vous qui avez connaissance du Livre des livres, vous devez aussi vous informer sur ce qu’il faut entendre par « Action de l'Esprit » ! L'ignorance vous fait perdre le meilleur, autrement vous n'opposeriez aucune résistance contre les résultats de l’Action de l'Esprit, lorsque vous sont apportées ces connaissances. Seulement à travers une telle Explication vous pouvez recevoir un savoir qui vous offre une vraie compréhension sur l'Œuvre de Libération parce que maintenant vous reconnaissez aussi la grande Importance et la Signification de l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, et vous vous donnez du mal pour vous conquérir sur la Terre la filiation de Dieu, qui est conditionnée par la Libération par Jésus Christ sur la Terre.

Amen

Objets volants inconnus

B.D. 8840 from 16 août 1964, taken from Book No. 93

Ce qui vous est communiqué sur des objets volants inconnus vous pouvez tranquillement le mettre de côté comme mensonge, parce que cela n’est rien d'autre que des pensées fantaisistes et des rêves de la part de ceux qui se mettent dans les mains de l'adversaire, parce qu'ils n'ont pas la liaison avec Moi Qui pourrais leur donner des clarifications. Le désir des hommes mondains qui ne veulent pas accepter une future fin avec sécurité est trop grand et donc ils cherchent encore des voies de sortie, pour lui échapper. Et toutes ces élucubrations sont des signes du temps de la fin, qui visent à trouver le salut sur d'autres mondes, sans se rappeler qu'il n'existe aucune liaison entre la Terre et les habitants de ces mondes. Il est certain que les hommes qui prétendent avoir vu de tels objets, se sont certainement reliés avec les forces du monde inférieur qui, au moyen du pouvoir que le prince des ténèbres a encore et qu’il emploie particulièrement dans le dernier temps, sont liés à celui qui tourne leurs sens. Il se manifeste sous forme d'apparitions qui, à la fin, peuvent être décrites finement. Les hommes profondément croyants ne verront pas de telles apparitions, parce que pour eux ils croient au déplacement des Miens avant la fin, mais celui-ci ne se produira pas par l’envoi de Mes messagers sur la Terre, mais Moi-même Je viendrai dans les nuages comme Je vous l'ai dit. Ces présumés envoyés sont des forces des ténèbres qui, à la fin, ont certes un grand pouvoir au moyen de la formation d'images visibles trompeuses, cependant elles disparaissent comme elles sont apparues, mais elles peuvent être aperçues seulement par des hommes qui sont déjà tombés victimes de l'adversaire ou bien des hommes qui n'ont pas encore trouvé la juste prédisposition envers Moi. Parce que celui qui est avec Moi, est instruit par Mon Esprit et celui-ci se bouge vraiment dans toute la Vérité. Mais qu'espèrent les hommes de telles apparitions ? Vous croyez en même temps aux promesses que vous recevez des médias et vous marchez pour cela toujours plus dans l'obscurité. Ce que vous croyez voir ne sont pas des Créations visibles, mais des images trompeuses de celui qui exploite les désirs et les souhaits de ceux qui veulent se conserver la vie, et avec ce désir ils renforcent ardemment son pouvoir. Et même les habitants de ces objets « visibles » sont de son monde, pour un bref temps ils se matérialisent, et ensuite de nouveau disparaissent. L'adversaire à la fin a un grand pouvoir – cela vous est toujours de nouveau dit par Moi-Même. Et en vue de la fin il exploite ce pouvoir pour travailler sur ceux qui ne sont pas solidement liés avec Moi et sont facilement influençables au travers de leur volonté. Mais à ceux qui M’appartiennent, il ne leur arrivera pas de tels messages, parce que là où Moi-même Je laisse briller Ma Lumière, là l'adversaire n'a pas accès. Mais celui qui se trouve déjà sur son sol, pourra montrer toujours plus de « confirmations » qui cependant ne sont pas à considérer autrement que comme une tromperie et une apparition. Tenez-vous en à Ma Parole qui vous enseigne qu'il n'existe pas de liaisons entre les habitants des différents mondes et que, lorsque sera venue la fin, personne n’aille se perdre, mais soit ôtés par Moi-Même, vivant dans le corps, ou bien il tombera de nouveau dans la relégation. Mais pour cela Je n'ai vraiment pas besoin de messagers d'un autre monde, autrement vous en recevriez clarification, vous qui devez porter la Vérité dans le monde. Donc tenez-vous en à ce que Je vous dis et ne vous laissez pas duper, parce que Mon adversaire est aussi votre ennemi et il cherche à vous faire tomber dans la ruine, chose que cependant il ne peut pas faire avec ceux qui Me sont fidèles, que Je sauverai de toute misère le dernier jour.

Amen

L'évaluation des hommes selon leur degré d'amour

B.D. 8841 from 19 août 1964, taken from Book No. 93

Quoi que vous entrepreniez, tout trouvera Mon Assentiment dès que vous voulez Me servir. Tout est bien et correspond à Ma Volonté, si seulement vous avez la pensée de vous acquitter de Ma Volonté et de participer à l'Œuvre de Libération des âmes errantes. Parce que cette tâche est outre mesure importante, vu qu’il ne se passe aucun jour durant lequel vous ne pouvez pas agir, soit sur la Terre ou bien aussi dans le Règne de l'au-delà. Il se trouvera toujours des âmes qui suivent ce que vous faites et ne faites pas, et qui se laissent instruire si seulement vous les attirez mentalement. Aucun travail n’est accompli en vain, même si vous ne pouvez voir aucun succès. Ma Parole agit constamment comme une force et aura un effet même sur ces âmes qui vous refusent encore, jusqu'à ce qu’un jour elles reconnaissent son effet de Force, même si cela se produit seulement dans le Règne de l'au-delà. Mais votre travail est purement spirituel, il touche seulement les cœurs des hommes, et là où vous pouvez parler à un cœur, là vous enregistrerez vraiment un succès, parce que c’est la volonté de l'homme qui garantit ce succès. Je connais l'état de maturité de chaque homme et Je sais où il existe le désir pour la pure Vérité. Et ceux-ci ne douteront pas de l'Auteur du Patrimoine mental que maintenant ils reçoivent. Et maintenant Je veux Me révéler à chaque individu. Ils entendront la Voix du Père et ils la reconnaîtront, parce qu'ils font partie des Miens, parce que chaque pensée est tournée vers Moi et à travers le discours indirect elle devient pour eux une certitude que Je leur parle. Et même si le nombre de ceux que Je conquiers encore pour Moi et Ma Parole devient toujours plus petit, chaque individu est de toute façon pour Moi un gain que Je veux considérer sauvé car il ne tombe pas dans la Nouvelle Relégation. Donc vous devez prêter un fervent travail et ne jamais croire qu'il est fait en vain, mais vous devez penser à ceux qui ne veulent pas renoncer à leur foi erronée, qui cependant croient être dans la Vérité alors qu’ils en sont de toute façon très loin. Parce qu'il est beaucoup plus difficile de leur porter la Vérité. Mais alors leur degré d'amour détermine s'il leur est offert la connaissance vite après le leur décès, de sorte qu’ils reconnaissent tout de façon claire et limpide, ou bien s'ils doivent encore lutter avec un degré de maturité plus bas, parce que même alors ils ne veulent pas encore renoncer à leur erreur bien qu'ils ne soient pas heureux tant qu’ils n'ont pas accepté la Vérité. Et si vous pouvez bouger ces hommes seulement à une vie d'amour, alors vous avez obtenu beaucoup, ils ne refuseront alors pas un jour d'accepter la Vérité. Et même vers ceux-ci vous avez une tâche : c’est de leur présenter la Doctrine de l'amour avec tant d'urgence qu’ils doivent absolument s'en acquitter pour leur béatitude. Parce que J'évalue les hommes selon le degré de l'amour qu’ils peuvent enregistrer à l'heure de la mort, et le degré de leur béatitude est en conséquence. Mais le degré de cette béatitude ne dépend pas de l'accomplissement de commandements délivrés humainement. Donc cherchez seulement à porter partout la divine Doctrine de l'amour qui donne à chaque âme humaine la garantie pour un sort bienheureux dans l'au-delà. Ma Tâche pour vous est de porter dans le monde toujours seulement Ma Parole, l’Externalisation de Moi-Même, parce que celle-ci sépare entièrement clairement la Vérité de l'erreur, parce que vous reconnaissez irrévocablement Ma Volonté et - si vous observez Celle-ci - vous ne pouvez plus pécher, parce que dès que vous êtes entièrement adonnés à Moi et laissez valoir toujours seulement Ma Volonté, vous ne pouvez plus pécher, parce qu'alors vous recevez la Force pour pouvoir résister à chaque tentation. Et Ma Parole a cet effet de Force partout où elle est reçue avec le cœur, où les hommes veulent être interpelés par Moi. Et ce sont ceux-ci que Je guide vers vous pour que vous leur portiez Mon Don délicieux, pour qu'ils soient interpelés par Moi et qu’ils arrivent à la Béatitude.

Amen

L'étude ne garantit pas un savoir spirituel

B.D. 8842 from 21 août 1964, taken from Book No. 93

C’est un vaste domaine qui vous est ouvert au moyen de Mon Discours d'en haut. Vous pénétrez avec cela dans un pays encore inconnu, vous accueillez un grand savoir volumineux et vous pouvez vous enrichir de façon inhabituelle avec du Bien spirituel. Mais cela vous oblige aussi à le donner à d’autres, parce que ce Bien spirituel doit rayonner clairement partout où il y a des cœurs de bonne volonté pour l'accueillir. Parce que ce que vous recevez est la Vérité et reste la Vérité, même si elle stimule toujours de nouveau à se heurter contre ceux qui estiment leur entendement plus haut que les transmissions spirituelles. Mais tant que ces hommes ne peuvent pas se libérer du bien spirituel transmis traditionnellement, ils ne sont alors pas en degré de reconnaître la pure Vérité. Parce que ce qui est conquis à travers l'étude lorsque l'esprit de ceux-ci n'est pas réveillé, le savoir qu'ils se sont approprié est un savoir mort. Et donc seulement là où l'entendement est actif, où Je ne peux Moi-même pas parler parce que Je parle à l'esprit de l'homme qui demande une vie d'amour, vu que seulement ainsi l'Esprit du Père maintient le lien avec Moi, eh bien ici vous trouverez le plus grand refus. Seulement rarement vous trouverez compréhension chez les hommes intellectuels, cependant cela ne doit pas vous empêcher de soutenir l'unique Vérité, parce qu'aucun homme ne sera en mesure de réfuter ce que Moi-même Je guide à la Terre comme Vérité et à Mes Sujets il ne peut être opposé vraiment rien. Cependant ces hommes interprètent les versets de la Bible selon leur consentement, et font apparaitre toujours plus clairement leur erreur, mais qu'eux-mêmes ne veulent pas admettre à cause de leurs études qui ont durée des années. À quoi tout cela leur sert-il ensuite sans le réveil de l'esprit ? Et combien d’erreurs ont-ils déjà causées ! Mais votre tâche est de les réfuter, de découvrir chaque erreur et d'offrir aux hommes la Vérité révélée, qu'ensuite ils accepteront même avant qu'un tel bien spirituel prétende être la « Vérité ». Ce que maintenant vous entreprenez pour guider aux hommes le savoir d'en haut, a Ma Bénédiction, et donc votre effort ne manquera pas son but, parce que beaucoup d'hommes s'offusquent à cause de la Doctrine déformée, et ils seront heureux d'avoir trouvé une explication acceptable pour eux. Mais avec cela vous vous faites beaucoup d'ennemis parmi ces hommes qui persistent sur leur savoir conquis à travers l'étude, vraiment parce qu'à eux il manque le réveil de l'esprit. Cependant cela ne doit pas vous déranger, parce que vous travaillez sur Mon Ordre, vous annoncez la Vérité qui a uniquement en Moi son Origine. Pour cette raison vous les dépassez vraiment dans ce savoir, parce que vous pouvez donner clarification sur toutes ces choses qui ont précédées la Création du monde et de l'homme, et cela est vraiment significatif et ne peut pas vous être réfuté. Ceux-là pourront seulement la refuser comme sans fondement, mais ils ne pourront pas donner à personne une explication meilleure ou le motif de votre existence sur cette Terre. Et ils devront admettre qu'ils n'ont rien appris à travers l'étude, bien que cependant cela a été expliqué par Moi-Même aux hommes. Vous les hommes qui possédez un haut savoir intellectuel, vous ne pouvez pas vous arroger un privilège dans les rapports des hommes avec un entendement plus faible, lorsqu’il s'agit de la réalisation de la maturité de l'âme. Vous ne pouvez pas faire dépendre la maturité de l'âme de votre acuité intellectuelle, du fait que vous avez pu « étudier », à moins que vous ayez déjà auparavant pu réveiller votre esprit qui cependant vous aurait fait remarquer l'erreur même sans étude. Par contre même un homme avec un entendement faible peut arriver au réveil de l'esprit, parce que pour cela seulement l'amour est nécessaire et celui-ci doit justement être exercé pour porter l'esprit à la vie. Et celui qui vit l'amour, ne peut pas se déclarer d'accord avec une doctrine d'erreur, il sait précisément où l'erreur s’est insinuée et il s’engagera pleinement à détruire cette doctrine erronée. Et si vous appartenez maintenant à telle ou telle direction spirituelle, rappelez-vous surtout de ceci : si vous ne réveillez pas d'abord l'esprit en vous, vous ne serez aussi pas en mesure de rayonner la force sur les auditeurs, votre savoir restera un savoir mort. Cela doit être dit surtout à ceux qui rejettent Mes Révélations sur la base de leur savoir mondain que Je ne peux pas appeler autrement, parce qu'a été obtenu par l'étude, cependant il ne garantit pas la Vérité, vu que celle-ci peut être obtenue seulement à partir de Moi Qui suis la Source éternelle de la Vérité.

Amen

Le moment où il faut rendre des comptes - l'urgence de la diffusion

B.D. 8843 from 22 août 1964, taken from Book No. 93

Je peux toujours seulement vous exhorter à la persévérance lorsque vous serez appelés à rendre compte de Ma Doctrine. Et vous serez encore beaucoup attaqués, parce que personne ne veut entendre la pure Vérité. Donc demandez-Moi déjà maintenant la Force, pour que vous puissiez résister à tous les défis. Il est vrai que vous ne pouvez pas être ébranlé par des sujets contraires, parce que vous êtes convaincus de la Vérité de ce que vous recevez. Mais vos adversaires sont rusés, ils cherchent à vous faire vaciller et il vous faut vraiment une foi ferme et une forte confiance dans Ma Force pour résister à cela. Donc préparez-vous à l’instant où il vous sera demandé de rendre des comptes, et alors annoncez librement ce que Moi Je vous mets en bouche, parce que ce n'est alors plus vous qui parlez, mais Je parle à travers vous. Parce qu'ainsi Je conquerrai encore quelques personnes auxquels la Vérité que vous devez proclamer est plus crédible que la doctrine déformée. Seulement Ma Parole d'en haut est la pure Vérité, et celle-ci vous pouvez même la soutenir comme telle, sans devoir craindre d'agir contre Ma Volonté lorsque vous donnez des éclaircissements à votre prochain sur ce que Moi-même Je lui demande de croire. De nouveau J’ai toujours guidé ce savoir aux hommes, mais comme ceux-ci se sentaient encore lié à une certaine direction spirituelle, les points de vue étaient encore très enracinés en eux, et l'acceptation de cette Doctrine qui était en fort contraste avec leur point de vue, rencontrait résistance. Mais maintenant à travers un moyen qui est totalement exempt d’avis personnels il M'a été donné la possibilité de faire influer Mon Esprit et celui-ci l'a vraiment bien instruit. Et l'urgence d'une présentation de Ma Doctrine selon la Vérité est très évidente, parce que les hommes sont tièdes et ils n'observent d’aucune manière Mes Commandements divins de l'Amour, sauf peu qui seront évalués selon leur degré d'amour, mais pas sur l'extériorité qui est une abomination devant Mes Yeux. C’est le temps de la fin. Et déjà cela seul devrait vous rendre compréhensible l'importance de l'apport de la pure Vérité, parce que personne ne doit pouvoir dire ne pas avoir été informé sur la Vérité. Et Je secouerai et pousserai à la réflexion tous ceux qui sont réceptifs pour la Vérité, et s'ils sont de bonne volonté pour l’accueillir, ils le décident eux-mêmes, mais ils doivent aussi rendre compte pour leur volonté. Et pour cela J'ai indiqué le temps dans lequel Mon Évangile a besoin d'une purification, ce qui demande justement aussi un vase qui s'ouvre pour Moi sans résistance pour faire entrer une Lumière puissante, qui n'oppose aucune résistance et Me donne ainsi la possibilité de M'exprimer et de donner de nouveau Ma Doctrine comme Je veux qu’elle soit comprise. Vous les hommes vous devriez seulement croire cette chose, c’est que J'évalue seulement le degré d'amour à votre décès de la vie terrestre, alors vous vous hâteriez tous pour seulement vous acquitter de ces deux Commandements, car avec cela vous recevriez tout ce que Je vous ai promis lorsque Je marchais sur la Terre. Vous recevriez la Lumière, la Force et la Grâce dans une très grande mesure, vous n'auriez pas besoin de vous préoccuper des choses terrestres, parce qu'alors vous pourvoiriez vraiment seulement pour votre âme et mèneriez une vie qui correspondrait à Ma Volonté. Vous connaîtriez Jésus Christ et vous Le reconnaîtriez comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde. Vous Me reconnaîtriez Moi-Même en Lui, parce que tout ce savoir vous transmet une vie dans l'amour, qui réveille en vous l'esprit à la vie. Mais vous, qui voulez Me servir, vous devez tenir bon et puiser de la richesse du savoir votre force qui vous afflue toujours lorsque vous vous unissez à Moi au moyen d'actions d'amour et d’une intime prière.

Amen

Questions raciales – Doctrines de la réincarnation

B.D. 8844 from 22 août 1964, taken from Book No. 93

Il n'est pas facile de répondre à ces questions, parce que vous considérez tout sous le point de vue que vous les hommes, vous vous développez vers le haut seulement dans la vie terrestre. Il vous a toujours été dit que cette vie terrestre est unique et est faite pour atteindre la filiation divine, et que donc avec de la bonne volonté vous pouvez l'obtenir. Mais cela est possible seulement pour quelques hommes, surtout dans ce temps de la fin, où l'amour s’est totalement refroidi.

Mais vous ne pensez pas que le développement continue dans le Royaume de l'au-delà, parce que J'ai beaucoup d'Écoles où peut être rattrapé – de nouveau avec de la bonne volonté – ce qui a été manqué sur la Terre. Mais si le but de la filiation divine ne peut plus être atteint, l'être peut de nouveau sombrer dans l'abîme, mais alors Mon Amour miséricordieux si vous le demandez dans la prière, aide ces êtres.

Vous devez toujours compter avec des temps éternels, lorsqu’un Salut par Jésus Christ n'a pas pu être exécuté. Car pour Moi mille ans sont comme un jour. Si maintenant vous posez la question de savoir s’il est offert des possibilités égales pour ceux que Ma Volonté a incarnés dans la race noire, alors Je vous pose la contre question : savez-vous peut-être si un homme blanc n'abuse pas de son incarnation pour faire des actions contraires à Dieu ? À quoi lui servent ses connaissances qui sont très au-dessus de celles du premier, s’il vit sa vie totalement sans foi et sans amour, tandis que par contre le premier peut être d'esprit bon et est donc très au-dessus de l'autre !

Le plus grand mal qui peut être attaché à un homme, est l'absence de foi, parce qu'il se trouve encore lié par une mauvaise chaîne qui le tire vers le bas. Et de tels hommes ne peuvent pas se sauver au cours d’une période terrestre, mais ils ne reviennent pas de nouveau sur la Terre comme homme, mais ils sont Relégués dans la matière, comme le sont aussi ceux qui, dans l'au-delà, se sont précipités dans l'abîme et pour lesquels l'Œuvre de Libération n'a pas été réussie. Alors une période de Salut n'est pas suffisante, de même que les hommes soi-disant « demi-sauvages » vivent leur première incarnation sur cette Terre, ils sombrent également et deviennent à nouveau liés, si dans l'au-delà ils ne se sont pas efforcés pour leur développement ultérieur.

Cette Relégation a donc lieu, toujours dans une dissolution dans la matière dans le but du rétablissement de l'Ordre divin. Mais cela n’est pas une réincarnation comme vous hommes vous vous l'imaginez, et que vous désireriez avoir à volonté et qu’elle vous soit concédée. Vous vous imaginez tout d’une manière limitée, soit en ce qui concerne le temps comme aussi le lieu où vous serez transférés. Vous ne prenez pas en compte les concepts d'Éternité, qui sont justement pour vous les hommes denses. Or vous vous trouvez devant un tel concept d'Éternité, lorsque se déroule le Processus de Transformation de la Terre. Alors tous les hommes devront recommencer leur parcours de développement depuis le début, mais pas comme vous le désirez c'est-à-dire en revenant sur la Terre dans un but de perfectionnement. Sur cette Terre il est possible de devenir parfait, mais cela demande toute votre volonté et tout votre engagement. Mais pour cela il n’y a plus de tendance, et les hommes eux-mêmes vous en donnent l'explication : parce qu'ils sont sans amour et totalement dépourvus de toute foi.

Mais lorsque Jésus Christ est invoqué sérieusement en Esprit et en Vérité, là où Il est encore reconnu comme Rédempteur et accepté, là il y a aussi l'amour et cela garantit aussi que l'homme puisse devenir parfait, comme son PÈRE dans le Ciel est parfait.

À une âme qui a quitté la Terre non mûre, s'associent dans l'Au-delà d’innombrables êtres qui la guident sûrement vers le haut. Mais si elle s’y oppose, alors elle se précipite dans l'abîme, mais même là elle peut encore trouver le salut, et si tous les efforts du monde de Lumière sont inutiles, alors à la fin elle reviendra de nouveau liée.

Si maintenant vous savez que le degré d'amour est déterminant pour le degré de connaissance que l'âme a lorsqu’elle laisse ce monde, alors vous comprendrez aussi, que toutes celles qui ont des orientations spirituelles qui s’efforcent de développer l'amour ce qui a aussi comme conséquence la reconnaissance de Jésus Christ avant ou après leur départ. Et même celles-ci trouvent de nouveau le salut dès qu’elles Le reconnaissent. Donc même pour celles-là il ne serait alors pas nécessaire de s'incarner à nouveau sur la Terre, pour trouver ainsi la foi en LUI.

Mais une chose est à rappeler, c’est que même celles qui ont de telles orientations spirituelles ont la connaissance du divin Rédempteur, et qu'il dépend d’elles-mêmes de demander Mon Aide, pour que Je leur fasse arriver la juste clarification. Parce qu’il est justifié qu’une telle demande visant la clarification de tels problèmes Me soit adressée car Moi seul suis en mesure de les résoudre, et celles-là Je les instruis Moi-même car elles ont la sérieuse volonté de connaître la Vérité. Et celles qui ne repoussent pas cela, deviennent aussi des aspirants à la filiation de Dieu, parce qu’elles répandront leur savoir, là où elles le peuvent.

La nécessité d'une réincarnation sur cette Terre n’est donc demandée dans aucun cas. Par contre de la part du monde de Lumière une incarnation répétée peut être demandée pour accomplir une mission que seul un esprit de Lumière peut réaliser sur cette Terre, et cela peut ensuite lui procurer la filiation de Dieu, mais lui-même n'en a pas connaissance, il pressent cela seulement à travers la mission qui lui a été confiée.

Amen.

L'interprétation de la Parole divine

B.D. 8845 from 26 août 1964, taken from Book No. 93

La « Parole de Dieu » a déjà été exposée à beaucoup de changements et elle est encore changée, de sorte que Je n'ai pas prononcé en vain les Mots : « Je vous guiderai dans la Vérité ....» Parce que Je savais qu'elle ne resterait pas inchangée et donc J'ai promis d'envoyer Mon Esprit à ceux qui désiraient toujours de nouveau la pure Vérité et rendaient aussi possible que Je puisse Me révéler à eux. Mais autant que possible Je Me suis toujours mis devant « Ma Parole », pour que celle-ci n'expérimente aucun changement et pour que Mes Expressions restent conservées dans leur Signification profonde. Malgré cela Ma Parole a été interprétée, et des enseignements erronés en ont été la conséquence !, contre lesquels Je combats toujours de nouveau et Je donne aux hommes la juste Explication. Et il n’importera plus si et jusqu'où les auteurs des Évangiles ont été missionnés par Moi, mais seulement ce que les hommes ont fait de ces Paroles qui avaient été écrites dans la meilleure volonté et l’intention de Me servir, et même Mon scribe Jean n'a pas pu empêcher que le texte original ait été changé par les hommes, car les traductions n'ont pas été parfaites et donc souvent elles étaient interprétées de manière différente. Donc il était aussi possible de donner à Mes Paroles qui sont restés conservées dans le texte original, une interprétation entièrement différente, parce qu'elles étaient presque toujours dites à Mes disciples et donc destinées à la diffusion, mais ceux-ci comprenaient Ma Parole dans son sens spirituel. Et ils ne l’ont pas transformée en instructions terrestres, comme cependant cela a été fait avec le temps, de sorte que celles-ci étaient mises à la place du vrai sens de Ma Parole. Mais les Évangiles n’ont aussi pas été conservés inchangés du fait des multiples traductions qui ont été faites dans ce temps, et si maintenant un homme réveillé en esprit avait exposé l'erreur lorsqu’il l'a reconnu, il aurait été dénoncé âprement comme hérétique, parce que là où Mon adversaire réussissait à déformer la Prière que J'ai enseignée, il présentait faussement Mon Être et les hommes ne l'ont pas découvert, il a bien exploité l'ignorance et la cécité de l'entendement. Et ainsi même aujourd'hui il n’est pas expliqué le concept de « l’Action de Mon Esprit dans l'homme » puisque Mes « représentants » sur la Terre se querellent souvent pour savoir si les Paroles que J'ai dites aux disciples étaient destinés seulement à Mes disciples ou bien si elles étaient tournées à tous les hommes, c'est-à-dire que tous devaient les prendre à cœur. Mais Je guide toujours de nouveau la pure Vérité sur la Terre, de sorte qu’il est sans importance que tout se soit conservé pur, parce que Je savais de quel genre auraient été les modifications et parce que J'ai toujours donné l'Éclaircissement là où il était nécessaire, où se produisaient des scissions des églises dont la base était toujours des opinions différentes. Les scissions se sont toujours produites suite à des orientations spirituelles, lorsque Mes représentants sur la Terre étaient en désaccord, lorsque chacun croyait comprendre à juste titre Ma Parole, et sur cette interprétation il se levait la dispute. Ils ne pouvaient pas embobiner Ma Parole, mais ils réussirent à changer son sens. Et ainsi un certain nombre de Mes Paroles fondamentales ont été mal comprises et il s’est déroulé une scission après l'autre et enfin il s’est levé beaucoup de sectes, chacune avec des problèmes différents, mais aucun des disciples ne savait quelque chose sur « l’Action de Mon Esprit », autrement il lui aurait été entièrement naturel de prendre la voie vers Moi pour l'Éclaircissement. Et si maintenant Je veux de nouveau créer la Clarté et communiquer aux hommes Ma Volonté, Je dois Me chercher un vase qui se met à Ma Disposition, qui Me fait lui parler Moi-Même à travers cette personne pour lui dire comment Je veux que soit comprise Ma Parole. Parce qu'aujourd'hui la confusion est plus grande que jamais, et chaque homme interprète la Parole comme il lui plaît. Et si aux hommes il doit être donné la Lumière, alors cela peut se produire seulement par l'éclairage intérieur, pour que les hommes soient instruits directement par Moi et pour qu’ensuite ils puissent présenter avec conviction leur savoir dans les rapports avec leur prochain. Mais alors chaque question trouve sa Réponse et chaque problème sera résolu, alors vous serez guidés dans la Vérité, comme Je vous l'ai promis.

Amen

Le savoir transmis par « l’Action de l'esprit » est supérieur à celui acquis par l’étude

B.D. 8846 from 27 août 1964, taken from Book No. 93

Celui qui veut Me servir en Vérité, doit aussi garantir la Vérité face au prochain, parce qu'il la reçoit à travers la Voix de l'Esprit. Cela est un tel privilège qu’il ne peut pas estimer assez, parce qu'avec cela il est en possession de la pure Vérité, qu’aucun homme ne peut lui enlever. Et se bouger dans la Vérité signifie être dans la Lumière, de sorte que l'obscurité ne puisse pas lui nuire. Existe-t-il quelque chose de plus beau sur la Terre que de pouvoir répandre la Lumière, que d’être dans le Soleil de Grâce qui éclaire tout clairement et qui offre à l'homme la connaissance la plus claire ? Et sa tâche est de faire participer aussi le prochain, de lui allumer une claire Lumière et ainsi de chasser l'obscurité qui pèse sur lui. Mais vous rencontrerez partout de la résistance, parce que seulement ceux qui demandent à Moi-Même la Vérité sont aussi de bonne volonté pour l'accepter, et Je peux donc M’approcher d’eux et leur parler à travers vous. Et Je connais leurs cœurs, Je sais qu'ils ont de la nostalgie pour la Vérité et Je vais à la rencontre de tous ceux qui ne vous refusent pas. Mais de ceux-ci il y en a seulement peu, parce que l'arrogance spirituelle dans le monde est très évidente. Un enseignement de la façon comme il se produit sur vous, trouvera seulement rarement la foi. Par contre les hommes croient pouvoir découvrir les secrets par l'étude, et donc ils lui attribueront plus de créance. Et de cette façon tout le monde tombe malade, parce que seulement ces spécialistes se sentent appelés à instruire leurs prochains, alors qu’ils leur sont bien plus inférieurs dans leur savoir, parce qu'ils ne puisent pas leur savoir à la Source. Or la Vérité peut seulement procéder de Moi-Même dans la forme la plus pure, et sur les questions spirituelles il n'a jamais été demandé par Moi d’y accéder par l’étude. Tout ce qui concerne votre vie spirituelle, Je Me le réserve et Je le distribue à ceux qui Me le demandent avec le désir pour la pure Vérité, et ceux-ci seront bien instruits et leur savoir dépassera de loin celui d'un savoir « étudié ». Mais lorsque Je charge un porteur de la Vérité avec un bien spirituel, il doit s’en servir pour instruire son prochain, Je ferai en sorte qu’il rencontre ceux qu’il doit instruire, et avec eux vous aurez des auditeurs de bonne volonté. Donc votre mission est de grande importance, et vous ne devez pas vous laisser détourner par une partie incompétente, parce que comme « incompétents » Je considère ceux qui ne croient pas dans votre Charge, qui opposent leur mauvaise foi contre une preuve évidente de Mon Action, qui cependant assument eux-mêmes une tâche d'instruction qui ne leur revient pas, tant que la Vérité n'a pas été reçue de Moi-Même et pour lequel il est toujours demandé une vie dans l'amour. Alors la Lumière viendra aussi à eux, mais ils ne s’y opposeront pas, ils accepteront ce que vous leur offrez parce que maintenant ils en reconnaissent l'Origine divine et sont heureux d’avoir la clarification, là où ils ne pouvaient pas voir clair. Et ils seront reconnaissants d’avoir pu eux aussi se revigorer à la Source de la Vérité, d’avoir pu puiser l'Eau de la Vie à la Source qui leur a été ouverte.

Amen

L'absence de foi dans le temps de la fin - la déclaration

B.D. 8847 from 29 août 1964, taken from Book No. 93

La grande misère dans laquelle vous vous trouvez résulte du fait qu’il vous est difficile d’établir un profond lien intérieur avec Moi, que vous ne considérez pas votre Dieu et Créateur, sauf les quelques-uns pour lesquels Je suis devenu le Contenu de leur vie. Et de ces peu Je prendrai Soin, Je les pourvoirai et récompenserai leur fidélité. Ils seront guidés à travers tous les dangers, parce que viendra un temps dans lequel vous vous trouverez tous en danger, c’est certain. Et votre juste prédisposition envers Moi vous assure aussi Ma Protection. Moi-même Je serai ensuite votre Guide, auquel vous devez vous donner avec confiance, pour que vous ne tombiez pas victime de la force contraire. Parce que de la part de Mon adversaire il sera encore beaucoup combattu pour vous, car il veut vous pousser tous à le suivre, cependant vous devez seulement lui prêter résistance. Et vous pouvez le faire seulement lorsque vous Me suivez, lorsque vous tournez votre volonté avec beaucoup d'évidence vers Moi de sorte qu’il ne puisse pas s'approcher de vous, et lorsque vous Me confessez à voix haute devant le monde. Alors il vous a perdu pour l’éternité, vous êtes devenus Miens, vous vous êtes acquittés de la dernière tâche sur cette Terre et vous vous êtes employés pour Moi et Mon Règne. Et cette tâche est encore devant vous, vous devez Me déclarer ouvertement devant le monde. Cela demandera de vous un fort courage, mais vous l'aurez, parce que vous connaissez la pure Vérité, parce que celle-ci vous a été donnée d’une manière si claire et édifiante à travers Mon très grand Amour et pour la pure Vérité vous la présenterez aussi devant le monde. Et vous expérimenterez combien facilement vos prochains renoncent à leur foi, parce que cette foi leur sera enlevée pour qu'alors ils reconnaissent la caducité de ce qui pour eux semblait jusqu'à présent intouchable, sauf les peu qui par fanatisme s'emploient pour celle-ci, mais qui n'ont pas la conviction intérieure que ce soit la pure Vérité. Et ainsi Mon adversaire réussira à aller contre la foi, il réussira à convaincre les hommes d'entendement de se détacher de leur foi, parce que ceux-ci ne laissent pas parler l'esprit en eux qui voudrait bien les instruire autrement. Et si un homme réveillé en esprit n'est pas abordable par lui, de sorte qu'il ne réussisse pas à le pousser à penser différemment, alors celui-ci renoncera sans scrupule à tout ce qu’il possédait, et même au peu qu’il pouvait présenter encore comme Vérité. Malgré cela Ma Lumière s'affirmera, elle brillera clairement dans le monde, et celui qui possède cette Lumière, est aussi dans une solide foi, il s'emploie avec conviction pour le patrimoine spirituel qu’il a reçu de Ma Main, et conquerra toujours encore les peu qui maintenant pensent sérieusement à ce qui leur est demandé et à ce qui est juste. Les Miens doivent seulement faire briller leur Lumière, ils ne doivent perdre aucune occasion d'allumer une Lumière dans les cœurs de ceux qui sont de bonne volonté, ils doivent savoir qu'ils peuvent en porter encore quelques-uns au salut, qui ensuite dépasseront même la dernière lutte, lorsqu’ils seront en possession de Ma pure Vérité. Parce que Je vous parle continuellement pour qu'augmente le nombre de ceux qui arrivent dans la Bénédiction directe de Ma Parole, parce que ceux-ci tiendront bon contre toutes les oppressions de Mon adversaire, prendront la Force de Ma Parole Même pour la déclaration et la conviction intérieure, et vu qu’ils sont dans la Vérité, celle-ci les fait parler témérairement et leur offrent la résistance à toutes les attaques. Et ainsi le petit groupe de Mes fidèles s'affirmera jusqu'à la fin, il espérera dans Mon Aide dans la misère la plus grande, et Je ne l'abandonnerai pas, parce qu'il M'a fourni la preuve de sorte que Je puisse maintenant les transférer dans le Paradis de la nouvelle Terre. Ils Me sont restés fidèles et ils ont vraiment mérités un sort bienheureux qu’ils trouveront sur la nouvelle Terre. Mais c’est seulement un petit troupeau que Je peux porter dans Mon Royaume, ils sont seulement peu comparé à l'infinité des sans foi qui n'ont plus aucune possibilité d'entrer dans le Royaume de l'au-delà, parce que celui-ci a fermé ses Portes. L'absence de foi a assumé de telles formes que la Relégation dans la matière ne peut plus être évitée, que tous doivent de nouveau parcourir le chemin à travers les Créations de la nouvelle Terre et que pour ceux-ci il n'existe aucune Compassion, parce qu'ils se sont comportés en vrais diables dans le temps de la fin dans leurs rapports avec Mes fidèles. Et ainsi ils auront le sort d’une Nouvelle Relégation de nouveau pour un temps infiniment long.

Amen

La force de la foi – Nourriture des croyants

B.D. 8848 from 30 août 1964, taken from Book No. 93

Croyez-Moi que vous devrez vivre encore des temps très difficiles qui vous décourageront si vous ne portez pas en vous une foi inébranlable, une foi tellement forte que vous pourrez vous unir avec Moi à tout instant et de ce lien vous pourrez puiser la plus grande Force, de façon à pouvoir supporter tout ce qui vient sur vous en sachant que J'en ai Connaissance et que Je ne vous envoie pas plus que ce que vous pouvez supporter. Parce qu'alors il s’agit de vous affirmer, de demander la Force à Moi pour pouvoir résister contre ceux qui procéderont contre vous pour vous empêcher d’agir pour Moi. Mais alors vous réussirez triomphalement, parce qu'ils sont accessibles aux enseignements et vous pourrez leur expliquer le but et l’objectif de la vie terrestre. Vous pourrez leur rendre compréhensible le sens de leur existence sur cette Terre et quelques-uns vous écouteront et ceux-ci vous les avez déjà gagnés, parce que Moi-même Je vous soutiens, parce que dans ce temps il se passera encore beaucoup de choses qui les feront réfléchir, et même l'événement mondial ne passera pas sans leur laisser d’impression. Mais ce que vous obtenez à travers une forte foi n'échappe pas à ceux qui vous attaquent, et qui ne sont pas encore tombé entièrement sous l’emprise de Satan, ils seront touché par la force de la foi, vu qu’il reconnaîtront avec évidence l'effet d'une forte foi même s’il vous est soustrait tout le nécessaire pour vivre et maintenant ils devront constater que vous vivez de toute façon encore, que vous ne subissez aucune misère et que sur vous se broient même les lois de la nature, que vous n'êtes pas nourris par des hommes, que de toute façon vous vivez encore, que vous recevez la Force d'en haut, que vous devez seulement la demander dans la prière. Et c’est cette Force de la foi que vous devez demander déjà maintenant, parce que cette foi n'est pas assez forte, dans les temps de misère vous n'exploiterez qu’à peine la possibilité de prier intimement et pleins de confiance, donc prenez en compte le temps et priez continuellement pour la fortification de la foi, pour le Soutien dans le temps durant lequel vous vous effrayerez et vous ne réussissez presque pas à penser à vous-mêmes. Alors une brève pensée à Moi est déjà suffisante, un appel qui provient du cœur, et Moi-même Je Serai avec vous et protégerai les Miens de toute misère et danger, parce que Je vous ai donné cette Promesse et Je vous la donne maintenant de nouveau pour que vous deviez venir vers Moi, lorsque vous êtes fatigués et chargés. Vous devrez souffrir beaucoup de fatigues, mais cela ne doit pas vous effrayer, parce que votre Aide est prêt à tout moment pour vous prendre sous Sa Protection, certains hommes ne pourront rien vous faire tant que êtes intimement unis avec Moi. Et vous devez rester unis avec Moi parce que tout assumera de telles mesures qu’Un seul peut vous aider. Parcourrez le chemin avec Lui, parce que vous êtes déjà unis si intimement avec Moi que vous ne pouvez plus M’oublier. J’abrégerai le temps pour les Miens, parce qu'en Vérité, le monde sera plein de diables et chacun attentera à votre vie. Mais même Mes Anges seront autour de vous et ils vous protégeront d’eux, parce qu'à la fin Mon Pouvoir vaincra de toute façon sur Mon adversaire et sa suite, et pour vous le temps de souffrance sera passé, vous pourrez expérimenter la nouvelle Terre et toute misère sera finie.

Amen

Les saints des derniers jours

B.D. 8849 from 2 septembre 1964, taken from Book No. 93

Combien de fois Je Me suis déjà révélé aux hommes et leur ai annoncé Ma Volonté, et si seulement les hommes s’étaient conformés à Ma Parole, toutes les doctrines erronées auraient été vite reconnues comme opposées à Ma Volonté. Mais chaque orientation spirituelle a ses disciples, et ainsi se sont levées des communautés entières qui soutenaient la Vérité de ce qu’ils enseignaient, qui se considèrent comme les « saints des derniers jours » et défendent leurs opinions de sorte que dans leurs rapports avec autrui presqu’aucun homme ne peut s’affirmer. Mais maintenant Je Me manifeste avec évidence en marquant toutes ces doctrines qui contredisent Ma Parole donnée d'en haut et celles-là sont en grande quantité. Il est d’une grande importance d’être interpelé directement d'en haut et d’entendre Ma Parole, car au travers de celle-ci chaque doctrine erronée doit se dissoudre en rien, et n’avoir plus aucune autorisation de subsister comme Vérité. Parce que Je Suis Moi-Même la Source de la Vérité, l'éternelle Vérité Qui ne peut jamais et encore jamais vous guider dans l'erreur, Qui ne vous obligera à accepter aucune doctrine erronée, Qui est pure et limpide et le restera dans toute l'Éternité. Donc il peut exister toujours seulement une Vérité et celle-ci ne doit pas se contredire. Tant que vous les hommes vous vous conformez encore à des formalités, tant que vous comptez sur celles-ci pour atteindre le mûrissement de l'âme, alors vous ne vous bougez pas sur le terrain de la Vérité. Et tant que vous ne savez pas le motif de votre incorporation sur cette Terre, vous ne marcherez alors pas sur la voie juste qui vous mène au but que vous devez atteindre. Vous les hommes vous devez réfléchir une fois sérieusement, jusqu'où une orientation spirituelle soutenue par vous coïncide avec Ma Parole guidée d'en haut. Et cherchez tous à trouver parmi vous un homme qui a la Grâce et la maturité pour devenir un vase d'accueil choisi par Moi, d'en haut. Et si cela est le cas, difficilement vous trouverez une doctrine qui contredise l'autre, parce que ceux-ci sont instruits tous par l'Esprit, c’est-à-dire par Moi-Même, et cela vraiment en toute Vérité. Ma Parole trouvera accès partout, partout les hommes seront interpelés, même ceux qui marchent encore dans l'erreur, mais ils doivent accueillir en toute liberté de volonté Mes Dons de Grâce, ils ne peuvent pas y être obligé. Donc ce doit toujours de nouveau être des hommes qui ont été instruits par Mes messagers et qui maintenant doivent effectuer un fervent travail dans la Vigne, en la transmettant de nouveau. Rien ne se produit sans lutte, personne ne sera prêt à renoncer à l'erreur, et en tant que Mes ouvriers vous devez parler et pour cela vous devez demander Ma Grâce. Mais une chose doit vous être claire, c’est que ce n'est pas un travail facile que celui de guider la pure Vérité à des hommes qui sont très emmêlés dans l'erreur. Parce que chaque orientation spirituelle ne veut pas lâcher son patrimoine spirituel et se laisse convaincre seulement lorsque l'homme a beaucoup d'amour. Alors l’esprit est réveillé et il l'éclaire comme une claire lueur de l'intérieur. Alors il acceptera tout ce que vous lui annoncez et il vous sera reconnaissant pour la Lumière, parce que maintenant il peut reconnaître et saisir toutes les liaisons. À toutes les orientations spirituelles, quel que soit leur nom, il peut toujours seulement être posé une question, si dans leur communauté « Mon Esprit Agit », et Se manifeste de sorte qu’à un homme soit guidé un important savoir sans quelque action propre ajoutée, un savoir qui lui donne l'éclaircissement sur son origine et son but final. Là il y aura toujours Ma pure Vérité, parce que Je peux toujours dire seulement la même chose, parce que l'éternelle Vérité ne change pas et reste ainsi dans toute l'Éternité. Si les hommes voulaient seulement parcourir la voie juste vers Moi, et demandaient à Moi l'éclaircissement, ils seraient vraiment tous remplis de l'Esprit et aucun homme ne pourrait tomber dans les doctrines erronées. Mais cela est une affaire de libre volonté et les hommes n'exploitent pas leur volonté, mais ils écoutent ce qui leur est dit par des hommes non réveillés. Pour cette raison l'erreur croît à un niveau incommensurable, donc elle n'est pas reconnue, et donc d’innombrables hommes s'emploient pour des doctrines erronées qu’ils pourraient toutefois reconnaître comme erreur, s’ils en avaient la volonté. Et cela est la grande misère spirituelle, pour laquelle J'ai besoin de beaucoup d'ouvriers dans Ma Vigne. Seulement peu se laisseront instruire par eux, peu seulement acceptent comme Vérité ce qui leur est offert d'en haut. Mais Je bénirai chacun qui Me soutient dans Mon Travail, qui est actif d’une manière clarificatrice, et aide à réduire la misère spirituelle.

Amen

La libre volonté doit accepter la Vérité

B.D. 8850 from 6 septembre 1964, taken from Book No. 93

Quel que soit ce que Je vous dis, vous pouvez le soutenir devant le monde en tant que Vérité, parce que le monde a besoin de Vérité, parce que dans l'erreur et dans le mensonge il ne peut jamais trouver la voie vers Moi. Mais vous les hommes vous demanderez maintenant pourquoi Je permets que l'erreur puisse se répandre ainsi ? Et Je peux toujours donner à ceux-là la même Réponse, que votre libre volonté seule est déterminante, si vous les hommes vous vous bougez dans la Vérité ou dans l'erreur. Le fait que de grandes communautés se soient formées et que celles-ci soutiennent continuellement leurs opinions erronées a pour cause seulement la libre volonté du fondateur. Et ainsi Mon adversaire a une suite numériquement très grande, parce que les hommes ne réfléchissent pas, mais laissent cela aux guides qu'ils suivent aveuglement. Mais ceux-ci ne seront pas seuls à en porter la responsabilité, mais aussi tous leurs disciples, et seulement le degré d'amour de chaque individu sera décisif quant au sort qui lui reviendra un jour. Le monde est tombé dans l'erreur, mais de toute façon J'enverrai toujours de nouveau une étincelle de Lumière qui peut à nouveau allumer une Lumière. Mon Esprit pourra toujours de nouveau devenir actif pour que quelques hommes atteignent toujours de nouveau un haut degré d'amour qui Me donne ensuite la possibilité de Me communiquer de sorte que la pure Vérité puisse toujours être de nouveau guidée aux hommes. Mais qui l’accepte ? Chaque homme qui Me présente à son prochain autrement que comme il s’est fait une image de Moi, est refusé, et donc il est presque impossible de leur apporter la Vérité. Et pour combien de façon claire et indubitable soit donnée Ma Parole, les hommes la refusent de toute façon parce qu'ils sont influencés par Mon adversaire. Mon adversaire combattra toujours la Vérité, et il a un grand pouvoir sur les hommes, parce que seulement très peu mènent une vie d'amour selon Ma Volonté. Mais ceux qui vivent dans l'amour ne sont plus soumis à ses interventions, bien qu’ils soient encore exposés à elles. Et là où l’amour est exercé, Ma Parole, la pure Vérité, trouvera aussi accès, parce que les hommes actifs dans l'amour la reconnaîtront comme la Vérité, sans que leur volonté soit forcée. Mais vu que la Vérité est offerte à tous, ces hommes qui ne l'ont pas acceptée sont aussi responsables, parce qu'ils pouvaient aussi donner foi à Mes Paroles, comme ils l'ont fait pour l'erreur, parce qu'ils possèdent une libre volonté. Et ainsi vous, qui voulez Me servir, vous devez toujours seulement proposer au prochain la pure Vérité, et chaque individu peut ensuite prendre position. Et lorsqu’il tient sérieusement à la pure Vérité, alors il y réfléchira, et il ne se fermera alors plus contre Mes Révélations. Et donc la diffusion de Ma Doctrine est la chose la plus importante, pour laquelle J'ai besoin de vous comme serviteur dans Ma Vigne, parce que l'amour doit la porter dehors, et avec amour elle doit être offerte, et ainsi Je Me tourne vers chaque homme qui exerce l'amour et est accessible à la Vérité. La lutte entre la Lumière et les ténèbres restera jusqu'à la fin, et Mon adversaire augmentera toujours davantage son pouvoir, parce que cela est permis par la libre volonté des hommes. Mais jusqu'à la fin Je guiderai aussi la Vérité sur la Terre, et celle-ci éclairera son action et le découvrira, cependant celle-ci sera remarquée toujours seulement par ceux qui sont ouverts pour la Vérité, tandis que les autres suivent leur erreur et la défendent. Mais chaque âme que vous sauvez des lacets de Mon adversaire, est conquise pour l'Éternité. Et cette chose devrait vous pousser à un plus grand travail dans la Vigne, de sorte que dans le Règne de l'au-delà on retrouve seulement des hommes qui se bougent dans la Vérité. Celui qui ne veut donc pas laisser ici son erreur, il la portera avec lui dans l'Éternité, et n'arrivera pas à la béatitude tant qu’il ne renonce pas à ses pensées erronées. Et cela dépend de nouveau de son degré d'amour sur la Terre, si ensuite comme récompense, à l'entrée dans le Règne spirituel, il lui survient fugacement la connaissance, de sorte qu’il se détourne ensuite rapidement de l'erreur. Donc n'oubliez jamais de faire passer devant tout le Commandement de l'amour, n'oubliez jamais de stimuler les hommes à une vie d'amour s'ils tiennent au salut de leur âme. Alors celui qui cherche vraiment déjà sur la Terre aura des légers doutes sur la Vérité de ce qu’il a soutenu jusqu'à présent. Et alors il est aussi plus facile de lui apporter la Vérité, il l'acceptera sans résistance, et malgré cela sa libre volonté ne sera pas touchée.

Amen

Le refus de la Parole divine

B.D. 8851 from 11 septembre 1964, taken from Book No. 93

Lorsque Mon Evangile vous est offert directement d'en haut, alors ne le rejetez pas parce qu'ainsi vous déclarez seulement votre ignorance sur l’Ecriture qui témoigne de Moi. Un jour vous vous repentirez amèrement lorsque vous reconnaitrez de Qui est la Parole que vous avez refusée et combien plus vous auriez pu progresser vers le Haut. Certes, votre volonté est bonne, et vous croyez que la Bible est conclue et que chacune de Mes Paroles supplémentaires est superflue, mais Je vous propose quelque chose de pur, de non falsifié contre celle-ci : c’est « Ma Parole » comme elle ne peut pas vous être offerte plus pure. Et c’est celle-ci que vous devez accepter et la mettre au-dessus de l’Ecriture qui n'est plus restée dans la pureté comme elle a été procédée de Moi. Et pensez au fait que Je laisse arriver Ma Parole à tous ceux qui ont atteint déjà un certain degré de maturité, qui dans celle-ci peuvent certes reconnaître Ma Voix, et qui doivent seulement tenir prête leur volonté pour être interpelé par Moi. C’est un grand Don de Grâce qui leur est donnée, et celui-ci ne doit pas être repoussé. Mais Je ne peux pas parler aux hommes encore plus clairement, pour n’imposer aucune contrainte à leur volonté qui doit se décider totalement librement, autrement pour Moi il serait facile d’imprimer à Mes Révélations le Timbre de la Vérité, mais ensuite l'autodétermination serait ruinée. Mais vous les hommes pouvez reconnaître Ma Voix si vous exercez seulement l'amour, mais vous ne devez pas vous laisser commander par ceux qui sont encore faibles dans l'amour et donc vous voulez vous détourner de Ma Parole qui vous est guidée directement. Chacun décide librement tout seul et il ne doit pas se laisser repousser de la voie qu'il est prêt à entreprendre. Et s'il désire de tout cœur la Vérité, il la trouvera à travers Mon Discours direct, parce que celui-ci lui donne la Réponse à chaque question qu’exprime seulement le cœur et auquel il veut avoir la Réponse. N'ai-Je pas parlé assez clairement à travers Mon apôtre Paul, lorsque J’ai dit que Je ferai périr la sagesse du sage, et anéantirai l'intelligence des intelligents et qu’avec un simple sermon Je rendrai bienheureux celui qui croit en Moi ....» ? Vous tous vous creusez dans l’Ecriture mais sans le réveil de l'esprit vous ne pouvez pas arriver au sens spirituel, et ce que vous comprenez facilement, vous ne le prenez pas à cœur, vous ne voulez pas laisser valoir ce que Je vous ai dit sans équivoque. Dans l’Ecriture vous trouverez aussi beaucoup d’indications sur « l’Action de Esprit en vous », mais où trouvez-vous ces versets qui décrivent Mon Discours direct comme satanique ou bien non voulu par Moi. Pourquoi acceptez-vous les « premiers », et pourquoi ne vous conformez-vous pas aux derniers et faites prendre le dessus aux pensées issues de votre entendement ? Ma Parole parle seulement au cœur. Donc elle peut être comprise seulement par un homme aimable, et donc il est rare de conquérir pour celle-ci un homme qui dispose d'un grand savoir intellectuel, s’il ne vit pas en même temps dans l'amour. Ma Parole directe trouvera toujours un refus de la part de ceux qui se croient appelés à une activité d'enseignement, alors que Moi-même Je ne les ai pas appelés, parce qu'à eux il manque le réveil de l'esprit et sans celui-ci c’est seulement un savoir mort qui est guidé aux hommes, il ne peut pas être vivant et donc il n'a par conséquent aucune foi vivante, alors que par contre « Ma Parole » montre déjà une foi vivante et un homme qui reçoit Ma Parole, est vraiment aussi un domestique appelé par Moi dans Ma Vigne.

Amen

L'homme peut-il souffrir au lieu d'un autre ?

B.D. 8852 from 13 septembre 1964, taken from Book No. 93

La Force de la prière est puissante. Vous pouvez détourner beaucoup de souffrances de votre prochain, vous pouvez lui tourner la Force qui manque à ceux qui s'arrêtent dans une totale absence de Force lorsque vous leur envoyez un courant de Force par votre prière, et donc vous l’aidez non pas directement, mais à travers Moi, parce que Je reconnais votre amour que vous ressentez pour le prochain dans une telle prière. Mais ce courant de Force ne contraint pas leur volonté qui est libre, mais la résistance cède d’elle-même, et l'âme perçoit la Force avec bienveillance. Donc vous pouvez toujours seulement Me prier pour l'apport de Force pour ces hommes, parce qu'eux-mêmes ne sont pas capables de cette demande. Et vu que dans cela votre amour est déterminant, Je M'acquitte volontiers de la demande, parce que vous ne désirez rien pour vous-mêmes, vous ne cherchez pas votre propre avantage, mais vous vous préoccupez pour le salut de l'âme du prochain. Maintenant cependant vous devez faire une différence entre une prière pour ces hommes et votre dévouement à Moi-Même lorsque vous M'offrez tout votre amour. Et ce degré d'amour peut croître en vous et enfin s'étendre aussi à votre prochain, parce que vous embrassez tous avec votre amour, parce que cela n’est pas possible autrement si vous êtes pleins d'amour. Et Je veux atteindre ce degré où vous vous fondez totalement dans l'amour pour Moi et pour le prochain, où vous-mêmes voulez prendre sur vous la souffrance, où vous-même voulez prendre sur vous la punition qu’ont mérité ceux-ci. Mais cela contredirait Ma Justice, vu que chacun est responsable de lui-même et chacun doit donc expier ce pour quoi il est coupable. Cela contredit certes l'Œuvre de Libération de Jésus Christ qui a pris sur Lui qui était un Homme vraiment totalement dépourvu de faute, tous les péchés de l'humanité par Amour pour eux, qui a donc expié en substitution une faute du péché qui était si grand que seulement un Esprit d'Ange, dans lequel Moi-même Je pouvais M’incorporer, pouvait prêter cette Expiation, de sorte que Moi-même J'ai éteint la faute au moyen de Ma mort sur la Croix. Mais Cet Acte était unique et il le restera, néanmoins la faute d'un homme peut être éteinte au moyen de l'Œuvre de Libération de Jésus, lorsqu’il Le reconnaît et alors la faute fait partie du poids des péchés que l'homme porte sous la Croix. Mais cela est l'affaire de la libre volonté de chaque homme et ne peut pas être forcé. Donc elle doit être remise encore sur la Terre ou bien dans l'au-delà, lorsque l'homme se prévoit dans le refus envers l'Œuvre de Libération. Pour de tels hommes il peut être prêté la prière pour qu’ils reconnaissent leur faute et trouvent Jésus, et cette prière a justement un grand effet de Force. Alors l'homme arrive tout seul à la juste connaissance de sa faute, et il la réparera avec toutes ses forces ou bien il invoquera l'Unique qui lui assure le Pardon. Mais il est impossible que la faute soit remise sur la base de l'amour d'un homme qui veut l'expier. Cela ne serait pas Juste, bien que l'amour y soit disposé, parce que seulement l’Unique peut la rayer, et cet Unique veut être invoqué. Mais l'amour d'un homme qui est disposé à prêter l'expiation pour son prochain est regardé par Moi d’une manière outre mesure complaisante. Celui-ci est un amour qui est totalement libéré de l'amour propre, qui ne demande rien pour lui, mais est seulement prêt à prendre sur lui la souffrance, ce qui signifie donc un grand plus pour l'âme et qui a aussi un effet de Force pour le prochain, parce qu'il ne peut pas rester sans succès spirituel, soit pour lui-même comme aussi pour l'âme qui arrive en possession de la Grâce qui doit la toucher aussi sous la forme d’une forte volonté pour l'amélioration. Elle-même reconnaîtra son état imparfait et sera même prête à prêter une expiation de sa faute, mais elle-même devra la remettre. Elle ne peut pas lui être enlevée à cause de la Justice. Vous devez toujours penser que la voie vers Jésus Christ ne peut pas vous être épargnée, que donc chaque homme doit lui-même prendre la voie vers Moi, que donc une faute éteinte « par amour pour vous » ne relèverait pas de principe, vu qu’en outre sur la Terre beaucoup d'êtres de Lumière sont incorporés dont l'amour est si fort qu'ils prendraient volontiers sur eux la souffrance des autres. Mais votre amour a un effet favorable sur ceux que vous voudriez préserver de l'expiation de leur faute. Et donc aucune action affectueuse ne peut rester sans effet pour vos cœurs, parce que l'amour est une Force qui enverra toujours ses rayons, parce qu'aucune pensée affectueuse n’est perdue et ne reste sans effet. Mais chaque action d'amour est à l'avantage de l'homme lui-même, parce que son corps se spiritualise en même temps que son âme, et à cette spiritualisation qui demande aussi une grande souffrance corporelle, vous devez tous aspirer pour aider un esprit d’Ur autrefois tombé à un rapide mûrissement, et dont les particules forment votre corps.

Amen

La juste Nourriture pour l'âme

B.D. 8853 from 15 septembre 1964, taken from Book No. 93

Partout où Je reconnais la volonté d'entrer en contact avec Moi, là Ma Volonté est aussi prête à S’offrir. Et Je prodigue Mes Dons sans limites, parce que Je sais que vous avez besoin de tout ce que seulement Je peux vous donner : une juste Nourriture et une juste Boisson pour votre âme. Si Je ne vous tends pas la Nourriture avec laquelle vous pouvez vous revigorer, alors vous allez vraiment à la ruine, parce que le monde ne vous offre rien pour votre âme. Mais J'invite au Dîner et à Ma Table et chacun de vous peut s’y revigorer et recevoir la juste Nourriture qu’autrement personne ne peut lui offrir. Et lorsque Je vous invite, vous ne devez alors pas résister, vous devez accepter volontairement cette Invitation, parce que cela est un avantage particulier, une Grâce qui vous est donnée sans qu’elle soit méritée, que cependant Je distribuerai toujours à Mes hôtes qui Me suivent seulement intimement et désirent une preuve de Mon Amour, une preuve de Ma Présence. Et si vous vous laissez nourrir par Moi, alors vous recevrez aussi la Force qui vous aide à monter en haut. Vous expérimenterez toujours une Bénédiction de Mon Discours. Vous ne goûterez pas Ma Chair et Mon Sang sans pouvoir enregistrer un succès pour vos âmes. Parce que Moi-même Je Suis avec vous, vous accueillez Ma Parole, Ma Chair et Mon Sang. Avec Ma Parole vous recevez aussi la Force, parce que J'ai bénit Ma Parole avec Ma Force. Donc maintenant vous comprendrez qu'avec le Discours direct Je Me donne Moi-Même comme Nourriture, et donc Je peux nourrir Mes hôtes avec le Don le plus délicieux qui peut vous être offert, Je vous apporte Ma Parole qui est vraiment Ma Chair et Mon Sang et avec cela vous pouvez vous rafraichir. Vous ne connaîtrez alors plus aucun état de faiblesse, lorsque Ma Parole est à votre disposition, lorsque vous-mêmes êtes interpelés, lorsque Je peux Me communiquer à vous, lorsque vous recevez la Force de Ma Parole et donc participez au Dîner en tant que Mes hôtes que Je pourvois d’autant plus abondamment que plus intimement vous Me désirez Moi et Ma Parole. Et ce qui maintenant est à votre disposition, vous qui recevez Ma Parole, est un savoir imposant qui vous rend bienheureux déjà sur la Terre, parce qu'alors vous retrouvez de nouveau ce que vous aviez perdu, vous serez introduits dans le savoir sur votre origine et votre but final, sur tout ce qui était votre propriété avant la chute de Moi et que Je vous transmets très volontiers, pour pouvoir vous attirer de nouveau sur Mon Cœur, parce que Je peux M’unir avec vous seulement lorsque vous désirez ardemment le lien avec Moi. Et si maintenant il vous arrive un tel savoir, alors vous reconnaîtrez votre Créateur comme l’Être le plus aimable et offrirez à Lui-même votre amour. Et c’est cela que Je veux obtenir avec Mon Discours, que vous vous laissiez constamment nourrir et abreuver par Moi, que vous accueilliez constamment le savoir qui vous introduit dans tous les Secrets qui vous font aussi percevoir une mesure d'amour pour Moi, pour votre Hôte, Lequel courtise toujours seulement votre amour, et veut vous conquérir et donc Il vous parle continuellement, Il veut vous recevoir comme Ses hôtes avec la Nourriture et la Boisson la plus délicieuse, parce que tout ce qui procèdent de Moi est sublimement parfait et servira aussi à guider les hommes à la perfection, lorsque votre volonté n'est pas entièrement opposée à Moi.

Amen

La grande misère spirituelle - l'Avertissement d’une nouvelle relégation

B.D. 8854 from 16 septembre 1964, taken from Book No. 93

Le fait que Ma Parole retentisse toujours et continuellement, doit être pour vous-même toujours et continuellement une poussée à votre activité missionnaire, parce que la misère spirituelle sur la Terre est très grande, et vous n'entreprendrez vraiment aucun travail dans la Vigne en vain, et chacun de vous sera un jour interpelé et donc il ne peut pas rester sans responsabilité. Je laisse résonner Ma Voix de différentes manières, elle touche les hommes qui ne sont pas réceptifs pour la Parole prononcée, elle s’annonce sous la forme de coups du destin, mais Je ne laisse aucun homme non averti. Parce qu'ils sont devant leur dernière décision et ensuite ils doivent prendre sur eux le sort qu'eux-mêmes se sont créés. Oh, si vous les hommes écoutiez Ma Parole, si vous les hommes vous vous rendiez compte de la vie terrestre que vous menez seulement pour cette décision. Vous ne pourrez plus vous réjouir longtemps de votre vie terrestre, parce qu'à pas de géants vous allez à la rencontre de la fin. Et ce qui arrive après est si terrible que vous n'êtes pas en mesure de le saisir, et de cette chose terrible Je veux vous préserver et J’exige seulement de vous, que vous M'écoutiez lorsque Je vous parle par Ma Parole ou bien par des coups du destin. C’est toujours Ma Parole qui résonne en vous, Moi seul Je peux vous parler ainsi, parce que Je veux être écouté de vous. Vous serez encore très souvent frappés par des coups du destin, parce que Je Me manifeste d’une telle manière que vous devez Me reconnaître comme un Pouvoir auquel vous ne pouvez pas résister, et maintenant vous devez reconnaître ce Pouvoir et L’invoquer pour de l'Aide. Si seulement vous Me reconnaissez, alors lorsque vous M’envoyez pleinement conscients cet appel, vous êtes sauvés pour ce temps et pour l'Éternité, mais Je dois exiger cette reconnaissance, vu qu’autrement votre parcours terrestre est inutile, et durant lequel vous devez de nouveau vous tourner vers Moi définitivement, comme vous vous êtes autrefois éloignés de Moi. Et la misère spirituelle est si grande du fait que c’est une décision pour des temps éternels, parce que si vous vous décidez d’une manière erronée, vous devrez de nouveau re-parcourir le chemin à travers la matière, et Je veux vous en préserver. Mais tant que Ma Parole résonne en vous, il peut vous être indiqué par Mes messagers le grand malheur qui vous menace si vous vous décidez mal. Vous pouvez prendre connaissance du savoir qui ne vous est pas refusé, qui vous donne l'éclaircissement sur le but de votre vie terrestre, sur votre origine et votre but final. Et sera bénit celui qui accueille ce savoir, qui se laisse instruire sans résistance et qui reconnaît dans le Donateur le Créateur du Ciel et de la Terre, qui se sent comme Sa créature qui dépend de Son Amour et de Sa Grâce. Et bénis sont Mes messagers qui prêtent toujours et continuellement le travail dans la Vigne. Même à eux J'assure Mon aide et Je les exhorte seulement à ne pas devenir tièdes et indifférents dans leur travail pour Moi et Mon Royaume, Parce que Je sais combien grande est la misère spirituelle. Je sais où peut être apporté encore de l'Aide à des âmes errantes, où se trouvent des hommes qui acceptent et portent au-delà volontiers Ma Parole. Et à tous ceux-ci va Mon affectueuse Providence, pour qu'aucune parole que vous prononcez pour Moi et Mon Règne ne soit dite en vain, pour qu'ils soient touchés et que soit visible pour tous la Force de Ma Parole. Et Ma Parole coulera là où se trouvent des cœurs de bonne volonté pour l'accepter, même s’ils sont seulement peu. Mais ces peu seront sauvés du sort d’une Nouvelle Relégation dans la matière solide.

Amen

L'importance du travail missionnaire - l'évaluation du savoir

B.D. 8855 from 19 septembre 1964, taken from Book No. 93

À tous il doit de nouveau toujours vous être dit que votre tâche est uniquement de Me chercher, pour que Je puisse Me faire trouver par vous. Parce que Je veux être l'Objet de votre amour, et de ce que vous cherchez, de ce que vous désirez, de ce que vous aimez. Je veux conquérir seulement votre amour, alors vous aurez accompli le but de votre vie terrestre. Et alors Je peux déjà vous rendre sur la Terre la connaissance perdue, alors vous entrez dans un état lumineux, toute obscurité aura disparue, Je peux de nouveau faire entrer en vous toutes les facultés, la vie terrestre vous procurera un progrès visible, parce que vous avez établi avec Moi un lien intime, qui vous fait obtenir la Lumière et la Force. Et lorsque vous serez instruits par Moi-Même sur votre état d’Ur (primordial), sur le but et l’objectif de la vie terrestre, vous ne devez plus craindre une rétrogradation, parce que maintenant la connaissance vous reste dans l’éternité. Et votre tâche est seulement encore de faire participer à votre connaissance votre prochain qui de toute façon est laissé libre de l’accepter. Mais vous êtes dans le savoir et cela ne peut plus vous être enlevé. Cependant tant que vous êtes encore sur la Terre, vous devez aussi utiliser ce savoir, vous ne pouvez pas l'exploiter seulement pour vous-mêmes, il est lié pour vous à une tâche, c’est que vous donniez ce savoir à vos prochains qui sont encore totalement ignares, mais qui réagiront d’une manière entièrement différente. Ce qui à vous apparaît naturel, est pour eux inexplicable, si eux-mêmes ne cherchent pas et n’ont pas une oreille ouverte pour vos communications. Ceci est le travail que vous voulez dérouler pour Moi, parce que Je veux que vous fassiez briller partout une claire Lumière, parce que Je veux travailler contre Mon ennemi et parce que Je veux que vous vous incluiez dans cette lutte, parce qu'il a fait un travail complet, il a réalisé une obscurité impénétrable sur l'humanité, il a tout tenté pour miner Ma pure Vérité. Et il y a même réussi, parce que seulement peu d'hommes connaissent le but de leur vie terrestre, peu d'hommes seulement se conforment aux deux Commandements que J'ai donnés aux hommes comme condition de base pour pouvoir de nouveau arriver au savoir. Maintenant l’amour est nécessaire pour comprendre le savoir qui leur est offert, sans amour il reste sombre en eux et sans amour il ne peut pas être établi le lien avec Moi, qui leur ouvre la compréhension pour le savoir. Et donc Je peux toujours seulement de nouveau vous dire : Annoncez aux hommes Mes Commandements d'Amour, et selon leur prédisposition le savoir qui leur est offert trouvera ou non résonance. Mais ce que vous ne devez pas manquer, c’est de leur faire remarquer sans arrêt Mon Amour, et vous devez leur rendre compréhensible que de Moi rien ne se produit sans être motivé par Mon Amour. Parce que les hommes ne peuvent pas comprendre qu’au travers des coups du destin de toute sortes ils doivent toujours seulement être poussé à se tourner vers Moi, à Me demander Conseil et Aide et Je les aiderai vraiment, mais Je ne peux pas le faire s'ils ne croient pas en Moi. Donc, vous devez les enseigner à croire dans un Dieu d'Amour, de Sagesse et de Puissance. Et lorsqu’ils ont conquis cette foi, alors ils prendront eux-mêmes la voie vers Moi et ensuite votre aide deviendra évidente, ils accepteront aussi le savoir et il leur apportera paix et joie, comme vous-mêmes les avez aussi reçues. Parce que Je veux M’approcher de tous les hommes, Je veux guider tous les hommes à la Lumière, J’aime chaque individu et Je veux conquérir son amour. Mais l’action de Mon adversaire durera jusqu'à la fin et il conquerra pour lui encore beaucoup de victimes. Et donc vous devez vous compter parmi Mes combattants qui luttent ensemble avec Moi pour le bien des âmes. Et même s'ils sont peu qui vous écoutent, chaque âme conquise est une victoire, et celle-ci vous remerciera dans l’éternité de l’avoir préservée du sort d’une Nouvelle Relégation. Donc écoutez toujours seulement ce que J'ai à vous dire, et ne pensez pas que Je n'aurais pas besoin de votre aide. Je suis toujours prêt à vous parler et à augmenter votre savoir et donc Je veux constamment vous instruire, parce que J'ai encore beaucoup à vous dire. Le temps va vers sa fin et vous ne pouvez pas être nourri assez avec Ma Parole, parce qu'avec Ma Parole vous recevez aussi toujours la Force dont vous avez tous besoin pour le travail dans Ma Vigne.

Amen

Signification et danger de la libre volonté

B.D. 8856 from 20 septembre 1964, taken from Book No. 93

Toutes vos substances d'âme ont dû parcourir le chemin à travers les Œuvres de la Création, pour se rassembler de nouveau dans un esprit d’Ur d'autrefois, après un temps infiniment long, qui, pour lui, équivaut au concept d'Éternité, il a eu son origine en Moi, mais il s'était éloigné de Moi vers celui qui était tombé de Moi le premier et qui maintenant est Mon adversaire. L'état d'infini tourment a maintenant trouvé une fin, lorsque cet esprit primordial marche sur la Terre en tant qu’âme d'un homme. Parce que les tourments qu’il a dû soutenir en tant qu’homme « encore imparfait », sont à appeler minimum comparé au temps précédent, et maintenant avec la juste utilisation de sa volonté il peut se former un chemin terrestre très facile et se défaire définitivement de sa dernière enveloppe. Mais il est aussi dans le grand danger d'orienter erronément sa volonté. Et ce que cela signifie ne peut pas vous être mentionné en des teintes assez sombres, si vous devez revenir là d'où Mon Amour et Ma Grâce vous ont aidé à remonter. Et il doit vous être imposé cette dernière épreuve de volonté, parce qu’il s’agit de votre autoformation en « fils de Dieu », parce que jusqu'à présent vous avez été seulement des « Œuvres de Dieu ». Si vous considérez ainsi cette grande signification de votre vie terrestre, qu’il s’agit de la réalisation de la filiation de Dieu, lorsque vous comprendrez que seulement vous-mêmes pouvez accomplir cette Œuvre, que Je peux vous pourvoir seulement avec une incommensurable mesure de Grâce, mais qu'il est aussi très probable d’accomplir ce travail de transformation en fils de Dieu, alors vous vous donneriez du mal pour atteindre votre but, parce qu'alors il vous procure un état de Béatitude qui ne peut plus être dépassé. Mais cela doit être accompli uniquement par votre libre volonté. Et le savoir pour cela Je vous le guide par l'esprit, qui donc est aussi la pure Vérité. Mais qui accepte ce savoir ? Qui croit qu'il est la Vérité ? Mais Je ne peux vous donner aucune preuve à cent pour cent de cela, parce que Je ne peux pas pousser votre volonté à cela par la contrainte, parce que vous devez simplement croire ce qui vous est dit. Mais l'Amour pour Mes fils est si puissant, que Je suis prêt à tout Don de Grâce, et cet Amour embrasse tous ces hommes qui sont aussi adonnés à Moi dans l'Amour et donc Je peux aussi leur parler sans exercer aucune contrainte de volonté. Mais ceux-ci trouvent peu d’écoute auprès de leurs prochains qui ont tous de toute façon la même tâche, de passer de créatures à fils de Dieu. Et il y aura seulement un petit groupe qui à la fin de sa voie pourra entrer dans le Règne de la Lumière le plus haut, en tant que fils de Dieu qui doivent assumer l'Héritage du Père. Mais Mon Amour aide toujours de nouveau, pour que puissent monter sur cette Hauteur même ceux qui n'ont pas atteint le plus haut degré de maturité de l'âme, mais qui étaient de toute façon de bonne volonté pour s'acquitter de Ma Volonté. Mais la majorité des hommes dans le dernier temps va de nouveau inévitablement vers l'abîme. Et à ceux-ci Je ne peux plus venir en Aide, parce qu'ils sont totalement dans le pouvoir de Mon adversaire, parce qu’ils n’étaient pas en mesure de s’en détacher, bien qu’ils l’eussent pu dans le temps de leur vie terrestre. Dans leur incorporation comme homme ils avaient même atteint ce certain degré de maturité, à eux il avait été ajouté l'esprit et la libre volonté et ils auraient pu utiliser les deux pour se détourner de lui. Mais leur volonté était si affaiblie que seulement Un pouvait la fortifier, Jésus Christ, dans Lequel ils auraient dû se réfugier. Et même ce savoir leur a été donné, mais leur volonté ne l'a pas accepté. Et vu que ni de Ma Part ni de la part de Mon adversaire à leur volonté il n'a été fait aucune contrainte, eux-mêmes avaient en main la décision. Et ils se sont décidés pour lui. Pour eux tout le chemin de la vie terrestre a été inutile. Tous les tourments de la pré-incorporation auront été inutiles et ils devront parcourir encore une fois le même parcours, jusqu'à ce que de nouveau ils soient admis à l'incorporation comme homme. Et à eux il ne peut être donné aucune Grâce ultérieure, parce que le temps sera accompli. Et même s’ils se déroulent des événements de la nature très imposants, même si aux hommes il est fait remarquer les plus insolites phénomènes de la nature, ils ne sont touchés que par ce qui est utile à leur corps. Il n'existe plus aucune possibilité de leur rendre crédible le savoir qui leur est guidé par Mes domestiques, auxquels Je parle directement. Ils ne veulent pas croire et c’est cette volonté pour laquelle ils devront répondre qui les transfèrera de nouveau dans l'enveloppe extérieure à laquelle ils aspirent. Parce que le temps est proche dans lequel il doit de nouveau être rétabli l’Ordre divin, pour que tout puisse continuer son parcours de développement vers le Haut, pour que tout de nouveau soit relégué dans la forme à laquelle les hommes eux-mêmes aspirent à travers leur désir.

Amen

Israël…. (Signification du nom)

B.D. 8857 from 21 septembre 1964, taken from Book No. 93

Je veux répondre à chacune de vos questions dès que vous pouvez en tirer une utilité pour votre âme, parce que ce qui vous aide à la maturité de l'âme, sur lequel il vous arrive un savoir comme Réponse, doit être pour vous un agrandissement de la connaissance. Cela doit combler une lacune dans votre savoir, et ne doit donc pas seulement calmer une curiosité, donc ne pas être une question mondaine.

Votre pensée est juste lorsque chaque nom a sa signification, mais vous n'êtes pas en mesure de de vous en assurer, en particulier lorsque vous mettez en liaison un nom propre avec le nom du peuple auquel Moi-même J’ai donné le nom. Alors vous devez d'abord voir clair sur ce que J'ai mis Moi-même dans ce nom, qui ai élu peuple pour Me présenter au milieu de ce peuple au monde comme leur Dieu et Créateur, qui ai élu ce peuple pour M’incarner au milieu d'eux, Je parle donc du peuple d'Israël, du peuple qui reconnaissait seulement un Dieu, et donc J’ai pris demeure parmi eux. Je n'ai pas parlé de ceux pour lesquels Je ne Suis pas Moi-Même le Rédempteur Jésus-Christ, mais Je parlais de ceux qui Me reconnaissaient, qui donc pouvait être appelé de vrais israélites, parce que J'Étais un authentique Israélite et pouvais M’ajouter avec Droit ce Nom, parce que Je suis procédé de la lignée de David, le père de ceux qui croyaient en Moi et M'ont suivi. Certes, tous s’appelaient des Juifs, mais ils étaient plus ou moins sans foi, et parce qu'ils n'avaient aucun amour, leur foi n’était pas vivante, bien qu’ils enseignassent dans ce temps la foi dans un « Dieu », mais eux-mêmes étaient sans foi. Et ainsi « le peuple d’Israël » n’est pas constitué de ceux que vous désignez comme « Juifs », mais sous ce nom il faut entendre ceux qui ont une foi vivante, qui Me reconnaissent et à qui Je Suis apparu en tant que Juif, parce que J'ai été un vrai « Israélite », et maintenant les hommes qui se laissent instruire directement par Moi, qui s'emploient pour le patrimoine spirituel Me représenteront aussi de nouveau avec toute leur ferveur et donc ils font aussi partie de Mes israélites, du peuple d’Israël, qui Me reconnaissent comme leur Sauveur et Rédempteur, qui se sentent uni avec Moi, et auxquels Je peux parler à tout moment. Et même si cela ne se produit pas directement, ils M’entendent de toute façon indirectement, ils font donc partie de Mes messagers qui portent l'Évangile dans le monde. Encore aujourd'hui Je parle à Mon peuple d’Israël et désigne avec cela aussi ceux qui se déclarent pour accepter un Dieu, qui reconnaissent seulement un Dieu, Lequel s'est incorporé en Jésus. Parce que c’est vraiment l'Œuvre de Libération dans laquelle les hommes doivent croire, pour trouver aussi la Libération, parce que ce Dieu Unique est descendu sur la Terre et a assumé la Chair. Mais il a dû S’affirmer contre toutes les attaques, parce qu'Il est venu dans Son monde, et Les siens ne l'ont pas accueilli. Il a souffert et est mort pour les hommes, et ils ne L'ont pas reconnu, parce qu'ils étaient d'esprit offusqué et ne voulaient pas abandonner les articles de foi du temple, contre lesquels Il a combattu. Et de nouveau maintenant, Il n'est plus reconnu, l'obscurité est de nouveau si grande qu’il est difficile de trouver la juste foi en Moi, parce que la haine contre les Juifs augmente de nouveau, plus s'approche la fin. Et tous ceux qui Me présentent devant le monde, Je les bénirai et Je parlerai à Mon peuple sous quelque forme que ce soit.

Amen

Correction d'une grande erreur __(Après la lecture : La chute de Lucifer (Lorber – Lutz))

B.D. 8858 from 23 septembre 1964, taken from Book No. 93

Au début seulement la Perfection procédait de Moi, donc vous pouvez contester si Je vous suis présenté comme un Créateur qui aurait créé des esprits « impurs ». Moi-même Je Suis le Créateur de tout être. Parce qu’en dehors de Moi il n’existe pas quelque Force qui pouvait créer des êtres. Et l'esprit premier créé par Moi fut rayonné de Ma Force, d’où pouvait procéder seulement des Êtres Parfait de notre Volonté d'Amour et de la Force des deux. Et c’est cela que vous devez comprendre, Je ne pouvais rien faire contre Mon Ordre de l'Éternité et Je ne pouvais pas émaner de Moi des êtres imparfaits qui se seraient décidés au détachement de Moi dans la libre volonté seulement après un temps infiniment le long, bien qu’ils n’aient été d’aucune manière influencés par Moi pour transgresser l'Ordre divin, mais leur action se produisait dans une complète libre volonté. Seulement ainsi vous comprendrez Mon Plan de l'Éternité qui a leur divinisation comme but, et ainsi vous comprendrez aussi pourquoi Lucifer, le porteur de lumière, est devenu Mon pole opposé. Mais lorsqu’il vous est donné une représentation de la Création des Êtres de cette façon qui est entièrement impossible, alors vous doutez de Ma Perfection, et alors vous doutez aussi de Mon Amour pour tout ce qui est créé, qui devrait avoir été formé depuis le début selon « Ma Volonté », alors vous ne pouvez pas comprendre le processus qui a conduit au refus de Ma Force d'Amour, et Je dois faire arriver à vous tous la Vérité sur cela, parce qu'une erreur en tire une autre derrière elle. Que cependant une telle erreur ait pu s’insinuer dans les Révélations divines, est toujours la conséquence de pensées de l’entendement qui sont employées par Mon adversaire qui cherche à créer la confusion, et cela est de nouveau une occasion pour que Je doive toujours de nouveau Me révéler et vous guider en toute pureté dans la Vérité. La chute de Moi est arrivée après qu’il se soit passé une éternité avant qu’elle ait lieu, et durant ce temps Mon Amour pouvait continuellement rayonner les êtres et ils étaient continuellement bienheureux au-delà de toute mesure. Et même l'être que Je Me créai pour rayonner en lui Mon Amour, avait pendant cette éternité laisser s’écouler en lui ce courant de Force d'Amour, jusqu'à ce que ensuite il se détache de Moi dans la libre volonté qu'il possédait en tant que créature divine. Si cependant J'avais créé un être qui était « impur », alors Je pourrais être accusé d’avoir Moi-Même donné à un tel être la vie, ce qui cependant ne peut pas être dans le cas dans l’éternité ; parce que Je Suis la Perfection Même. Je n'ai pas de manques, Je Suis pur Amour et celui-ci ne forme rien d'impur, mais il se donne du mal pour reconduire ce qui est devenu impur de nouveau à la purification. Mais quand il vous est présenté d’une manière erronée l'Acte de Création, quelles sont les conséquences de cela ! ? Plusieurs fois Je vous apporte la pure Vérité, parce que sans celle-ci vous ne pouvez pas bien Me reconnaître Moi-Même, parce que vous vous faites une Image de Ma Perfection qui peut être mise en doute parce que vous ne pouvez pas aimer cet Être dont vous mettez en doute la Perfection. Parce que vous-même vous êtes sortis de Moi dans toute la Perfection, même si maintenant vous êtes passés à travers l'abîme pour devenir de nouveau ce que vous avez été au début. Le fait que Je ne puisse pas vous expliquer toutes les motivations spirituelles, vous le comprendrez du fait du degré insuffisant de connaissance que vous possédez maintenant en conséquence du péché de rébellion contre Moi, mais malgré cela, tout ce qui vous est dit sur cela doit vous couvrir. Et lorsqu’il existe une forte contradiction, vous pouvez la refuser sans réserve et vous en donner l'explication, c’est l'esprit de l'homme qui a participé à celle-ci, parce qu'il peut être influencé par l'adversaire. Le Plan de Divinisation des êtres sortis de Moi M'a déterminé à ne pas M’opposer à la chute des êtres, car celle-ci s'est déroulée dans la libre volonté, depuis la plus haute position de Perfection jusqu’en bas dans l'abîme le plus profond. Et seulement la certitude que Je reconquerrai tous ces êtres, M'a empêché d'intervenir, mais cela n’efface pas le fait qu'ils ont été créés dans la plus grande perfection comme leur Seigneur qui en tant que porteur de lumière a exécuté la chute en premier, bien que Je ne l'aie pas formé ainsi mais sa libre volonté a été la cause de la chute, comme aussi la libre volonté doit de nouveau tendre vers le haut pour devenir ce qu’il était au début.

Amen

(Continuation de la Communication BD 8858) Correction d'une grande erreur

B.D. 8859 from 24 septembre 1964, taken from Book No. 93

Lorsqu’il vous est enlevé la foi dans Ma Perfection, lorsque vous en doutez, alors vous êtes victimes d'un enseignement erroné qui peut vous enlever la foi, parce qu'alors il ne vous est donné d’aucune manière la garantie que Je vous dise la pleine Vérité, que seulement un Être hautement Parfait peut vous offrir. Et à cet enseignement erroné il doit être enlevé décidément toute force, vous devez savoir que vous avez été dans la Lumière la plus resplendissante, lorsque vous êtes tombés, que vous n'étiez pas le moins du monde plongés dans le crépuscule ou l’obscurité, même pas pour un instant lors de votre chute de Moi, et que vous étiez absolument parfait, c'est-à-dire des êtres de Lumière, dont la chute serait simplement incompréhensible si la libre volonté ne vous remplissait pas en signe de votre divinité. Vu que même l’esprit premier créé était pourvu de la même plénitude de Lumière, il n'aurait pas eu besoin de tomber, cependant il s’est inversé lui-même dans la libre volonté dans le contraire, cela a été seulement l'effet de sa libre volonté ce qui de toute façon ne permettait pas de mettre en doute Ma Perfection. Il n'avait pas été déterminé depuis l'Éternité que l'Esprit premier créé tomberait, néanmoins il s’est inversé dans la libre volonté, dans le contraire, ce n'était pas Ma Volonté, ce n'était pas Mon Œuvre mais c’était seulement l'effet de sa libre volonté, qui cependant ne pouvait mettre en question Ma Perfection car il n'était pas prévu depuis l'Éternité que l'esprit premier créé doive tomber, bien que J'avais prévu depuis l'Éternité comment serait orientée sa volonté. Mais s'il avait dû tomber comme vous le supposez erronément, alors il n'aurait pas eu quelque libre volonté et Je ne serais pas un Être parfait si Je lui avais transmis Ma Volonté. Tout cela doit vous être clair, vous qui Me contestez Ma Perfection, vous qui vous laissez influencer par des représentations que la folie humaine vous a présentées, pour Me détruire Moi et la pure Vérité. Je ne peux pas contredire les erreurs qui s’insinuent toujours dans Ma Parole même si Je protège Mes messagers qui la reçoivent directement de Moi. Mais lorsque le désir de la pure Vérité n’est pas dominant Mon adversaire peut s'insinuer et provoquer la confusion en mettant en doute Ma Perfection et de cela il résulte des enseignements erronés que Je dois continuellement purifier, si Je veux que la Vérité soit apportée aux hommes. Et cela est extrêmement important avant la fin, parce que Mon Être doit être représenté à juste titre, pour pouvoir faire se lever l'amour pour Moi, que Je demande de Mes créatures et cet amour peut être offert seulement à un Être sublimement parfait qui n'a pas en Lui le moindre manque. La raison pour laquelle Mon esprit premier créé est tombé, est connue uniquement de Moi, mais elle vous a été expliquée clairement, pour combien vous soyez en mesure de le comprendre. Mais si vous mettez en relation sa chute avec Ma Volonté qui veut seulement aider tous les êtres à atteindre la plus grande béatitude, alors cela est un enseignement erroné qui ne peut provenir que seulement d’un esprit non réveillé émettant une pensée purement intellectuelle. Parce que Ma Volonté est bonne, elle ne causera jamais quelque chose d'opposé, elle pourra toujours seulement s'exprimer d’une manière correspondant à Mon Amour et donc, Je ne peux jamais avoir déterminé Moi-Même la chute du premier être mais Je veux laisser à chaque être sa libre volonté, quelle que soit la façon dont il l'utilise. Vu que J'ai su cela depuis l'Éternité J'ai pu édifier sur cela Mon Plan de Salut parce que J'ai prévu avec quelle haine il s’opposerait à Moi, et il est maintenant devenu Mon pole opposé, il M'aide à libérer pour Moi le nombre incalculable de Mes êtres, même si c’est contre sa volonté. Puisque c'est une chose que Je ne pouvais pas faire : de Me créer des dieux, parce que pour cela l’être lui-même devait entrer en activité. Et cela a été depuis le début Mon Plan, pour lequel cependant la chute de Mon premier être dans l'abîme n'était absolument pas nécessaire pour atteindre ce but que Je M'étais imposé. Et donc Moi-même Je n'aurais pas voulu quelque chose qui serait un péché contre Moi-Même, pour lequel J'aurais fait passer ensuite les êtres dans un parcours infiniment long de souffrances, pour devenir ensuite de nouveau ce qu’ils ont été au début. Une telle représentation de Mon Être Originel Qui pouvait créer et former seulement dans la plus grande Perfection, est faux et doit être toujours de nouveau marqué comme faux, parce que dans le plus profond Amour, dans Mon infranchissable Sagesse J'ai créé tout ce qui est par Ma Puissance. Et toute cette création confirme aussi Ma Perfection, parce que Je ne crée rien sans sens ni but et Je veux donc être reconnu et aimé comme sublimement parfait.

Amen

(Continuation du N° 8858 et 8859) Correction d'une grande erreur

B.D. 8860 from 27 septembre 1964, taken from Book No. 93

Je ne peux pas vous laisser aller dans l'erreur, parce que vous avez assumé la tâche d'étendre la Vérité, vous vous êtes engagés pour cela, et pour cela vous devez savoir en premier où s’est insinuée l'erreur. Vous ferez l'expérience que toutes les doctrines se déchireront et que vous devez ensuite vous-mêmes être solides, chose que vous pouvez faire lorsque vous-mêmes êtes en possession de la Vérité. Alors vous réussirez à réfuter chaque objection, parce que Moi-même Je vous mettrai les Mots en bouche, chose que Je peux faire seulement lorsque Je reconnais en vous la volonté de présenter seulement la plus pure Vérité, et alors vous n'avez même pas besoin de craindre que quelqu’un veuille vous faire vaciller dans la foi. Pour cela Je vous instruis dans le plus petit détail et Je vous fais remarquer où s’est insinuée l'erreur, toujours en sachant qu’un jour vous devrez assumer la position, et alors vous devrez aussi vous affirmer. Vous ne devez pas vous faire intimider, mais toujours battre l'adversaire avec Ma Parole lorsque vous rencontrez des contradictions. Parce que Je ne vous laisserai pas sans aide, Je sais chaque question et Je vous donnerai la réponse, de sorte que vous ne soyez jamais dans l'embarras dans aucune réponse. Mais toujours vous devez demander aux personnes si elles désirent seulement la pure Vérité, parce que seulement celle-ci est déterminante. Le désir pour la pure Vérité est encore trop insuffisant parmi les hommes, ils ne demandent pas assez intérieurement la protection contre chaque erreur, car celui dont on doit se méfier peut s'insinuer. Toutefois les hommes croient tous désirer la Vérité, mais à eux aucune erreur ne peut leur échapper, parce que Je protège vraiment chacun qui veut Me servir dans la diffusion de la Vérité. Cependant vous qui possédez le juste désir pour la Vérité, vous vous étonnerez dès que vous découvrirez un enseignement erroné et alors vous avez seulement besoin de vous mettre en contact avec Moi et Je vous expliquerai toujours comment a pu se former un tel enseignement erroné et en quoi il consiste, et pour cette raison il vous a été expliqué le processus de la Création d’une manière qui vous a montré l'Amour, la Sagesse et le Pouvoir de votre Dieu et Créateur comme motivation, de sorte que maintenant vous ne pouvez plus mettre en doute Sa Perfection. Tout vous a été expliqué avec un très grand Amour qui est illimité et qui s'offre à tout le créé, même à ce qui est un temps tombé de Moi, parce que l'Amour ne peut pas passer, il suit le perdu dans l'abîme et cherche à le stimuler de nouveau au retour. Pour cela Moi-même Je vous ai présenté l'Acte de Création ainsi que Moi-même ai embrassé le premier être avec un Amour infini, Je Me réjouissais de son bienheureux bonheur et auquel Je n’aurais jamais plus retiré Mon Amour s'il ne l'avait pas repoussé librement. Mais Moi-même Je vous ai expliqué en quoi consistait la libre volonté que l'être a pu modifier par lui-même et il est sorti de l'Ordre Éternel, et il n'a pas pu être empêché parce qu'il avait une « libre volonté » de s'éloigner de Ma Loi de l'Ordre Éternel. La sortie de Ma Loi, était le péché, pour lequel cependant Je n'ai jamais contraint un être, vu que cela contredisait Mon Amour. Moi-même Je suis fondamentalement bon, en Moi on ne trouve pas quelque contradiction à la Loi. Je ne peux pas haïr un être, Je le poursuivrai toujours avec Mon Amour, seulement Je ne peux pas rendre heureux avec la Béatitude l'être qui a péché contre Moi. Personne ne peut dire que cela avait été Ma Volonté que le premier être tomba. Vous ne Me connaissez pas dans Mon immense Amour et Ma Miséricorde qui n'exprime pas quelque Parole dure, pour combien soit grande votre faute. Je constate seulement ce qui correspond aux faits, sans cependant être fâché, parce que l'Amour est plus grand que Ma Colère, et ce que Je fais selon Mon Plan de Salut, se passe toujours seulement par Amour qui est pour vous dans toutes les éternités. (27.09.1964) Celui qui donc croit que Lucifer est tombé pour être pour Moi un outil bienvenu, pour Me servir de pole opposé, celui-ci échange le savoir de sa volonté qui M'était connue depuis l'éternité, avec un but pour l'être, parce que cette volonté était libre, mais elle s’est opposée à Moi, de sorte que Je pouvais construire sur cette volonté Mon Plan de Salut. Le fait qu'un être qui était créé d’une manière parfaite, ait pu changer au point d’avoir pu sentir contre Moi une haine qui était abyssale, tout cela ne peut pas M’être attribué car Je Suis l'Amour Même. Même à cet être Je n'enlevai pas Mon Amour, parce que la haine est une caractéristique qui n’est pas divine, qui ne peut jamais trouver de place en Moi, cependant, vu que la libre volonté a pu s'éloigner infiniment de Moi, elle pouvait aussi se renverser dans la plus profonde haine. Cela ne signifie donc pas que la haine soit présente en Moi, bien que J'aie tout en Moi, le Bien comme le mal. Tout ce qui est en Moi se trouve dans l'Ordre divin, seulement ce qui est en dehors de Moi, est hors de l'Ordre éternel. Vous les hommes devez comprendre qu'il est faux de croire pouvoir découvrir en Moi-même seulement le moindre Ordre erroné, parce qu'alors Je ne serais pas parfait, et le Bien peut être seulement dans la plus sublime Perfection. Le fait qu'à Mon Amour infini s’accompagne aussi de la Justice, est bien la cause de la souffrance et des misères de toutes sortes qui concernent les hommes et que Je voudrais volontiers tenir à distance de vous, si vous le permettiez par une juste orientation de votre volonté. Et ainsi s’est agrandie infiniment la distance avec Mon être premier créé, et il doit donc attribuer à lui-même la distance avec Moi que, à cause Ma Justice, Je ne peux pas diminuer arbitrairement, mais il reste pour Moi et Mon Plan de Salut le pole opposé, jusqu'à ce que puisse se produire son Salut définitif. C’est pour cela que Je vous ai expliqué l'Acte de la Création, pour que vous ne tombiez pas dans un parcours de pensées erronées, qui vous fait douter de Mon Être sublimement parfait qui a tout extériorisé dans un très profond Amour. Et là où il y a l’Amour, il ne peut jamais y avoir quelque pensée mauvaise qui pousse un être à la chute, c’est une pensée qui ne peut jamais Me venir parce que Je Suis sublimement parfait.

Amen

(Continuation des N°. 8858, 8859 et 8860) la correction d'une grande erreur

B.D. 8861 from 28 septembre 1964, taken from Book No. 93

Tout ce qui vous opprime vous devez Me le remettre et Je vous offrirai courage et calme intérieur, parce qu'à Moi rien n’est impossible. Il ne M'est aussi pas impossible de vous donner la juste explication du pourquoi Je n'ai pas empêché que sur des questions aussi importantes il se soit insinué des erreurs, comme celle de la « chute des esprits », qui Me présente Moi et Mon Acte de Création d’une autre manière que comme Moi Je vous l'ai expliqué. Il a toujours été posé la question où le « mal » a eu son origine, si J'ai en Moi toutes les caractéristiques bonnes et mauvaises. Et avec cette question il a été lié trop de pensées humaines vu que les hommes ont toujours jugés par eux-mêmes Moi et Mon Être, mais en faisant cela ils n'ont pas prié pour recevoir la pure Vérité, mais ils se sont donné par eux-mêmes une explication sur Mon Être, et alors l’action de Mon adversaire a déjà commencée. Et ainsi vous avez déjà le motif du pourquoi une erreur a trouvé accès aux Révélations divines. Dès qu'est demandé la protection contre une pensée erronée, il ne peut pas arriver qu'une telle erreur s’insinue, parce que Je ne suis pas capable de dire des mensonges, et l'esprit trompeur correspond plutôt à la pensée humaine, parce qu'il a vite accès à l'entendement de l'homme, parce que Je ne peux pas Me contredire Moi-Même. Et vu que maintenant J’ai la garantie qu’un appel pour la protection contre l’erreur précédent toujours « ces notes », vu que maintenant c’est aussi le temps de la fin où J'ai envoyé Mon esprit de Lumière sur la Terre, qui doit annoncer aux hommes dans toute la Vérité Ma Gouvernance et Mon Action, reste alors seulement le rejet de ces écrits, car contraire aux représentations erronées, ou bien leur très pleine acceptation. Vous les hommes vous pouvez décider selon votre propre estime, si vous voulez Me reconnaître comme le plus sublime Parfait ou bien avec des erreurs, donc M’imaginer en possession de toutes les mauvaises caractéristiques. Vous les hommes êtes libre de ce que vous voulez accepter, parce que seulement dans peu de cas l’erreur est corrigée, donc examinez tout et retenez ce qui est bien. Mais le fait qu’il y ait des erreurs est certain, et donc un grand désir pour la Vérité parmi les hommes doit de nouveau prédominer pour reconnaitre ce qui correspond à la Vérité. Et de nouveau il y a seulement un petit nombre de personnes qui désirent la vérité la plus pure et qui sauront aussi où a participé l'entendement humain, de sorte que la Voix intérieure a été couverte. À cela s’est aussi ajouté « l'exécution humaine », qui a de nouveau interposé les pensées de l'entendement et dévalué la « Révélation divine », bien qu’elle suppose toujours seulement le désir pour la Vérité, pour pouvoir être reconnu comme erreur. Donc J'ai fait confirmer Mes Prophéties pour purifier dans chaque siècle toujours de nouveau ce qui nécessitait une clarification. Donc maintenant il se formera de nouveau deux directions, et de nouveau on trouvera les « conformistes », ou bien ceux qui tiennent à la pure Vérité. Il s'agit toujours seulement du fait que tout ce qui sort de Mon Ordre Éternel ne correspond plus à Mon Être, et renverse tout dans l'opposé, or Moi-même Je peux seulement Me bouger dans l'Ordre Éternel, donc l'homme qui fait prédominer seulement son entendement se trouve déjà en dehors de Ma Loi et il garantit influence à celui qui se trouve aussi en dehors de l'Ordre Éternel. Et pour cela vous ne savez pas combien J'évalue votre prière de vous protéger de l'erreur, parce que cette prière garantit aussi en vérité les plus grand succès spirituels. Et même ce problème a dû être discuté, et donc rien n’est « dû au hasard », tout est prédéterminé, pour donner sur cela la clarification nécessaire, parce que chaque erreur est un danger pour l'état spirituel des hommes. Mais celui qui se trouve dans le désir de la Vérité, se heurte aussi à cet enseignement, il le rejettera comme erroné, il examinera le mal et retiendra le bien. Mais Je ne peux conditionner obligatoirement aucun homme à la prière que lui-même doit envoyer vers Moi de l'intérieur, la prière de protection contre l'erreur. Mais là où ce désir pour la Vérité est très ancré dans le cœur, il lui est aussi donné la garantie pour la Vérité. Et cette Vérité doit trouver de la diffusion, parce que la fin est proche.

Amen

Ce qui peut être considéré comme Révélation divine

B.D. 8862 from 30 septembre 1964, taken from Book No. 93

Presque tout ce qui trouve accès aux hommes en tant que « Révélation divine », est un signe de l’action satanique, parce qu'il cherche de la même manière à affaiblir Ma pure Parole, et il se sert de Mes Paroles pour confondre les hommes, Mais l'expression « Je veux répandre Mon Esprit sur chaque chair » ne doit pas être comprise de sorte que chaque homme croie entendre Mon Discours, mais de sorte que Je guide selon la Vérité les pensées de ceux qui désirent être instruits dans la Vérité. Et lorsque deux ou trois sont réunis, Je Suis au milieu d'eux afin qu’ils se sentent guidés par Mon Esprit lorsque Moi-même Je Suis le contenu de leurs discours. Il est certain que chacun est en mesure de M’entendre Moi-Même en lui lorsqu’il Me demande que Je le guide sur la voie juste. Ainsi l’Action de Mon Esprit sera perceptible dans chaque homme qui prêche l'amour pour Moi et stimule de nouveau les hommes à l'amour. Et Je parlerai à travers celui-ci, mais toujours de la manière habituelle avec laquelle il parle, pour qu'on ne puisse pas dire entendre la « Parole intérieure », parce que celle-ci est reconnaissable seulement dans le fait que Je laisse en même temps rayonner une Lumière qui a une Force de briller, qui éclaire l'obscurité et fournit aux hommes un juste éclaircissement sur toutes les questions qui se posent à celui qui cherchent spirituellement, parce que ceux-ci doivent recevoir une Lumière pour la répandre. Pour cela J'ai bien sagement annoncé de tels porteurs de Lumière dans tous les siècles, auxquels Je donne toujours de nouveau l'éclaircissement sur le vrai but de la vie terrestre et la destination de l'homme, sur le motif de l'incorporation et le but final, justement sur tout ce que l'humanité a perdu comme conséquence de l'absence de foi et de leur éloignement toujours plus grand de Moi. Donc le fait qu’il existe des porteurs de Lumière au sens le plus vrai du mot ne peut pas être nié, mais ceux-ci ne se rencontrent pas très souvent et donc J'ai annoncé qu'ils reviennent « dans chaque siècle ». Déjà de cela il est évident que de tels récepteurs de la Parole sont uniques, et qu'à eux il peut être accordé une très pleine crédibilité. Mais lorsqu’un homme est si intimement lié avec Moi et que, dans ce contact, il écoute Ma Parole alors il pourra aussi M’entendre, parce que Je vous ai promis que Je suis avec quiconque s'unit avec Moi dans la prière. Mais vous les hommes ne devez pas oublier que l'adversaire peut se manifester de la même manière, lorsque vos pensées flottent et que vous vous rendez dans sa sphère, et qu'il vous parle sous le manteau de couverture de la religiosité, dès que vous lui concédez l'influence sur vous. Donc vous devez laisser régner la plus grande prudence, vous devez vous retirer silencieusement dans votre chambrette lorsque vous voulez M’entendre, vous ne devez pas croire que Je vous parle sous la forme directe, mais que vous, lorsque vous parlez aux hommes, vous parlerez seulement selon votre manière habituelle. Alors Je peux certes guider vos pensées pour qu'elles prononcent la chose juste, mais maintenant c’est toujours vous-mêmes qui vous exprimez sous la forme parlée habituelle. Vous devez faire la distinction entre le fait que vous pouvez certes parler dans Mon Sens lorsque vos pensées sont guidées par Moi, mais vous ne M’entendrez jamais Moi-Même de sorte à pouvoir dire maintenant : « Moi-même Je parle à travers vous », la même chose est valable « lorsque deux ou trois sont rassemblées en Mon Nom ....» ou bien « Je vous mettrai les Mots en bouche », de sorte que maintenant vous vous exprimez selon Ma Volonté. Ce que les hommes maintenant écrivent, ce qu’ils entendent dans le silence de leur cœur, ils peuvent aussi le soutenir comme Mon Discours direct, mais là où Moi-même Je suis censé parler à une Communauté à travers un homme, de sorte que cette communauté croie M’entendre Moi-Même, et dont les membres ne parlent pas avec leur manière habituelle de parler, Je ne Me manifeste pas là bien qu’elle-même veuille le vérifier avec le Nom de Jésus, parce que ce don de la Parole sonnante est très rare et demande un tel haut degré de maturité qu’il n'est presque pas possible de trouver pour cela un vase adéquat. Et ceux qui entendent en eux Ma Parole sonnante, ils l’entendront seulement quelque fois lorsqu’il y a une grande misère ou danger ou bien lorsque Mon imposant Amour saisit un homme. Mais alors ce sont seulement des instants où l'homme peut dire de lui qu'il M'a entendu clairement. Mais les expressions « Je répandrai Mon Esprit sur toute chair et Mes serviteurs et servantes prophétiseront et les jeunes auront des rêves clairs ....» sont presque toujours interprétées selon le désir que chacun croit entendre la Parole du Père, qui cependant peut être reçue seulement dans le silence total et ensuite elle peut même pousser un homme à indiquer aux hommes selon la Vérité le Jugement qui arrive, parce que c’est le temps de la fin qui M'oblige à laisser apparaitre de tels prophètes et de tels voyants et à les faire parler selon Ma Volonté, comme Je l'ai promis.

Amen

Comment s’est levé le mal ?

B.D. 8863 from 3 octobre 1964, taken from Book No. 93

Dès que vous les hommes voyez en Moi votre Dieu et Créateur, dès que vous avez établi envers Moi le juste rapport, celui d'un fils envers le Père – vous serez aussi dans la juste liaison avec Moi, c'est-à-dire que vous êtes plein d’une profonde humilité et vous attendez de Moi Mon Discours que Je ne refuse pas à quiconque d’entre vous qui Me prie de la manière juste – pour laquelle Je veux irrévocablement la plus profonde humilité, parce qu'à l’humble Je donne Ma Grâce. Mais vous les hommes vous devez vous ouvrir à Mon Discours, vous devez reconnaître chaque pensée qui se lève en vous après une prière intérieure, en tant que Ma Réponse. Parce qu'alors il est impossible que vous pensiez quelque chose de différent de ce qui est Ma Volonté, parce que Je vous l'ai promis, et que vous devez prier seulement Moi, c'est-à-dire en esprit et en Vérité, pour que J’entende et accueille votre prière. Mais vous ne devez pas vous attendre à des résultats inhabituels comme par exemple d’entendre Ma voix avec l’oreille, - mais chaque pensée, qui se lève en vous après une prière intérieure, est Ma Réponse ! Et vous aurez ensuite en vérité seulement des pensées bonnes qui ne peuvent être parvenues d'aucune autre source que de Moi. Vous devez toujours vous rappeler que Je sais lorsque vos pensées sont tournées vers Moi et qu'ensuite vous ne pouvez pas être affecté par des pensées contraires. Vous devez savoir, que vos prédisposition envers Moi Me sont chères et que maintenant Je peux penser à la maturité de vos âmes – soit que Je puisse M’exprimer à l’oreille, ce qui cependant est possible dans les cas les plus rares, Je sais lorsque Je peux M'exprimer à la Voix, alors toute erreur est exclue. Parce qu'alors il sonne en vous comme une fine clochette et vous êtes très heureux lorsque vous entendez ainsi Ma Voix. Ensuite Je peux vous faire arriver des Révélations d’une très profonde Sagesse et vous pouvez donner parfaitement foi à de telles Révélations. Mais maintenant il faut considérer une chose, c’est que l'homme cherche à résoudre intellectuellement certains problèmes et ainsi son entendement peut parcourir une voie fausse par laquelle il est donné à l'adversaire la possibilité de s'insinuer – de sorte que l'homme ensuite entende une voix qui ne le rend pas bienheureux, mais qui fait se lever en lui une légère gêne. Et cette voix résout ensuite le problème comme cela correspond à la volonté de l'homme. Et donc sur de telles questions il est particulièrement nécessaire qu’il envoie d'abord à Moi une prière pour la « protection de l'erreur », parce que cette prière le protège de l'action de l'adversaire. Alors il se rend de lui-même apte à recevoir la réponse qui maintenant peut lui arriver de Moi-Même, parce que cette prière repousse l'adversaire. Et vraiment la question de savoir si le mal est sorti de Moi, bouge les hommes encore aujourd'hui, comme au temps de ces Révélations. Cependant Je peux seulement toujours vous dire que Je ne peux pas bouger quelque pensée mauvaise en Moi, que tout ce qui est sorti de Moi, peut être seulement bon. Comment donc « le mal » est-il venu dans le monde ? Vous avez l'explication dans la capacité de penser de l'être. Parce que celle-ci était libre, il pouvait donc marcher selon la bonne Pensée qui rayonnait de Moi à l'être dans la libre volonté – et libre volonté signifie pouvoir se développer dans toutes les directions. Donc le mal a été conçu dans la libre volonté. D’abord il n'y en avait pas ! Il est le produit de la libre volonté vu qu’à la capacité de penser de l'être il n'était imposé aucune barrière. Le mal est donc une création d’un être qui a exprimé son pouvoir en opposition avec Moi et avec Ma Volonté et vu qu’il était capable de créer, maintenant il créait même le mal qu'il a imposé dans le monde. Tout cela était orienté contre Moi et c’est ainsi qu’il est devenu un être impur. Vous voulez toujours M’accuser d’avoir permis le mal, Moi, l'Être le plus parfait, alors que jamais il n’aurait trouvé espace en Moi. Cependant Mon adversaire était lui-même l’origine du mal, parce qu'il a inversé sa capacité de penser en lui-même en mal, parce qu’il s'est éloigné de la circulation du courant de Mon Amour et cela était « Sortir » de Mon Ordre d'Éternité, de cela vous ne vous en rendez pas compte. Lui comme Moi, était un être autonome qui pouvait renverser la pensée bonne que Je lui rayonnais en opposée de son propre libre arbitre, cela était le début du péché contre Moi ! Parce que J'avais donné à chaque être la libre volonté – J'avais pourvu tous les êtres de la capacité de penser. Comment est-il arrivé que tous les êtres n'ont pas employé leur liberté et leur capacité de penser de la même manière ? – Lui-même a fait naître tout seul le mal à partir du fait qu'il a perçu en lui un amour contraire, qu'il M'enviait la Force et de là provenait tout le mal, mais il avait en lui-même son origine, parce qu'il employait erronément sa capacité de penser, que cependant à cause de sa libre volonté Je ne pouvais pas changer, mais de Moi il ne lui arrivait pas des Pensées contraires. Vous devez toujours vous tenir présent que cet être, « Lucifer », a été quelque chose d'autre que les êtres procréés de sa Volonté et de Ma Force. Parce que Je M'étais créé en lui une Image, un être qui était pourvu comme Moi-Même et auquel Je donnai aussi la grande puissance de créer et cela était même extrêmement bon. Mais la plénitude des êtres procédés de Nous Deux le rendait exubérant – et cette exubérance a offusqué temporairement sa capacité de penser – et celle-ci était déjà une petite lueur de son amour propre qui était tourné contre Mes êtres. Et donc Je dis : Celui qui se bouge en dehors de Moi, ne se bouge plus dans Mon Ordre. Et cet être, Lucifer, s'est détaché de Moi, et tout en lui s’est inversé dans un « être fondamentalement mauvais », lui-même engendrait toutes les mauvaises caractéristiques et il les a mises en évidence. Vous pouvez toujours seulement dire : lui, en tant que puissance égale à Moi, a porté le mal dans le monde, mais pas parce que J'avais transmis le mal de Moi à chaque être. Mais le fait qu’il existe des êtres non tombés devrait vous convaincre que la « capacité de penser » n'aurait pas dû porter à la chute, mais Mon adversaire avait à disposition beaucoup de moyens pour porter sa suite à la chute. Déjà le fait que Moi, en tant qu’Être le plus Sublime, n'étais pas visible pour eux, tandis que lui brillait dans toute la plénitude de lumière et ils le reconnaissaient comme leur dieu dans la lumière la plus claire, cela a été le motif de la chute et cela s'étendait sur des temps éternellement longs. Donc il ne pouvait pas avoir été créé par Moi en tant qu’esprit « impur » et toutes les caractéristiques mauvaises ont pu se développer lentement, mais jamais elles ont eu en Moi leur l'origine, par contre dans celui qui était puissant comme Moi, elles ont eu seulement un début, qu'il reconnaissait très bien. Et ainsi le mal a eu son origine dans le premier des esprits tombés de Moi. Jusque-là cependant tout était parfait, et vraiment lui-même est sorti de Moi dans toute la perfection, ce qui cependant n'excluait pas qu'il puisse employer tous ses dons autrement que ce qui était Mon intention. Et donc celui-ci avait entamé sa « capacité de penser », que cependant Je n'avais pas déterminée, mais de Moi il lui affluait toujours seulement de bonnes Pensées. Et plusieurs fois Je vous ai indiqué la quantité innombrable des êtres non tombés, qui avaient eux-aussi la capacité de penser, mais qui ont découvert en Lucifer l'abus de forces que le mal portait dans le monde et celui-ci ensuite M'a rendu Moi-Même responsable pour avoir en Moi le mal et ainsi il mènera les hommes toujours dans l'erreur, parce qu'ils sont réceptifs à cela. »

Amen

Dieu ne peut pas « pardonner » les péchés

B.D. 8864 from 8 octobre 1964, taken from Book No. 93

Mon Amour est vraiment si grand que Je voudrais rayer toute votre faute, parce que Mon Amour vous a fait lever, et celui-ci ne change pas dans l’éternité. Mais J’enfreindrais Ma Loi de l'Éternité, Je ne serais plus parfait, si la Justice était embobinée alors que maintenant elle exige l'expiation pour chaque péché. Et en outre un Homme devait payer le rachat pour ces âmes, parce que vous appartenez aussi à Mon adversaire auquel Je ne peux pas nier le droit sur vous. Il ne vous aurait jamais libéré si un Homme ne l'avait pas vaincu par l'Amour de sorte qu’il n'était plus en mesure de retenir les âmes qui voulaient se libérer de lui. Parce que la grande faute enchaînait les âmes à Mon adversaire, et il ne desserrait pas les chaînes, jusqu'à ce que l'Homme Jésus les ait libérées de ses mains par Son Œuvre de Libération, et maintenant chaque homme était libre de se servir de Son Aide. Il s'agit seulement, pendant la vie terrestre, dans l'état de libre volonté, d'émettre la décision de reconnaître l'œuvre de Salut de l'Homme Jésus et d'accepter la Libération des chaînes de Satan. Mais aucun de ceux qui l'ont suivi librement dans l'abîme ne sera libéré sans lutte. Ils font partie de sa suite, de son pouvoir qu'il ne cède pas librement. Et donc il faut une très grande Œuvre d'Amour, une Œuvre de Miséricorde que pouvait dérouler seulement un Esprit d'Ange, parce qu'aucun homme sur la Terre n’était capable d'un tel Amour, parce que celui-ci est totalement dépourvu d'amour. La distance des êtres tombés était trop grande pour pouvoir sentir l’amour et donc une prière pour la libération de leur faute d'autrefois était entièrement exclue. L’Amour a dû se sacrifier et donc accomplir tout seul l'Œuvre de Libération dans l'Homme Jésus Qui donc a pris sur Lui les terribles souffrances et douleurs par Amour, contre lequel Mon adversaire est impuissant et donc il devait libérer les âmes qui acceptaient l'Œuvre de Libération, qui leur procurait la fortification de la volonté. Seulement pour cette fortification de la volonté Je suis mort sur la Croix, parce qu'à cause du péché de la chute la volonté était affaiblie jusqu'à l'extrême, et aucun être n’aurait pu s'élever contre son geôlier. Cette voie de la Croix était nécessaire, parce que maintenant l'adversaire reconnaissait le Pouvoir et la Force de l'Amour qui était capable d'une Telle Œuvre de Libération, et il devait se rendre à cet Amour, parce qu'il était plus grand que sa haine, il libérait toutes les âmes qui veulent se libérer de lui, il ne peut pas les retenir, parce que maintenant elles reconnaissent aussi la grandeur de leur faute et avec la prière de pardon elles fournissent aussi la preuve de vouloir de nouveau revenir à Celui Qui les avait créées. Mais aussi le fait de vouloir être pour vous un Dieu visible M'a bougé à M’incorporer dans l'Homme Jésus qui percevait une telle mesure d'Amour pour Ses frères tombés qu’Il a parcouru sur la Terre la voie de la plus grande souffrance et Il l'a terminée avec la mort sur la Croix. Cette Venue en tant qu’Homme dans l'Homme Jésus était en même temps aussi le motif pour ses souffrances inhumaines, parce qu’auparavant les êtres ne pouvaient pas Me voir, et cela était le motif de leur chute de Moi. Donc J'ai choisi une forme visible à vous les hommes pour devenir visible pour eux, mais la forme devait aussi avoir dépassé au moyen de l'Amour les abîmes les plus profonds dont faisaient aussi partie les souffrances et la mort sur la Croix, pour Se spiritualiser totalement, pour que la forme puisse accueillir en elle Mon Amour et ainsi Être pour les âmes des hommes un Dieu visible qu’ils pouvaient voir Face à face, lorsque eux-mêmes sont devenus un au moyen de l'amour et ont trouvé l’unification avec Moi. Vous les hommes vous ne pouvez jamais dans l’éternité M’imaginer, parce que Je Suis un éternel Feu qui vous consommerait totalement, Et cela le porteur de Lumière, Lucifer, le savait et malgré cela il désirait de toute façon Me contempler. Il était dans la Lumière la plus resplendissante et Me présentait donc Moi-Même comme son « Créateur », dont l'être était procédé. Et les êtres savaient aussi qu'il avait eu un début, mais ils le suivirent de toute façon dans l'abîme. Et de cette faute, contre toute meilleure connaissance, seulement le Rédempteur Jésus Christ peut vous libérer, Lui seul pouvait payer le rachat à vos adversaire pour toutes les âmes qui veulent se libérer de lui. Parce qu'en Jésus J'étais Moi-même, en tant que l'éternel Amour, Moi-même Je Me suis donné pour les péchés de l'humanité, et dans l'enveloppe visible de l'Homme Jésus Je suis devenu pour vous un Dieu visible. Et en même temps il a été prêté par l'Homme Jésus l'Expiation à Ma Justice, parce qu'aucune faute ne peut rester non expiée, si Moi-même Je ne veux pas enfreindre Mon Ordre éternel. Mais vu que « l'Amour » l'a éteint, chacun peut se libérer de sa faute, parce qu'au fond c’est Moi-même Qui ai accompli « l'Œuvre de Libération », bien que Je Me sois servi d'une forme humaine, dans laquelle Moi-même Je Me cachais dans toute Ma Plénitude, qui cependant avec toutes les souffrances et les tourments a racheté l'humanité à celui qui avait le même droit sur ces âmes, parce qu'elles l'avaient suivi librement.

Amen

Paroles réconfortantes du Père

B.D. 8865 from 10 octobre 1964, taken from Book No. 93

Si seulement vous vouliez avoir confiance en Moi inconditionnellement, il n'y aurait alors rien dans votre vie terrestre qui pourrait vous inquiéter, parce que J'ai votre destin dans la Main et selon votre confiance en Moi vous pouvez maintenant recevoir ce qui vous sert. Mais une foi faible M'empêche de vous offrir comme Je voudrais le faire volontiers. Donc vous devez tout laisser arriver près de vous et ne rien faire arbitrairement, parce que vraiment vous qui voulez Me servir, vous pouvez être sûr que J'aplanis toutes vos voies, si seulement vous vous confiez toujours à Mon Amour et à Ma Grâce, parce que pour Moi toutes les voies sont vraiment ouvertes et Je guide votre destin comme cela est bien pour vous et pour le travail dans la Vigne que vous pouvez encore faire pour Moi, parce que vous pouvez bien savoir que Moi-même Je veux que vous n'interrompiez pas le travail. Vous pouvez bien imaginer qu'à Moi rien n’est méconnu de ce qui vous sert et pour cela vous êtes guidés où et comme est Ma Volonté. Et Je prendrai la décision qui est facile pour vous, parce que vous serez tous de mêmes sentiments. Et alors sachez aussi que J'ai Ma Main dans le jeu, que vous pouvez vous donner à Moi et croire que Je continue à vous assister. Parce que Je veux qu'il soit fait encore beaucoup de travail et vous devez mettre vos forces à Ma disposition, parce qu'il s’agit de découvrir encore d’autres erreurs, de les affronter autant que vous pouvez le faire avec Mon Soutien. Et ainsi J'ai besoin de fidèles serviteurs qui soient prêts à accepter le bien spirituel et encore une fois à le répandre, parce que la misère spirituelle devient toujours pire, et les hommes ont d'urgence besoin de clarification, parce qu'instinctivement ils refusent l'enseignement erroné et ensemble avec celui-ci aussi les justes ; et pour cela ils sont sans aucune foi. Et le fait que J'ai besoin de vous pour ce service devrait déjà suffire pour vous faire comprendre Ma Préoccupation pour vous et pour vos besoins terrestres. Parce qu'un jour vous apprendrez combien a été la bénédiction pour votre activité, bien qu’elle ne force pas à la foi, mais laisse chaque individu libre de décider. Mais dans l'au-delà votre action est visible au travers de rayons de lumière, donc chacun qui suit la lumière peut arriver à reconnaître la Vérité et de ceux-ci ils n’y en a pas seulement peu qui puisent la force et la lumière, même lorsque votre peine sur la Terre vous semble sans succès. Et donc croyez que Je guide Mes serviteurs sur la Terre à travers tous les dangers du corps et de l'âme, et Ma Main ne vous laissera jamais plus et Je désire seulement que vous la teniez serrée et que vous placiez votre croyance en Moi. Alors chaque nœud se dénoue, chaque situation désagréable pour vous se résoudra naturellement, pourvu que vous reconnaissiez toujours seulement Ma Main de Père qui règne sur vous avec une Protection visible et qui ne vous fait arriver aucun dommage. Et plus vous avez confiance, plus évidente sera aussi Mon Aide s’il ne lui est pas imposé quelque barrière.

Amen

La reconnaissance de Jésus – la dernière décision de foi

B.D. 8866 from 11 octobre 1964, taken from Book No. 93

Le fait que s'ouvre pour vous la Porte dans l’Eternité resplendissante après la mort de votre corps dépend de la libre décision de votre volonté, cela dépend du fait d’avoir établi un contact étroit avec Moi, de M’avoir reconnu comme le Sauveur du péché et de la mort et de vous être donné totalement Moi, que vous ne soyez plus capables de Me séparer Moi-Même de Jésus, que vous M’apportiez toute votre faute sous la Croix et que maintenant vous Me demandiez aussi Pardon pour cette faute. Je n’exige pas vraiment beaucoup de vous pour vous accueillir maintenant dans le Règne qui est rayonné de Lumière. Je veux seulement que vous reconnaissiez Jésus qui est descendu sur la Terre comme Fils de Dieu et est devenu une Enveloppe pour Moi-Même, pour pouvoir être visible pour vous. Je ne prétends pas beaucoup de vous, mais il vous est difficile de conquérir le Règne des Cieux, parce que vous devez combattre contre l'arrogance, contre l'amour propre, contre tous les vices qui sont encore des signes de votre appartenance à Mon adversaire qui a transmis sur vous tous ses vices et ses charmes jusqu'à ce que vous soyez devenus presque comme lui et que vous vous soyez éloignés abyssalement de Moi. Et ces charmes sont en grande partie encore existants en vous, lorsque vous marchez comme homme sur la Terre, mais vous pouvez les déposer avec l'Aide de Jésus, parce qu'Il a conquis pour vous la fortification de la volonté, donc il ne vous est pas impossible de vous libérer de ces charmes. De toute façon il est à nouveau décisif à qui vous offrez votre volonté, et seulement cela décide de votre sort dans l'Éternité. Le savoir de la Libération par Jésus Christ est encore très faible, il y en a seulement peu qui croient dans l'Œuvre de Libération et qui se donnent totalement à Moi en Lui, qui emploient les Grâces conquises sur la Croix et qui veulent se libérer de toute faute. Mais ceux-ci trouveront aussi certainement la Libération et pourront entrer dans la Lumière la plus resplendissante à travers les Portes de Mon Règne. Je parle toujours de nouveau aux hommes et leur fournis l'éclaircissement sur la chose la plus importante qu'ils doivent savoir sur l'Œuvre de Libération de Jésus Christ, mais le fait que la plupart des hommes tiennent leurs oreilles fermées de sorte qu'on ne peut exprimer avec eux même pas un seul Mot spirituel, est l'œuvre de Mon adversaire qui dans le temps de la fin cherche à se donner du mal pour séduire encore les faibles de foi, pour leur présenter tout comme une fable qui ne trouve plus aucune foi. Et à nouveau Je peux seulement vous exhorter à établir un intime lien avec Moi, votre Dieu et Créateur et à chercher en vous-mêmes la Lumière que J'allumerai dans chacun de vous, si seulement vous avez le sérieux désir de connaitre la Vérité. Alors vous recevrez une Lumière sur Jésus et sur Son Œuvre de Libération, et vous ne serez plus des mécréants. Mais cherchez à recevoir cette Lumière avant que ne débute la lutte contre la foi, parce qu'alors il sera exigé de vous la décision pour ou contre Moi. Alors vous devez être solides et vous être procuré déjà tant de savoir sur cela que vous n'avez plus à craindre aucune objection, que vous pouvez soutenir avec une pleine conviction Lui et Son Œuvre de Libération. Mais ce temps est à craindre par tous ceux qui sont encore d’une foi si faible qu'il leur faut seulement une petite poussée pour y renoncer entièrement. Et cela est ensuite aussi la dernière décision de foi qui cependant doit être émise avant la fin. Et ensuite on verra combien tomberont de la foi et combien d'hommes iront se perdre et devront aller à la rencontre d’une nouvelle Relégation, parce qu'il n’y aura plus aucune sortie. Donc Je peux toujours seulement vous parler, pour vous annoncer ce qui vous attend, et exhorter tous les hommes à un lien plus profond avec Moi, s’ils n'ont pas encore entièrement renoncé à Moi, s'ils ne sont pas encore entièrement tombés de Moi et reconnaissent encore le divin Rédempteur, bien qu’il leur manque la foi. Mais apporter ceux-ci à la foi est Ma sérieuse Intention, en leur mettant devant les yeux les Grâces de l'Œuvre de Libération et en les exhortant à se procurer sur celle-ci une juste Lumière, qu'ensuite J’allumerai volontiers, pour que même eux trouvent la Libération du péché et de la mort.

Amen

Le Discours de Dieu est une très grande Grâce de Dieu

B.D. 8867 from 13 octobre 1964, taken from Book No. 93

La Grâce de M’entendre est si incommensurablement grande que vous n'êtes pas en mesure de la saisir. Moi-même, votre Dieu et Père, Se baisse sur vous les hommes et Je vous parle. L'Esprit le plus sublime de l'Infini, le Créateur de tout ce qui est, le Guide de chaque événement qui se passe sur la Terre comme aussi dans le Ciel, Qui a créé tout l'Univers, Celui-ci parle aux hommes qui sont des esprits primordiaux déchus de Lui, et Il vous parle pour provoquer votre retour à Lui. Il ne renonce pas à vous dans l’éternité et même si vous tenez bon encore l'Éternité dans l’éloignement de Lui. Mon Amour pour vous dépasse les limites et donc il ne se repose pas avant que soit réussie l'Œuvre de retour dans son pays, tant que n’est pas sauvé le dernier spirituel mort, tant que le fils perdu n’est pas revenu dans la Maison Paternelle. Mais le fait que vous les hommes puissiez établir ce contact avec Moi est le Miracle le plus grand, que Moi-même Je Me baisse vers vous et tienne le Dialogue avec vous qui êtes encore très loin de votre perfection ! Je vous parle à tous et Je vous annonce Ma Volonté qui consiste seulement dans le fait que vous deviez de nouveau changer dans ce que vous étiez au début. Et vous tous pouvez M’entendre lorsque vous écoutez le vase que J'ai choisi pour pouvoir vous parler à tous. J’exige de vous seulement que vous M'ouvriez vos cœurs, que pas seulement votre oreille entende Mes Paroles, mais que le cœur puisse les entendre, et que maintenant vous les observiez, que maintenant vous exécutiez Ma Volonté et viviez de sorte que vous changiez, que vous transformiez en vous l'amour propre dans un pur amour désintéressé et qu’ainsi vous vous approchiez de votre perfection. C’est un Don de Grâce inhabituel que J'offre à chacun de vous, et un jour vous vous repentirez amèrement d’avoir passé outre, parce qu'il ne vous reste plus beaucoup de temps jusqu'à la fin pour exploiter la dernière grande Grâce et ne pas être rejeté très en arrière car alors une Nouvelle Relégation sera de nouveau votre sort, et c’est cela que Je veux vous épargner, donc vous devez prêter votre oreille à ceux qui vous apportent Mon Message, et que J’ai prédestiné pour vous guider les Avertissements et les mises en garde, et qui ont même le droit de Ma Part à pouvoir s'appeler « Mes messagers » que J'instruis toujours et continuellement et qui doivent faire la même chose sur vous pour que vous aussi sachiez Ma Volonté et cherchiez à vous en acquitter. Vous ne savez pas dans quelle misère vous vous trouvez, parce que le monde ne peut pas vous offrir ce que désire votre âme. Il peut seulement vous empêcher de calmer le désir de l'âme et l'âme est en grande misère spirituelle, parce que la vie terrestre sera vite terminée et vous ne vous êtes pas occupé de l'âme. Son état dans le Règne de l'au-delà est alors pauvre, elle se trouve nue et découverte devant la Porte de l'Au-delà et n'a rien à montrer en biens spirituels. Et Je veux éliminer cette grande misère spirituelle et Je vous parle. Mais vu que vous possédez une libre volonté, Je ne peux pas vous pousser à accepter ce que Je vous offre, mais vous devez toujours vous tenir devant les yeux le fait que vous êtes en possession d'une grande Grâce, lorsque votre Dieu et Père Lui-Même vous parle, et qu’un jour vous devrez répondre si vous avez utilisé cette Grâce. Parce qu'un jour vous devrez exécuter le changement au perfectionnement, et si vous ne l’atteignez pas dans cette vie terrestre, alors vous courez le danger de devoir re-parcourir encore une fois le chemin à travers la matière. Mais celui-ci est si horrible que J'emploie tous les moyens pour vous pousser à ce changement avant la fin, pour que le sort d’une Nouvelle Relégation ne vous frappe pas lorsque sera venue la fin.

Amen

Différence d’état des êtres créés

B.D. 8868 from 14 octobre 1964, taken from Book No. 93

Croyez-Moi, Je dois corriger encore beaucoup d'erreurs pour que vous puissiez vous bouger dans la Vérité et la soutenir. Vous avez une opinion totalement fausse de Ma Force de Créateur, qui est illimitée et a pourvu les êtres créés avec une plénitude illimitée de Force, et ils pouvaient donc, comme Moi, extérioriser dans l'Univers des Créations illimitées qui ne connaissaient pas de bornes. Et donc vous ne pouvez pas faire de différences dans les degrés du pouvoir de créer de ces êtres qui Me sont restés fidèles, donc qui ne se sont pas rendus librement dans une autre sphère que la Mienne où au milieu de Mes armées J'ai Ma Force Créatrice. Tous les êtres ont été créés parfaits et cela signifie qu'aucun être n’est soumis à une limite, mais qu'à chaque être il est imposé une tâche dont il s'acquitte consciencieusement. Mais une tâche n'est pas plus importante qu'un autre, et il n'existe ainsi aucune différence de rang, l'amour de tous ces êtres culmine dans l'amour pour Moi, et ainsi ils tendent toujours vers Moi pour pouvoir maintenant être rendus plus heureux à travers la réponse à Mon Amour, pour lequel vous les hommes ne pouvez employer aucune mesure. Seulement le degré d'amour de ces êtres peut être différent car ils sont de toute façon dans un degré de Lumière différent et ils cherchent à l'augmenter continuellement. Leur béatitude ne connaît pas de frontières, car ils ont échappé à l'abîme et ont dû parcourir le chemin de leur développement. Maintenant ils sont conscients de la béatitude qu'ils ont maintenant et leur Vie dans l'Éternité est un unique chant de louanges et de remerciements. Ceux-ci sont aussi admis à créer et à vivifier le Cosmos, mais toujours en fonction de leur plénitude de Lumière qui augmente constamment. Donc tout le parfait ne connaît pas de limites, il ne peut pas par conséquent exister des êtres qui possèdent un privilège, et votre idée de vouloir subdiviser ces êtres dans des êtres plus des ou moins capables est erroné, parce que la perfection l'exclut. Cela est toujours des concepts humains, parce que vous êtes formés plus ou moins défectueux et voulez donc transférer ces caractéristiques sur ces êtres qui sont parfaitement formés sur tout, tout a besoin de la même Force de Création, parce que c'est la même Œuvre Miraculeuse dans Ma Création et la plus sublime perfection des êtres consiste dans le fait qu’ils se servent l’un l'autre et par conséquent l'expression d'« Ange », ou d'« Archange », n'est pas justifiée, car tous les êtres appartiennent au grand groupe de Mes esprits d’Ur créés, et seulement vous les hommes imaginez ce monde des esprits hiérarchisé selon le rang, vraiment comme vous vous créez des positions sur la Terre. Tant que vous possédez un bas degré de maturité, le degré de l'amour est aussi différent, et vous ne pouvez pas créer dans la Force et dans la Puissance. Vous devez chercher à augmenter continuellement ce degré d'amour, jusqu'à ce que de nouveau vous soyez arrivés dans l'état d’Ur, d’où a eu lieu votre chute dans l'abîme. Mais de cela fait partie le fait que vous atteigniez la filiation de dieu sur la Terre et à cet effet un être de Lumière peut encore une fois revenir sur la Terre pour une mission, lorsqu’il a échoué sur la Terre, mais a atteint de toute façon un degré de Lumière dans l'au-delà qui permet cette incorporation répétée, tout comme chaque esprit tombé peut parcourir ce chemin à travers l'abîme pour mettre à l'épreuve sa libre volonté, cependant il ne peut jamais se précipiter, mais la poussée à créer dans cet esprit d’Ur devient toujours plus puissante. Alors il demande toujours davantage Ma Force d'Amour et tend vers Moi et crée donc avec Ma Force qui le remplit totalement. La perfection est illimitée ou bien, ce qui est parfait ne connaît pas limitation. Il est puissant comme Moi et peut créer et agir dans le plus grand comme dans le plus petit, parce qu'il sert toujours et aide à la béatitude ce qui est encore malheureux. Seulement lorsque vous savez ce qu'est vraiment primordialement « l'amour », vous pouvez le comprendre et donc J'évalue tout selon le degré de l'amour, mais cette évaluation cesse dès qu’un être est parfait, alors l'amour de chaque être est seulement pour Moi en tant qu’Être le plus sublime, le plus parfait, Qui extériorisera toujours sa nostalgie d'amour et malgré cela elle ne finira jamais dans l’éternité.

Amen

Le chemin à travers le monde de Satan

B.D. 8869 from 17 octobre 1964, taken from Book No. 93

Le monde est le règne de Satan et malgré cela vous devez passer à travers ce monde, parce que vous êtes tous encore plus ou moins attachés au seigneur de ce monde, parce que vous n'avez pas encore accompli le dernier travail de vous être spiritualisé dans ce monde, parce que vous êtes encore imparfaits et donc vous n’êtes pas encore entièrement libéré de sa domination. Mais vous tous avez connaissance de Ma Volonté qui vous invite toujours seulement à l'amour désintéressé pour le prochain. Donc vous savez aussi ce qui vous porte près du perfectionnement, et donc vous devez toujours seulement tendre vers cela, c’est à dire vous libérer de l'amour propre et de le changer en amour pour le prochain. Vous vous détacherez toujours davantage de son monde, vous passerez à travers ce monde, et il ne vous retiendra plus, mais il devra vous laisser vous libérer si vous voulez vous acquitter de Ma Volonté. Alors la vie terrestre sera seulement encore une brève phase sur la voie de l'éternelle Patrie, vous ôterez de vous les chaînes avec Mon Aide, parce qu'alors votre volonté s'est donnée à Moi et là où est votre but, il y a aussi votre cœur. Vous avez la nostalgie de Moi, et le monde ne peut plus rien vous offrir, il ne peut pas vous retenir de parcourir la voie vers le Haut. Mais si vous n'exécutez pas ce changement de l'amour propre en amour désintéressé pour le prochain, alors vous parcourez en vain le dernier bref chemin sur la Terre, alors vous continuez à rester attaché à celui qui veut de nouveau vous tirer en bas dans l'abîme. Mais Je ne peux pas forcer votre volonté, vous devez tendre à ce changement entièrement de vous-mêmes, pour ensuite pouvoir être rendus incommensurablement heureux. Donc il ne peut pas vous être donné une preuve à 100% sur ce qui vous attend dans la Vie éternelle, lorsque vous tendez vers Moi, ou bien sur ce qui vous attend lorsque vous vous livrez à Mon adversaire, autrement vous seriez forcés à la foi, mais celle-ci ne peut pas être évaluée comme « foi ». Cependant par Mon Discours il vous est donné l'Éclaircissement sur tout et en vous-mêmes vous avez la petite voix de la conscience qui vous avertit et vous met en garde. Mais vous couvrez cette voix en vous du fait du monde et vous ne vous en occupez pas, mais il n'existe aucun homme à qui il ne soit pas fait remarquer de quelque façon les conséquences de son chemin terrestre. Donc aucun homme ne peut s'enlever la responsabilité lorsqu’il est devant la Porte de l'Éternité. Je M'approche toujours de nouveau des hommes et Je cherche à leur annoncer Ma Volonté qui ne demande pas autre chose que de se former dans l'amour, et par des coups du destin Je cherche à Me porter Moi-Même près d’eux, pour qu'ils M'invoquent dans leur misère et alors Je Suis vraiment prêt à aider ; mais Je ne peux pas Me révéler plus clairement qu’au travers de Mon Discours direct d'en haut, pour n’exercer aucune contrainte sur la volonté de l'homme. Mais en cela il vous manque la foi, parce que vous n'évaluez pas Ma Parole comme une vraie grande Grâce qui vous prête de l'Aide dans votre indécision. Si seulement vous pouviez prendre familiarité avec la pensée que Ma Parole pourrait être vraie, de façon à dérouler votre vie en conséquence, alors il serait déjà gagné beaucoup, parce que la moindre volonté qui est pour Moi, est considérée par Moi et vous aide, pour que vous Me trouviez maintenant totalement, pour que vous ne preniez plus aussi au sérieux le monde, pour que vous vous en détachiez et donc aussi de son patron. Déjà la volonté de vous libérer de ses chaînes, Je la considère comme un premier pas sur la voie du retour à Moi et Je bénirai chaque force ultérieure et Je vous donnerai la Force pour exécuter ce qui procure votre libération. Mais vous devez parcourir la voie à travers le monde, parce qu'elle est la dernière occasion de vous libérer de celui qui est le patron de ce monde, et vous devez dépasser cette dernière épreuve de volonté, si vous voulez entrer dans le Règne de la Béatitude.

Amen

L'affectueux, mais urgent Avertissement de Dieu

B.D. 8870 from 19 octobre 1964, taken from Book No. 93

Vous demeurez déjà depuis un temps éternellement long dans un grand éloignement de Moi et maintenant dans la vie terrestre vous pouvez suspendre totalement cette distance, vous pouvez de nouveau vous unir avec Moi et entrer dans le Règne de l'au-delà dans la plus sublime Béatitude. Vous en avez la possibilité et dans la vie il vous est offert tout, vous devez seulement être de bonne volonté, pour mener maintenant avec succès la vie terrestre. Mais Je vous dis : Si seulement vous êtes de bonne volonté, ce qui cependant doit signifier : si vous tournez votre volonté vers Moi, alors celle-ci est bonne, vous atteindrez sûrement votre but, parce qu'il s'agit seulement que votre volonté se décide librement pour Moi, pour le Bien, pour le Divin, pour tout ce qui correspond au principe de l'Ordre éternel. Alors l'homme entre dans l'état comme il était à l’origine, de nouveau il est revenu et est devenu l'être parfait qu’il avait été au début. Mais cette voie du retour est aussi une lutte, et même Mon adversaire lutte pour ses âmes, et l'homme doit donc décider librement à qui il veut appartenir, cela doit être rendu clair, et donc la vie terrestre n'est pas facile, elle exige de vous une force de résistance et une persévérance qui vous garantissent le juste but. Mais maintenant sur la voie vers le but des exigences accrues vous sont imposées, vous devez vous donner du mal pour ne pas devenir indifférents. Votre effort de résistance doit croitre et votre volonté devenir toujours plus forte, donc vous avez besoin de l'Aide de Jésus-Christ Qui S'acquitte volontiers de votre appel pour la fortification de votre volonté, parce que Lui seul peut vous transmettre la force de la volonté, qui vous manque dans la lutte contre votre ennemi, si vous voulez arriver au but. Sans Lui vous n'aurez presque aucune bonne volonté, parce que celle-ci est bonne lorsque vous allumez en vous l'amour, et l’amour reconnaît Jésus Christ comme Rédempteur des hommes. Vous n'aurez alors plus à craindre l'adversaire bien qu’il veuille faire rage parmi les hommes pour ne pas perdre sa suite, mais contre la « bonne volonté » il ne peut rien faire, vu que celle-ci est déjà tournée vers Moi et reste tournée vers Moi pour toute l'Éternité. Dès que vous renoncez à votre résistance d’autrefois contre Moi, vous vous ouvrez de nouveau au Rayonnement de Mon Amour qui maintenant travaille pour que vous vous changiez dans votre être primordial, pour que maintenant vous soyez Mes fils qui maintenant créent et agissent dans Ma Volonté comme autrefois, mais ils ne sont plus seulement Mes « Œuvres », ils sont arrivés à la filiation de Dieu par leur propre volonté. Lorsque J'aurai atteint ce but, alors le travail de Retour sera réussi, vous avez certes été séparés de Moi pendant un temps infiniment long, et celui-ci était un état de malheur, mais pour vous il est ensuite seulement comme un instant comparé à l'Éternité où vous pouvez jouir des Béatitudes sublimes. Si seulement vous tous aviez foi dans Mes Paroles et vous vous efforciez pendant le bref temps de votre vie terrestre d’atteindre ce but, vous ne concéderiez pas le droit à Mon adversaire de pouvoir agir sur vous. Vous auriez besoin seulement d'une juste volonté pour la fortifier au travers d’un appel à Jésus Christ, et vous seriez libres de celui qui vous tient liés déjà depuis longtemps. Si seulement vous écoutiez Ma Voix qui résonne d'en haut, qui vous avertit et vous met en garde du temps qui arrive, dans lequel il fera rage encore plus véhémentement pour vous porter là où il veut. Mais vous écoutez davantage la voix du monde et perdez Mes Paroles salutaires et donc Je ne peux pas vous aider, parce que vous-mêmes ne voulez pas être aidé. Le dernier temps passe, parce que toutes les prophéties se réalisent et tout ce qui a été écrit arrive ; vous tous perdrez la vie, et si vous ne faites pas partie des Miens qu'à la fin Je peux ôter, alors il restera seulement encore le dernier Jugement et de nouveau vous serez relégués dans la matière, pour re-parcourir encore une fois le parcours infiniment long jusqu'à ce que en tant qu’homme vous serez à nouveau mis devant la décision de vous déclarer pour Moi ou bien pour Mon adversaire, mais vous pourrez aussi échouer, comme vous le faites maintenant. Vous-mêmes avez en main votre destin, même maintenant vous pouvez utiliser encore le temps jusqu'à la fin, si seulement vous êtes d'une bonne volonté.

Amen

Paroles personnelles du Seigneur

B.D. 8871 from 20 octobre 1964, taken from Book No. 93

J'ai besoin de ta solide foi qui sera encore souvent mise à l'épreuve, que ce soit à cause des Messages qui t'arrivent d'en haut, ou bien aussi des misères animiques intérieures. Alors tu dois toujours te réfugier en Moi Qui dispose vraiment tout de sorte qu’il ne soit pas difficile de croire. Laisse-Moi tout et Je rendrai réceptif ton cœur pour ces Messages qui servent toujours seulement à faire arriver la pure Vérité aux hommes. Parce qu’à celui qui réfléchit, la solution lui semblera acceptable, elle ne le heurtera pas, s'il est attaqué sur ce que jusqu'à présent valait comme intouchable. Il pourra déduire avec logique et résoudre ces questions comme Moi-même Je l'ai faite, selon la pure Vérité. Dans les temps de misère animique il Me suffit d’un appel, pour obtenir maintenant de nouveau la paix intérieure. Je connais chaque mouvement du cœur de l'homme, Je connais aussi les faiblesses de la foi qui te causent encore des gênes. Mais Je te dis toujours de nouveau que Mes anges te protègent, parce que J'ai encore besoin de toi et tu ne laisseras pas la vallée terrestre avant que ta tâche ne soit pas totalement accomplie, tant que Je n'ai pas guidé par toi la Vérité à ceux qui y sont ouverts, à ceux qui cherchent toujours encore et qui la trouveront au travers de toi. Même s’ils sont seulement peu, ils peuvent de nouveau donner au-delà ce qui a été donné à eux par toi. Et si tu te conformes à ces Promesses, alors même ta souffrance te sera enlevé, parce que pour Moi il n'y a vraiment rien d'impossible, Je Suis un Seigneur sur la Vie et sur la mort, et Mon Cadeau pour toi est une vie dans la pleine Force qui t'est destinée tant que tu agis pour Moi. Et vu que pour des hommes il ne doit pas y avoir pour eux de contrainte de foi, il te sera rendu la pleine santé peu à peu, mais crois que pour Moi aucune chose n’est impossible et que J'ai encore besoin de tes services. Accueille Ma Parole comme l’entière Vérité, et elle se réalisera précisément comme cela est prévu et t'a été indiqué et qui maintenant t’est confirmé. Ta foi est encore faible, Je veux la porter à cette vigueur où elle est inébranlable et tienne bon jusqu'à la fin.

Amen

« Je veux vous guider dans la Vérité….»

B.D. 8872 from 23 octobre 1964, taken from Book No. 93

La Vérité n’est pas conservée pure pendant longtemps, comme elle est procédée de Moi. Donc Je vous ai dit déjà pendant Mon temps de vie terrestre les Paroles : « Je veux vous introduire dans la Vérité ». Parce que Je savais que même Ma Parole que Moi-même Je vous ai apportée ne resterait pas conservée pure. Et cela sera toujours le cas dès que l'imperfection humaine s’en occupe, dès que la pure Parole arrive dans le champ des hommes imparfaits, et qu'ils prennent position d’une manière purement« intellectuelle ». Donc J'ai toujours de nouveau envoyé Ma pure Parole d'en haut sur la Terre, mais cette Parole a toujours été de nouveau défigurée. Vous les hommes vous n'avez aucune garantie que le « Livre des livres » soit protégé de modifications. Parce que Je n'effleure pas la libre volonté des hommes, et Je peux protéger un annonceur de Ma Parole seulement lorsqu’il se pose lui-même sous Ma Protection et Me demande la protection contre l'erreur. Mais vous les hommes n'êtes pas en danger de pensées erronées lorsque vous demandez en esprit et en vérité que Je veuille éclairer votre esprit. Alors vous reconnaîtrez même où s’est insinuée l'erreur. Mais il est erroné de soutenir que Moi-même Je protège Ma pure Parole de la pollution, parce qu'alors la libre volonté des hommes serait incertaine, lesquels peuvent faire ce qu'ils veulent de Mon Patrimoine spirituel. Et ainsi vous devez considérer dans le « Livre des livres », qu’au cours du temps des changements ont été introduits, et Je n'ai pas pu l’empêcher, vraiment à cause de la libre volonté des hommes. Et de cela il résulte toujours de nouveau la nécessité d'une Nouvelle Révélation qui doit clarifier l'erreur existante. Ainsi vous les hommes devez seulement vouloir êtres dans la Vérité, mais vous ne devez pas vous croire au sûr d'avoir la Vérité du fait que vous pouvez la puiser dans le Livre des livres, autrement Je n'aurais pas dû donner les Paroles claires et limpides : « Je veux vous introduire dans la Vérité. » Alors vous devez cependant vous rappeler que l’Action de Mon Esprit a toujours un contenu spirituel, que ce qui M'importe est le Salut de l'âme que Je veux Me conquérir au travers de Mon discours, donc chaque Parole que J'ai dite doit simplement avoir pour but votre perfectionnement spirituel. Et ces Indications spirituelles ont été souvent combinées avec des ajouts humains qui ensuite se sont montrés erronés, et ont donné lieu à des doutes, comme aussi Mes Paroles divines d'Amour ont souvent été mélangées avec des ajouts de la part humaine, et maintenant les hommes se conforment à ces derniers, et ils ne veulent pas abandonner cette œuvre humaine. Et ainsi des concepts qui valaient alors pour les hommes, ont été ajoutés à Ma Parole, comme par exemple, que les femmes ne doivent pas enseigner. Cela n'est en rien Mon Commandement, mais il a été tenu compte du temps d’alors, or cela n'a aucune justification de valoir comme Parole divine, comme cela se voit déjà dans Mes Paroles, « Je déverserai Mon Esprit sur chaque chair, et Mes serviteurs et servantes prophétiseront. » Ce que Je retiens nécessaire de corriger a toujours été fait au travers de Nouvelles Révélations qui cependant ne se sont pas conservées dans leur pureté, mais doivent toujours de nouveau être purifiées. Mais Je vous ai donné la Promesse, « de vous introduire dans la Vérité » ! Et donc vous pouvez être certains que chacun qui désire seulement intimement la Vérité, l'obtiendra, parce que Je ne laisse aller dans l'erreur aucun homme qui désire de tout cœur la Vérité et ne veut pas tomber dans les mains de l'adversaire. Mais cela ne M'est pas possible autrement qu’à travers de Nouvelles Révélations, parce que, pour la libre volonté des hommes, Je ne peux pas les empêcher de ne pas déformer la Parole originairement procédée de Moi. Et le fait que cela se soit passé est fondé sur le bas état spirituel des hommes qui n'exercent aucune résistance à l'adversaire. Mais Je pourvoirai toujours de nouveau pour que malgré cela la Lumière de la Vérité brille à vous qui désirez la Vérité.

Amen

Dieu suit les âmes dans l'abîme

B.D. 8873 from 24 octobre 1964, taken from Book No. 93

En considération de la très grande misère spirituelle l'Esprit le plus grand de l'Infini Se manifeste. Il vous donne Sa sainte Parole, Il déverse Ses Dons de Grâce sur les hommes et exige seulement des cœurs ouverts qui veulent accepter Son Discours. Il est si intimement uni à vous que vous devriez percevoir Son Amour si vous étiez réceptifs à la Force de Son incommensurable Amour. Mais alors vous disparaîtriez de Béatitude, vous ne seriez plus capables de parcourir votre vie terrestre jusqu'à la fin, et donc Il peut vous pourvoir seulement selon la maturité de vos âmes. Mais Il vous parle, Il se baisse vers vous pour vous ouvrir dans Son Amour compatissant un savoir qui doit vous rendre heureux. Parce que même s’Il Est l'Etre le plus parfait dont vous n'êtes pas dignes du Discours en tant qu’êtres tombés de Lui, Son Amour et Sa Miséricorde sont de toute façon d'une telle Plénitude, qu’Il voudrait vous envelopper, qu'Il voudrait vous instruire continuellement pour que vous trouviez une sortie à l'état d'absence de connaissance, pour que vous vous donniez de nouveau vous-mêmes à Lui, pour que vous puissiez de nouveau vous unir avec Lui. Autrefois vous avez été rayonnés par Lui, et Son Amour vous a poursuivi, vu que vous avez été égaux à Lui dans votre substance d’Ur. Et ce grand Amour Est aussi maintenant de nouveau votre constant Accompagnateur, il vous a suivi dans l'abîme, lorsque vous êtes tombés, pour vous guider de nouveau en haut, parce que l'Amour ne peut pas diminuer et ne diminuera jamais dans l’éternité. Et malgré cela vous vous êtes éloignés de cet Amour. C’est en cela que consistait votre chute, vous avez repoussé l'Amour. Le péché de se rebeller contre l'Amour divin, était si grand qu'il vous a procuré un état de tourment infiniment long, parce qu'un jour vous devrez de nouveau revenir à Dieu Dont l'Amour ne connaît pas de limites et donc Il se révèle à vous dans le stade d’homme, en tant qu’« Amour ». Il cherche à vous mettre de nouveau dans l'état de Lumière, Il cherche à chasser l'obscurité en vous en allumant en vous une claire Lumière, parce qu'Il sait ce qui vous manque pour le perfectionnement : c’est que vous laissiez éclater en vous-mêmes l'Amour qui vous rend digne de Son Rayonnement d'Amour. Alors il vous a reconquis, et maintenant vous restez Sien dans l’éternité. Vu que maintenant la fin est proche, la mesure de Grâce est également inépuisable, parce qu'Il Est toujours et dans l’éternité le Dieu miséricordieux Qui ne renonce à aucune âme et veut les aider toutes à trouver la Béatitude, cependant Il doit respecter la libre volonté des hommes, autrement tout serait depuis longtemps racheté, mais cela exclurait la plus haute Perfection. Mais lorsque Sa Voix résonne et trouve écho dans le cœur des hommes, alors le retour dans la Maison du Père est aussi assuré. Et donc Il vous parle avec un ardent Amour pour vous, Il vous rappelle qu'autrefois vous étiez Sien et que vous devez de nouveau revenir à Lui. Et le fait qu'Il obtiendra un jour ce retour est certain. Donc, il dépendra toujours seulement de la volonté de l'être dans combien de temps il se plie et ne Lui oppose plus sa volonté. Il cherche toujours de nouveau que s'ouvre une lueur où Il peut faire tomber le Rayon de Lumière de Son Amour qui ensuite s'allume et devient une claire flamme qui change tout l'être intérieur. La Lumière d'Amour brille d'en haut et donne un élan au cœur de l'homme vers l'amour, et il ne peut ne pas en être autrement, parce que l'Éternel Esprit de l'Infini Est une Mer de Feu Qui se déverse dans tout ce qui ne se ferme pas. Et comme le feu Il s'élargit rapidement, ainsi tout ce qui vient près de Lui sera absorbé, seulement dans ce cas c’est un processus qui rend heureux, et auquel tous les êtres doivent tendre, parce qu'avec cela ils arrivent à la vraie Vie, parce que seulement alors ils sont vraiment heureux lorsqu’ils peuvent être actifs comme ils l’étaient au début. Et cela est Sa Force, Sa Puissance et Sa Magnificence de réussir à mettre un jour dans cet état tout ce qui est procédé de Lui, de réussir à faire de Ses « Œuvres » des êtres qu'on peut appeler des « fils », qui trouvent en Lui leur Béatitude et ils ne pourront jamais plus la perdre.

Amen

Le désir d'écouter la Parole de Dieu

B.D. 8874 from 25 octobre 1964, taken from Book No. 93

Combien amèrement vous vous repentirez un jour de ne pas avoir écouté Ma Voix, de vous être tenu fermés à Mon Discours et d’avoir ainsi laissé passer loin de vous la grande Grâce, parce que le souffrant est votre âme, elle devra un jour expier, et cela aussi longtemps qu’elle n'a pas trouvé le divin Rédempteur Jésus Christ. Mais il peut se passer des temps infinis jusqu'à ce qu’il L’invoque pour la Grâce. Vous les hommes ne reconnaissez pas le Don de Grâce qui vous est destiné pour que vous puissiez atteindre déjà sur la Terre le perfectionnement. Vous ne savez rien de Mon infini Amour qui tente tout pour vous porter à la réflexion sur le fait que vous avez reçu la vie terrestre pour un autre but que celui de vous donner cette Vie toujours seulement pour le monde et ses joies, et vous ne pensez pas à l’heure de la mort, car vous ne croyez pas à une continuation de la vie de l'âme et c’est cela qui vous fait marcher sans un sentiment de responsabilité. Vous ne voyez pas les Miracles qui devraient vous faire clairement prendre conscience que vous n'avez pas été créés seulement pour de la vie corporelle. Parce qu'autour de vous se trouvent partout des Miracles, vous devez vouloir les voir. Et vous devez aussi considérer le Discours de Dieu comme un Miracle, vous devriez Me reconnaître Moi-Même dans chaque Parole, si seulement vous réfléchissiez un peu. Mais la vie spirituelle est devenue étrangère pour vous, vous voyez toujours seulement le monde et ce qui est lié avec lui. Mais un jour vous penserez à chaque occasion dans laquelle il vous a été porté proche la Parole de Dieu, et vous ne comprendrez pas comment vous êtes toujours passés au-delà. Vous pourrez vous considérer heureux, lorsqu’alors vous découvrez encore un Rayon de Lumière, si alors vous pouvez encore chercher Ma Source de Vie, mais même alors il vous sera donné la Grazia, mais cela dépendra toujours de votre libre volonté. Mais vous pouvez aussi éviter le Rayon de Lumière, toutefois un jour vous reconnaîtrez de toute façon ce que vous avez laissé échapper, et le repentir sera grand. Ma Parole est vraiment le plus grand Cadeau de Grâce que Je peux encore vous tourner avant la fin et il vous annonce Ma Volonté qui consiste toujours seulement dans le fait que vous vous changiez en amour. Et lorsqu’il vous est présenté sérieusement ce Commandement de l'amour, lorsque vous êtes toujours seulement exhorté à l'amour pour Dieu et pour le prochain, alors vous savez aussi que les annonceurs de cette Doctrine sont Mes messagers, vous savez que Moi-même Je parle à travers ceux-ci, qu'ils vous prêchent donc avec urgence les Commandements de l'amour, parce qu'avec l'accomplissement de ceux-ci vous arrivez en possession d'ultérieurs Dons de Grâce, parce qu'alors la mesure de Mes Grâces qui vous arrive est inépuisable. Tout contribue seulement à votre perfectionnement, au perfectionnement de votre âme, qui est la chose impérissable en vous, que vous ne devez jamais laisser languir. Donc Je parle seulement à votre âme, Je lui donne la Nourriture dont elle a besoin pour mûrir, pour s’assainir, pour échapper à son état de faiblesse qui est son sort au début de son incorporation comme homme. Et lorsque Moi-même Je nourris et abreuve l'âme, alors vous pouvez vraiment être convaincu qu'elle ne souffre d'aucun manque, qu’elle entrera dans le Règne de l'au-delà dans la Lumière la plus rayonnante. Mais vous devez aussi satisfaire les besoins de l'âme en écoutant Ma Parole, en faisant arriver à l'âme ce dont elle a besoin pour devenir bienheureuse. Donnez à l'âme la possibilité d’entendre la « Parole de Dieu », pour qu'elle puisse se relever et qu’elle désire vivre. Et celui qui a le désir d'être interpelé par Moi, à celui-ci Je guiderai aussi Ma Parole, parce que Je tiens compte de chacun de ces désirs, J’écoute la demande de chacun et Je le réalise, en particulier lorsqu’il s’agit de procurer à l'âme la maturité nécessaire qui ne peut lui être apporté que par Ma Parole qui est le Pain et le Vin pour l'âme, avec laquelle elle peut se rassasier, qui lui donne la vraie Vie qui ne peut plus lui être enlevée. Chaque homme sera un jour interpelé par Moi, de sorte que dans chaque homme se lève un jour la question : Qu’en sera-t-il après ? Et lorsqu’il désire ensuite un sérieux Éclaircissement sur cela, il lui sera donné, parce que J'ai beaucoup de Moyens et de Voies, et aucun homme ne tourne en vain une pensée interrogative vers l'Infini. Mais alors l'homme doit s’occuper seulement de cela et ne pas refuser ce qui lui est offert après une telle sérieuse question. Parce que Je satisfais le désir de l'âme. Mais celui qui passe sans s’occuper de Ma Parole se repentira un jour amèrement, parce que même pour lui viendra l'heure de la connaissance, lorsqu’il se rappellera de l'occasion non utilisée et ne pourra plus récupérer ce qu’il a manqué de faire sur la Terre.

Amen

La voie vers Jésus Christ - Ce qu'il faut entendre par le « Jugement »

B.D. 8875 from 26 octobre 1964, taken from Book No. 93

La Lumière d'en haut brille en bas à et elle brillera jusqu'à la fin, parce que tant que le prince de l'obscurité fait rage et procède contre chaque Lumière d'en haut, alors Je pourvoirai ceux qui veulent échapper à l'obscurité et donc ils doivent se tourner vers Moi pour l'apport de la Lumière. Parce qu'il y aura toujours des hommes qui dans le fond de leur cœur désirent la Vérité et sont contents seulement lorsqu’ils sont instruits directement par Moi. Mais ceux-ci sont seulement peu, parce que la masse se contente avec le fait que l'erreur la tient enchaînée, que donc elle ne connaît pas le sens et le but de l'existence terrestre et qu'elle n'a même pas le besoin de recevoir sur cela un Éclaircissement selon la Vérité. Et tant que Mon adversaire a cette masse derrière lui, la Lumière ne pénètrera pas parce que c’est le temps de la fin dans lequel il règne tant que le pouvoir ne lui sera pas enlevé des mains, tant que ne sera pas venue son heure où il sera enchaîné ensemble avec toute sa suite. Dans ce temps jusqu'à la fin il y a encore beaucoup de travail à accomplir de la part de Mes ouvriers de la Vigne, parce qu'il s’agit de porter encore quelque âme sur la voie, et cela est particulièrement difficile parce que le monde prédomine et celui-ci doit d'abord être dépassé, autrement la Lumière qui brille seulement faiblement, ne peut pas être remarquée, bien qu’ensuite elle devienne toujours plus claire et qu’enfin elle se fera une brèche dans l'obscurité. Et ainsi il devra encore être découvert beaucoup d'erreurs, mais ensuite une claire Lumière brillera dans l'homme depuis l'intérieur, et elle ne s'éteindra jamais plus. Parce que celui qui est une fois dans la connaissance sait qu'il lui a été rendu quelque chose qu'une fois il possédait et auquel il a renoncé dans la libre volonté. Mais le nombre de ceux-ci doit encore augmenter avant la fin, parce que Ma Préoccupation d'Amour est pour tous ceux qui sont encore totalement dans le pouvoir de Mon adversaire. Ma Préoccupation d'Amour est pour ceux qui ils sont de bonne volonté, mais trop faibles pour se libérer de lui. Et si vous pouvez porter près de ceux-ci le savoir sur le divin Rédempteur Jésus Christ, qui ne refuse à personne son Aide, et si vous cherchez à les pousser à la foi et à l'acceptation de l'Œuvre de Libération, alors Je veux soutenir chacune de vos tentatives avec Ma Force. Je veux agir sur ceux-ci et leur offrir des instants clairs où ils peuvent réfléchir sur cela et lutter pour arriver à une décision. Parce que dès que vous leur apportez Ma Parole, celle-ci rayonnera sa Force, étant supposé qu'ils sont indécis. Parce que Je ne peux pas forcer la volonté d'un homme qui refuse totalement Ma Parole. Mais celui-ci tombe inévitablement dans une Nouvelle Relégation lorsque sera venue la fin. Ainsi vous devez comprendre « l’Ultime Jugement » qui consiste dans le fait que tout le spirituel est à nouveau jugé, que de nouveau il lui est assigné la forme auquel il tend, et « il est jugé » selon son degré de maturité. Cela est donc « le dernier Jugement », dont vous vous faites une idée fausse. Parce que Je vois le degré de maturité de chaque être et Je peux lui préparer toujours seulement le sort que lui-même s’est créé dans la libre volonté. Et ce processus se répétera encore pour l'Éternité, vous devrez toujours de nouveau passer à travers la Terre et ses Créations, si vous ne vous êtes pas procurés un petit degré de Lumière qui vous garantit le développement vers le Haut dans le Règne de l'au-delà. Et la Lumière vous éclairera toujours initialement, dans chaque période de Libération vous posséderez initialement cette Lumière en toute plénitude, vous entendrez la pure Vérité directement des êtres de Lumière, et cela pendant longtemps, jusqu'à ce qu’ensuite Mon adversaire fasse de nouveau valoir son influence, jusqu'à ce qu’il étende de nouveau l'obscurité sur les hommes qui ne sont pas assez forts et donc tombent. Et à la fin d'une période terrestre l’obscurité s’étendra de nouveau sur toute l'humanité, mais celui qui « désire la Vérité » aura toujours la garantie d’être guidé directement par Moi, parce qu'ainsi il montre qu'il ne veut pas tomber dans l'obscurité et alors il est fait selon sa volonté.

Amen

Indication renouvelée sur la proximité de la fin

B.D. 8876 from 29 octobre 1964, taken from Book No. 93

Combien de fois il vous a été indiqué la proximité de la fin, combien de fois déjà vous avez été mis en garde de ne pas passer avec indifférence à travers votre vie terrestre, mais d'accomplir avec soin le travail sur l'âme. Mais vous ne faites rien pour échapper à l'horrible sort d’une nouvelle relégation. Vous ne croyez pas à cette indication tant qu’elle ne surgira pas avec violence sur vous, et vous ne serez ensuite plus en mesure de changer votre pensée et votre volonté, parce que le temps que J'ai établi pour cela sera passé, et le dernier jour viendra comme un voleur dans la nuit. Mais d'abord vous serez encore ébranlés sérieusement de votre sommeil, parce que chaque grand événement jette son ombre en avant et même cela vous semblera insaisissable, parce que les éléments de la nature se manifesteront d’une manière si violente que beaucoup d'hommes seront saisis et une grande lamentation s’établira. Et malgré cela cet événement de la nature aura seulement pour conséquence que les hommes reconnaitront encore moins l’Action d’une Puissance supérieure, que leurs doutes dans une telle Puissance augmenteront, parce qu’un Dieu d'Amour ne peut pas être reconnu là où d’innombrables hommes doivent se sacrifier. Mais comment dois-Je vous donner un signal de Ma Puissance et de Ma Force, à vous qui n'êtes pas en mesure de croire dans cette Puissance à laquelle vous tous êtes exposés ? Si Je vous parle d’une manière douce vous ne M’entendez alors pas, parce que vous fermez vos oreilles et vos yeux, et vous ne pouvez ainsi pas voir la suave Lumière qui brille pour vous. Et vu que vous ne vous occupez pas de Mon Discours à voix basse, Je dois parler avec vous d’une manière plus forte, et même si forte que personne ne pourra plus nier cette Voix. Mais vous chercherez toutes les excuses pour ne pas devoir admettre que Dieu vous parle pour votre propre bien. Mais ceux qui reconnaissent cet Appel d'Avertissement, qui Me reconnaissent Moi-Même dans la rage des éléments de la nature et qui se réfugient en Moi, ceux-ci seront sauvés, même lorsque Je reprends leur vie corporelle, car alors ils passent dans l'Éternité avec la connaissance d'un Dieu, et là ils peuvent continuer leur remontée. Mais pas beaucoup après cette Intervention viendra la fin, pour combien cela vous semble improbable. Cette fin est prévue depuis l'Éternité, et rien ne peut Me faire dévier. Parce que dans cela Je ne pense pas seulement à l'homme qui échoue dans sa dernière épreuve de volonté, mais toutes les Créations Me tiennent à Cœur, même celles qui sont encore sous les hommes dans leur développement, car ils sont aussi Mes êtres, auxquels Je donne Ma Miséricorde et veux les guider en haut. Et à cet effet Je dois renouveler la Terre, la surface de la Terre doit subir une totale transformation, et le jour pour celle-ci est établi définitivement. Et aux hommes il doit vous être dit que vous devez vous occuper des signes du temps dont Je vous ai dit : « Il en sera comme au temps du déluge ....», les hommes jouiront pleinement, ils ne sortiront plus de leurs péchés, parce qu’ils aiment seulement eux-mêmes, et cet amour inversé leur permet tout. Et il surgira des pensées confuses parce que personne ne s'occupe plus de la Parole divine qui leur indique Ma Volonté. Ensuite un bref temps de lutte contre la foi vous attend encore et celui-ci est la dernière phase avant la fin, c’est le temps dans lequel les hommes doivent s'affirmer, dans lequel ils doivent Me confesser comme leur Seigneur et Dieu, comme leur Rédempteur, pour ensuite entrer sauvés dans le paradis de la Nouvelle Terre. L'heure du Jugement est très proche, et malgré cela les hommes ne veulent rien savoir, ils continuent leur vie terrestre dans l'indifférence et sans scrupules, et bien que beaucoup de personne le leur disent, à eux il manque la foi, et sans foi ils ne changent pas leur chemin de vie. Mais le jour viendra, comme un voleur dans la nuit, et heureux ceux qui peuvent faire partie de ceux qui croient dans Mes Paroles et vivent de sorte que ce jour ne puisse pas les effrayer, car ils résisteront aussi jusqu'à la fin.

Amen

Le patrimoine spirituel déformé doit être corrigé

B.D. 8877 from 31 octobre 1964, taken from Book No. 93

Vous les hommes vous ne réussirez pas à affaiblir la pure Vérité, vous devrez toujours vous conformer à ce qui vous est arrivé par Mon Esprit, parce que même si Ma Parole vous afflue mentalement elle est et reste toujours Ma Parole que vous ne pouvez pas entendre si vous ne vous formez pas d'abord de sorte que « Mon Esprit » puisse Se déverser en vous. Parce qu'alors vos pensées sont ensuite guidées par Moi, vous ne pouvez penser rien de faux si d'abord vous vous confiez à Moi et demandez l'apport de la Vérité. Mais c’est différent si un homme ne s'acquitte pas des conditions préalables qui permettent l’Action de Mon Esprit en lui. Il ne peut pas alors être sûr que ses pensées ne soient pas fausses, que ses pensées ne parcourent pas des voies erronées. Ainsi il est d'abord nécessaire que vous les hommes examiniez si et jusqu'où il peut être parlé de l’Action spirituelle qui est facilement constatable, lorsqu’à un homme il est guidé un savoir jusqu'à présent méconnu, un savoir qui lui révèle des Secrets de la Création et qui lui donne l'éclaircissement sur le sens et le but de son existence terrestre. Mais si ce savoir a été puisé des livres lorsqu’un homme s'occupe avec un patrimoine spirituel existant, si donc il évalue ce savoir, il ne peut pas dire de lui-même qu’il est « rempli par Mon Esprit ». Ses pensées peuvent certes être justes lorsqu’il peut montrer les conditions préalables nécessaires, mais alors le patrimoine spirituel qui est donné à la Terre au travers de Mon Influence, ne subira aucun changement. Mais si de tels changements avaient eu lieu et si Moi-même Je les ai corrigé, alors il doit toujours de nouveau être posé la question : « Qui est éclairé par l'Esprit de Dieu ? » Je n'instruis pas des porteurs de la Vérité sans leur transmettre la pure Vérité. Et ceux que J'ai une fois appelé pour cela, pour s'employer pour la Vérité, à ceux-ci J'ai de nouveau assigné la tâche d'accueillir un savoir de Moi et de se considérer comme récepteur de la pure Vérité. Parce que Je sais vraiment où s’est insinuée l'erreur, et Je corrigerai toujours un enseignement erroné. Mais une chose est certaine, c’est que Mon adversaire a su vous faire tomber de nouveau dans l'obscurité, il a réussi à vous duper et à vous présenter son propre patrimoine mental à vous qui croyez être dans la Vérité parce que vous l'avez accueillie d'un de Mes domestiques adonné à Moi, et maintenant vous la soutenez avec ferveur et donc vous Me rendez difficile de vous apporter de nouveau la pure Vérité, parce que l'erreur ne vous porte pas au but. Si vous n'êtes pas pleins du désir pour la pure Vérité dans plus profond du cœur, vous ne serez alors pas en mesure de vous détacher du patrimoine mental erroné. Votre regard est offusqué, il n'est pas resté avec la simple diffusion de Ma Parole donnée par un domestique réveillé en esprit, mais beaucoup de collaborateurs y ont participé bien que leur esprit ne soit pas réveillé. Pour cette raison ils ont donné des explications arbitraires ou bien ont changé le texte original, mais ils n'ont pas servi l'Œuvre, ils l'ont endommagée. Et Je ne pouvais pas les en empêcher pour leur libre volonté. La Parole simple et claire qui devait rendre heureux les hommes, a perdu de la valeur dès que les hommes s’en sont occupés et ont modifié les Écritures Originales et les ont formées selon l'usage général de la langue. Rappelez-vous vous les hommes, que le temps et l’action de l'adversaire dans le temps de la fin est toujours tourné à changer Ma Parole. Rappelez-vous qu’il se sert de l'esprit du monde pour lier les hommes à lui, rappelez-vous que seulement celui qui était d'esprit réveillé pouvait garder ce patrimoine et que seulement alors une protection d'en haut était assurée pour ces domestiques qui alors seraient aussi restés avec la Vérité, mais qu'il n'était donné aucune garantie auprès des collaborateurs mondains qui n’étaient pas libre d'intérêts mondains, qui ont fait de ces Nouvelles Révélations une « affaire mondaine ». Donc J'ai toujours élu pour Moi des hommes détournés du monde, auxquels Je pouvais Me révéler, parce que la condition de base est de vaincre le monde pour pouvoir guider sur la Terre Mes Révélations. Et ceux-ci ne doivent pas le moins du monde se préoccuper de leurs besoins terrestres. Lorsqu’un homme M'est ainsi adonné, lorsqu’il s'emploie seulement pour la diffusion de ces Révélations, alors il ne cherchera pas dans celle-ci une source de gain, parce qu'il sait que Moi-même Je le pourvois. Et tant que donc il est un « vase pour Mon Esprit » tant qu’il a cette prédisposition d'esprit, il répandra la pure Vérité, parce que vu qu’il est d'esprit réveillé, il refusera chaque enseignement erroné. Mais combien de temps se conservera pur un patrimoine spirituel qui passe de nouveau à travers les mains des hommes qui ne sont pas aussi purs et qui ne Me servent pas toujours avec une bonne volonté ? Et pour cela Je dois toujours de nouveau répandre Mon Esprit dans un vase pur, pour que les erreurs que maintenant Je dois de nouveau corriger soient expulsées. Et si maintenant Je vous dis que même le Livre des livres n'est plus pur et est falsifié, alors vous pouvez aussi compter sur le fait que les Nouvelles Révélations ne se conservent pas au point de n’avoir besoin d'aucune correction. Et si maintenant l'erreur consiste dans le fait qui Ma Perfection est mise en doute, alors il vous est reconnaissable l’action de Mon adversaire qui dans le dernier temps cherche à se donner du mal pour étouffer en vous les hommes l'amour pour Moi, qui seul vous unit avec Moi dans ce temps et dans l'Éternité.

Amen

Explication de l'Acte de Création – Sur la volonté de l'être

B.D. 8878 from 2 novembre 1964, taken from Book No. 93

Apparemment c’est une contradiction que vous croyez découvrir, mais dès que vous accueillez sur cela Mon Enseignement, vous le comprendrez à juste titre. Tous les êtres sont procédés de Ma Force qui affluait dans toute la plénitude à Mon esprit premier créé. Il ne pouvait pas se fermer à cette Force tant que sa chute de Moi ne s’était pas déroulée définitivement. La Force lui affluait autant qu’il voulait l'employer pour la création de nouveaux êtres, et tous ces êtres étaient rayonnés de Ma Force d'Amour, de sorte qu’ils étaient donc parfait et devaient être parfaits parce qu'à eux il ne manquait rien, ni la Lumière ni la Force, et en outre rien d'imparfait ne pouvait se lever de Moi, parce que jusqu'à la chute de Lucifer Ma Force d'Amour était à sa disposition, et l’Acte de Création était pour lui un Acte de la plus grande béatitude. Et seulement lorsqu’il se fut détourné complètement de Moi sa force de créer disparut. Il vit dans le groupe infini des êtres créés la confirmation de son pouvoir et rejeta l'ultérieur apport de Force d'Amour. Mais la chute s’est étendue sur des Éternités. Et dans ce temps il modifia lentement sa volonté, et à la fin elle était tournée contre Moi. Et vu que les êtres étaient le résultat de sa volonté avec l'utilisation de Ma Force, chaque être avait en lui quelque chose de sa volonté, mais vu que chaque acte de création lui procurait la Béatitude, parce qu'alors il était rayonné de Mon incommensurable Force d'Amour, il renonça aussi à sa secrète résistance durant l'instant de la création, c'est-à-dire à sa volonté, et il se donna complètement à Ma Force d'Amour. Ainsi l'être a été créé par sa volonté, et il cherchait aussi maintenant à influencer l'être à accepter sa volonté détournée de Dieu. Mais vu que maintenant tout était aussi Mon produit, Je donnai à tous les êtres le droit à l'autodétermination lorsqu’ils devaient se décider pour ou contre lui. Parce que Ma Lumière d'Amour compénétrait chaque être avec une telle Clarté qu’il reconnut son procréateur, que donc il n'avait pas besoin de tomber, mais pouvait se tourner également vers Moi, même si Je n'étais pas visible pour lui. Mais lorsqu’on dit : Lucifer mit sa volonté dans l'être, il ne faut pas entendre avec cela qu’il pouvait obliger les êtres à la chute, parce que sur cela chaque être devait décider tout seul par lui-même. Parce qu'il avait vraiment comme son procréateur la libre volonté et il ne devait pas obligatoirement penser de la même manière que lui. C’est pourquoi pour eux la Lumière brillait dans toute la Plénitude. Il est devenu imparfait seulement lorsqu’il n'a pas employé cette Lumière, lorsqu’il est resté contre toute meilleure connaissance dans sa volonté, ce qui donc fit devenir l'être imparfait, parce que dans le début, il avait été rayonné sublimement parfait, chose qui résultait aussi du fait que des êtres sont tombés de Moi, alors qu'ils faisaient partie des premiers que la Volonté d'Amour de nous deux avait faits se lever. Parce que leur volonté était libre, et ils pouvaient se choisir leur Seigneur. La chute des esprits s'est déroulée dans un temps infiniment long, donc dans ces temps la volonté de Lucifer s’est de nouveau toujours modifiée, une fois il était pour Moi et une autrefois contre Moi, comme il fut poussé après la réception de Ma Force d'Amour. Et vraiment ainsi étaient aussi les êtres créés, autrefois leur volonté était pour Moi et ensuite de nouveau pour lui, mais on pouvait parler d'une imperfection seulement lorsque leur chute était bien visible, lorsqu’ils s’étaient décidé pour leur seigneur qui, pour eux, brillait dans la plus grande plénitude de Lumière. Chaque Acte de Création était un Échange de Force d'Amour, qui rendait bienheureux le porteur de Lumière et donc il pouvait produire seulement du parfait. La libre volonté était toutefois un Don divin, donc elle ne devait pas mener à la chute mais, employée de la manière juste, elle pouvait apporter à l'être une incommensurable béatitude. Et ainsi chaque être était en mesure de donner la juste direction à sa volonté et il en avait aussi la force propre parce qu'il reconnaissait dans sa plénitude de Lumière où allait Lucifer. Le fait qu'il le suivait dans l'abîme, ne dépendait donc pas de sa « présumée imperfection », qu’il « avait reçu » de son procréateur, mais c’était de sa propre volonté que, malgré la claire lumière de connaissance, il le suivait dans l'abîme. Il n'était donc pour rien pré-chargé de la part de Lucifer d'une volonté qui s'opposait déjà à Dieu, avant qu’il lui soit donné le droit à l'autodétermination. Parce qu'il était, comme tout ce qui est procédé de Moi, dans la plus sublime Perfection. (02.11.1964) Je ne peux Moi-même donc pas Me contredire, c’est la très pure Vérité que cachent en elles Mes Révélations. Ce qui est en contradiction avec cela, ne porte pas en soi Mon Esprit, et pour cela il y a l’explication suivante : l’effort de Mon adversaire pour confondre votre esprit lui réussit lorsque votre liaison avec Moi n'est pas assez profonde, lorsque vous-mêmes lui donnez pour cela l'occasion de confondre les concepts au moyen de votre propre pensée, et d'autre part, lorsque vous n'êtes pas encore en contact avec Moi de sorte que Je puisse vous influencer – que Je puisse vous protéger de l'action des esprits non mûrs qui se retrouvent toujours de nouveau lorsqu’un homme cherche la Lumière parce qu’ils cherchent à éteindre cette Lumière. Plus le destinataire de Ma Lumière d'Amour tend sérieusement vers Moi, plus sûrement Ma Parole résonne en lui, et ensuite elle est pure et limpide, et chaque esprit immonde qui veut opprimer un porteur de Lumière est repoussé. Plus la volonté et le désir pour la pure Vérité demeure dans Mon porteur de Lumière, plus il peut être convaincu de la Vérité de ce qui lui est offert. Pour cela Je veux que tu examines tous les Écrits, parce que Mon adversaire veut toujours de nouveau réveiller l’insécurité dans l'homme, Je veux que vous doutiez de la Vérité de ce que Moi-même Je vous annonce. Mais vous devez Me montrer votre foi, vous ne devez pas vous faire détourner de la Vérité de Ma Parole au moyen de son action, parce que J'éclairerai toujours votre esprit pour que vous reconnaissiez si et quand il s'est emmêlé pour affaiblir Mon Action.

Amen

Dieu veut être reconnu en tant qu’« Amour »

B.D. 8879 from 4 novembre 1964, taken from Book No. 93

Je Suis le Seigneur, votre Dieu. Et lorsque vous êtes interpelés par Moi-Même, vous pouvez donner foi sans préoccupation à Mes Paroles, parce que vous ne devez pas manquer de voir une chose : c’est que le temps de la fin est arrivé et que donc « vous êtes guidés dans toute la Vérité ». Parce que cela vous montre le fait que Moi-même Je vous parle, combien immensément important soit pour vous un juste Éclaircissement, parce que de cette Explication dépend comment est votre futur sort, dans quelle maturité vous expérimentez le dernier Jour ou bien l’entrée dans le Règne de l'au-delà. Et vous pouvez être certain que Moi-même Je vous parle, vu que Je ne vous laisse pas aller non averti à la rencontre du dernier Jour. Vous vous trouvez devant la fin d'une période de Libération et seulement peu d’entre vous expérimenteront la nouvelle Terre, donc ces peu devront aussi posséder la pure Vérité, parce que celle-ci doit de nouveau être diffusée, parce qu'elle doit trouver accès parmi les habitants de la nouvelle Terre. Et pour ceux-ci Je Serai et Resterai toujours le Dieu de l'Amour, parce que le nouveau temps commence avec une race qui est réceptive seulement à Mon Amour, qui vois en Moi le « Dieu de l'Amour » et Je ne veux être rien d'autre pour eux. Parce qu'ils sont dans une union si étroite avec Moi que Je peux demeurer au milieu d'eux, donc ils sont si loin de leur chute d'autrefois qu'ils ont atteint le but qui leur a procuré l'unification avec Moi. Et maintenant vous comprendrez aussi pourquoi Je Me montre aux Miens comme le Dieu de l'Amour, pourquoi Je mets toujours seulement Mon infini Amour en évidence et veux être reconnu comme le Dieu de l'Amour, pourquoi Moi en tant que l'Être le plus parfait Je veux toujours seulement faire valoir Ma « Perfection », parce que Je veux conquérir votre amour et qu’il s'offre seulement au Parfait. Vous devez comprendre que vous allez à la rencontre d’un nouveau temps qui n'a rien en commun avec le temps actuel et à cause de cela Je vous prépare au nouveau temps, vous qui faites partie des Miens. Le changement de cette période actuelle en une nouvelle époque est si imposant que cela ne peut pas vous être décrit et cela ne vous mettrait même pas dans un état de pouvoir comprendre chaque événement, vous disparaîtriez vraiment devant la Plénitude de Grâce que vous pouvez expérimenter. Et vous ne pourriez pas ensuite vous faire une idée d'un manque quelconque, vous ne pourriez pas vous imaginer qu'il existe des êtres qui ne reconnaissent pas Mon Amour et que Je cherche à conquérir. Alors vous verrez aussi en Dieu l'Être le plus sublime et le plus aimable dont aucun être ne veut plus s'éloigner. Vous ne pourrez pas comprendre qu'autrefois ait eu lieu le refus de la divine Force d'Amour et que ces êtres (qui se sont chargés de ce péché) se cachent toujours dans des Créations qui rendent incommensurablement heureux les hommes sur la nouvelle Terre. Vous que maintenant J'instruis dans le dernier temps, vous êtes aussi autorisés à présenter ces Paroles comme Vérité, parce que Je sais ce que mérite l'humanité, Je sais sur quoi elle achoppe, et J’ai Compréhension pour cela, parce que les hommes ne sont pas disposés à accepter tout et Je connais les raisons de leur refus, parce que lorsqu’un homme se fait une idée de Moi qui est différente de celle que la connaissance lui a fournie jusqu'à présent alors c’est un signe comme quoi il veut Me voir parfait, que donc l'amour pour Moi est si profond qu’il ne veut rien découvrir qui diminuerait cet amour. Et un tel profond amour Je veux aussi le posséder pour que Je puisse ensuite demeurer au milieu d'eux.

Amen

Le refus de la Force d'Amour a été le « péché »

B.D. 8880 from 8 novembre 1964, taken from Book No. 93

Lorsque Je vous parle d'en haut, alors c’est un signe de Mon Amour qui ne cesse jamais, qu'il a de la Pitié pour les hommes et veut leur venir en aide. Et cet Amour est toujours et continuellement pour vous, parce que vous êtes aussi Ma Part, même si dans la libre volonté vous avez suivi Mon adversaire dans l'abîme. Mais votre être primordial est Amour. Et Je ne Me repose pas avant que de nouveau vous vous soyez changés dans votre être primordial. Et si maintenant Je vous parle d'en haut, vous reconnaîtrez aussi dans Mon Discours que seulement une Force bonne peut être à l'Œuvre, parce que Je M’efforce toujours de vous éduquer dans l'amour et de vous indiquer Jésus-Christ et Son Œuvre de Libération, parce qu'alors vous parcourez la voie juste, ce qui a pour conséquence un changement encore sur cette Terre. Donc vous ne devez pas douter de l'Origine de ce qui vous arrive d'en haut. Son contenu ne peut pas être autre que bon, et donc il doit être libre d'erreur. Parce que l'Éternelle Vérité Même l’enseigne et vous pouvez vous confier pleinement à elle, parce qu'elle ne vous présente aucun enseignement erroné. Et dans le temps de la fin cette assurance est nécessaire, parce que Mon adversaire veut faire tomber dans le doute même Mes porteurs de Lumière en ce qui concerne la véridicité de leurs messages. Mais il vous suffit de savoir que Moi-même Je protège de l'erreur Mes porteurs de Lumière, parce que qui peut vous fournir la garantie pour la pure Vérité sinon Moi-même Qui connais chez chacun la volonté et le désir pour la Vérité ? ! Et Je vous dis toujours de nouveau que l’action de l'adversaire est tournée en particulier vers vous qui voulez répandre la Lumière, parce qu’il veut l'empêcher et donc il emploie tous les moyens pour répandre le doute dans les cœurs des hommes sur la véridicité de ces réceptions. Mais Mon Action sera toujours plus clairement reconnaissable. J'éclairerai toujours plus clairement l'erreur dans laquelle il vous a déjà poussé, parce que son but est de vous tenir à distance de la Vérité, mais il n’y réussira pas avec ceux qui désirent sérieusement la Vérité. Et donc chacun doit s'examiner sérieusement s'il désire la pure Vérité, alors il ne peut plus être dupé, alors lui-même la reconnaîtra et il se libérera de l'erreur. L’instant de la Création était pour Moi comme aussi pour Mon porteur de Lumière un Acte d'une incomparable Béatitude, parce que les produits de sa volonté et de Ma Force d'Amour étaient formés si merveilleusement qu’ils nous rendaient indiciblement heureux et l'amour du porteur de Lumière pour Moi éclatait toujours plus clairement. Parce qu’en eux existait la même Force de créer, parce qu'ils pouvaient s’en réjouir et être également actifs en créant des Créations spirituelles avec lesquelles ils pouvaient élever leur béatitude jusqu'à l'incommensurable. Si donc Je considère qu’à ces êtres créés il ne manquait rien, qu’ils étaient externalisés tous comme Mes Images et qu'ils pouvaient être actifs en créant et en formant tant qu’ils étaient rayonnés de Ma Lumière d'Amour, alors il doit aussi vous être clair que leur activité a subi une perte lorsqu’ils refusaient cet apport de Force d'Amour, raison pour laquelle ils ont perdu leur Lumière, leur connaissance, de sorte que leurs pensées se confondaient et donc ils devenaient incapables de créer, parce qu'ils s’étaient durcis en soi, mais ils étaient de toute façon de la Force autrefois rayonnée de Moi, que donc J'ai formée en Créations de genre les plus divers. Ce processus vous a déjà été décrit souvent, et vous pouvez accepter celui-ci comme étant la plus pure Vérité, vous pouvez accepter tranquillement que seulement le refus de Ma Force d'Amour était le péché contre Moi, vu qu’à eux il avait été allumé la Lumière la plus claire au travers de laquelle ils se rendaient parfaitement compte de la portée de leur rébellion. Donc J'éclairerai chaque représentation erronée qui a causé ou a poussé à cette chute que ce soit le porteur de Lumière comme aussi les êtres tombés. Les êtres étaient tous actifs dans Ma Volonté jusqu'à l'instant du refus du Courant de Ma Force d'Amour. Mais ensuite a eu lieu le durcissement de la substance spirituelle, et Ma Force que J'avais autrefois rayonnée en tant qu’êtres, devait devenir active autrement, ce qui a été réalisé par la dissolution de la substance en particules minuscules et c’est de celles-ci que se leva la Création. Seulement alors l'essentiel devait combattre contre beaucoup d'adversités, parce qu'il devait les vaincre pour se développer de nouveau vers le Haut. L'activité des êtres qui n’étaient pas tombés, consistait dans l'utilisation de la Force qui s’écoulait de Moi à eux, ces êtres cependant étaient dans l'état de Lumière la plus claire, donc de connaissance qui était employée par les êtres pas autrement que dans Ma Volonté. Tant que l'être Me restait fidèle, il agissait et créait dans Ma Volonté. Lorsqu’il s'est éloigné de Moi, il a perdu la Force pour créer et former. Il s'est durci et est resté inactif, chose qui ensuite a eu pour conséquence le lever des Créations. Je savais bien depuis l'Éternité la chute de Lucifer et des êtres, et Je ne l'ai pas entravé pour ne pas toucher à sa libre volonté. Toutefois Je n’y ai pris aucune part, parce que J'avais assigné au porteur de Lumière, à Lucifer, le même Pouvoir que Moi et Je ne lui ai pas diminué, donc il pouvait faire et omettre ce qu’il voulait. Et ainsi il lui a aussi été possible de pousser les êtres à s'éloigner de Moi pour créer pour ainsi dire un second monde, un monde plein de rébellion contre Moi. Mais tout cela était seulement possible lorsque lui et ensuite aussi sa suite se sont fermés au Courant de Ma Force d'Amour. Et ainsi le rejet de Ma Force d'Amour est le vrai péché, parce qu'il était tourné contre Moi-Même, parce que les êtres étaient dans la très pleine connaissance de leur Origine de Moi. Le fait que la faculté de penser des êtres se soit exprimée dans une volonté totalement opposée à Moi, que celle-ci accoucha de quelque chose de totalement anti-divin, n'a pas eu son origine en Moi, mais le rejet de Ma Force d'Amour eut pour conséquence cette orientation inversée de la volonté, parce qu'elle signifiait l'obscurcissement de l'esprit, la cécité spirituelle. Maintenant Lucifer devenait Mon pole opposé qui pouvait transmettre à tous les êtres les mauvaises pensées dont il était lui-même l'auteur. Et dès cet instant, lorsqu’ils Me refusaient consciemment l'Amour, il avait plein pouvoir sur ces êtres et il les retenait jusqu'à ce que Je fis se lever la Création, pour les arracher à son pouvoir et pour commencer le processus de Rapatriement. Mais maintenant ces êtres devaient parcourir un chemin de supplices jusqu'à ce qu’ensuite en tant qu’homme, dans le stade de la conscience de soi et de la libre volonté, ils puissent expulser toutes leurs pensées inversées, ils puissent changer totalement de nouveau leur volonté et se déifier totalement. Donc ils doivent déposer le satanique et tendre au Divin dans la libre volonté. Simplement cela montre déjà que le mal ne peut pas avoir son origine en Moi, autrement Je ne pourrais pas être appelé Divin, car avec cela il faut entendre seulement le Bien, et donc la Lumière et les ténèbres ne peuvent pas être ensemble, car en Moi il ne peut pas y avoir Amour et haine, en bref, Je ne peux pas avoir en Moi tous les contraires. La libre volonté pouvait certes se décider pour Moi ou pour Mon adversaire mais alors il était déjà mauvais lorsqu’il devint Mon adversaire qui avait créé tout ce qui était tourné contre Moi, tout ce qui était un pouvoir comme Je l’étais Moi-même, seulement qu'il a eu un début. Ceci est la plus grave tromperie que Mon adversaire emploie pour vous faire croire de voir en Moi-même l'origine de tout le mal. Et donc Je vous fais toujours de nouveau remarquer que le vrai péché a été de rejeter Ma Force d'Amour, parce qu'avec cela il est venu sur les êtres l'état de confusion, un état qui refusait toute activité dans Ma Volonté et donc il fut dissous et liés dans les Créations de toutes sortes. Parce que c’est Ma Loi de l'Éternité que la Force rayonnée par Moi doit devenir active, que cette Force doive de nouveau être demandée dans la libre volonté, pour rendre possible la re-transformation dans un être parfait. Le fait que ces pensées introduites dans le spirituel mort aient leur origine en Lucifer et que contre celles-ci il doit être combattu dans le temps de l'incorporation comme homme, est devenu par Mon Amour un processus qui doit faire se lever à partir de « créatures », de vrais « fils de Dieu. Et ainsi Lucifer collabore involontairement à ce Processus de Retour dans son pays, chose que J'ai bien prévu depuis l'Éternité, mais Je ne l'ai Moi-même jamais obligé à être Mon pole opposé, parce que lui-même était un être libre procédé de Moi dans toute la Perfection.

Amen

La tâche des disciples du temps de la fin

B.D. 8881 from 12 novembre 1964, taken from Book No. 93

Vous êtes Mes disciples du temps de la fin, vous qui voulez Me servir en pourvoyant à la diffusion, parce que l'erreur a pris le dessus d’une manière épouvantable et celle-ci est dans la lutte contre la Lumière la dernière arme que l'adversaire utilise pour l’éteindre avec ferveur. Et votre tâche est de procéder contre l'erreur, de démasquer Mon adversaire et de soutenir toujours seulement la pure Vérité que vous recevez directement de Moi. Et même si vous vous créez des ennemis, vous devez le prendre sur vous, si vous voulez Me servir, parce qu'il existe seulement une Vérité et celle-ci vous l'accueillez directement de Moi. Donc J'ai employé un vase vide qui n'avait accueilli aucun savoir précédent, pour pouvoir déverser dans celui-ci Mon Esprit sans résistance qu’un savoir existant aurait déjà causée. Et maintenant Je pouvais instruire une personne. Je pouvais la mettre dans un état de connaissance. Je pouvais lui soumettre Mon Plan de Salut de l'Éternité et lui expliquer le sens et le but de l'existence. Ce vase devait être totalement vide, non lié par des doctrines ecclésiastiques, libre de toutes les idées et adonné à Moi, pour que Je puisse le remplir, et pour qu'il accepte sans résistance ce que Je lui soumettais en tant que « l'Éternelle Vérité ». Maintenant un homme a été introduit dans un savoir qu’il ne possédait d'abord pas. Il lui a été pour ainsi dire ouvert un domaine qui lui était étranger jusqu'à cet instant, lorsque Moi-même Je lui faisais jeter un regard dans ce champ. Et le fait que cela s'est produit en toute la Vérité, ne peut pas être nié, parce que Ma Promesse était : « Je vous guiderai dans toute la Vérité ». Si maintenant Je reconnais que sont créées toutes les conditions préalables qui sont nécessaires à l'accomplissement de Ma Promesse, vous ne devez alors pas douter, parce que Je Suis dans Ma Parole, mais vous devez aussi soutenir « Ma Parole » devant le monde, parce que vous êtes en possession de Ma pure Vérité. Et ainsi il vous est arrivé la Communication de Mon Action et de Mon Règne, de la Création des esprits, de leur chute, du lever de la Création et de Mon Plan de retour dans son pays, et vous êtes dans le savoir de votre origine et de votre but final. Vous tous qui avez connaissance de ce savoir, êtes mis au travers de celui-ci dans un degré de connaissance qui signifie déjà une montée, une certaine maturité de l'âme, que Je veux obtenir avec l'apport de ce savoir, parce que la Vérité seulement produit cela. Et donc vous, Mes disciples du temps de la fin, avez Ordre de soutenir la Vérité du savoir que Je vous ai apporté. Et vous tous êtes Mes disciples qui ont été introduits par Mon porteur de Lumière dans ce savoir, parce que Je ne guide pas Ma Parole à la Terre pour un homme, mais par Un à tous ceux qui l'acceptent et tous ceux-ci peuvent se considérer comme des disciples du temps de la fin, parce qu'ils pourront expérimenter une forte action contraire de la part de celui qui vous a porté autrefois à la chute. Parce que pour eux vous êtes des porteurs de Lumière et il cherche à éteindre la Lumière. Il lutte avec astuce et tromperie contre vous, et il a seulement l'unique volonté de vous attirer dans son pouvoir magique, de miner la pure Vérité, d'éteindre la Lumière et de vous faire tomber de nouveau dans l'obscurité. Mais il n’y réussira pas, parce que là où Moi-même J’agis au moyen de Mon Esprit, la Clarté et la Vérité resplendit en vous et elles le démasquent lui et son action grise et il ne peut plus faire sombre, parce qu'elles ont leur Origine en Moi, parce qu'un esprit de Lumière qui se ferme à l’action de l'adversaire est à Ma Disposition. Vous les hommes vous devez toujours vous rappeler de lui, que dans le temps de la fin des messagers descendront d'en haut, qu'ils ne succomberont pas à ses actes de séduction, qu’ils sont seulement réceptifs pour Moi, pour la pure Vérité d'en haut, qu'ils ne cèdent jamais à son chuchotement car alors ils se rendraient eux-mêmes inutiles pour la réception de la pure Vérité. Et ainsi vous pouvez donner crédibilité sans réserve à Mes Paroles parce que c’est un grand Don de Grâce que de M'occuper des hommes qui ne veulent pas tomber dans l'erreur, qui veulent vivre toujours seulement dans Ma Volonté et que donc Je protège aussi de l'influence de l'adversaire. Mais il cherchera jusqu'à la fin à procéder contre la Lumière et là où les hommes sont disposés, il aura du succès. Donc occupez-vous des disciples du temps de la fin et acceptez Mon Don de Grâce, parce que dès qu'ils soutiennent la Parole qu’ils ont reçue directement de Moi, vous pouvez les croire et vous ne vous en repentirez pas, parce que vite arrivera la fin et avec elle le dernier Jugement, le Jour où il est décidé sur la vie et sur la mort. Et alors vous pouvez vous louer bienheureux si vous vous êtes conformé à Ma Parole, parce que vous entrerez dans la VIe éternelle.

Amen

Sur la question : Quelle origine a eu le mal ?

B.D. 8882 from 14 novembre 1964, taken from Book No. 93

Je veux vous aider dans tout besoin spirituel, parce que vous vous trouvez dans le besoin spirituel lorsque vous devez présenter la pure Vérité et vous ne savez pas si votre pensée est juste. Vraiment comme toi, ainsi Mon serviteur se tourna en son temps vers Moi avec cette question. Mais la question avait été précédée d’un long débat où cette pensée était considérée, donc il s’était déjà fait précédemment une opinion avant que cette question Me fut présentée. Et à cette question il a été répondu ainsi que se l'imaginait l'entendement humain, et vu que cette question était extrêmement importante et que de sa réponse il dépend le dernier profond secret, c'est-à-dire Ma Perfection, Mon adversaire avait jeu facile de leur donner une réponse à sa manière. Et il pouvait s'inclure chaque fois que cette question était posée, parce que Je ne parlais alors plus Moi-même à travers Mon serviteur, mais il se donnait vraiment volontairement à l'adversaire et contre cela Je ne pouvais rien faire, parce que c’était la libre volonté qui laissait à Mon adversaire la priorité. Il est difficile de croire à cette présentation, parce que Mon serviteur s’était mis totalement à Ma disposition. Mais il n'aurait pas dû formuler une question avant que lui soit donné une réponse purement humaine de tels partenaires auxquels Mon adversaire avait encore accès. La réponse donc était déjà donnée par eux, pendant que Ma Réponse résonnait doucement dans son cœur mais celui-ci ne l'accepta pas, parce que la pensée que Je fus Moi-même « la source du mal », lui était plus proche que celle où l’adversaire aurait apporté le mal dans le monde. Et lorsqu’un homme est dans le juste désir de la Vérité, il reconnait vite la légèreté de cela, parce que cela lui serait apparu comme un produit spirituel de Mon serviteur, parce que retenir que mensonge et Vérité, haine et Amour, donc que tous les opposés ont leur origine en Moi, aurait dû stimuler chaque homme pensant, à mettre en doute cela comme Révélation d'origine divine. Cela vaut uniquement pour les Révélations sur l'« Origine du mal ». Elles doivent être toujours être mises en liaison avec le parcours des pensées des hommes qui se préoccupent de ces problèmes. Mais par la suite il en est résulté beaucoup de changements, cela ne peut pas être nié, et Je dois toujours effectuer un nettoyage, parce qu'à travers de tels changements il en est résulté aussi un changement du sens qui, cependant, ne peut jamais être mis à la charge de Mon serviteur, parce qu’il s’est formé au cours du temps. Et donc Je vous ai dit plusieurs fois que pour atteindre ce but Mon adversaire se sert de chaque homme qui est tiède et indifférent et qui donc ne prend pas trop au sérieux la Vérité, et met en doute Ma Perfection, pour vous empêcher de M'offrir tout votre amour. Et toujours il trouve des hommes inappropriés pour collaborer. Mais lorsqu’il s'agit de telles questions, où vous les hommes êtes guidés dans l'erreur, alors Je dois M'inclure et de nouveau choisir des hommes qui Me servent dans la foi et en conscience. Je dois leur présenter Mon Être comme Il est de sorte qu’ils puissent M’aimer de tout cœur et avec toute l'âme. Alors Je dois aussi rectifier des erreurs qui signifient un danger, parce qu'aucune erreur ne reste sans conséquences. Et celui qui se perd dans une erreur, réussit difficilement à se retrouver, et il ne saura pas ce qu'il doit croire et enfin il perd toute foi. Mais Je vous ai donné la Promesse que Je veux vous mener dans toute la Vérité. Et ainsi il vous sera donné l’explication si vous la demandez sérieusement et prenez la voie vers Moi qui Seul peux vous offrir la Vérité qui vous unira avec Moi dans toute l’Éternité.

Amen

Sur la question : Quelle origine a eu le mal ?

B.D. 8883 from 20 novembre 1964, taken from Book No. 93

Quel que soit ce qui puisse vous opprimer, venez vers Moi avec toutes vos préoccupations, parce que Moi seul peux vous aider et Je vous aiderai dès que vous vous confiez à Moi. Mais J’exige de vous une foi ferme dans la Vérité de ce que vous percevez à travers Mon Esprit, parce que seulement la force de votre foi vous rend capables d’avoir confiance en Moi sans réserve, car Je ne peux pas faire autrement que vous offrir la pure Vérité. Mais lorsque vous avez reconnu la Vérité, alors c’est aussi votre devoir de l'étendre, parce que rien n’est plus dangereux que de tolérer une erreur qui a pour conséquence inévitablement une erreur majeure. Parce que l'erreur est le moyen de l'adversaire de vous tirer en bas dans l'obscurité. Mais Je veux que la pure Vérité s’affirme et Je charge toujours seulement Mes messagers de défendre cette Vérité reconnue, pour éliminer chaque erreur, parce que seulement la Vérité tend à la Perfection. Et la Vérité est et reste : c’est que vous tous êtes procédés de Mon Amour et donc aussi dans toute la Perfection, mais vous-mêmes êtes sortis de l'Ordre et avec cela vous êtes devenus coupables. Je vous ai dit plusieurs fois que Mon adversaire qui un temps fut émané de Moi en tant que Mon Image, qui est le plus grand esprit de lumière, a, à travers sa chute de Moi, introduit le péché dans le monde, et donc Lucifer qui était pourvu de la même puissance de création car il était à Mon Image a engendré tout seul le péché qui n'était auparavant pas présent dans aucun être, et donc il est absolument erroné que Moi-même J’eus en Moi tant d'opposés. Alors Je ne serais pas Parfait et Je n'aurais jamais pu créer la Perfection. Précisément comme J'avais en Moi seulement le Bien, le Divin, vraiment comme l'Amour était le premier Principe, vraiment ainsi Lucifer avait après sa chute du péché le mal en lui. Tout se déversait dans son être, il est devenu fondamentalement mauvais, il était poussé par sa haine, son être était seulement mensonge et complètement détourné de la Vérité. Mais jamais et encore jamais vous pouvez accepter en Moi mensonge et Vérité, obscurité et Lumière, haine et Amour, c'est-à-dire tout et son contraire, parce que cela ne correspondrait pas à un Être parfait dont la Substance Principale est l’Amour. Toutes ces caractéristiques sont bien attachées aux hommes, et celles-ci sont les conséquences du refus de la Force de Mon Amour. Lorsque J'ai créé un être parfait, alors cela signifie qu'il se bouge complètement dans Mon Ordre, et il n'aurait éternellement pas dû inverser cet Ordre. Mais son pouvoir était à l'œuvre, et dans la même mesure il utilisait son pouvoir négativement et transférait cette force négative à ces êtres qui sont tombés, c'est-à-dire qui ont refusé Ma Radiation d'Amour et avec cela ils se sont reconnus pour ce pouvoir qui transférait toutes les mauvaises caractéristiques de ces êtres. Toute cela était une conséquence évidente de la chute de Moi, qui doit être mise à la charge de Lucifer, parce qu’en vous il n’y avait vraiment rien de contraire, autrement Je ne pourrais pas être appelé un Dieu de l'Amour ; si la haine était déjà ancrée en Moi, Je ne serais même pas un Dieu de la Vérité, si on trouvait en même temps le mensonge en Moi. Vous les hommes vous devez penser clairement, vous exprimez quelque chose qui ne s’accorde pas avec l'Image que Je Suis et reste depuis l'Éternité : un Être sublimement Parfait qui pouvait créer et procréer en toute Perfection, Qui n'a pas en soi quelque manque, dont l'Amour ne trouve pas de fin et est aussi dédié aux morts dans toute l'Éternité. Mon adversaire qui était en même temps puissant, aurait abusé tellement de son pouvoir, pour créer ainsi un monde qui contrastait avec le monde des esprits purs, il pouvait le faire parce que sa libre volonté tendait vers toutes les caractéristiques qui contredisaient Mon Être parfait, et ensuite il a transféré toutes ces caractéristiques sur l'armée des esprits tombés. Là où donc Je Suis la pure Vérité, là il s’oppose avec le mensonge. Là où J'offre l’Amour, là il accouche la haine. Là où Je donne la Lumière, là il répand obscurité. Il a transformé toutes les bonnes caractéristiques qui étaient ancrées dans le divin, en de mauvaises, et plus son influence était forte, plus les êtres s'opposaient à Ma Radiation d'Amour. De lui est provenu tout le mal, les hommes sont plus ou moins liés à ses maux de la terre, tout le monde matériel est un monde de rébellion contre Moi, que cependant Mon Amour cassera un jour. Parce qu'il y a une chose que vous devez savoir, c’est que Lucifer a été autrefois l'être le plus bienheureux, il pouvait procréer dans toute la Perfection et même rester des temps infinis dans cette béatitude, cependant, lorsqu’il a refusé la Force de l'Amour, il créait tout seul le mal grâce à son pouvoir, et maintenant il est devenu Mon pole opposé. Et tous ceux qui le suivirent, ont assumé ces mauvaises caractéristiques et ont agi contre Moi en Me résistant. Et le refus de Ma Force d'Amour avait pour conséquence qu'ils se sont durcis, ils ont été transformés en créations et devaient passer le parcours à travers la Création, pour lutter maintenant comme homme contre toutes les caractéristiques non divines qui avaient été transférées à travers Lucifer aux êtres tombés. Et maintenant tout dépend s’ils acceptent de nouveau librement Mon Rayonnement d'Amour, parce que Mon Amour est tout-puissant, et un jour il réussira à ce que chaque homme s'ouvre et aspire à Mon Amour, mais ensuite il fera aussi partie des êtres les plus bienheureux qui maintenant ont atteint le but d'être Mon fils et il n'ira jamais plus loin de Moi, parce qu'il s'est uni à Moi et il est de nouveau parfait comme il l’était au début.

Amen

(Continuation du N° 8883) Sur la question : quelle origine a eu le mal ?

B.D. 8884 from 20 novembre 1964, taken from Book No. 93

Je ne peux pas tolérer quelque erreur, mais toujours un vase adapté et au travers duquel Je puisse guider la pure Vérité à la terre doit se mettre à Ma disposition. Donc Moi-même Je suis lié par des Lois, parce que Mon adversaire a le même droit, seulement avec la différence qu’il cherche à emmêler les hommes dans l'erreur. Et malgré que J’aie sur lui le Pouvoir, Je ne l'utilise pas, Je laisse à l'homme lui-même comment il se comporte dans ses rapports avec l'erreur, mais Je le stimule toujours à se confronter avec l'erreur. Parce qu'il doit examiner bien chaque pensée, il doit réfléchir sur tout, mais ne pas accepter aveuglement ce qui est présenté comme « Vérité de Moi », parce que Mon adversaire s'insinue toujours, partout où il lui en est offert l'occasion. Ce n’est pas Moi qui vous guide dans des pensées fausses, J’offrirai la Vérité à chacun qui la désire sérieusement, mais Je ne peux pas l’empêcher lorsque vous écoutez ses chuchotements. Et ainsi Je ne pouvais pas l’empêcher de donner une présentation complètement fausse sur Mon vrai Être. Et vous l’avez accepté, parce que vous vous êtes déjà souvent posé cette question et vous vous êtes donné en pensées la réponse. Et vu que Mon adversaire vous tenait, il a guidé votre penser dans l'erreur, et vraiment à cette importante question : D'où est sorti le mal, il vous a été répondu comme vous-mêmes le vouliez, mais cette réponse est très éloignée de la Vérité. Et Je devais d'abord remplir un vase, et vous mentionner tous les processus de la Création. Je devais chercher à vous inciter à comprendre que Je voulais être reconnu comme le plus Parfait. Je devais montrer aux hommes que Moi-même Je vous parle de nouveau, pour corriger maintenant de nouveau cette erreur qui fournit une Image fausse de Moi, une Image qui est humainement limitée, qui montre Mon Être avec des faiblesses et des manques humains, donc imparfait. Cependant maintenant cette correction sera acceptée seulement par cet homme dont la volonté désire sérieusement la Vérité. Presque toujours cependant on considère une erreur comme exclue, parce que Mon serviteur M'était complètement fidèle. Et malgré cela l'adversaire avait jeu facile en influençant l'entendement qui déjà par avance s’était donné une explication sans M’avoir vraiment demandé sérieusement une réponse à cette question qui est inhabituellement importante et cela faussait le concept de l'Être de la Divinité d’une manière qu'ensuite il était difficile de croire à Ma Perfection. Et il est laissé à chaque homme de se faire à une Image de Moi selon sa volonté. Mais il doit lui être fait remarquer une erreur qui le porte à penser de manière entièrement fausse. Il ne peut pas demander quelque confirmation, mais il le croira s’il est loyalement fidèle à Moi et tend toujours seulement vers la Vérité.

Amen

« L'écoute » de la Parole divine est une preuve d'un degré d'amour élevé

B.D. 8885 from 22 novembre 1964, taken from Book No. 93

La Lumière brille d'en haut en bas sur la Terre. Ma Parole résonne à vous qui le permettez, et Ma Parole vous éclaire, vous qui d'abord marchiez dans l'obscurité. Donc reconquérez ce à quoi autrefois vous avez renoncé, et cela signifie que vous êtes proche de votre perfectionnement, que vous avez renoncé à toutes les résistances, que vous vous unissez de nouveau avec Moi, que vous ouvrez vos cœurs, pour recevoir à nouveau Mon Rayonnement d'Amour. Lorsque vous avez atteint ce but, alors votre marche terrestre n'a pas été en vain, alors elle vous a procuré la maturité, vous êtes devenus des savants qui ne doivent plus craindre aucune obscurité, parce que vous Me cherchez constamment et vous vous unissez avec Moi, et Je ne ferai rien de plus volontiers que de Me faire trouver par vous. Parce que Je veux laisser couler dans vos cœurs ouverts la Lumière en toute plénitude, vous devez vous donner totalement à Moi et recevoir la Lumière et la Force en très grande mesure. Et Je voudrais vous savoir tous constitués ainsi pour que vous puissiez entrer dans le Règne de la Lumière et puissiez créer et agir comme Mes vrais fils, avec Moi et dans Ma Volonté qui maintenant est aussi la vôtre. Mais ils sont seulement peu ceux qui atteignent le degré où il peut leur être offert la Lumière encore avant la mort de leur corps. Et vraiment dans le temps de la fin, dans lequel l’action de Mon adversaire est particulièrement visible, de fortes luttes doivent commencer pour cette Lumière qui vous est offerte par Moi. Mais Je laisse rayonner cette Lumière avec une grande Force qui donc s'allumera ensuite aussi dans les cœurs de tous ceux qui Me cherchent sérieusement. Lorsque Je peux de nouveau vous parler comme c’était au début, alors Ma Parole obtiendra en vous-même le même effet, vous en tirerez Lumière et Force, et votre état sera de nouveau que vous êtes ultra bienheureux et vous Me louerez sans arrêt, parce que vous êtes revenus dans la Maison de votre Père et maintenant vous êtes aussi en mesure d’entendre continuellement Ma Parole. Et en cela consiste toute votre Béatitude, d'être interpelé par Moi et connaître Ma Volonté qui n'est pas différente de la vôtre et donc vous percevez une infinie Béatitude. Celui qui déjà sur la Terre entend Ma Parole, peu importe si c’est indirectement ou bien s’il la reçoit par Mes messagers, son degré de maturité est déjà très élevé, parce qu’en lui il fera clair et l'obscurité ne peut plus l’opprimer. Celui-ci a aussi établit le lien intérieur avec Moi, autrement il ne pourrait pas comprendre Ma Parole. Donc lui-même peut se sentir interpelé par Moi, et il renoncera toujours davantage au lien avec le monde, il cherchera à augmenter son degré de maturité, chose qu’il réussira parce que Je ne le laisse plus tomber dès qu’il s'est donné à Moi. Parce que maintenant Mon adversaire a perdu tout pouvoir sur lui, il doit le laisser libre, parce que dès qu'il a Ma Parole, il est dans la Lumière et cela signifie aussi la victoire sur le pouvoir obscur, cela signifie la Libération assurée de tout mal.

Amen

On ne doit pas douter de Dieu en tant que « Donateur »

B.D. 8886 from 23 novembre 1964, taken from Book No. 93

Moi-même Je vous parle, votre Dieu et Père de l'Éternité, l'Esprit le plus grand de l'Infini, le Créateur de toutes choses, Qui vous a créés vous-mêmes et dont l'Être Est extrêmement parfait. Cet éternel Esprit le plus grand du Ciel et de la Terre Se baisse vers vous, parce que vous êtes des étincelles de Lumière rayonnées de Lui, donc vous avez votre Origine du Feu de Mon Amour, et donc vous êtes aussi égaux dans votre substance primordiale à ce que Je Suis Moi-Même. Je vous ai donné une existence, Je vous ai externalisés de Moi en tant qu’êtres autos-conscients, que Je voudrais rendre infiniment heureux, qui ne peuvent plus disparaître, parce que ce qui est issu de Moi, reste éternellement existant, bien qu’entretemps il puisse se modifier, mais cela est un état bref comparé à l'Éternité. Et ce changement temporaire a été créé par le Sublime pour que Je puisse appeler Mes créatures des « fils », des êtres qui se sont adaptés dans la libre volonté totalement à Mon Être de l'Éternité et donc ils sont parfaits comme est parfait leur Père dans le ciel. Vu que Mon Être n'est subordonné à aucune limitation, il est même possible un constant accroissement de la Perfection, ainsi aussi l'être créé tendra toujours à un plus grand perfectionnement, donc il ne connaît pas de limites dans sa tendance, dès qu'il a atteint le degré de la Perfection. Et l'être est parfait lorsqu’il est devenu amour ce qui est Ma Substance d’Ur. Mais le fait qu'il puisse augmenter ce degré d'amour et n’en trouve aucune limite, pour des hommes qui demeurent encore dans un état de limitation, est simplement incompréhensible. Comme vous ne comprendrez jamais que cet Esprit le plus sublime et le plus parfait de l'Infini Se baisse sur vous pour vous parler. Mais si vous laissiez seulement un jour agir sur vous Ma divine Force d'Amour dans une moindre mesure, alors vous seriez les créatures les plus bienheureuses, et si maintenant Ma Force d'Amour venait sur vous dans toute la plénitude, alors Mon Discours vous serait compréhensible, et vous trouveriez une Béatitude incomparable dans le fait que Je puisse échanger avec vous, Mes créatures, au moyen de la Parole. Parce que même si un nombre infini d'êtres est procédé de Moi, pour Moi chaque être particulier vaut de la même façon, justement parce que Je ne connais aucune limite et chaque être trouve toute Mon Affection. Mais vous les hommes vous vous trouvez dans l'état de « changement intermédiaire », que vous vous êtes créé vous-mêmes dans votre libre volonté, mais que dans la libre volonté vous pouvez aussi de nouveau suspendre pour devenir de nouveau ce que vous étiez au début. Mais dans cet état vous êtes sans connaissance, sans Lumière. Et Je cherche à vous apporter une petite Lumière, donc Je vous parle, et parce que vous êtes sans connaissance, et parce que vous êtes aveugles en esprit, Je cherche pour vous un vase approprié, pour qu'il accueille les Rayons de Ma Force d'Amour, et maintenant Je vous parle à travers celui-ci, toujours seulement avec le but de vous rendre la connaissance perdue. Celui qui accepte Ma Parole, aura vite échappé à cet état, il tendra de nouveau vers Moi-Même pour devenir parfait, il sera revenu à son Père de l'Éternité, il tendra à s'approcher constamment de Moi, et il sera bienheureux sans limites. Le fait que Moi-même Je vous parle, a aussi sa raison particulière dans le fait qu’arrive la dissolution de la Terre, parce qu'il existe le danger que beaucoup d'êtres prolongent l'état dans lequel ils se trouvent, et qu'à eux il revienne de nouveau le sort d’une Relégation dans la matière. Et même si pour Moi il n’existe aucun concept de temps et d'espace, bien que devant Moi mille ans sont comme un jour, J’ai de toute façon Compassion de votre sort, vous qui percevez le temps encore comme infini dans l'état de tourments, et Je voudrais vous aider à vous en libérer. Mais ne doutez pas que Moi-même Je vous parle, mais accueillez tout ce qui a son Origine en Moi comme pure Vérité. Je pense seulement à votre bien et Je vous aide tous, si vous voulez accepter Mon Aide, mais Je ne peux pas mettre votre volonté sous contrainte. Mais ils devraient vous suffire de Mes Paroles, et si vous savez Qui vous parle, vous ne devez avoir aucun doute sur Celui Qui Est le Seigneur sur le Ciel et sur la Terre, Lequel a un droit sur vous et veut de nouveau vous reconduire à Lui, et Il Sait aussi la voie juste. Mais Sa Parole est la voie la plus sûre et la plus rapide pour arriver à Lui, et si seulement vous vous conformez à ce que Je vous annonce, alors vous pouvez écourter de beaucoup la voie qui vous mènera à Moi et à la Béatitude. Elle vous transportera de nouveau dans l'état comme vous étiez au début.

Amen

Quand et pourquoi le parfait est-il devenu imparfait ?

B.D. 8887 from 25 novembre 1964, taken from Book No. 93

Tout ce qui est de Moi devait être parfait, parce que Je ne pouvais tout simplement rien créer d'imparfait, parce que Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance ne permettaient pas quelque manque dans les Créations que Ma Volonté émanait de Moi. Cela donc s’est produit « au début », lorsque J’ai pris plaisir à créer un être et Je le dotais avec le même pouvoir de création pour rendre heureux cet être à travers l'émanation d’êtres semblables par sa volonté et avec Ma Force. Mais seulement ces hommes qui se trouvent encore dans un état d'imperfection peuvent contester cette perfection, ces hommes qui donc dans leur limitation de penser ne peuvent pas s'imaginer l'état de perfection dans lequel il est ensuite impossible de faire se lever quelque chose d'imparfait. Mais si de Moi il ne peut sortir que seulement du Parfait, quand donc le changement du Parfait à l'imparfait a-t-il eu lieu ? Il est difficile et aussi facile de répondre à cette question. Le fait que la Création la plus parfaite ait pu se renverser dans le contraire, cela vous restera éternellement insaisissable, néanmoins le fait que la libre volonté permette aussi de s'éloigner de l'Ordre divin, doit vous être compréhensible. Parce que la libre volonté pouvait sortir de l'Ordre divin, elle-même pouvait inverser l'Ordre divin, donc elle pouvait renverser le Parfait originel en le contraire, dans un état non divin qui contredit complètement Mon Être Parfait, parce que Mon premier esprit créé qui était équipé avec le même pouvoir créateur, a créé cet état grâce à sa capacité de penser. Je ne pouvais pas avoir dans Ma Perfection quelque Pensée erronée en Moi, mais il le pouvait, parce qu'il avait une libre volonté qu'il employait erronément. Pour Moi une fausse pensée aurait été une impossibilité, mais pour lui cela était possible à travers sa libre volonté. Et vous en tant qu’hommes vous êtes limités dans votre pensée, vous-mêmes cherchez à vous donner une explication dans Mon Être comme quoi même le mal serait sortis de Moi Qui avais émané les êtres parfaits. Et vous lui êtes redevable de votre chute, mais comme vous ne voulez pas l'accepter, vous cherchez la faute auprès de l'Être sublimement Parfait Qui a pu vraiment vous créer seulement comme cela était possible, c’est-à-dire dans une sublime Perfection. Que vous vouliez voir ancrés en Moi tous les contraires est seulement une confirmation que Mon Être Primaire vous est étranger. Je sais bien ce qui est contraire à Moi, parce que Je pouvais suivre les pensées contraires de Mon adversaire et Je savais en quoi consistait son péché : c’est qu'il se rebellait contre Moi, qu'il enviait Ma Force et ainsi il commença lentement à Me haïr. Et Je savais aussi où menait son but, mais Je n’ai pas empêché sa chute et même pas celle les êtres qui voulaient le suivre bien que ceux-ci aussi soient sortis de Moi dans toute la Perfection. Mais vu que J'avais doté les êtres avec une libre volonté, Je ne pouvais pas les empêcher d'accepter les pensées de celui qui M'a opposé sa secrète rébellion. Et cette pensée a porté les êtres à la chute, vu que maintenant il transférerait toutes ses pensées de haine sur ces êtres, ce qui les stimulait à la chute. Parce qu'ils se révoltaient contre Moi, ils ne Me reconnaissaient plus et refusaient Ma Force d'Amour. Combien cependant il est erroné de vouloir voir en Moi tous les contraires, cela résulte du fait que vous pouviez douter de Mon Amour qui vous créa à Mon Image, que vous pouviez mettre en doute Ma Sagesse qui a permis votre chute et que vous pouviez même douter de Mon Omnipotence qui peut toujours seulement créer la plus grande Perfection. Et pour cela Je réfute cet enseignement comme un enseignement erroné qui vous empêchera toujours de Me reconnaître à juste titre dans Mon Être Originaire et vous Me refusez l'amour que J'attends de vous.

Amen

Le processus de l'échange de la Force d’Amour

B.D. 8888 from 28 novembre 1964, taken from Book No. 93

Lorsque Je vous ai donné la Vie, c’était un Acte de Création incomparablement béatifiant, pour Moi comme aussi pour l'être externalisé de Moi-Même, qui participait aussi à votre Création. Ce processus était un échange de la Force d'Amour. Mon infini Amour compénétra le premier être, la Force devait se manifester de quelque façon, et ces manifestations de la Force étaient des êtres qui étaient créés vraiment comme Je Suis Moi-Même et qui avait reçu le Courant de Ma Force d'Amour. Ils ne pouvaient pas être différents, vu que l'Amour est la Force de l'Éternité et de l'Amour pouvait rayonner justement seulement quelque chose de sublimement parfait. Cela vous sera compréhensible seulement lorsque vous saurez que Mon Être de l'Éternité Est Amour, Sagesse et Omnipotence qui se manifestent sans limites, donc la Sagesse et l'Omnipotence ne permettent jamais que l'Amour puisse externaliser tout seul quelque chose d'imparfait, comme d'autre part l'Amour est poussé par la Sagesse et l'Omnipotence à s’Externaliser, donc toutes les prémisses existent pour la Création de quelque chose de sublimement parfait. Vous tous êtes procédés de Dieu. Savez-vous ce que cela signifie ? Que vous avez été rayonnés du Plus parfait et que vous aviez seulement un but, c’est de répondre à Mon Amour, chose que vous avez fait pendant des temps éternels et vous avez toujours continué de Me renvoyer votre amour. Ce processus était si béatifiant que vous vous sentiez vraiment comme Moi-même. L'échange de notre nostalgie d'Amour s'est accompli dans une mesure inimaginable. Vous avez toujours et toujours de nouveau pris la voie vers Mon Cœur, et le bonheur de notre union était incommensurable, parce que Ma Force d'Amour vous rayonnait toujours de nouveau. Mais pour vous qui demeurez en tant qu’homme sur cette Terre, cette béatitude s’est terminée un jour lorsque vous vous êtes fermés à Mon Rayonnement d'Amour et êtes tombés de Moi. Mais vous n’étiez en rien sans Lumière, pour cela vous vous êtes égarés dans l'abîme. Vous étiez dans la pleine conscience de Celui à Qui vous deviez ce Courant d'Amour qui vous rendait heureux pour l'Éternité. Mais celui qui avait participé à votre création, voulait Me contempler, mais cela était entièrement impossible, parce que Je n'étais pas et ne suis pas visible par aucun des êtres créés par Moi. Il se voyait dans sa magnificence et exigeait de ses êtres la pleine reconnaissance comme Dieu et Seigneur. Donc ces êtres perdaient leur Lumière, leur Perfection, parce qu'ils rejetaient la Lumière de l'Éternité. Maintenant l'échange de la Lumière d'Amour et de la Force pour ces êtres avait cessé, cependant il était nécessaire pour que les êtres soient bienheureux sans limite. Et à nouveau c’était Mon infini Amour, Ma Sagesse et Mon Omnipotence qui maintenant faisait se lever des Créations pour attirer de nouveau en haut le spirituel mort dans l'abîme, pour le rayonner de nouveau avec la Lumière qui maintenant doit de nouveau être acceptée librement et donc l'être s'arrête dans l'obscurité pour un temps infiniment long s'il ne peut pas décider de s'ouvrir librement. Mais le fait que l'être qui autrefois était Mon porteur de Lumière, qui avait été bienheureux dans une mesure insoupçonnable, s'était changé dans Mon pole opposé, est un événement tellement énorme que personne ne pourra le comprendre, parce qu'il avait joui de la plus grande béatitude et il y a renoncé dans la libre volonté. Il est tombé du Sommet le Plus haut dans l'abîme le plus profond, il s’est totalement inversé dans son être et est devenu le premier être mauvais. Mais Je n'aurais jamais pu créer le mal, parce que l'être était procédé de Moi dans une rayonnante Plénitude de Lumière, comme aussi se sont levés tous les êtres au moyen de Notre Force et de Nos Volontés. Mais pour atteindre la divinisation des êtres créés, Je permis cette confusion et Je ne leur ai pas refusé la libre volonté lorsque les êtres se sont éloignés de Moi. Parce qu'un jour J'obtiendrai que tout le spirituel s'ouvre de nouveau à Moi pour recevoir Mon Rayonnement d'Amour, et alors il sera de nouveau bienheureux sans limites comme il l’était au début.

Amen

L’obscurité augmente

B.D. 8889 from 1 décembre 1964, taken from Book No. 93

Toute votre pensée doit correspondre à la Vérité dès que vous voulez vous mettre totalement à Ma disposition, dès que vous voulez Me servir et vous donnez totalement à Moi, pour que Je vous guide et vous mène. Alors vous êtes exonérés de toute préoccupation d'arriver dans les mains de Mon adversaire, et qu’il puisse vous employer pour ses plans, parce que Moi-même Qui Suis la Lumière d’Ur de l'Éternité Je Me pose entre vous et lui. Alors vous êtes de vrais serviteurs qui parlez et présentez la Vérité en Mon Nom. Mais vous devez savoir une chose, c’est que pendant des décennies et des siècles se sont affirmé des opinions erronées qui ne pouvaient pas être simplement enlevées du monde, parce qu'elles étaient ancrées trop solidement en vous et un ajustement aurait été possible seulement si Je M’étais révélé directement d'en haut et donc de telles Révélations auraient dû être crus, chose que Je ne pouvais pas à cause de la liberté de votre volonté, et les moyens dont Je Me servais ont été condamnés comme serviteurs de Satan, parce que des dignitaires ecclésiastiques s’étaient déjà occupés du problème, et il n’était permis à personne de les contredire sans mettre en danger leur propre vie. Et tant que ceux-ci s'employaient à prêcher que Moi-même Je déterminais les hommes à devenir bienheureux ou pour la damnation, alors une personne simple, à travers laquelle Mon Esprit pouvait agir, n'aurait pas été écoutée déjà seulement par le fait qu'elle-même ne savait rien du processus de l'« Action de l'Esprit dans l'homme », parce que si un homme pouvait présenter un article de foi aussi faux, il devait y avoir en lui des pensées totalement erronées, donc aucun amour ne pouvait éclairer son esprit. Et ils ont présenté Mon Être d’une façon telle que les hommes recevaient une Image de Moi totalement déformée et ils n’étaient pas en mesure de M'aimer, mais ils Me craignaient seulement pour Mon Pouvoir. Et les hommes se sont éloignés toujours davantage de Moi, parce qu’en Moi ils ne reconnaissaient pas un Père affectueux et à eux il était défendu toute recherche de leur propre initiative, autrement ils se seraient confiés à Moi-même et maintenant J’aurais pu Me révéler à eux. Mais de nouveau J'ai toujours parlé avec ceux qui voulaient M’entendre à travers leur esprit, et Je leur ai annoncés les Secrets de la Création, que Moi seul, leur éternel Créateur, pouvais leur transmettre, et Je les ai informés sur le sens et le but de la Création et de leur existence terrestre. Mais toujours seulement peu ont accepté ce savoir, parce qu'il était décrié comme enseignement erroné et personne ne voulait reconnaître l’Influence divine. Ainsi se sont répandus beaucoup d'enseignements mal orientés, si bien qu’à la fin tous les hommes pensants ont perdu la foi, et du fait de ces enseignements erronés ils refusaient même les justes Enseignements, de sorte que vite ils perdaient tout lien religieux, à moins qu'ils soient en soi des penseurs qui réfléchissaient sur eux-mêmes et sur leur existence, car alors J’aurais pu leur donner l'éclairage de leurs pensées. Mais l'influence de Mon adversaire a contribué beaucoup (01.12.1964) à ce que ceux qui désiraient la Lumière deviennent toujours moins de sorte que c’était toujours seulement quelques individus auxquels Je pouvais Me révéler, et ces individus auront une position difficile pour procéder contre l'erreur largement diffusée et qui a été accueillie par la masse. Mais dans le monde il ne devrait pas en être ainsi, si l'humanité vivait dans la Vérité. Il régnerait l'harmonie et la paix, parce que cela est l'effet de la Vérité. Mais la Lumière ne s'affirme pas avec la force, et ainsi c’est même une opinion erronée que la Lumière frétillera et surgira dans toute l'obscurité, parce que jusqu'à la fin l'obscurité augmentera encore et les étincelles de Lumière brilleront seulement singulièrement pour éclairer les cœurs des hommes qui la désirent. Jusqu'à ce que ensuite à la fin des jours la Lumière Éternelle Elle-même brillera sur la Terre, mais ensuite elle sera visible seulement par ceux qui sont Miens et qui veulent le rester, tandis que les autres se précipiteront dans l'obscurité. Parce que la Lumière ne peut pas être là où il lui est opposé résistance. Or le monde est plein de résistance, et donc il git dans la plus épaisse obscurité. Cependant la Lumière brillera clairement sur la nouvelle Terre. Alors le pouvoir de l'adversaire sera cassé, de nouveau il sera lié pour longtemps, et dans ce temps la Vérité sera aussi sur la Terre, offerte par Mes Anges qui sont en contact constant avec les hommes de la nouvelle Terre. Alors la Lumière aura fait irruption et aura chassé toutes les ombres, chose qui cependant ne peut jamais plus arriver sur cette Terre tant que l’adversaire agit encore, et tant que les hommes ne s'opposent pas. Mais celui qui sur la Terre est déjà dans la Lumière, la conservera, parce que la Lumière d'en haut ne s'éteindra pas là où elle a fait une fois irruption. Donc J’exhorte tous les porteurs de Lumière, d'attirer encore dans leur camp les hommes de bonne volonté qui ne refusent pas la Lumière lorsqu’elle brille sur eux, parce que le temps se termine et celui qui ne trouve plus la Lumière, sera irrévocablement dégluti par l'obscurité. Il sera frappé du même sort que Mon adversaire, de nouveau il sera lié pour un temps infiniment long.

Amen

Pendant combien de temps la Doctrine du Christ s'est-elle conservée pure ?

B.D. 8890 from 5 décembre 1964, taken from Book No. 93

Je Me baisse en bas vers vous qui voulez être interpelés par Moi, qui bougez en vous des questions auxquelles Moi seul peux vous répondre. Déjà souvent il a été posé la question : pendant combien de temps la Doctrine du Christ s'est-elle conservée pure, et pour quelles raisons a-t-elle été défigurée. Et Je vous ai toujours enseigné qu'elle est restée pure tant que l’action de Mon Esprit a été possible. Il est compréhensible qu’elle dût se modifier lorsque des hommes d'esprit non réveillé ont pris en main la tête, des hommes qui ne pouvaient pas être instruits directement par Moi, dans lesquels Mon Esprit ne pouvait pas agir. Les premiers disciples et même leurs disciples étaient intimement unis avec Moi, ils étaient donc encore sous l'impression de Ma mort sur la Croix, parce que, même si après il s’est passé du temps, c’était un événement très miraculeux, les premiers disciples témoignaient de sorte qu’ils ont trouvé de nombreux disciples qui ont accepté la Doctrine divine de l'Amour et se sont efforcés de vivre dans l'amour, et de ce fait ils acceptaient la foi dans le divin Rédempteur et ils arrivèrent aussi au réveil de leur esprit. Et alors Ma Doctrine est restée pure tant que leur foi est restée vivante, et Mes disciples pouvaient éduquer toujours de nouveau des apôtres et les envoyer dans le monde avec la tâche d’annoncer l'Évangile de l'amour. Et chacun de ces messagers était directement sous Mon Influence, il donnait aux autres toujours seulement ce qu’il entendait en lui au moyen de la Voix de l'Esprit, et qu’il devait exprimer parce qu'il était rempli de l'« Esprit de Dieu ». La dilution de Ma Doctrine ne s'est pas produite tout à coup, une chose venait d’une autre, lorsque l’un ou l’autre n'était pas approprié à cette fonction, mais s'élevait lui-même à celle-ci, ou bien avait été élu par ceux qui n’étaient pas d'esprit réveillé. Avec le temps, des petites communautés se formaient en unions plus grandes de sorte qu'elles étaient soumises ensuite à un personnage toujours plus puissant qui s'élevait lui-même, parce qu'il disposait d'un savoir qui manquait aux autres frères, cependant on ne pouvait pas parler d'un savoir de l'Esprit. Et ainsi il a été édifié une construction qui, au début, était dirigée encore par des hommes bons, qui cependant assumait des formes toujours plus mondaines, vu que ces hommes voyaient leur tâche certes dans la diffusion de l'Évangile, mais ils poursuivaient aussi des buts terrestres, parce qu'ils ne possédaient plus le signe de Mon Église, l'éclairage intérieur au moyen de l'Esprit qu’à la fin ils considéraient seulement comme lettre morte, mais ne pouvaient plus montrer une foi vivante. L'Église que Moi-même J'ai fondée sur la Terre n'est pas changée, elle existe encore aujourd'hui dans ceux qui croient vivement en Moi, et dans lesquels Mon Esprit peut agir, que donc Je peux guider dans leurs pensées, qui pensent seulement de la manière juste, parce qu'ils sont dans un contact vivant avec Moi. Et cette Église s'est conservée à travers tous les temps, elle est restée au beau milieu de grandes organisations, parce qu'elle embrasse les membres de toutes les confessions qui sont vivants dans leurs pensées, leur volonté et leurs actes. Donc il ne peut pas être indiqué une période durant laquelle la Doctrine du Christ est restée conservée pure. Et Je vous dis toujours de nouveau que Je considère comme appartenant à Mon Église seulement ces hommes qui se sentent uni avec Moi et qui vivent en constante communion avec Moi, qui croient en Moi, et avec lesquels Je peux donc parler à travers l'esprit. Et partout et dans chaque confession il a existé des hommes avec lesquels J'ai tenu une intime communion, Je pouvais M’exprimer partout et les guider dans un profond savoir. Mais s'ils étaient reconnus comme vrais vases pour les Révélations divines, cela dépendait de l'état spirituel de ces hommes qui se considéraient être à la première place mais ils étaient de toute façon déjà considérablement loin de la Vérité. Le nombre de Mes vrais disciples maintenant est devenu de nouveau petit d’une manière préoccupante, mais encore aujourd'hui Je les envoie pour prêcher l'Évangile aux peuples, l'Évangile de l'Amour, parce que seulement au moyen de l'amour les hommes peuvent Me montrer leur appartenance à Mon Église, parce qu'alors Mon Esprit peut aussi agir dans l'homme, et cela est le signe le plus visible. Et seulement ceux-ci conquerront le Règne des Cieux, seulement à eux Je peux mener la Vérité, et initier seulement ceux-ci à Mon Plan de l'Éternité. Parce qu’il s’agit de choses beaucoup plus importantes que seulement l'observance d'usages et d’actions ecclésiastiques qui ne procurent aucun progrès à l'âme humaine. Il s'agit de la vie de l'âme qui peut être atteinte seulement au moyen d'œuvres d'amour et de la foi vivante. Et seulement avec cela J'ai chargé Mes premiers apôtres pour qu’ils en donnent connaissance à leur prochain. Et J'ai accueilli dans Mon Église chacun qui s’est conformé à ces Commandements. Et encore aujourd’hui vaut le même Commandement : « Aime Dieu plus que tout et ton prochain comme toi-même ! »

Amen

L'Aide spirituelle sur le chemin du Rapatriement – la libre volonté

B.D. 8891 from 6 décembre 1964, taken from Book No. 93

D’innombrables mondes se sont déjà levés pour accueillir la foule infinie des esprits primordiaux tombés, qui en tant qu’êtres non libérés nécessitent justement un nombre infini de Créations pour pouvoir parcourir leur chemin de développement. Mais tous ces mondes ont aussi été organisés par des esprits de Lumière de sorte que dans leurs Créations ces entités pouvaient se cacher, parce qu’en cela se trouve la béatitude des êtres de Lumière, c’est-à-dire mettre à disposition du spirituel mort continuellement des Créations pour que chacun s'acquitte de son but qui est de porter dans celles-ci le spirituel lié au mûrissement. Et ainsi le monde spirituel est en contact durable avec le spirituel mort, parce que ces êtres sentent dans cela une incomparable béatitude, tandis que le spirituel mort parcourt et doit parcourir une voie douloureuse pour atteindre un jour le but de participer aussi d’une manière créatrice pour aider le spirituel encore malheureux. Le Monde de Lumière emploie donc la Force, avec laquelle il est continuellement compénétré pour l’édification de Créations toujours nouvelles, malgré cela il n’entrevoit aucune fin, car il y a encore tant de substances liées qui attendent d’être capturées par les rayons de Lumière de ces êtres qui papillonnent encore libres dans le Cosmos, qui doivent être encore condensés en matière, pour pouvoir maintenant commencer leur développement. Parce que la matière est une Force spirituelle qui s’est condensée dans une forme. Donc le spirituel doit se faire capturer et ainsi d'abord renoncer à la résistance qui consiste dans le fait qu’il refuse toute Force d'Amour. Les êtres de Lumière enveloppent avec leur Force d'amour cette substance spirituelle, sans la forcer au renoncement de sa résistance, mais l'amour exerce un effet bénéfique sur le spirituel encore contraire pour qu’il se laisse capturer, c'est-à-dire que soit cassée la première résistance. Et ensuite le spirituel passe à travers toutes les Créations dans l'état de l'obligation qui est extrêmement douloureux mais ne peut pas être évité, parce que ce parcours mène un jour à la dernière perfection. Et le spirituel plein de Lumière aidera toujours chaque spirituel précipité dans l'abîme, à monter de l'abîme, même si cela demande des temps infinis avant de mener au dernier but, à l'incorporation comme homme. Mais alors l'esprit primordial autrefois tombé est de nouveau complet dans toutes ses particules, il ne lui manque pas la moindre substance spirituelle, il est ce qu’il était avant sa chute dans l'abîme, mais il y a une chose qu’il n'a pas encore en lui : c’est qu’il est encore totalement dépourvu d'amour, sans lequel il n'existe aucun développement vers le Haut. Pour cela Dieu a accompli la plus grande Œuvre d'Amour, lorsqu’Il a créé l'homme et lui a assujetti une étincelle de Son Esprit Divin qui maintenant rend l'homme capable de changer de nouveau dans son être primordial, de devenir de nouveau ce qu’il était au début. Le fait que maintenant les êtres de Lumière ne faiblissent pas dans leurs efforts pour mener l'homme à la maturité la plus élevée possible, s’entend tout seul, parce que vraiment c’est leur béatitude que de donner aux hommes dans le dernier stade l'assistance pour les aider aussi à la béatitude, bien que la libre volonté puisse l’empêcher et alors l'homme allonge de nouveau infiniment le temps de l'éloignement de Dieu. Mais l'amour de ces êtres est si grand qu’ils sont liés par une Loi qui fait qu’ils peuvent agir seulement lorsque la libre volonté de l'homme le permet. Mais si vous les hommes saviez et croyiez en votre parcours de développement, si déjà vous en étiez informés, alors vous emploieriez toute votre force pour pouvoir abandonner un jour votre enveloppe d’homme pour être de nouveau accueilli dans le Règne de Lumière et participer à toute la Magnificence. Mais il ne peut vous être donné aucune preuve, mais vous ne pourrez pas dire être restés ignorants. Et ainsi tout dépend à nouveau de votre libre volonté, comme autrefois, lorsque vous êtes tombés dans l'abîme. Même alors vous avez employé erronément votre volonté et vous avez du expier pendant l'Éternité, mais vous ne pouvez pas vous attendre maintenant à un sort meilleur lorsque vous échouez de nouveau dans votre volonté. Mais vous aurez en tout temps de l'aide, seulement vous-même devez être de bonne volonté à vouloir vous faire aider.

Amen

Le Jour de la fin sera respecté

B.D. 8892 from 10 décembre 1964, taken from Book No. 93

À vous tous qui êtes actifs pour Moi, Ma Protection est assurée, mais le travail doit être exécuté continuellement, parce qu'il n'y a plus beaucoup de temps durant lequel vous pouvez encore agir librement. Et votre tâche consiste dans le fait de mettre le prochain au courant du Don de Grâce qui est à disposition de tous ceux qui veulent s’en servir, qui se sentent touchés par Ma Parole et veulent Me laisser leur parler. Je ne peux pas leur parler avec évidence, parce que les hommes ne sont pas préparés à l'accueil de Ma Parole. Mais Je peux leur parler par vous, et leur donner l'éclaircissement sur le but de leur vie terrestre. Et donc vous devez leur parler là où cela est adéquat, mais là où vous êtes repoussés, secouez la poussière de vos pieds et passez. Maintenant il reste seulement peu de temps à votre disposition, vite vous serez entravés et pourrez être actifs seulement en silence, mais chacun qui a profité avant du Don de Grâce sait aussi qu'il est sous Ma Protection, et pourra supporter le temps futur. Mais vous qui voulez Me servir, vous pouvez encore vous conquérir beaucoup de trésors spirituels, parce que votre activité est évaluée très fort, vu qu’elle est pour le salut d'âmes errantes que vous préservez du sort d’une nouvelle relégation. Et donc vous pouvez toujours vous savoir guidés, rien ne se présente arbitrairement à vous, tout est préétabli par Moi comme est Ma Volonté. Parce que la fin s'approche à pas de géants. Et elle vous surprendra, parce que le Jour que J'ai décidé pour la fin de cette Terre sera observé. Et même si les hommes veulent le mettre en doute, et même s’ils rendent hommage au monde, ils devront donner tout et seulement l'état de l'âme sera décisif pour leur sort futur. Et les hommes doivent chercher à augmenter cet état de l'âme, pour cela Ma Parole est nécessaire, pour qu'ils sachent Ma Volonté. Dès qu'ils réussissent à produire la moindre volonté de vivre selon Ma Volonté, ils recevront aussi la Force et ils la tireront directement de Ma Parole. Et alors l'état de leur maturité est déjà garanti, parce que la volonté tournée vers Moi fait que déjà l'épreuve de volonté est soutenue, car celle-ci est le but et l’objectif de l'existence terrestre. Dès que vous Mes serviteurs pouvez pousser le prochain à cela, à croire en Moi, dès que vous pouvez le pousser à l'amour désintéressé pour le prochain, pour réveiller maintenant cette foi en Moi et à la vie, alors vous avez effectué pour Moi vraiment un juste travail dans la Vigne, et votre récompense dans le Règne spirituel ne manquera pas. Et Je vous enverrai des âmes pour qu’elles croisent votre chemin, et sur lesquels vous devrez effectuer ce travail de la Vigne lorsqu’elles sont de bonne volonté d'accepter la Parole que Je leur offre par vous, et seront aussi en mesure de la vivre. Et ainsi vous répandez la Lumière qui rayonne en vous, qui ne peut jamais plus s'éteindre, et qui vous rends démesurément heureux, cependant vous ne devez pas la mettre sous le boisseau, c'est-à-dire que Ma Parole ne trouve pas la diffusion pour laquelle Je la guide à la Terre. Vous tous qui vous êtes mis à Mon service, qui êtes appelés à la diffusion de Ma Parole, et même si Mon adversaire veut vous en empêcher, il ne peut pas aller contre Ma Parole si vous êtes disposé à faire ce travail. Parce que Ma Parole est Lumière et rayonne la Lumière or il fuit la Lumière, parce qu'elle est Mon Rayonnement. Donc la Lumière d'en haut ne pourra jamais être éteinte tant que vous-même êtes fidèlement adonné à Moi. Mais il vous opprimera, pour que vous fassiez sa volonté et alors vous devrez lui résister et être toujours conscients, que vous voulez Me servir et il fuira de vous, parce qu'il ne peut pas casser votre volonté. Et chaque homme qui veut Me servir, Je le saisis avec tout l'Amour et Je le guide à travers toutes les résistances, parce qu'il s'est consacré maintenant ouvertement pour Moi, et donc il expérimente aussi Ma Providence évidente, parce que vous êtes Mes disciples du temps de la fin, au travers desquels Je veux encore Agir jusqu'à l'heure de la fin.

Amen

Jésus Christ doit être reconnu par vous les hommes

B.D. 8893 from 13 décembre 1964, taken from Book No. 93

Vous entrez dans l'Enceinte de Ma Lumière d'Amour dès que Je peux vous parler, parce qu'alors vous M'ouvrez votre cœur et vous êtes prêts à recevoir Ma Force d'Amour. Autrefois vous vous êtes fermés à ce Rayon de Lumière d'Amour, et votre être était seulement le refus de ce qui jusqu'à présent vous rendait incommensurablement heureux. Avec cela vous avez perdu toute connaissance qui maintenant vous est de nouveau transmise, vous êtes devenus faibles et maintenant vous pouvez de nouveau accueillir la Force en Plénitude, en vous tous les signes de la régression étaient présents, mais maintenant elle vous guidera en haut. Tout ce à quoi vous tendiez était négatif, mais maintenant vous pouvez agir seulement positivement sur tout le spirituel encore imparfait qui en tant qu’homme comme vous marche sur la Terre. Vous étiez infiniment loin de Moi, mais maintenant vous venez toujours plus près de Moi, la vaste crevasse qui nous séparait est dépassé, parce que votre volonté est de nouveau tournée vers Moi, comme elle était au début. Vous vous trouvez peu avant votre but, qui est la totale unification avec Moi. Mais il y a une chose qui est nécessaire, c’est que vous Me reconnaissiez de nouveau Moi-Même, que vous voyiez en Moi le divin Rédempteur qui a souffert pour votre manque d'un temps et est mort sur la Croix, pour effectuer l'Expiation pour ce manque. Il ne vous serait pas possible d’établir ce lien avec Moi, si vous étiez encore sous le poids du péché primordial, parce qu'alors Mon adversaire vous aurait encore en son pouvoir, ce qui empêcherait tout lien avec Moi si vous ne vous tournez pas vers Jésus Christ, Lequel lui a prêté résistance et l'a vaincu, si Moi-même Je ne vous avais pas aidé en devenant Homme en Jésus. Votre développement vers le Haut en tant qu’homme peut avoir lieu seulement lorsque d'abord la faute a été remise, autrement il ne serait pas possible que vous M’entendiez de nouveau comme au début, que vous soyez introduits par Moi dans la pure Vérité, que vous croissiez dans la connaissance et donc que vous soyez visiblement en contact avec Moi. Et donc la chose la plus importante dans la vie terrestre est que l'homme reçoive l'éclaircissement du pourquoi il doit reconnaître Jésus Christ, parce que seulement alors il peut commencer son développement vers le Haut, autrement il laisse la vie terrestre précisément comme il l'a commencée. Le péché de la rébellion contre Moi a été fait et il ne peut pas être rayé avant que soit reconnu Celui Qui a payé pour vous la faute du péché. Donc Je ne peux pas donner d'abord l'éclaircissement à un homme et l’instruire selon la Vérité tant qu'il n'a pas demandé à être délivré de sa faute du péché à Celui Qui l'a éteint pour lui. Mais alors il n’est pas difficile de monter en haut, parce qu'il peut de nouveau entrer dans l'Enceinte de l'Amour, et se développer vers le Haut lui sera facile, parce que la Force ne lui manquera pas vraiment, parce que Ma Parole est la Force que maintenant il reçoit. Mais il n'est pas possible de parcourir sans Jésus Christ la voie qui mène en haut, parce qu'il est chargé de la faute d’Ur, et toute montée vers le Haut sera entravée par Mon adversaire qui a toujours encore le pouvoir sur lui, et il l’exploite vraiment. Donc dans le temps de la fin il est enregistré peu de succès spirituel, parce que la foi en Jésus Christ est très rare et même si un homme se confesse pour Lui, cela se produit seulement surtout dans la forme pour ne pas contredire, mais dans les cas sérieux il n'admettra aucun témoignage public et renoncera facilement à Lui. Et malgré cela de la part des annonceurs de Ma Parole il doit être donné à chaque homme l'éclaircissement qu’il peut recevoir, pour qu’il emporte avec lui dans le Règne de l'au-delà au moins le savoir sur Lui, parce que même alors il peut encore atteindre la libération de l'obscurité. Dès qu'un homme établit consciemment un intime lien profond avec Moi, Je peux l'instruire et lui donner connaissance sur tout, mais il ne doit alors pas se fatiguer de transmettre le même savoir à son prochain qu’accepteront maintenant seulement ceux qui sont de bonne volonté pour se laisser racheter, qui commencent leur chemin vers la Croix et que Je peux ensuite aider jusqu'à ce qu’eux-mêmes aient effectué le lien avec Moi et alors ils s'approchent toujours davantage de leur perfectionnement. Parce qu'ils ont la foi dans l'Œuvre de Libération de Jésus Christ qui ouvre la Porte pour le Règne de la Lumière, parce qu'Il a combattu la lutte avec celui qui vous a tous en son pouvoir et veut vous retenir, mais auquel Jésus Christ a racheté les âmes et donc il faut seulement encore sa volonté pour se faire racheter. Je cherche à éclaircir à tous la motivation et l'Importance de l'Œuvre de Libération, à vous qui avez pris connaissance de Moi-Même, parce qu'aucun homme ne doit être leurré sur cette question s’il veut réussir sa vie terrestre pour qu'il puisse entrer dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude.

Amen

La tâche terrestre : L'éclairage intérieur

B.D. 8894 from 15 décembre 1964, taken from Book No. 93

Vous tous vous êtes éclairé par l’Éternelle Lumière Elle-Même, vous qui désirez que Moi-même Je vous parle, vous qui accueillez en vous Ma Parole et la vivez jusqu'au bout, vous qui êtes des acteurs et pas seulement des auditeurs de Ma Parole. Parce que l’Éternelle Lumière Elle-Même vous rayonne et elle doit faire tomber sur vous sa claire splendeur de sorte que vous ne puissiez plus vous bouger dans l'obscurité dans laquelle vous avez marché pendant des temps éternels. Alors un Rayon de la Lumière qui autrefois vous a rendu bienheureux, mais auquel vous aviez renoncé librement doit vous avoir frappé. Et ce Rayon de Lumière est un signe que vous M'ouvrez volontairement la porte de votre cœur, que Ma Lumière d'Amour peut de nouveau rayonner en vous. Je veux de nouveau vous attirer à Moi, pour que vous atteigniez de nouveau l'état d'autrefois, Je veux que vous arriviez de nouveau à la connaissance qui vous rend bienheureux. Mais Je veux aussi que vous reconnaissiez chaque erreur que vous devez abhorrer en tant qu’œuvre de Mon adversaire, que vous voyiez l'obscurité qui git sur la Terre, et que vous fassiez tout ce qui peut casser l'obscurité. Vous ne devez pas profiter de la Lumière pour vous seuls, mais l'allumer chez vos prochains pour qu’eux-mêmes puissent chasser l'obscurité avec votre aide. Donc vous devez porter au-delà la Lumière et chercher à stimuler le prochain à une vie d'amour. Et il possédera la Lumière en toute plénitude. Lorsque se déroule votre changement dans l'amour, alors vous êtes sauvés pour toute l'Éternité, alors de nouveau vous êtes entrés dans le rapport primordial, et avez atteint le but de votre vie terrestre. Mais pour les hommes il est particulièrement difficile de s'acquitter des Commandements de l'amour, même si leur être primordial est amour. Mais à travers la chute dans l'abîme l’amour propre s’est manifesté fortement, et maintenant vous devez entreprendre la lutte contre celui-ci, vous devez faire reculer votre « je » et faire lever en vous l'amour pour le prochain, alors vous pourrez vous réjouir de la Lumière, alors la Lumière vous éclairera de l'intérieur et elle vous expliquera tout ce qui en vous a été couvert et est resté ainsi pendant des temps éternels. Et cela est la tâche de votre vie, dans le but duquel vous parcourez le chemin terrestre qui sera vite terminé pour chacun de vous. Cherchez à allumer encore avant la fin une petite Lumière en vous, pour que vous ne passiez pas totalement sans Lumière dans le Règne de l'au-delà, parce que là il est très difficile d’arriver à une lueur de Lumière, alors votre propre force ne suffit pas et vous dépendez de l'aide que vous envoient les hommes de la Terre à travers des prières affectueuses. Mais si vous avez exercé peu l'amour pour le prochain il y aura peu d'hommes disposés à prier pour vous. Et votre misère sera grande. Parce que vous ne posséder aucune lueur de Lumière et c’est un sort triste qui vous attend. Toujours de nouveau il vous est offert l'occasion de manifester votre amour désintéressé pour le prochain. Mais si vous laissez passer toutes ces occasions, alors vous devrez prendre sur vous un sort qui sera amer, parce que seulement l'amour vous aide à progresser, et pour cela vous n'avez plus la Force. L'amour est la Lumière qui offre une claire connaissance à celui qui vit dans l'amour. Donc laissez briller votre Lumière, vous qui Me laissez vous parler, et portez en avant cette Lumière, pour que le nombre de ceux qui marchent sans Lumière devienne toujours plus petit, parce que tous ceux qui sont arrivés à la Lumière grâce à vous, vous remercieront.

Amen

Correction de doctrines erronées

B.D. 8895 from 17 décembre 1964, taken from Book No. 93

Le fait que vous tous soyez précipités dans des doutes, ne peut pas être évité, vu qu’il s’agit de faire émerger la Vérité et de jeter hors du monde l'erreur qui s'est consolidée en vous. Je peux toujours seulement vous indiquer que vous vous bougez dans des pensées erronées, qu'il est entièrement impossible de vouloir M’apprécier avec de mauvaises caractéristiques. En Moi tout est clair et limpide, aucune de Mes Pensées ne pourra jamais changer et vous avez été rayonnés primordialement de Moi dans toute la Perfection. Mais vous n'êtes pas restés ainsi et cela a été la raison de divagations totalement erronées que Je veux toujours seulement corriger, mais Je dois vous laisser libres d’accepter ou non la Vérité, parce que Je peux tout faire, sauf de toucher votre libre volonté qui est un signe de votre Origine divine. Je peux même vous donner l'Explication du pourquoi vous ne pouvez pas invoquer le Livre des livres comme preuve du bien fondé de votre pensée, parce que même celui-ci n'est pas resté conservé pur et d'autre part il a été écrit après la Création du monde, après la chute dans le péché des esprits, après votre éloignement de Moi. Il n'est pas une preuve pour un Dieu comme vous l’imaginez, avec des faiblesses et des erreurs humaines, qui ne peuvent jamais M’être attribuées. Vous devez toujours faire une différence entre le temps avant la chute des esprits et ce qui a donné motif à la Création du monde. Mais vous ne devez jamais faire un lien entre Moi-Même et ce qu’a produit la libre volonté en vous et de vous. Mais vous Me rendez responsable de tout ce qui était la conséquence de votre décision d'autrefois contre Moi, et vous ne réfléchissez pas que pour Moi il serait entièrement impossible de faire se lever de Moi des créatures qui n’étaient pas parfaites. Et de la Perfection fait partie le fait que vous avez été créés à Mon Image, que vous deviez être précisément lumineux et limpides, parce que cela correspondait à Mon Être de l'Éternité. Le premier être de Lumière créé - Lucifer - qui s'est changé dans Mon pole opposé, avait, depuis sa chute de Moi, l’intention de déformer Mon Image pour ne pousser aucun être au retour, et il y a réussi de sorte qu’il s’est passé une Éternité jusqu'à ce que de nouveau Je sois reconnu des êtres tombés comme un Dieu d'Amour. Et particulièrement dans le temps de la fin il augmente toujours plus la confusion en vous les hommes. Et cela signifie un obscurcissement toujours plus grand, parce qu'il a trouvé le moyen de se revêtir du manteau de couverture de la religiosité, parce que les hommes dans leurs pensées étroites ne peuvent s'imaginer rien de « parfait », parce qu'ils cherchent pour toutes leurs erreurs et impiétés un point de départ et croient le trouver en Moi, alors que Moi Je Suis sublime sur tout et Je le Resterais et Mon Royaume est le domaine du Parfait qui est totalement hors du monde des esprits tombés. Réfléchissez sur combien petit vous les hommes vous M'imaginez lorsque vous supposez que J’ai pu créer des êtres dans lesquels J'aurais posé de « l'anti divin », alors que Moi-même Je voulais que vous restiez avec Moi, et que Je considérais le refus de Ma Force d'Amour comme le pire péché tourné contre Moi, donc Moi-même en tant que votre Créateur J’aurais été l’auteur de ce manque. Mais maintenant cette pensée a été répandue parmi les hommes, et cet enseignement d'erreur a trouvé vraiment une grande suite et donc il est très difficile de prendre position contre celui-ci, parce qu'elle sera acceptée seulement par cet homme qui Me reconnaît comme le plus suprêmement parfait, qui ne se contente pas qu’en Moi il puisse jamais y avoir la plus petite pensée négative, qui donc reconnaît chaque pensée de haine, chaque mensonge comme injuste, parce qu'avec cela Ma Perfection serait mise en doute. L'esprit premier créé est devenu pour vous le pole opposé seulement pour que vous deviez mettre à l'épreuve votre résistance envers lui pendant votre existence en tant qu’homme. Mais Je n'ai Moi-même besoin d'aucun pole opposé, mais le spirituel mort a besoin de lui pour pouvoir retrouver la voie du retour à Moi, pour porter au plus grand développement sa force de résistance, et il en a besoin parce que seulement ainsi il peut de nouveau atteindre la plus haute perfection, dans laquelle il était au début. Parce qu'avant la Création des êtres J'ai externalisé de Moi des Créations spirituelles, et même avec les êtres créés J'ai fait se lever des Créations sans avoir eu besoin d'un pôle opposé. Mais lorsque Lucifer a appelé à la vie une résistance contre Moi, ces esprits avaient besoin d'un pôle opposé, pour maintenant pouvoir se décider entre lui et Moi. Il est devenu donc dans la libre volonté Mon adversaire et avec cela il aide sans le vouloir au Rapatriement du spirituel. Donc, vous les hommes avez dans la liberté de la volonté la raison de la chute des esprits, mais cela était aussi en même temps un signe de votre divinité. Le fait que vous en avez abusé, est uniquement votre faute et la faute de celui que vous avez suivi dans l'abîme, parce qu'il était visible, et donc vous êtes devenus malheureux, tant que vous ne revenez pas de nouveau à Moi, chose que doit justement accomplir la libre volonté.

Amen

Correction des doctrines erronées

B.D. 8896 from 18 décembre 1964, taken from Book No. 93

Combien il est important que vous vous réfugiiez en Moi dans toute misère spirituelle, Je dois toujours de nouveau le souligner, parce qu'avec cela vous Me donnez la pleine Autorisation de vous protéger de Mon adversaire qui tentera tout pour obtenir de nouveau son pouvoir sur vous. Mais vous pouvez être tranquille, il n'a plus aucun droit sur vous et ses efforts sont infructueux. Et ainsi vous pouvez aussi être convaincu que vous ne pouvez pas arriver dans des pensées erronées si vous vous donnez vous-mêmes à Moi. Vous pouvez être certain que Moi-même Je vous instruis et que Ma Parole est Vérité. Parce que Moi Seul Suis la Lumière, celui qui vient à Moi sera aussi dans la Lumière, et à lui Je Me révélerai, c'est-à-dire que Je l'instruirai selon la Vérité, parce que Moi Seul peux embrasser avec le Regard le danger d'un enseignement erroné et parce que Je Me donne du mal pour guider les hommes à la Vérité. Croyez que vous devez accepter la Vérité et vous libérer de l'erreur si vous voulez arriver à la juste connaissance qu'on peut toujours seulement trouver dans la Vérité. Vous ne reconnaissez pas le grand danger des pensées erronées, mais aucun enseignement erroné ne reste sans conséquence, il tire derrière lui toujours d’autres enseignements erronés et ainsi vous arrivez dans le réseau de capture de celui qui cherche à tout faire pour vous confondre, mais il n'a aucun pouvoir sur vous si vous vous réfugiez en Moi dans la misère spirituelle et si vous Me demandez la Protection contre lui. Alors vous pouvez Me laisser tranquillement la Conduite, Je vous donnerai l'Éclaircissement sur chaque question qui vous préoccupe. Et Je ne manquerai pas vraiment de vous indiquer les raisons du pourquoi vous n'êtes pas en mesure de distinguer la Vérité de l'erreur : Chaque homme doit réfléchir sur le patrimoine spirituel qui lui est guidé, et il doit Me demander l'éclairage de l'esprit. Alors il sera suspicieux sur chaque enseignement erroné qui ne peut pas être de Moi, parce que Je prodigue toujours seulement la Vérité. Mais à vous il est suffisant de savoir qu'un homme a reçu de Moi du Patrimoine spirituel, et donc vous accepter tout sans souci dans la foi que ce qui maintenant est guidé aux hommes par lui peut seulement être la « Vérité ». Mais vous ne pensez pas que cet homme puisse avoir été de chair faible et qu'ensuite Mon adversaire ait pu aussi se servir de lui, et il l'a fait lorsqu’il existait la possibilité d'étendre de nouveau un voile sur la claire Lumière qui procédait de Moi. Je ne l'ai pas empêché, et Je ne pouvais pas l’empêcher parce que cela était son bon droit. Mais chaque homme pensant aurait dû reconnaître l'erreur, s'il en prenait connaissance dans un intime lien avec Moi. Parce que même la volonté de Mon serviteur n'était pas sous contrainte, il était libre et aurait seulement dû d’abord tourner vers Moi une demande de Protection contre l'erreur, chose que cependant il n'a pas fait. Et Je l'ai permis, parce que maintenant J'ai de nouveau mis la condition aux lecteurs de désirer avec tout le sérieux la Vérité, pour leur faire reconnaître l'erreur comme telle. Parce que l'acceptation insouciante du patrimoine spirituel n'est pas suffisante, de tous temps le désir pour la Vérité reste déterminant si les hommes se bougent dans celle-ci. Et le fait que J'ai toujours de nouveau corrigé de tels enseignements erronés lorsqu’un homme a un doute pourrai être confirmé par chacun qui M'a posé sérieusement la question, pour cette raison Je fournis de nouveau seulement un peu d'éclaircissement sur les questions sur lesquelles ils se heurtent, à ceux qui ne veulent pas voir en Moi-Même l'origine du mal, et qui donc ne veulent pas accepter un enseignement qui leur présente l'Image d'un Dieu et Créateur Parfait comme incertain. Chacun peut arriver à l'opinion que Ma Perfection ne peut pas être niée, mais Mon adversaire cherche à obtenir le doute à travers la diffusion d'enseignements erronés.

Amen

Appel de la Terre pour un Sauveur

B.D. 8897 from 21 décembre 1964, taken from Book No. 93

L’Éternelle Lumière Elle-même Est descendue sur la Terre et Elle a rayonné la Lumière dans tous les cœurs qui s'ouvraient et qui lui concédaient l'accès. Parce que c’était un temps de ténèbres dans lequel les hommes marchaient et personne ne pouvait s’en libérer, parce que l'adversaire avait encore plein pouvoir. Et seulement peu invoquaient un Sauveur dans leur misère qui devait les libérer de ce pouvoir. Seulement peu sentaient qu'ils étaient enchaînés et ces peu savaient aussi qu'il leur était annoncé un Sauveur, ils savaient par la Prophétie qu’Il devait venir de la lignée de David et Il leur promettait l'Aide dans leur misère. Mais ils attendaient une Aide terrestre parce qu'ils étaient bon de cœur et donc ils ont aussi reconnu l'erreur de leurs prochains, et que le Sauveur était envoyé d'en haut et qu'Il devait leur apporter le Salut d’une manière entièrement différente, mais ils ne pouvaient pas le saisir avec leurs sens tournés vers le monde. Mais là où la bonne volonté était visible, là les hommes acceptaient la Lumière qui éclairait leurs cœurs. Ils se sont laissé instruire et guider par l'Homme Jésus dans un certain savoir dont ils avaient besoin pour le salut de leur âme, parce que Dieu a envoyé Son Fils unique sur la Terre. Une Âme de Lumière a pris demeure sur la Terre et maintenant elle commençait son chemin en tant qu’Homme pour vivre une vie d'exemple, une vie d'amour, pour les hommes, pour les préparer à l'Œuvre de Libération que Dieu Lui-Même voulait accomplir dans l'Homme Jésus. L'humanité était enveloppée d'épaisses ténèbres, donc la Lumière Elle-même est venue sur la Terre pour leur expliquer le but de leur existence et leur présenter avec toute l'urgence les Commandements de l'amour, pour leur montrer l'effet d'une vie d'amour sur Lui-Même et pour rendre ainsi réceptifs les cœurs des hommes pour le Rayonnement d'Amour d'en haut. Mais Lui-Même a dû Se sacrifier pour prêter l'Expiation pour leur grande faute de la chute d'autrefois de Dieu. Les hommes étaient sous le coup de ce péché, et pour eux la Porte dans le Règne de la Lumière était fermée, de sorte qu’avec leur mort ils ne pouvaient pas y entrer, mais devaient attendre dans l'antichambre de l'enfer le Rédempteur Jésus Christ pour pouvoir Le suivre dans la foi en Lui, vu qu’Il Était la Porte pour le Règne de la Lumière. Et même là les âmes avaient connaissance du Messie qui avait été annoncé par les prophètes et les voyants. Et elles L'attendaient remplis de nostalgie, elles Le reconnaissaient comme leur Sauveur de la misère spirituelle. L'Homme Jésus a apporté la Lumière partout, où Il cherchait à expliquer aux hommes leur Origine d'autrefois et le but de leur existence, leur grande faute primordiale, pour laquelle Il prenait sur Lui la plus amère mort sur la Croix, pour prêter l'Expiation. Dieu a envoyé Son Fils sur la Terre pour prendre Lui-Même demeure en Lui, et ainsi l'Homme Jésus devait Se préparer pour devenir un Vase pour Lui, totalement pur et plein d'Amour pour pouvoir accueillir en Lui la Divinité en tant que l'Éternel Amour de sorte que maintenant Dieu Lui-Même accomplira en Lui l'Œuvre de Libération, que Dieu est devenu « Homme » et que l'Homme Jésus est entré entièrement dans Son Père et ainsi est explicable la Venue en tant qu’Homme de Dieu pour celui qui a été racheté par Jésus Christ et qui possède déjà une petite lueur de connaissance. Dieu Est Amour, l'Amour Était dans l'Homme Jésus, et l'Homme Jésus a subi la mort la plus douloureuse sur la Croix. Donc Dieu Lui-Même a accompli l'Œuvre de Libération, seulement Il S’était choisi une Enveloppe humaine qui était remplie d'Amour. Et ainsi les hommes qui le voulaient, ont été libérés de leur geôlier, parce que Dieu n'emploie aucune contrainte. Mais chacun peut se servir des Grâces de l'Œuvre de Libération pour échapper au geôlier. Chacun peut demander une volonté fortifiée, parce que l'Homme Jésus l'a conquise sur la Croix pour tous ceux qui veulent se libérer de l'adversaire. Et pour leur apporter une mesure de Force, Il a donné aux hommes les Commandements de l'amour dont l'accomplissement leur procurait en même temps la Force et la fortification de la volonté. La plus sûre garantie pour devenir libre de l'adversaire est d’exercer l'amour en pensées vers le divin Rédempteur Jésus Christ, parce que l'amour est l'arme la plus âpre, et c’est le divin Rédempteur qui a employé cette arme pour le vaincre. Il a racheté les âmes avec Sa Vie, et l’adversaire ne peut plus les retenir si elles veulent être libres de lui. Et ainsi la Lumière est descendue sur la Terre, elle a apporté la liberté à ceux qui se sont laissé rayonner par la divine Lumière d'Amour que tous pouvaient allumer en eux s'ils ouvraient leurs cœurs et pouvaient ainsi de nouveau rétablir l'état dans lequel ils étaient avant leur chute dans le péché, s’ils veulent se laisser racheter par Jésus-Christ, Lequel est mort sur la Croix pour la faute primordiale.

Amen

Dieu Lui-Même a accompli l'Œuvre de Rédemption

B.D. 8898 from 23 décembre 1964, taken from Book No. 93

Lorsque Mon Enveloppe humaine devait cacher l'Éternelle Divinité, la misère sur la Terre était ainsi grande que seulement Dieu Lui-Même pouvait apporter de l'Aide aux hommes, et cela en venant Lui-Même sur la Terre comme Homme pour mener la lutte contre celui qui était coupable de l'état pitoyable dans lequel se trouvaient les hommes. Cet Homme devait avoir toutes les conditions naturelles, en lui devait S’incorporer une Âme d'en haut, pour que l'éternelle Divinité puisse trouver demeure dans celle-ci, sans consommer cet Homme avec Sa Plénitude de Lumière et de Force. Parce qu'il devait agir dans une sphère qui correspondait à Son Être d’Ur, il pouvait être seulement dans un Vase qui était sans péché, qui d'autre part cependant avait la faculté de pouvoir souffrir, parce qu'il s’agissait de remettre l’énorme faute du péché, pour racheter l'humanité. Et ainsi Dieu Lui-Même a accompli l'Œuvre de Libération, parce que c’était l'Amour Même qui maintenant se cachait en Moi en tant qu’Enveloppe humaine et donc J'ai parcouru la difficile voie vers la Croix, pour aider Mes frères tombés. Il existait seulement une solution, c’est qu'un Esprit d'Ange - un Être non tombé – S’offre pour parcourir la voie terrestre dans une Enveloppe humaine, que cet Esprit d’Ange accomplisse une Œuvre du plus grand Amour, qui offrait à l'Éternel Amour un espace que maintenant il remplissait totalement, de sorte que l'Amour Lui-Même ait porté le Sacrifice, que l'Amour Lui-Même ait pris sur Lui l'incommensurable faute, pour prêter l'Expiation à la Justice de Dieu, et que pouvait prêter seulement Dieu Lui-Même en tant que l'Éternel Amour, parce que l'humanité impie n'était autrement pas capable d'éteindre la faute dans l’éternité. Donc, J'ai mené en tant qu’Homme une lutte contre celui qui vous tenait captifs. J'ai mené cette lutte avec l'Arme de l'Amour contre lequel Mon adversaire est impuissant. J'ai enseigné l'Amour, J’ai vécu une vie d'exemple pour les hommes, une vie d'Amour, Je leur ai montré le pouvoir de l'Amour et J’ai couronné cette Œuvre avec Ma mort sur la Croix que J'ai subie bien qu’étant Innocent et suis mort sous de terribles douleurs sur la Croix. Une telle Œuvre ne pouvait être accomplie que seulement par l'Amour, lequel était donc en Moi et il Me donnait en tant qu’Homme la Force pour l'incommensurable souffrance, mais J'ai souffert pour Mes frères tombés, Je voulais leur ouvrir le Règne de la Lumière et leur apporter la Libération pour leur faute même à ceux qui étaient déjà décédés avant Ma mort sur la Croix, parce que pour tous ceux-ci une porte était fermée, et Je l'ai ouverte seulement par Mon Œuvre de Libération. Mais vu que l'Amour Me comblait totalement, vu que d’une certaine manière J’étais devenu l'Amour, donc en Moi-Même il y avait seulement l'Amour, Je pouvais même dire de Moi-Même, que Moi-même J'avais accueilli la Divinité Même et en conséquence chaque homme qui Me voyait, devait voir le Père, parce que Moi et le Père étions devenu Un, Il est devenu Homme, et J’étais devenu Dieu, et Je le resterai dans toute l'Éternité. Parce que Dieu Est l'Amour, et celui-ci remplissait totalement l'Homme Jésus et vu que Je voulais Être pour les hommes un Dieu visible, J'ai choisi pour Enveloppe l'Homme Jésus qui s’est laissé entièrement rayonner par Moi et maintenant Je devenais en Lui un Dieu visible pour chaque âme de la Lumière. Parce qu'autrefois les êtres étaient tombés de Moi, parce qu’ils n’étaient pas en mesure de Me contempler, parce que dans Ma Force d’Ur et dans Ma Lumière d’Ur Je ne pouvais jamais devenir visible des êtres qui étaient procédés de Moi. Mais J'ai tenu compte du désir de Mes créatures, en Jésus Je suis devenu pour vous un Dieu visible, Que maintenant vous pouvez voir Face à face.

Amen

Réponse pour Habermann (chargé de l'impression, de la copie et de la diffusion des Communications)

B.D. 8899 from 24 décembre 1964, taken from Book No. 93

Le fait que la diffusion de la Vérité soit outre mesure importante vous a déjà été dit souvent, parce que de la prédisposition des hommes envers la Vérité dépend leur vie dans l'Éternité, et donc on doit se donner du mal pour leur soumettre la Vérité. Mais Je connais le cœur de chaque homme, Je sais qui est réceptif et Je connais même les voies pour atteindre tous ces hommes qui sont encore réceptifs, qui ont un cœur de bonne volonté pour aimer et qui donc ont aussi la compréhension pour la Parole qui leur est offerte d'en Haut. Et Je leur fait prendre connaissance de ce fait en tirant les plus étranges fils et en guidant Ma Parole là où Je suis accueilli avec un cœur reconnaissant. Et même là il trouvera à nouveau la diffusion, même si c’est seulement rarement, vu que les hommes du monde ne la désirent pas et il y en a seulement peu qui peuvent être approchés. Mais une chose ne doit pas être oubliée, c’est que Ma Parole doit être offerte dans l'amour, pour pouvoir devenir efficace et qu'il doit y avoir un cœur affectueux pour la recevoir. Donc chaque travail qui est exécuté à cet effet est bénit. Et maintenant vous comprendrez que J'aime chaque petit travail où Moi-même Je peux parler à chaque cœur d'homme et où Mon Discours direct est aussi perçu comme tel, de même Je bénirai aussi chaque collaborateur qui s'emploie de façon altruiste pour la diffusion de Ma Parole. Parce que Je pourvois vraiment pour chacun qui Me sert comme Mon serviteur, Je le pourvois comme un bon Père de Maison, de sorte qu’il puisse transmettre Ma Parole à chacun précisément comme lui-même l’a reçue de Moi : comme un Don d'Amour. En outre Ma Parole n'est pas une marchandise commerciale chose qui le deviendra toujours lorsque des hommes non éclairés s'en occupent, qui ne savent ni protéger sa valeur ni ne peuvent en avoir la nécessaire compréhension et ils en font un article de masse, chose qui lui enlève la valeur et elle atteint maintenant ceux qui ne l’apprécient pas comme Mon Discours. Le groupe de ceux qui peuvent encore être impressionnés est très petit et il sera certainement saisi par Moi. Vous trouverez toujours de nouveau quelques âmes qui sont ensuite entièrement convaincues de Mon Amour et de Ma Grâce. Mais vouloir se tourner avec elles vers les masses est une entreprise inutile. Parce que les hommes sont toujours davantage captifs du monde, et ils préfèrent bien davantage écouter la voix du monde. Chaque homme dont l'esprit est réveillé sait combien il est difficile de conquérir le prochain pour qu’il accueille la Parole d'en haut, il sait que l'adversaire agit partout de manière si évidente qu’il n'a aucun désir pour un Don d'Amour offert de Ma Main. Et déjà cela devrait vous donner à penser qu’aux nombreuses publications au travers desquelles il vous est parlé du spirituel, sans qu’elles aient Moi-Même comme Origine, s’ajoute seulement encore une pour laquelle le réveil spirituel est nécessaire pour pouvoir la reconnaître comme « Ma Parole », mais ce réveil ne se trouve presque plus. Cependant Moi-même Je connais les âmes auxquelles Je peux guider Ma Parole. Le savoir de quel laps de temps est encore à votre disposition est inutile pour votre âme, mais vous seriez horrifiés si vous saviez combien proche vous êtes de la fin. Donc J’invite toujours de nouveau les ouvriers de Ma Vigne à une fervente activité, chacun doit faire ce qui est dans ses forces, il ne doit pas faiblir, parce que tout ce qui était et sera encore guidé aux hommes, le suivra un jour comme un riche Trésor dans l'Éternité ou bien lui donnera consolation et force dans le temps de la grande misère spirituelle qui est encore devant vous. Moi-même cependant Je serai avec tous ceux qui Me servent et Je bénirai leur activité, parce qu'elle est outre mesure importante et elle doit donc être tournée vers tous ceux qui sont emmêlés dans l'erreur et qui désirent de tout cœur la Vérité.

Amen

Le Discours de Dieu aux âmes dans l'au-delà

B.D. 8900 from 25 décembre 1964, taken from Book No. 93

Je veux parler à tous ceux qui veulent M'écouter, soit sur la Terre comme aussi dans l'au-delà, qui veulent savoir qu'un Sauveur est venu sur la Terre pour tous les hommes pour les sauver, parce que vous tous ne pouvez pas devenir bienheureux si vous ne Me demandez pas Pardon de votre faute et donc vous devez d’abord Me reconnaitre comme le Fils de Dieu dans lequel Dieu Lui-Même est venu en tant qu’Homme pour accomplir cette Œuvre de Libération. À ce savoir vous devez arriver déjà sur la Terre, pour que puissent ensuite vous être ouvertes les Portes dans le Règne de la Lumière. Et si vous entrez dans le Règne de l'au-delà chargés avec votre faute, alors là vous devrez découvrir pourquoi vous devez Me reconnaître en Jésus Christ, parce que sans Lui vous marchez dans l'obscurité de l'esprit, sans Lui vous ne pourrez contempler aucune Lumière, sans Lui les Portes à la Béatitude vous resteront fermées. Votre existence sur la Terre est seulement brève comparée à l'Éternité, mais complètement suffisante pour que dans ce temps vous arriviez à la Lumière de la connaissance, mais vous devez croire et la foi dépend de nouveau de l'amour, alors vous arriverez aussi facilement au savoir du pourquoi vous devez reconnaître Jésus Christ, vous apprendrez à comprendre la raison et la signification de Son Œuvre de Libération pour entrer dans la claire Lumière dans le Règne de l'au-delà. Mais l'amour comme aussi la foi manquent à vous les hommes et la conséquence de cela est que seulement peu peuvent entrer dans le Règne de la Lumière, tandis qu'aux autres les Portes restent fermées tant qu’ils ne M’ont pas reconnu et accepté, tant qu’ils ne Me demandent pas Pardon de leur faute qui pèse sur eux et les empêche d’arriver en haut. Ecoutez-Moi Je vous apporte un joyeux Message de Salut, c’est qu’aucun de vous n’allez vous perdre, mais Je dois exiger de vous la foi en Moi et en Mon Œuvre de Libération, si vous voulez arriver à la contemplation de Dieu. Ecoutez-Moi, lorsque Je vous dis que vous êtes des créatures autrefois tombées de Moi, qui cependant doivent de nouveau revenir à Moi si seulement vous ne vous rebellez pas et ensuite Mon adversaire n'a plus aucun pouvoir sur vous. Je suis venu sur la Terre pour casser son pouvoir, et pour payer le prix du rachat pour vos âmes, vu qu’autrefois vous l'avez suivi librement. Mon très grand Amour a vaincu l'adversaire, et vous tous devez maintenant tirer utilité de Mon Œuvre de Libération. Mais vous-mêmes devez vouloir faire partie de ceux pour lesquels J'ai donné Ma Vie sur la Croix, parce que Je ne peux pas vous libérer de son esclavage contre votre volonté, vu qu’il a le même droit sur vous, parce qu'autrefois vous l'avez suivi librement. Mais vous pouvez vous libérer, et Je cherche toujours de nouveau à vous donner connaissance de cela, de la grande Importance pour tous qu’a Mon Œuvre de Libération, vous devez la croire et vous pourrez vous libérer des ténèbres dans lesquelles vous marchez vous les hommes sur la Terre comme aussi vous les âmes dans l'au-delà. Et il fera clair en vous, si seulement vous vous occupez en pensées avec le plus grand Bienfaiteur Que la Terre ait jamais eu. Pensez à Lui et ne Le réfutez pas, parce que Lui Seul peut vous apporter le Salut, Lui Seul prend sur Lui votre faute du péché si vous le Lui demandez. Mais sans Lui vous ne trouverez éternellement aucune Libération, parce que même si Mon Amour pour vous ne changera pas dans l'Éternité, il ne peut pas vous accueillir dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude chargés d’une faute, parce que la Justice fait également partie de la Perfection et celle-ci doit d'abord être satisfaite, pour rétablir de nouveau la Loi de l'Ordre éternel dans laquelle chaque être doit se bouger, et il peut (s'il le veut) s'unir de nouveau avec Moi dans l’éternité. Donc bougez toutes ces pensées dans vos cœurs et laissez-vous instruire et apporter la Lumière. Ne passez pas au-delà de la Source où vous pouvez puiser une exquise fraîcheur. Écoutez ce que Je veux dire à tous ceux qui ne sont pas mal disposés à M’écouter, et désirent l'éclaircissement, et vous aurez la Réponse à chaque question qui vous préoccupe. Seulement, ne Me rejetez pas, parce que Moi Seul peux vous apporter le Salut, Moi Seul peux changer l'état dans lequel vous vous trouvez encore, dans un état outre mesure bienheureux, si seulement vous Me reconnaissez Moi-Même comme le Rédempteur du monde, Lequel est aussi mort pour vos péchés. Parce que Je ne veux pas que vous restiez malheureux, Je ne veux pas que vous deviez souffrir, Je veux vous donner la Vie éternelle, que vous ne pourrez jamais plus perdre. Mais Je ne peux pas retirer Ma Loi de l'Ordre éternel qui exige de vous la reconnaissance de Moi-même en Jésus, parce que votre péché d'autrefois consistait dans le fait que vous M’avez refusé cette reconnaissance, et que donc maintenant vous devez vous déclarer dans une totale libre volonté de nouveau pour Moi Qui suis devenu pour vous un Dieu visible dans l'Homme Jésus, Lequel maintenant restera existant dans toute l'Éternité.

Amen

Les âmes dans l'au-delà sont interpelées par Dieu

B.D. 8901 from 26 décembre 1964, taken from Book No. 93

Faites de sorte que les Paroles d'en haut n'aient pas été prononcées en vain pour vous. Lorsqu’elles résonnent en vous, alors ouvrez vos cœurs, faites qu’elles trouvent l'accès et réfléchissez sur celles-ci, mais ne les refusez pas, parce qu'un jour vous ressentirez un amer repentir lorsque Ma Parole vous jugera vous-mêmes. Parce que J’exigerai la responsabilité de vous tous et vous ne pourrez pas vous esquiver de cette responsabilité. C’est une très grande Grâce qu'avant la fin Je descende vers vous les hommes dans la Parole, mais qui apprécie cette Grâce ? Vous les hommes restez attachés au monde et vous ne vous occupez pas de ce qui sert de Salut pour votre âme. Et le nombre est très petit de ceux auxquels Je peux Me révéler, parce qu'ils pensent davantage à leur âme et à la vie après la mort. Mais cette Grâce vous est offerte à tous, vous devez seulement faire se lever en vous une pensée sur le but et le sens de votre existence terrestre. Vous devez seulement désirer sérieusement la Vérité sur celle-ci et Je vous répondrai, vous serez très sûrement guidés à la Source où vous pourrez accueillir la pure Vérité. Mais qui cultive une telle pensée, et s'occupe sérieusement avec la vie après la mort ? Or Je ne peux pas vous forcer, parce que ce désir doit naître en vous dans la libre volonté, pour pouvoir être interpelé par Moi. Mais alors il vous sera vraiment donné le juste Éclaircissement et vous serez guidés toujours plus près de la Vérité, parce que J'attends cela pour pouvoir vous parler. Mais en Vérité, il y en a seulement très peu qui écoutent encore Ma Voix, mais Je sais les saisir et les guider à la Source où coule l'Eau vivante. Mais le nombre des âmes qui peuvent être interpelées par Moi ou par Mes domestiques dans le Règne de l'au-delà est beaucoup plus grand, et les âmes qui sont guidées là accueillent pleines de désir la Nourriture et la Boisson, et Je veux les préserver d’un retour dans l’abîme, et elles peuvent toujours seulement être interpelées mentalement. Vous, Mes domestiques, devez le comprendre de la manière juste : Vous leur donnez la juste Nourriture lorsque vous prononcez à haute voix ou mentalement Ma Parole et vous êtes ainsi entourés d'une foule infinie de ces êtres qui désirent recevoir l'Éclaircissement de vous. Alors vous répandez une grande Bénédiction et pouvez toujours être certain de Mon Aide. Et ces âmes sont autour de vous en nombre infini, et l'amour que vous leur montrez est perçu par elles avec gratitude parce qu’elles aussi réévaluent leur savoir et agissent sur les hommes qui vivent encore, pour les conquérir aussi par la Parole offerte d'en haut. Donc est d'importance toujours seulement ce qui peut être considéré comme travail sur l'âme, ce qui est apporté à eux dans la pleine conscience de Mon divin Discours, parce que celui-ci ne restera pas vraiment sans effet. Et pour ces âmes Je lutte en particulier pour les préserver d’une Nouvelle Relégation, et donc Je rappelle encore beaucoup d’hommes de la Terre pour leur donner encore la possibilité de récupérer dans l’au-delà ce qu’ils ont manqué de faire sur la Terre, et qui sur la Terre ne se laissent pas interpeler, alors qu'ils doivent absolument trouver Jésus pour pouvoir monter en haut. Vous tous qui entendez Mon Discours ou bien le lisez mentalement, vous êtes entourés d'innombrables âmes qui accueillent avidement Ma Parole et qui cherchent toujours de nouveau à agir sur vous, pour se faire donner par vous votre patrimoine spirituel qu’elles reconnaissent comme un apport de Force et donc maintenant elles utilisent cette Force vis-à-vis de celles qui sont dans la même misère, comme elles l'étaient. Et ainsi votre activité s'élargit en vastes cercles, même si elle est peu considérée par les hommes. Parce que l'obscurité sur la Terre est trop grande, mais quelques étincelles de Lumière frétillent partout où se trouve une âme qui peut être interpelée. Et celle-ci Je vous la mène très certainement pour que vous puissiez lui apporter Ma Parole.

Amen

Seulement peu d'hommes sont encore saisissables

B.D. 8902 from 29 décembre 1964, taken from Book No. 93

Quel que soit ce que vous vouliez commencer, demandez-Moi Conseil, confiez-vous à Moi avec confiance pour que Je prenne soin de toutes vos préoccupations. Parce que Je connais très bien vos pensées les plus secrètes, et malgré cela Je veux que dans un dialogue intime vous Me demandiez Mon Assistance. Je dois toujours de nouveau vous donner l'assurance que Moi-même Je guide les hommes auxquels vous voulez apporter Ma Parole. Ce n’est pas vraiment de vains Mots que Je dis ainsi, mais vous-mêmes devez réfléchir comment et de quelle manière Je vous ai ouvert les Portes de sorte que pour Moi il n’existe aucun éloignement, que Je vous saisis tous et que Je guide Ma Parole à ceux qui se laissent saisir. Même si le nombre apparaît insuffisant numériquement, vous ne savez pas quel effet a Ma Parole et combien elle donne la Force aux hommes interpelés et aussi aux âmes dans l'au-delà dont le nombre est incalculable, et donc l'Œuvre de Libération dans le Règne de l'au-delà touche un nombre d’âmes beaucoup plus grand que sur la Terre. Et vous devez vous contenter de cela et même savoir que Je saisirai toujours de nouvelles âmes, auxquelles vous devez offrir Mon Don d'en haut. Mais ne croyez pas que vous obtiendrez un grand succès là où n'est pas à l'œuvre votre propre volonté d’aimer, pour que vous vous employiez vous-mêmes avec tout le cœur et avec toute l'âme pour la diffusion de Ma Parole. Les hommes du monde comme ils sont maintenant, ne peuvent plus être conquis, et tous ceux qui ont la force de donner aux autres la Parole qu'ils reçoivent, rencontreront résistance. Donc seulement un travail qui est fait dans l'amour promet encore du succès, parce que sur un tel travail repose Ma Bénédiction. Dès que des hommes d'esprit non réveillé s’occupent de Ma Parole elle perdra sa Force, parce que c’est l'amour qui doit prodiguer et l'amour doit recevoir. Vraiment l'altruisme des collaborateurs vous donne la garantie que Moi-même Suis avec eux et il ne permet aucune erreur, parce que celle-ci est l'œuvre de l'adversaire, mais l’adversaire ne peut pas être là où aucune pensée égoïste ne lui permet de s'insinuer. (29.12.1964) Et ainsi il est hors de combat, parce que l'homme lutte avec l'arme de l'amour, dès qu’il s'emploie de façon altruiste pour son prochain. Et l'adversaire est impuissant contre l'amour. Vous pouvez donc facilement conquérir le dessus si vous pensez toujours à cela lorsque vous êtes toujours pleins d'amour désintéressé pour le prochain, qui pour vous-mêmes est Source de Force, et vous n'aurez plus à craindre aucune faiblesse, parce que tout ce que vous entreprenez est ensuite juste, alors vous vous acquittez de Ma Volonté, et pouvez être actifs seulement pour la Bénédiction du prochain.

Amen

L'Éclaircissement sur les êtres de Lumière

B.D. 8903 from 31 décembre 1964, taken from Book No. 93

Je sais quelles questions sont soulevées chez les hommes et Je veux vous répondre à vous tous qui désirez sérieusement la Vérité. Le degré de Lumière dans lequel les hommes laissent la vie terrestre est très divers, étant supposé qu'ils aient trouvé la Libération à travers Jésus-Christ. Et selon le degré de Lumière est aussi le degré du savoir qui est justement l'effet de la Lumière de l'Amour divin. Les âmes qui peuvent montrer seulement un degré insuffisant de Lumière sont en mesure de donner seulement un petit savoir qui cependant correspond à la Vérité. L'âme peut transmettre aux âmes qui demeurent encore dans l'obscurité seulement ce qui les aide au début pour prendre la voie vers Jésus Christ. Mais l'âme qui une fois est entrée dans le Règne de la Lumière, ne se contentera pas avec un Rayon de Lumière seulement faible, elle-même se procurera une Lumière toujours plus claire à travers des actions d'amour sur les âmes souffrant la misère, et elle la recevra même continuellement, parce que Ma Parole résonne sans interruption dans les régions où se trouvent des âmes auto-conscientes qui recevront selon leur désir. Et ainsi l'activité dans l'au-delà rend vraiment heureux, parce que chaque âme qui a trouvé la Libération à travers Jésus Christ, augmentera constamment son amour pour Lui et maintenant elle participera au travail de Libération pour lequel il lui en est continuellement offert l'occasion. Je parle toujours de ces âmes dont le degré de Lumière n'est pas encore haut, qui cependant pouvaient entrer dans le Règne de la Lumière à travers la Libération de Jésus Christ. Mais il existe un nombre infini de marches, et le degré le plus haut, que vous les hommes pouvez attendre déjà sur la Terre, est le degré de la filiation de Dieu, qui est bien difficile à atteindre, mais pas impossible. Maintenant vous pouvez vous imaginer que même le rayonnement d'amour à travers un tel fils de Dieu est si imposant qu'on peut parler avec droit de « Mon fils » qui peut créer et former avec Moi dans la plus intime union selon sa volonté qui maintenant est la même que la Mienne. Vous tous pouvez atteindre ce but, mais il y en a seulement peu qui aspirent au degré de Lumière le plus haut, qui cependant ensuite peuvent tirer de Moi directement la Force et la guider au-delà. Et au travers d’eux sont nourris infiniment tant d'êtres de Lumière avec la Lumière. (31.12.1964) Mais les âmes sont réceptives d’une manière très différente selon leur degré de maturité, et ainsi aussi d’une manière très différente elles peuvent rayonner au-delà la Vérité, la Lumière. Mais elles sont dans la Lumière, donc elles sont en possession de la pure Vérité et elles ne peuvent pas instruire erronément les autres âmes, c’est le privilège de celles qui ont trouvé la Libération, autrement elles se trouveraient encore dans l'obscurité de l'esprit ou bien dans l'état crépusculaire. Donc, d'abord elles doivent avoir reconnu Jésus comme Fils de Dieu et Rédempteur du monde, dans Lequel Dieu Lui-Même S’Est incorporé. Chaque âme a dû s'acquitter de cette condition pour avoir pu entrer dans le Règne de la Lumière. Et donc à ces âmes qui veulent travailler activement d’une manière salvatrice, peu importe dans quel degré de Lumière elles se trouvent, il est toujours exposé avec plus d'urgence l'Œuvre de Libération pour guider à Lui chaque âme, parce qu'autrement elles ne peuvent pas trouver la Libération. C’est toujours l'Œuvre de Libération, l'indication au divin Rédempteur, qui doit aider les âmes à sortir de l'obscurité, pour sortir de leur état malheureux, et maintenant il leur brillera seulement une petite lueur de connaissance dès qu’elles s'en occupent, parce que pour elles frétillera le signe de la croix qui leur confirme le bienfondé de ce que leur annonce les êtres de la Lumière. Mais le fait que chaque être de Lumière possède sur cela le savoir doit être souligné, parce qu'autrement il ne serait pas entré dans le Règne de la Lumière. Et le fait qu'elles guident au-delà ce savoir à ceux qui marchent encore dans la ténèbre, ne peut pas être nié. Car comment s'expliqueraient alors les messages de l'au-delà qui n'ont pas pour contenu cette imposante Action de Libération ? Même sur cela il doit vous être donné une Lumière, parce que vous ne savez pas combien d'êtres s’arrogent pour eux une fonction d'enseignement, et leur volonté n’est pas entravée par Moi. Ce sont des âmes qui déjà sur la Terre étaient actives en enseignant, et dont le degré d'amour les a portées dans un état clair, et donc maintenant elles veulent s'exprimer sur les enseignements présentés sur la Terre, mais elles-mêmes n'ont pas encore trouvé la Libération, parce qu’elles n'ont pas cru dans celle-ci. Et de celles-ci il y en a beaucoup que Je ne peux pas laisser marcher dans obscurité ni dans le crépuscule, parce que sur la Terre elles ont mené leur vie selon la meilleure connaissance, cependant dans le Règne de l'au-delà elles ne se départissent pas de leur activité d'enseignement, elles s’expriment toujours seulement selon leur connaissance qu’elles ont cependant encore dans une très petite mesure et qui dévie considérablement de la Vérité, elles voient en Jésus seulement un Homme dans la plus haute Perfection, mais ne reconnaissent pas Sa Mission et donc elles n'influencent pas leurs auditeurs qui ne l'imaginent pas comme l'Enveloppe de l'Esprit de Dieu le plus sublime de l'Infini, et donc ils ne peuvent pas être encore dans la connaissance la plus haute, parce qu'ils n'ont pas encore trouvé la Libération à travers Lui. Ainsi comme il leur a été offert la Parole de Dieu sur la Terre, ainsi comme eux-mêmes l'ont comprise, ainsi aussi ils la guident au-delà, mais toujours de nouveau à des âmes qui sont arrivées dans l'au-delà dans la même prédisposition, qui attendent seulement une confirmation de ce qu'elles-mêmes ont soutenu sur la Terre. Ceux-ci sont des « maitres » qui croient tous être sur une haute marche, qui même sur la Terre ont mené un chemin de vie irrépréhensible, qui cependant se sont eux-mêmes rebellés aux pensées que Dieu Lui-Même devrait S’Être incorporé dans un Homme, et ils ne M'ont pas demandé dans toute la simplicité de leur cœur de leur guider la Vérité. Maintenant ils entrent dans le Règne de l'au-delà avec leur erreur et même là ils cherchent encore à instruire les hommes, et celles-ci seront presque toujours des âmes qui soutiennent les opinions des religions qu’elles présentaient selon leur propre prédisposition. Si sur la Terre elles avaient allumé leur amour dans une claire flamme, elles auraient vraiment reconnu la Mission de Jésus, mais vu que l'amour était seulement faible, elles ne pouvaient pas trouver l'éclairage de l'esprit, mais Je ne pouvais pas les laisser là dans un tel malheur comme ces âmes qui concluent leur vie terrestre totalement dans le désamour. Et ainsi dans l'au-delà sont déterminants les plus différents degrés de Lumière pour la distribution de la pure Vérité, du savoir qui vous met tous de nouveau dans l'état, dans lequel vous étiez au début. Et ce savoir expérimente son couronnement avec le savoir sur l'Œuvre de Libération de Jésus-Christ, qu'expérimenteront comme présentement tous ceux qui ont trouvé la pleine Libération et donc sont incommensurablement bienheureux.

Amen

(Continuation du N° 8903) L'Éclaircissement sur les êtres de Lumière

B.D. 8904 from 1 janvier 1965, taken from Book No. 93

Je veux vous guider dans la Vérité comme Je vous l'ai promis. Mais vous devez Me donner absolument foi que Moi-même, en tant que l'éternelle Vérité, Je ne peux pas vous enseigner autrement que d’une manière juste. Souvent vous êtes encore captifs de l'erreur et cela en particulier lorsque vous croyez être instruits par le monde des esprits et si maintenant vous acceptez tout sans réfléchir. Ce monde - c'est-à-dire ses habitants – ont aussi leur liberté qui est respectée tant qu’eux-mêmes ne changent pas d'avis pour quelque chose de mieux. Et eux-mêmes se construisent un édifice de pensées dont ils ne veulent pas se désister. Donc Je ne peux pas les forcer, parce que la volonté donne aussi une base à ceux qui se laissent instruire sans le désir de connaître seulement la très pure Vérité. Ils croient inconditionnellement tout ce qui leur est guidé. Etant donné que Je rends dépendant l'apport de la Vérité du désir de l'homme, et que d'autre part Je ne peux pas couper la volonté et que ces communications sont une Vérité partielle, l'homme doit d'abord s’unir intimement avec Moi, et Je lui fais reconnaître là où s’est insinuée l'erreur. Parce que dans le Règne de l'au-delà c’est comme sur la Terre : Chaque âme se crée son ambiance selon son désir et selon ce à quoi elle a aspiré dans la vie terrestre. Toutefois le nombre de ceux qui ne voient pas en Jésus le Rédempteur des hommes est très grand, mais le groupe de ceux qui dans la vie terrestre ont vécu d’une manière juste et honnête se distinguera toujours, mais sur la question de Jésus ils n'ont pas pu encore trouver la juste Réponse, parce qu'ils n'ont pas réfléchi sur celle-ci, parce qu'ils l'ont considéré comme un Homme haut placé, donc ils ont toujours seulement considéré plus ou moins les enseignements de leur église, bien que celle-ci ne savait pas donner une juste explication et ils ne voulaient pas vraiment croire à la Venue en tant qu’Homme de Dieu en Jésus et donc ils n'ont pas trouvé la Libération de leur faute primordiale. Ce monde spirituel se trouve en très grande quantité, mais il ne peut pas être décrit comme totalement sans foi, seulement le parcours de leurs pensées est orienté erronément. Et ces âmes sont aptes à accepter les enseignements qui leur sont offerts par ceux qui sur la Terre avaient déjà une activité d'enseignement. Mais vu qu’ils ne veulent pas travailler contre Ma Volonté, Je les laisse faire, bien qu’il leur manque le savoir le plus profond, et donc ils peuvent instruire les autres âmes toujours seulement jusqu'où arrivent leurs connaissances. Ceux-ci ne sont donc pas remplis de Mon Esprit qui les guide dans tout le savoir le plus profond et ils ne peuvent pas l’être, parce que le réveil de l'esprit est la conséquence de la Libération de leur péché primordial. Donc pour eux il n'est pas possible d’instruire les âmes sur la Venue en tant qu’Homme de Dieu en Jésus. L'état de ces âmes est toujours le même et il ne changera pas, à moins qu'un être de Lumière plus haut ne se présente parmi ces enseignants, mais son savoir n'est pas accepté facilement. Pour cela il faut de nouveau un profond désir d’être dans la Vérité, qui cependant ne leur est pas naturel parce qu'ils croient posséder la Vérité. Et malgré cela Je permets l’action des enseignants, pour aider à la connaissance de l'Évangile ceux qui sont de bonne volonté pour aimer et ensuite, selon leur prédisposition envers la Vérité, ils veulent connaître la motivation et signification de l'Œuvre de Libération et tournent la prière de Pardon de leur faute du péché à Jésus-Christ. Alors ils sont guidés dans le juste savoir. Là où l'amour est fort et où la Libération n'a pas encore eu lieu, là l'amour vaincra et très vite la connaissance sur l'Homme Jésus - dans lequel Dieu Lui-Même S’Est incorporé - en sera la conséquence et donc aussi la Libération de toute la faute. Mais tant que sur cela aucun Enseignement n'a encore eu lieu, il n'en existe pas encore le savoir, parce que celui-ci est seulement la conséquence de la Libération produite, parce que seulement alors toutes les liaisons sont claires et limpides et ensuite il peut en être fait un juste emploi.

Amen

(Continuation du N° 8903 et 8904) L'éclaircissement sur les êtres de Lumière

B.D. 8905 from 2 janvier 1965, taken from Book No. 93

Maintenant vous devez donc comprendre que J’évalue d'abord le degré de l'amour qui peut procurer une Lumière aux âmes qui cependant ne sont pas encore à considérer comme des êtres de Lumière qui sont dans une très pleine connaissance, parce que pour cela il leur faut absolument la Libération par Jésus Christ. Si maintenant vous pensez comment sont les hommes envers Jésus, comment est leur prédisposition envers Lui et combien il y en a qui Le laissent valoir et croient à Son Existence, comment ils se comportent vraiment vis-à-vis de la « Libération », et qui donc entrent dans l'Éternité dans l'état non racheté, alors il vous sera aussi compréhensible que ces âmes ne sont pas enveloppées d'obscurité, mais qu'elles marchent encore dans des pensées erronées, surtout lorsqu’elles sont instruites par ceux auxquels il manque le savoir et qui ne sont pas faciles à convaincre de la vraie Mission de l'Homme Jésus. Mais même dans ce Règne Je ne peux pas toucher leur libre volonté, et là se trouvent beaucoup d'âmes qui ne se contentent pas avec les enseignements reçus, parce que Ma Parole pénètre jusqu'à celles qui sont de bonne volonté de l'accepter. Et ainsi celles-ci obtiennent aussi la connaissance du divin Rédempteur auquel elles doivent seulement se donner pour obtenir le Pardon de leur faute primordiale, pour pouvoir entrer maintenant dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude. Les leçons données dans ce Règne sont accessibles à la Terre afin que les hommes soient guidés au savoir sur Lui, parce que maintenant il faut de nouveau leur propre volonté, il faut qu’ils réfléchissent par eux-mêmes et Me demande de penser de façon juste. Donc, à l'homme il est de nouveau toujours donné la possibilité de demander à Moi-Même la pure Vérité, et à cette demande il est donné suite. Aux enseignants dans l'au-delà il manque seulement encore une petite Lumière et s'ils l'acceptaient comme elle leur est offerte, ils seraient libres du dommage primordial qui tient toujours encore assombri leur esprit, bien que du fait de leur degré d'amour ils aient été déjà sur la Terre dans une certaine connaissance, mais personne ne peut devenir bienheureux s'il ne reconnaît pas Jésus Christ comme le Rédempteur du monde, dans Lequel Dieu Lui-Même est venu en tant qu’Homme. Celui qui donc reconnaît ces communications du monde des esprits comme ultime Vérité, sera accueilli dans ce monde, mais malgré cela il n'arrivera pas dans le « Règne de la Lumière », pour lequel uniquement Jésus Christ Est la Porte. Parce qu'alors tous ses péchés lui sont pardonnés lorsqu’il les apporte pleinement croyant à Lui sous la Croix. Et cela doit déjà se passer sur la Terre, pour ne pas devoir passer maintenant à travers ces lieux où les âmes doivent elles-mêmes éteindre leur faute. Mais la grande faute primordiale pèse encore sur toutes les âmes et cela ne leur permet pas d’arriver à la connaissance de la Vérité, à moins qu'une âme de Lumière prenne soin d’elles, mais elle est rarement reconnue et donc l'éclaircissement n'est pas accepté. Malgré cela même à elles l'éclairage arrive d’un coup, lorsqu’elles ouvrent librement leurs cœurs à Ma Parole qui résonne partout où les cœurs ne s'ouvrent pas tout seul, lorsqu’elles-mêmes doutent de ce qui leur a été enseigné jusqu'à présent. Alors est venu l'instant où l'âme se donne à Lui et maintenant sa Libération peut se dérouler. Alors l'âme se trouve vraiment dans le Règne de la Lumière et de la Béatitude et de là elle agira sur toutes ces âmes auxquelles il a manqué l'explication de la Chose la plus importante : Que Jésus Christ est venu dans le monde pour racheter les hommes de toute faute, et que Dieu Lui-Même S’est donc incorporé dans l'Homme Jésus, parce que seulement « l'Éternel Amour » pouvait éteindre une telle faute qui était tournée contre l'Amour Même.

Amen

La perte des disciples

B.D. 8906 from 4 janvier 1965, taken from Book No. 93

Dans le temps qui arrive vous devrez résister à encore beaucoup d'attaques, parce que l’action de l'adversaire augmente, il emploie toutes ses forces pour vous empêcher de travailler dans la Vigne. Mais Ma Force est toujours à votre disposition et si votre volonté la demande, vous serez en mesure de lui prêter résistance parce que ce travail est tout pour vous et parce que Je vous laisse arriver toute Ma Protection. Vous serez surpris car beaucoup de ceux que vous croyez avoir déjà acquis se détourneront, et dans ces cercles que vous avez considérés comme de fidèles disciples, se dérouleront des scissions. Mais cela est l’action de l'adversaire, cependant cela ne doit pas vous pousser à faiblir dans le travail de la Vigne, parce que tous doivent soutenir des épreuves de foi et souvent ils échouent. Et c’est une épreuve de foi, lorsqu’à eux une erreur évidente leur est expliquée en tant que telle, lorsqu’ils sont motivés et maintenant ils doivent décider ce qu'ils veulent croire. Partout où l'adversaire peut s'engouffrer, il le fait, et seulement le profond désir pour le vrai et le juste peut vous protéger pour ne pas tomber dans ses réseaux de capture. Mais Je vous le dis déjà par avance, pour que vous soyez armés et n'expérimentiez aucune déception. Ne vacillez pas dans la foi, mais sachez que ceux qui le font sont toujours seulement ceux qui sont encore tièdes dans la foi, qui n'ont aucun désir de connaître l'unique Vérité, qui n'ont pas reconnu l’action de l'adversaire, parce que chaque homme doit examiner le patrimoine spirituel et il peut le faire avec Mon Soutien. Quelque chose ne peut pas être accepté inconditionnellement comme Vérité, car cela peut être l’action de l'adversaire, parce que même si la Vérité rayonne toujours en bas sur la Terre, Je ne peux pas et Je n'empêcherai pas qu’il veuille aussi se manifester, lorsqu’il lui en est offert l'occasion, parce que c’est son bon droit de combattre aussi pour les âmes. Mais chaque individu doit seulement Me prier pour l'éclairage de l'esprit, alors il reconnaîtra lorsque l'esprit contraire s’est inclus, parce que Je ne le laisse pas vraiment tomber dans l'erreur. Vous tous devez seulement désirer la Vérité avec tout le sérieux pour la recevoir maintenant immanquablement. Et vous devriez être reconnaissant lorsque Je vous fais remarquer une erreur qui vous donne une Image déformée de Moi et de Mon Être le plus sublimement parfait. Désirez-vous bien la Vérité, ou bien voulez-vous marcher dans l'erreur ? L'adversaire met autour de vous des chaînes fortes, mais vous-mêmes pouvez les desserrer en établissant un intime lien avec Moi, et en Me demandant l'éclairage de l'esprit. Lorsque vous M’envoyez cette prière du plus profond du cœur, alors vous reconnaîtrez clairement et limpidement Mon Être et repousserez chaque Image déformée de Moi. Mais vous, Mes domestiques sur la Terre, vous ne devez pas vous offusquer pour cela, même si vous perdez des disciples, parce que vous parlez seulement sur Mon Ordre, vous donnerez au-delà la très pure Vérité que vous avez reçu de Moi-Même et que Je peux protéger de l'erreur pour vous, parce que vous Me le demandez. Je sais que c’est une rude épreuve de foi que vous devez soutenir lorsqu’il vous est présenté cette doctrine d'erreur. Mais Je dois d'abord vous fournir une confirmation de la crédibilité de Mes Révélations avant de toucher ce problème. Mais vous pouvez accepter cette Révélation comme pure Vérité et si seulement vous réfléchissez sur celle-ci en toute sobriété, alors cette solution doit être pour vous la plus probable, et elle l’est dès que désirez reconnaître en Moi l'Être le plus parfait qui ne peut plus être dépassé. L'adversaire épandra encore beaucoup d'erreurs pour capturer les hommes et cela est toujours de moins en moins reconnu parce que le nombre de ceux qui cherchent seulement la pure Vérité, est très insuffisant. Donc il est difficile de pénétrer avec la Vérité. Seulement ceux qui l'acceptent seront prêts, ceux qui s'unissent avec Moi-Même dans une intime prière car Je peux alors éclairer leur esprit. Ceux-ci défendront la Vérité et seront considérés plutôt comme des adversaires de ceux qui ont une fois reçus Ma Parole. Mais même cela vous devrez le prendre sur vous, si vous voulez Me servir avec fidélité, parce que Moi Seul peux vous guider dans la Vérité, comme Je l'ai promis. Moi Seul peux corriger les doctrines erronées qui sont toujours de nouveau mises dans le monde par Mon adversaire pour confondre les hommes.

Amen

La cour aux ouvriers de la Vigne

B.D. 8907 from 7 janvier 1965, taken from Book No. 93

Il vous est offert Ma Parole d'en haut et vous devez vous donner du mal pour la répandre. Vous ne devez pas laisser se rendre inutiles les Dons que Je vous fais abondamment affluer, vous devez savoir qu'avec ceux-ci vous pouvez aider beaucoup d'âmes à trouver la voie vers Moi et que Je bénis toutes vos activités qui contribuent à cette diffusion. Parce que la misère est grande et il y en a seulement peu qui veulent s’en libérer, qui savent que Je veux leur apporter de l'Aide pour devenir libre. La fin s'approche toujours davantage, l'absence de foi augmente toujours davantage et la lutte de la part de l'adversaire devient toujours plus véhémente. Mais Ma Grâce est aussi très grande et aucun homme qui est encore de bonne volonté ne reste intouché par ce Courant de Grâce. À tous ceux auxquels Je peux encore parler, Ma Parole doit être guidée et donc vous, Mes ouvriers de la Vigne, devez effectuer un fervent travail, vous devez savoir que vous exécutez tout avec Mon Soutien, que J'évalue la volonté de chaque collaborateur et bénirai son action, vous devez savoir que Je guide tous les fils comme cela est favorable pour votre travail et vous conquerrez ainsi de grands mérites qui vous suivront dans l'Éternité. Mais vous tous n'avez plus beaucoup de temps et donc la plus grande activité est requise, parce qu'il s'agit encore du salut de quelques âmes qui seront préservées du sort d’une Nouvelle Relégation. Et si c’est seulement une âme à qui il est épargné le parcours à travers la Création, elle vous en sera reconnaissante dans l’éternité. Mais Je vous ouvrirai encore beaucoup de portes au travers desquelles vous pourrez entrer pour tendre aux âmes le Pain du Ciel, l'Eau de la Vie dont elles ont besoin si elles veulent avoir la Force pour tenir bon jusqu'à la fin. Parce que Ma Parole est vraiment la juste Nourriture pour les âmes, elle est Ma Chair et Mon Sang, elle est la meilleure Médecine pour guérir l'âme malade. Elle recevra la Force pour pouvoir s'acquitter de la tâche de sa vie. Si seulement elle ne passe pas devant la Source de la Grâce que leur ouvre Mon Amour, alors elle trouvera certainement aussi la fortification par vous qui lui transmettez Ma Parole et l’y faites participer. Il est outre mesure important que les hommes sachent la Vérité, et vous devez seulement la leur transmettre parce que Je ne peux guider sur la Terre rien d’autre que la Vérité. Mais vous devez vous conformer sévèrement à Ma Parole, vous ne devez pas la changer ou chercher à l’améliorer vous-mêmes, si vous ne voulez pas la mettre en danger et la déformer, parce qu'alors elle perd en Force et en Effet. Faites de sorte que Moi-même puisse Être présent dans votre travail et demandez Ma Bénédiction que Je ne vous refuserai pas vraiment. Je suis chacun de vos travaux et Je Me réjouis lorsque celui-ci est pour Moi et pour la diffusion de Ma Parole, parce que seulement par la Vérité vous atteignez le but et vous vous unissez à nouveau avec Moi. Mais dans le monde il est répandu tant d'erreurs que vous devez partir en campagne contre celles-ci, chose que vous pouvez faire seulement en diffusant la Vérité. Et personne ne doit penser ne pas être pour Moi un serviteur bienvenu, chacun qui Me porte dans le cœur doit employer sa force, alors son service Me sera aussi bienvenu. Et Je bénirai son travail pour Moi, comme Je vous l'ai promis.

Amen

Votre travail

B.D. 8908 from 9 janvier 1965, taken from Book No. 93

Vous avez à accomplir encore une grande tâche avant que se déroule Mon Intervention qui vous fera arriver dans des conditions totalement différentes qui rendront plus difficile votre activité pour Moi. Mais auparavant ces âmes qui ne se disposent pas négativement envers Ma Parole doivent être saisies, elles doivent savoir ce qui s’approche des hommes. Et même si elles doutent, le grand évènement les convaincra très vite que vous avez dit la Vérité. Donc annoncez-la à tous, indiquez aux hommes cette Intervention qui s'approche toujours davantage et qui les touchera tous, bien que le Pays qui en sera frappé vous reste encore caché. Je vous mets dans le cœur de parler à tous les hommes auxquels vous apportez Ma Parole au moyen de l'indication de cet évènement miraculeux de la nature. Il sera nécessaire, qu'un jour tous s'occupent de cela et qu'ils se sentent eux-mêmes interpelés, et que selon leur prédisposition ils puissent puiser courage et force dans le temps de misère qui arrive. Partout où est guidée Ma Parole, il doit être pris connaissance de cela, partout les hommes doivent savoir ce qui les attend, même si pour eux il est difficile de le croire. Mais ensuite ils croiront que la fin arrivera vite lorsque cet événement qui vient d'en haut, du Cosmos se passera, et qui donc n'est causé par la volonté d'aucun homme. Parce qu'avec cet événement Je veux encore une fois parler aux hommes. Je veux les réveiller de leur sommeil de mort et guider leur regard vers Moi qu’ils peuvent atteindre dans une intime prière. Je veux parler à Haute Voix, parce qu'ils ne s'occupent pas de Mon doux Discours, mais Je veux aussi M'occuper de ceux qui Me trouveront encore après. Et même s’ils sont victimes de cette catastrophe, leur âme sera sauvée, si d’abord ils M'invoquent encore et Me reconnaissent comme Puissance à laquelle ils sont soumis et à laquelle ils doivent se plier. Je vous appelle tous à faire mention de Ma Parole et à ne pas craindre que vous puissiez inquiéter les hommes, parce qu’il ne sert à rien d’aller les yeux fermés vers le désastre qui ensuite les surprendra et sur lequel ils ne pourront donner aucune explication. Mais lorsque vous leur dites d'abord ce que Je veux obtenir avec cela, lorsque vous le leur annoncez comme sûr, alors certains se sentiront touchés même s’ils ne croient pas, et cela restera dans leurs pensées. Et alors déjà ils sauront que c’est un événement que Ma Volonté envoie sur les hommes et ils sauront que Ma Parole est Vérité, et ensuite ils croiront aussi à la fin. Ils doivent être faits toutes les tentatives pour mener les hommes à la foi, et même cet évènement miraculeux de la nature peut encore réveiller à la foi des hommes qui ne sont plus accessibles autrement et que Je voudrais de toute façon encore conquérir, même lorsqu’un grand désastre est lié à cela. Mais devant vous il y a le danger d’une Nouvelle Relégation, et si J'arrache à cette Relégation encore des âmes elles M'en remercieront dans l’éternité, parce que le sort d’une nouvelle relégation est bien plus terrible, elle dure une Éternité, tandis que l'événement de la nature passe en une nuit, mais ensuite surgira une souffrance incommensurable que cependant, chacun pour lui, peut changer dans un état supportable, si seulement vous avez la foi en Moi. Parce que Je suis un Seigneur sur la Vie et sur la mort, Je peux vous donner ce qui vous est nécessaire, comme Je peux aussi vous prendre ce que vous ne voulez pas donner volontairement. Et donc ne manquez pas de mettre les hommes au courant de ce qui se produira, parce que personne ne doit pouvoir dire n’en avoir rien su. Mais les hommes ne croient pas être déjà si proches de la fin, autrement ils pourraient accueillir déjà de l’Ecriture qu’un événement désastreux surgira sur les hommes. Mais ils ne croient pas encore que le temps est venu, durant lequel s'accomplira ce qui a été écrit. Mais un jour le futur devient présent, un jour les Annonces se confirment, et ce temps est très proche.

Amen

Lorber

B.D. 8909 from 10 janvier 1965, taken from Book No. 93

Vous n'avez pas besoin de douter du bien spirituel que vous recevez de Moi parce que Je ne Me base pas sur de simples affirmations, mais Je justifie tout et cela doit vous donner la conviction que vous êtes instruits dans la Vérité. Mais Je sais que vous rencontrerez résistance, et cela Me poussera à vous donner une preuve comme Je l'ai déjà fait autrefois (Gottfried Mayerhofer) en vous faisant remarquer une autre explication qui touche le même problème. Et à travers Mon serviteur copiste il vous sera donné une lumière. (Secrets de la Création, page. 91). Vu que vous vous trouvez dans le dernier temps, Je vous donne la pleine Vérité que vous pouvez répandre sans préoccupation, avec l'indication que rien de ce qui arrive parmi les hommes ne reste inchangé parce qu'eux-mêmes ne sont pas encore parfaits. Et vous pouvez croire que même cette Œuvre (J. Lorber) a subi une variation, et pour cela elle n'est pas restée conservée pure. En outre même Mon serviteur J. Lorber était seulement un homme qui pouvait se tromper et il s'est trompé lorsque son entendement voulait tout seul résoudre un problème, parce qu'alors Mon adversaire pouvait influencer son entendement. Il était certes sous Ma protection, et il a en vérité laissé au monde une connaissance, de sorte qu’il puisse bien être appelé le plus grand voyant et prophète. Mais Je devais lui laisser sa libre volonté qui était l'unique motif pour lequel l'adversaire a pu s'infiltrer, autrement une telle contradiction évidente n'aurait pas pu se créer, telle que la représentation de Mon Être où tous les contraires seraient présents en Moi. Mais Je ne refuserai Ma Protection à aucun destinataire de Ma Parole qui lutte véritablement pour la juste connaissance, qui veut toujours seulement savoir et épandre la pure Vérité. Et cela doit vous suffire et vous fortifier dans la lutte contre l'erreur, parce que Je marcherai avec vous, et Je vous ferai même trouver les confirmations de votre juste pensée.

Amen

Bien et mal .... Loi d’éternité ....

B.D. 8910 from 12 janvier 1965, taken from Book No. 93

A ce sujet aussi Je veux vous donner une explication, car déjà le plus léger doute vous empêche de corriger l’opinion que ce serait Moi Qui aurais mis le mal dans l’être. Jamais Je n’ai créé le mal ; mais Je savais d’éternité que le mal aurait le dessus dans le monde des esprits séparés .... D’éternité Je savais aussi que Je serais considéré comme étant à l’origine du mal parce que d’éternité Je sais par quels mensonges Mon adversaire Me combattrait pour bloquer le retour vers Moi .... Mais Je n’arrêterai pas d’apporter aux hommes une lumière pour les éclairer sur Mon essence. Et des porteurs de lumière n’en finiront pas de descendre d’en haut sur terre afin de corriger justement cette opinion.

D’éternité Mon Essence est bonne, et Elle n’a jamais été capable de transmettre une pensée méchante sur les êtres créés par Elle. Il faut vous le dire d’emblée pour que vous-mêmes vous ne supposiez pas avoir été créés par Moi avec toutes les mauvaises qualités et les convoitises. Car pendant des périodes éternelles vous M’avez été intimement attachés et dans cette condition vous ne connaissiez rien d’anti divin, vous étiez cœur et âme (de même volonté) avec Moi, de sorte que vous pouviez recevoir sans entraves Ma force aimante, et en étiez infiniment bienheureux.

Mais quand maintenant Mon être créé en premier .... Lucifer ou le porteur de lumière .... M’a fait défection, et que vous deviez tous passer l’épreuve de volonté pour savoir vers quel Seigneur vous vous tourniez .... quand il vous a fallu prendre la bonne décision avec votre propre libre arbitre .... (alors) il fallait que vous puissiez choisir entre le bien et le mal, il vous fallait savoir que le mal provenait de Mon adversaire, tandis que de Moi, il ne pouvaient vous affluer que de bonnes pensées. Donc Je vous donnais de la lumière .... à savoir : le don de pouvoir distinguer le bien du mal, et éclairés par cette vive lumière vous auriez pu reconnaître d’où provenait le mal. Je tolérais le mal parce que c’était indispensable pour votre libre arbitre, mais jamais Je ne l’approuvais .... Et ainsi donc l’être pouvait assouvir une convoitise s’il en avait envie, bien qu’elle fût méchante .... comme aussi la convoitise bonne devait se trouver dans l’être, ce qui explique que tout désir doit pouvoir se déployer, parce qu’autrement, une décision ne serait pas possible.

Le fait que les êtres déchus veuillent assouvir des désirs méchants n’est donc pas dû au fait que ce désir était en eux dès le commencement ; au contraire, Mon adversaire actuel, de son côté, a transmis ce désir à ses partisans. Il fallait par conséquent que toute sensibilité soit possible à l’être, il fallait qu’il puisse éveiller en lui des convoitises, mais il ne s’ensuit pas que ces convoitises proviennent de Moi .... ce qui n’est jamais le cas quand ces convoitises sont méchantes .... comme d’autre part, chaque être non déchu a des désirs mais qui n’aspirent qu’au bien ....

Mettez donc le mot « désir » à la place de « convoitise » .... (ce qui en soi est la même chose), et il vous sera compréhensible que toute sensibilité dans les êtres provient de Moi, mais que l’être lui-même lui donne sa direction .... Voilà la raison pour laquelle vous devez adresser à Moi tous vos doutes, toutes vos questions, et Je ne laisserai pas votre âme dans la détresse, Je vous éclairerai pour que vous, qui devez représenter la vérité qui vous est offerte d’en haut, soyez vous-même convaincus de la vérité .... Car c’est le moment de corriger encore beaucoup d’erreurs, même si vous croyez posséder la vérité ; car rien de ce qui atteint les hommes encore imparfaits ne reste intact, aussi pur que cela soit sorti d’en haut ....

C’est pourquoi Je Me révèle toujours de nouveau pour retransmettre à la terre la vérité pure, et c’est aussi pourquoi, après l’avoir vérifié consciencieusement, vous pouvez tout accepter sans vous faire de scrupules, car il faut que la pure vérité issue de Moi puisse avoir pour effet d’être reconnue par ceux qui la reçoivent avec un désir sérieux de la vérité ....

Amen

La tâche des ouvriers de la Vigne

B.D. 8911 from 13 janvier 1965, taken from Book No. 93

Du monde spirituel il vous est donné des enseignements que vous pouvez bien reconnaitre comme procédant de Moi, si vos cœurs ne se ferment pas à la Vérité, lorsque le désir pour la Vérité prédomine dans vos pensées. Vous ne percevrez alors pas le moindre doute et vous vous emploierez même ouvertement pour ce qui est procédé du Règne de la Lumière. Mais alors vous avez aussi le devoir de répandre ce patrimoine spirituel, parce que vous devez toujours penser que le monde git encore dans l'obscurité, que l'erreur a pris le dessus, contre laquelle vous devez combattre. Il vous est assigné une très grande Grâce de sorte que vous pouvez pénétrer dans les Secrets de la Création, qu'il vous est donné une Lumière sur vous-mêmes, sur le but de votre existence et sur tout ce qui est dans la nature autour de vous. Il vous est donné l'Éclaircissement sur Mon Action et Mon Règne et en particulier sur l'Œuvre de Libération de Jésus Christ. Toutes les liaisons vous sont expliquées de sorte que vous ne puissiez plus vous considérer vous-mêmes comme un produit fortuit de l’Humeur d’un Créateur, mais vous savez que rien n’est sans sens ni but, que vous devez atteindre le but final qui vous avait été imposé depuis le début. Et si vous donnez connaissance de cela à votre prochain, alors avec cela vous Me prêtez un grand service, parce que chaque homme n'est pas en mesure d’entendre directement Ma Voix, mais il doit savoir pourquoi il est sur la Terre, il doit savoir ce qu'il avait été et quelle tâche Je lui ai imposée pour qu'il atteigne son but. Mais il doit être de bonne volonté et se laisser instruire par vous, parce que Je ne force aucun homme contre sa volonté d'accepter Ma Parole. Et ainsi vous devez lui donner connaissance qu’il a une libre volonté et qu'il doit l'employer bien. Vous devez aussi lui donner l'Éclaircissement sur l'importance des Commandements de l'amour et chercher à agir sur lui entièrement dans Ma Volonté qui vous est annoncée avec chaque apport de Ma Parole. Vous-mêmes devez vous sentir si uni avec Moi que maintenant vous êtes actifs sur Mon Ordre, toujours poussés intérieurement à cela par Moi et par amour pour le prochain, auquel vous vous communiquez. Et Ma Bénédiction reposera sur vous, parce que tout ce que maintenant vous entreprenez, vous aide à conquérir les âmes pour Moi, que J'avais autrefois perdues à Mon adversaire, mais que Je veux lui reprendre même si des temps éternels sont nécessaires. Mais Mon Plan est que ce temps soit abrégé, et pour cela J'ai justement besoin de vous qui devez aider déjà maintenant à libérer les âmes, et ce Plan trouve sa motivation dans le fait qu’une époque de Libération se termine et qu’une nouvelle commence et Je veux empêcher, que les âmes échouent et doivent de nouveau recommencer leur parcours à travers les Créations de la Terre. Donc Je vous donne à tous connaissance de votre long chemin de développement antécédent, Je cherche à réveiller en toutes les âmes le sentiment de responsabilité à travers ce savoir qui ne peut de toute façon pas être prouvé, cependant il devrait vous faire réfléchir. Vraiment ce terrible sort, d’être à nouveau engendrés dans la matière, Me détermine à l'Éclaircissement que ne peut vous donner aucun être en dehors de Moi. Je vous laisse donner un regard dans Mon Plan de Salut de l'Éternité, et Je vous donne connaissance du destin vers lequel vous allez à la rencontre, parce que vous vous trouvez dans le temps de la fin de cette époque de Libération, mais vous pouvez encore retourner en arrière, si vous croyez ce que Je vous dis, si seulement vous demandez à Moi la Grâce qui vous est ensuite donnée sûrement. Si vous êtes de bonne volonté pour faire ce que J’exige de vous, si seulement vous observez Mes Commandements et si vous vous en acquittez, alors vous reconnaîtrez clairement que Mes Paroles sont Vérité, et maintenant vous guiderez au-delà votre savoir, parce que Vérité doit s’imposer, elle sera même reconnue par chacun qui est de bonne volonté, parce que celui-ci croit en un Dieu et Créateur de la Force duquel il est procédé, et là où il existe encore cette foi, là il sera facile de lui fournir la preuve que ce Dieu et Créateur veut Se révéler comme Père, et il écoutera Ses Révélations, et alors il sera sauvé pour ce temps et pour l'Éternité.

Amen

Question : La transfusion de sang

B.D. 8912 from 14 janvier 1965, taken from Book No. 93

C’est une question de détail auquel vous voulez la Réponse. Et Je dois vous donner cette Réponse pour que vous compreniez que vous ne vous faites pas une image erronée, vu qu’il s'agit du salut de vies humaines. L'aspiration d'un homme sera toujours d’en sauver d’autres d'une situation de misère, et ce qui est la condition de l'amour pour le prochain ne peut pas être autrement qu’être appelé bon. Souvent une vie humaine dépend de cela et ce qui maintenant est fait pour la sauver, sera aussi bénit par Moi. Alors Ma Sagesse saura aussi empêcher que l'âme soit chargée de substances non mûres. Et l'homme peut être tranquille que cela ne fait pas que son chemin ultérieur de développement soit mis en danger. Mais le danger existe qu'un homme, à travers une transfusion de sang constituée de substances encore totalement non mûres, soit entravé encore davantage de travailler sur son âme, si déjà auparavant il était orienté vers le monde, et ensuite il est encore plus chargé à travers une telle transfusion, comme au contraire il peut maintenant entreprendre de travailler sur son âme avec une volonté fortifiée, et dans les deux cas Ma Sagesse participe, parce que le premier peut très bien prendre la voie vers Moi à travers sa souffrance et maintenant il peut porter au mûrissement les substances de l'âme. Il doit seulement développer une volonté augmentée, chose qui est possible à chacun qui tend spirituellement, parce qu'il peut prendre la voie vers Moi et doit Me demander intimement que Je veuille bénir cette transfusion de sang pour qu’elle ne soit pas à son détriment. Tant qu’il s'agit du salut de vies humaines, tant que Moi-même ne termine pas la vie d'une personne, de tels moyens sont permis car par amour pour le prochain ils doivent sauver l'homme d'une fin anticipée. Et si maintenant c’est Ma Volonté que la vie soit conservée, alors il aura sauvé sa vie. Dans l'autre cas les moyens les plus efficaces ne servent pas, si de Ma Part la vie doit être terminée. Si chaque homme pouvait d'abord établir le lien avec Moi et Me demander Ma Bénédiction, alors il pourrait employer tout sans préoccupation, il n'aurait aucun dommage dans son âme, mais il contribuerait encore à la purification des substances qui le chargent en plus. Et vu que maintenant vous savez que vous devez aussi aider à porter le corps à la spiritualisation, vu que vous savez que tout ce qui appartient au corps, appartient aussi à un esprit primordial tombé qui veut encore s’incarner, et donc prêtez-lui l'aide pour qu’il ait un parcours terrestre plus facile, ainsi il dépend seulement de la prédisposition spirituelle de l'homme de tendre à la spiritualisation du corps et de l'âme. Celui qui n'a pas cette prédisposition comme but de la vie terrestre, pour lui il est indifférent si et combien de substances non-spirituelles attendent en lui leur Libération, et pour lui ce savoir est donc sans valeur si seulement il ne perd pas sa vie qui est toujours seulement tournée vers le monde.

Amen

Sur l'Origine du mal

B.D. 8913 from 17 janvier 1965, taken from Book No. 93

Lorsque vous Me demandez intimement la Vérité, ne croyez pas que Je vous enseigne erronément. Rappelez-vous Mes Paroles : « Si vous, qui êtes mauvais, donnez à vos fils de bonnes choses, combien plus Je donnerai Mon Esprit à ceux qui Me le demandent. » Ce ne sont pas vos propres pensées que vous écrivez, mais elles vous sont données par Mon Esprit, et elles sont toujours telles que vous pouvez en comprendre le sens, et vous ne devez pas craindre d’être guidés erronément. Ce qui vous arrive d'en haut, doit être clair et compréhensible pour tous, cela ne doit pas contenir en soi de contradictions et doit vous dévoiler complètement ouvertement Mon Être de sorte que vous ne perceviez pas en vous le moindre doute. Vous, qui marchez en tant qu’hommes sur la terre, vous êtes du spirituel autrefois tombé de Moi. À travers votre chute de Moi votre pensée est confondue, vous assumez toutes les mauvaises caractéristiques de Mon adversaire, dont Je ne suis pas Moi-Même l’Auteur, mais dont l’origine est Mon adversaire. Votre être est devenu non divin, et en contradiction avec Moi. Ces caractéristiques non divines doivent de nouveau être portées hors de vous, et c’est à cela que sert le parcours infiniment long à travers les créations. Vous aviez déjà conquis une certaine maturité lorsqu’il vous fut permis de vous incorporer sur la terre. Mais maintenant, dans l'état conscient, vous avez aussi reconnu à travers une bonne volonté la grande distance de Moi, et ainsi vous devez dépasser toutes vos mauvaises caractéristiques par vous-mêmes, que cependant Je n’ai pas Moi-même mises en vous, mais qui étaient encore en vous comme conséquence de votre chute de Moi, à travers l’action de Mon adversaire, vous-mêmes aviez à en subir les conséquences, parce que vous-mêmes, dans la libre volonté, aviez accepté le mal de Mon adversaire. Cette Vérité demeurera irrévocablement. Moi-même Je vous ai créés de sorte que vous puissiez percevoir ce qui était bon et ce qui était mauvais. Moi-même Je vous avais créés de sorte que vous pouviez désirer le bien, comme aussi le mal. Cependant Je ne vous ai pas poussé pour que vous deviez accueillir en vous le mal. Mais votre désir y tendait et la conséquence de cela est que dans la vie terrestre vous avez encore en vous toutes les tendances mauvaises, que Mon adversaire vous a en son temps transmis et vous devez les combattre et enfin les vaincre. Vous ne pouvez pas M'accepter Moi-Même comme point de départ du mal, autrement vous devriez considérer tout le Plan de Création comme une œuvre corrompue alors qu’elle était une Œuvre de la plus grande Perfection. Jamais quelque chose que Je qualifierais de « péché contre Moi » ne peut provenir de Moi. Donc lorsque vous avez péché, vous devez avoir agi contre Ma Loi de l'Ordre éternel et vous devez expier votre péché, pour combien cela soit possible, de vous-mêmes dans la vie terrestre. Mais vous ne pouvez jamais dire que Moi-même Je vous ai créés ainsi, comme vous êtes maintenant en tant qu’homme, si vous entendez avec cela les erreurs et les fautes contre lesquels vous avez à lutter. Cette contradiction est si évidente que vous auriez dû la reconnaître comme telle et la refuser. J'ai certes créé l'homme, mais l’essence est l'âme qui a déjà pu éloigner beaucoup de non spirituel durant le chemin infiniment long qui a précédé. C’est l'esprit originel tombé autrefois qui a encore à supporter les conséquences de sa chute tant qu’il n'est pas libéré de sa faute originelle, et donc malgré cela il doit combattre les désirs posés en lui par Mon adversaire, pour pouvoir s'unifier complètement avec Moi, son Père de l'Éternité, d’où il est procédé dans une complète perfection. Ma Parole d'en haut vous est donnée en vérité de sorte qu’elle vous soit compréhensible, et il n'est pas exigé autre chose de vous sinon que vous l'acceptiez comme Vérité. Mais J'ai tenu sagement caché au scribe le savoir autour des Écritures pour ne pas offusquer son regard et afin qu’il écrive seulement ce que Je retiens absolument significatif en vue de la fin, parce que vraiment ces questions donneront occasion à des débats véhéments. Mais une chose ne doit pas être ignorée, c’est que les hommes se décident plutôt pour croire à un Dieu Qui Est sublimement parfait, et que chaque homme bon se sente repoussé lorsqu’il s'imagine un Dieu porteur du mal. Et cela provient du fait que Je ne veux pas convaincre les sages du monde, mais ceux qui sont de bonne volonté. Comment cependant peut-on expliquer les nombreuses citations au travers desquelles le lecteur peut déduire de pouvoir Me comparer Moi-Même avec le mal ? Cela est une occasion où Satan réussit à bien se faufiler, et trop volontiers la volonté de l'homme s’accorde ici avec sa volonté. Personne n'est en mesure de lui répondre comme l'a fait Mon Jean, lorsque Satan lui a posé la même question (Évêque Martin, chap.197 –198/ Lorber). Ainsi Mon Jean est maintenant à l'œuvre pour allumer en vous les hommes une claire lumière que personne ne peut éteindre. Et il vous expliquera aussi maintenant la contradiction qui cependant n'est pas une contradiction : De Dieu sont procédés tous les êtres, donc lui aussi, l’esprit le plus grand et le plus puissant, que Lui-Même S’est créé pour posséder en lui un Reflet de Lui-Même, dans lequel Il pouvait continuellement rayonner Sa Force d'Amour et Il recevait en retour de lui cette Force d'Amour. Il Se créa donc une Image qu’Il a pourvu exactement avec toutes les facultés, de sorte qu’entre le Créateur et l'œuvre créée il n'y avait pas d’autre différence que celle-là, que Lui-Même était la Source de la Force, et sa créature recevait Sa Force. Donc l'esprit premier créé, Lucifer ou le Porteur de Lumière, était de la « force rayonnée », qui a été émise par Dieu comme être visible, et qui est resté visible pour les êtres suivants jusqu'à sa chute. Mais il n'était pas encore le pole opposé de Dieu, parce qu'il possédait ni caractéristiques anti-divines ni sentiments anti-divins, mais il était enflammé d'un ardent amour pour Lui et sa volonté était orientée précisément comme la Volonté de Dieu. Ensuite l'astuce satanique est devenue manifeste, et elle est le point de départ de la chute de Dieu dans l'Acte de la Création, pour présenter vraiment Dieu comme le Responsable, et lui-même comme « créé ainsi ». Mais réfléchissez une fois sérieusement : Comment un esprit « opposé » à Dieu, qui donc est différent de Dieu Lui-Même, peut-il « ne pas être anti-divin » ? (Gd Ev de Jean. Vol.11, chap.15, verset 6). Il est devenu Son opposé seulement après un temps inconcevablement long, après quoi il commença, à travers l'armée des esprits originaux premiers créés, à renverser sa volonté et sa capacité de penser. Mais une béatitude qui a duré des temps éternels précéda sa chute, et ces caractéristiques anti-divines ont été engendrées par lui, mais ce n’est pas Dieu qui les avait posées dans l'être créé, qui avait été vraiment créé comme Image de Dieu. Même cette indication était nécessaire afin de créer sur cela une clarté absolue : Dieu n'a pas été le Créateur du péché et Ses Œuvres ont été engendrées sans aucun doute par Son Amour et, de ce fait elles ne pouvaient être rien d’autre que parfaites, c'est-à-dire bonnes dans la plus sublime Perfection. Vous devez pouvoir comprendre les Révélations d'en haut, autrement vous devez déceler déjà une action étrangère, lorsqu’il vous est offert quelque chose d'incompréhensible. Parce que Dieu dirige Sa Parole à la Terre pour vous donner une Lumière, et seulement là où vous recevez vraiment la Lumière, vous pouvez aussi reconnaître Dieu Lui-Même comme Créateur. Mais ensuite vous savez aussi que vous marchez absolument sûrs dans la Vérité, parce qu'Il ne laisse pas dans l'obscurité de l'esprit ceux qui se confient à Lui et Le prie pour l'apport de la Vérité.

Amen

Le danger de l'erreur

B.D. 8914 from 18 janvier 1965, taken from Book No. 93

De nouveau vous êtes toujours nourris avec le Pain du Ciel et abreuvés avec l'Eau de la Vie et vous ne Me tournez jamais en vain cette demande lorsque Je vous trouve préparé et capable d'accueillir Ma Parole. Alors le Courant de Bénédiction coule incessamment en bas vers vous et il vous donne toujours la fraîcheur. Cette Source de Grâce vous a été ouverte pour vous qui marchez sur la Terre dans le dernier temps avant la fin, parce que beaucoup de mal vous attend encore, pour lequel vous avez besoin d'une fortification. Et le fait que Je vous guiderai est certain, parce que Je veux tenir encore ensemble le petit troupeau, Je veux saisir encore les peu qui Me désirent et leur offrir la juste Nourriture pour leur âme, pour qu'ils puissent tenir bon jusqu'à la fin. Donc Je souligne toujours de nouveau que vous devez marcher dans la Vérité, qu’uniquement la Vérité mène à Moi et que vous pouvez devenir bienheureux seulement par la Vérité. Si donc Je fais remarquer aux hommes à travers vous l'erreur qui s’est insinuée partout et prends Soin de la corriger, alors vous pouvez aussi être entièrement certain que cela est nécessaire pour le salut de toutes vos âmes, parce que vous ne savez pas quels moyens emploie Mon adversaire pour vous guider loin de Moi. Cette lutte entre la Lumière et les ténèbres dure déjà depuis l'Éternité, les ténèbres couvrent la Terre particulièrement dans le temps de la fin et Je laisse toujours de nouveau frétiller des étincelles de Lumière pour pénétrer dans les ténèbres, pour vous indiquer que Mon adversaire vous a déjà enveloppé entièrement dans l'obscurité. Et chaque erreur est une ombre qui tombe sur vous, chaque erreur doit être éliminée pour avoir une claire vue sur la voie vers le Haut. Donc Je M’efforce avec une grande Ferveur de vous rendre clair le danger de l'erreur, pour que vous ne tombiez pas dans celle-ci. Tout l'édifice de votre foi est miné, parce que dès qu'il est construit sur un enseignement d'erreur, il s’écroule de lui-même dès que cet enseignement erroné est reconnu comme insoutenable. Donc Je cherche à guider partout la Vérité, et donne le motif de tout, parce qu'aucun homme ne doit accepter quelque chose qu’il n'a pas examiné, et Mes Motivations montrent Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Pouvoir. Ma Motivation permet une pensée juste et l'homme sait si et quand il s'est trompé. Et sa bonne volonté se détachera de l'erreur et acceptera l'unique Vérité, parce que chaque erreur est un danger pour l'âme. Et celui qui Me sert sérieusement, se met aussi à disposition comme diffuseur de la Vérité. Il n'aura jamais et encore jamais à craindre de faire quelque chose contre Ma Volonté, parce que J'accepte volontiers ses services lorsqu’il s’agit de procéder ouvertement contre le mensonge qui est un signe visible de l'action de Mon adversaire.

Amen

Les ouvriers dans la Vigne ont le devoir de procéder contre l'erreur

B.D. 8915 from 22 janvier 1965, taken from Book No. 93

Vous avez la tâche de soutenir la Vérité que vous recevez de Moi. Si Je vous annonce des choses qui vous sont proposées par ailleurs de façon erronée, alors vous avez le devoir de soutenir le bien spirituel qui vous est transmis et ne pas tolérer en restant silencieux lorsque l’erreur vous est opposée. Parce que Je rayonne la Lumière de la Vérité en bas sur la Terre, justement pour enlever la force au mensonge et à l'erreur, parce que c’est un danger pour les hommes si l’erreur reste non éclairée, et donc l'erreur existe côte à côte avec la Vérité. Vous comprenez qu'il n'est pas indifférent s’il vous est offert la Vérité ou bien non. Vous comprenez qu'avec l'erreur vous ne trouvez pas la voie vers Moi, et que donc vous devez l'éliminer, et si ce n’est pas sur la Terre, alors cela doit être dans le Règne de l'au-delà. Et tant que vous n'êtes pas dans la Vérité, il ne peut exister pour vous aucune Béatitude. Donc J'ai besoin de combattants, qui expriment toujours la Vérité, qui ne craignent pas de communiquer leur savoir au prochain de sorte que chacun puisse se décider entre l'erreur et la Vérité. Vous ne savez pas combien d'erreurs se trouvent dans le monde. Mais Je le sais, et donc Je ne peux pas le tolérer et rester silencieux. Mais vu que Je ne peux forcer aucun homme d'accepter la Vérité, alors Je peux faire seulement ceci : instruire Moi-Même des combattants qui parlent à Ma place et qui attaquent l'erreur lorsqu’elle est clairement visible, parce que souvent elle se cache derrière un masque qui dissimule Mon adversaire. Et c’est le mal le plus grand lorsqu'il travaille avec les mêmes moyens que Moi pour M'éteindre Moi et Ma Lumière. Et en cela Je ne peux pas l'affronter avec une âpreté suffisante. Et celui qui sait être en possession de la pure Vérité, doit toujours la soutenir, parce qu'il reçoit un Don de Grâce d’une très grande signification, qui lui rend la lutte beaucoup plus légère, parce qu'il peut motiver tout et il n'a pas à craindre que Mon adversaire le dépasse, parce que devant la Lumière il abandonne la lutte. Et Je vous donne la Lumière dans toute la plénitude, pour qu'il vous soit facile de reconnaître là où le bien spirituel qui s’oppose à la Lumière d'en haut a eu son origine. Et donc vous ne devez pas la tolérer dans le silence ; parce que ce qui est tourné contre la Vérité est mensonge, et Je déclare la guerre au mensonge. Les hommes ne savent pas dans quel chaos de bien spirituel erroné ils se trouvent. Et celui qui ne réussit pas à se libérer avec la pure Vérité qui lui est apportée entrera ainsi dans le Règne de l'au-delà, si un haut degré d'amour, conquis à travers une vie terrestre prête au sacrifice, lui assure une fulgurante connaissance après la mort. Mais alors il pourra reconnaître l'erreur déjà dans la vie terrestre, et il refusera tout ce qui ne correspond pas à la Vérité. Parce que l’amour l'éclaire, et il percevra immédiatement une résistance contre un faux bien spirituel. Plus on va vers la fin, plus de présumés « recevant de la Parole » se mettront en avant, et tous ceux-ci voudront répandre leurs faux messages, et alors il s’agit de distinguer les esprits ; parce que parmi ceux-ci il y aura de vrais messagers sataniques qui sont actifs sur ordre de celui qui veut ruiner le monde, qui veut empêcher absolument aux hommes de prendre le chemin du retour vers Moi. Mais vous, qui voulez Me servir, vous les reconnaîtrez et saurez ce que vous devez retenir de ces messages. Et vous ne devez jamais laisser valoir par tolérance tous ces messages ; parce que celui qui ne combat pas le mensonge, se laisse capturer par lui. Et alors ses pensées se confondent, et il ne pourra plus reconnaître la pure Vérité. Et cela est l’intention de Satan, parce qu'il voudrait aussi confondre l'esprit de ceux qui veulent se séparer de lui, pour les reprendre de nouveau dans son pouvoir. Et aucun moyen n’est trop mauvais pour lui, et aucune astuce trop perfide, si seulement il atteint son but.

Amen

L'amour est tout ce que Dieu exige des hommes

B.D. 8916 from 23 janvier 1965, taken from Book No. 93

Je dois toujours de nouveau vous donner l'assurance que vous êtes dans la Vérité si seulement vous vous conformez à Mes Révélations d'en haut, si vous-mêmes n'ajoutez pas votre propre savoir ou un savoir étranger lorsque vous ne pouvez pas établir l'origine. Mais si vous avez la volonté de présenter seulement la Vérité alors Je vous protège aussi de l'erreur. « Mon Esprit vous introduit dans toute la Vérité ....» Ces Mots doivent être pour vous toujours la garantie que vous vous bougez dans une juste pensée, parce que Je savais de quelle manière Mon adversaire a procédé et procède contre la Vérité de sorte que pour vous aider à monter en haut J’ai dû et dois toujours de nouveau aller contre l'erreur qu'il vous présente. Donc vous pouvez accepter tout tranquillement et vous ne devez pas craindre d’être de nouveau guidés dans l'erreur. Si maintenant vous réfléchissez combien simples étaient Mes Enseignements de l'amour, que Je n'ai pas exigé de vous autre chose que l'amour pour Moi et pour le prochain, comment si vous accomplissiez Mes Commandements tout mal serait transporté hors de votre âme, comment vous pourriez avec cela vaincre chaque passion, chaque vice, chaque manie, si seulement vous viviez dans l'amour désintéressé pour le prochain, alors vous auriez pu effectuer très rapidement le changement en votre être primordial, Et pour cela il n’y a besoin de vraiment aucune organisation. Chaque homme aurait pu dérouler pour lui ce changement, et les hommes se seraient ensuite rassemblés d’une manière entièrement naturelle, parce qu’ils se seraient servis les uns les autres et chacun aurait pu exploiter les facultés qu’il possédait pour en rendre heureux le prochain. Mais vous êtes très loin d'exercer cet amour pour Dieu et pour le prochain et même si vous vous retrouvez dans les communautés pour dérouler extérieurement des devoirs qui vous étaient assignés de la part des hommes. Si vous le faites sans amour, vous n'en avez pas le moindre gain pour votre âme, parce que J’exige de vous seulement l'amour, J'évalue uniquement le degré d'amour, avec lequel vous entrez dans le Règne de l'au-delà après votre mort, parce que c’était l'amour contre lequel vous avez péché et donc vous êtes tombés dans l'abîme. Et ainsi l’amour doit de nouveau vous aider à trouver la voie vers le Haut, seulement par l'amour vous pouvez devenir bienheureux et vous laisser racheter de votre faute primordiale contre l'Éternel Amour. Et Celui-ci Est toujours prêt à le faire. Si maintenant vous réfléchissez combien peu J’exige de vous, mais vous n'êtes même pas disposés à accomplir ce peu, alors vous courez le danger de devoir à nouveau parcourir l'infiniment long chemin à travers la Création, parce que prédomine encore votre amour propre et cet amour propre est vraiment l'opposé de Mon Désir qui est que vous soyez actifs dans l'amour désintéressé pour le prochain. Chacun veut obtenir pour lui le plus grand avantage, à chacun son propre sort est le plus important et il ne pense pas que lui-même se crée un sort bien pire dans l'Éternité, parce que Je ne peux pas agir contre Mon Ordre de l'Éternité, Je peux préparer à chacun seulement le sort que lui-même s’est choisi durant sa vie cependant s’il est tourné contre Mon Ordre de l'Éternité alors il doit aussi en prendre sur lui les conséquences. Mais l'homme, dès qu'il est actif dans l'amour, connaîtra aussi toutes les liaisons qui lui sont étrangères, mais il pourrait créer à lui-même cet état qui consiste à conquérir une juste connaissance de tout, il ne passerait plus comme un aveugle à travers la vie terrestre. Il peut obtenir tout cela par l'amour, parce que l'amour est un feu qui rayonne la Lumière, l'amour est le divin dans l'homme, qui fait de lui de nouveau une créature divine et qui fait paraître en lui-même toutes les facultés qui gisaient cachées en lui du fait de son manque d’amour. Pourquoi ne cherchez-vous pas à vous reconquérir la Lumière de la connaissance ? Pourquoi vous est-il si difficile de vivre dans l'amour qui est de toute façon votre vrai élément ? Parce que vous vous trouvez toujours encore sous l'influence de celui qui est dépourvu de n'importe quel amour et donc il veut vous empêcher de vous retransformer et parce qu'il n'a pas voulu reconnaître l'Unique Qui veut vous libérer de ce pouvoir. Invoquez-Le pour qu’Il vous libère de ce pouvoir, et Il vous assistera vraiment, Il vous donnera la Force, Il fortifiera votre volonté pour que vous preniez la voie vers le Haut. Mais l'amour est le premier Commandement dont vous devez vous acquitter, donc Je ne peux libérer aucun homme parce que seulement l'amour reconduit à Moi dont vous êtes autrefois procédé.

Amen

Dieu courtise l'amour des hommes par Son Discours

B.D. 8917 from 24 janvier 1965, taken from Book No. 93

Quelle richesse vous pouvez appeler votre lorsque vous recevez continuellement Mon Don de Grâce car avec cela vous possédez constamment une preuve de Ma Présence qui ne peut plus vous être enlevée. Vous êtes guidés dans un savoir inhabituel que personne ne peut vous objecter, parce que Moi Seul peut vous donner un tel savoir, car Je connais tout, et veut le transmettre à chacun qui en a un sérieux désir et qui Me le demande. Et Je sais encore bien davantage ce que vous êtes capables de saisir, Je dois seulement vous pousser à une maturité de l’âme toujours plus grande, parce que vous serez incommensurablement bienheureux plus vous pénétrez dans Mon éternel Plan de Salut, plus il vous est donné l'Éclaircissement sur Mon Action et Mon Règne. Et tous les biens du monde ne pourront plus vous séduire dès que vous êtes pénétrés dans les Secrets de la Création et pouvez comprendre chaque événement. Parce qu'alors vous êtes de nouveau dans l'état de connaissance, alors vous êtes dans la Lumière et vous vous approchez de nouveau de l'état primordial, lorsque vous étiez bienheureux dans une grande mesure. Alors vite même votre existence comme homme sera terminée, vous pourrez déposer votre enveloppe corporelle et revenir dans Mon Royaume qui est votre vraie Patrie. Donc aspirez à une maturité plus grande de l'âme, ne faiblissez pas dans cette tendance, mais croyez que d’insoupçonnées Magnificences vous attendent dans Mon Royaume, qui n'est pas de ce monde. Votre tendance doit être de vous unir toujours davantage avec Moi, ne Me laissez plus M’éloigner de vos pensées, Je veux Être avec vous et pouvoir de nouveau vous rayonner avec Mon Amour, chose qui a aussi pour vous pour conséquence qu’en vous-mêmes il fasse clair et que vous puissiez entendre Ma Voix si clairement et limpidement que vous ne doutiez plus que Moi-même Je vous parle et vous instruis. Que Mon Amour est pour vous toujours et éternellement, vous devez le reconnaître au travers de la cour que Je fais pour votre amour, Je vous ai suivi dans l'abîme et Je vous ai aidé à monter de nouveau de cet abîme tant que vous n’avez pas pu vous incorporer comme homme. Et même maintenant Mon Amour ne cesse pas, il vous offre Grâce sur Grâce et est prêt pour chaque Aide, il vous courtise pour votre amour en vous parlant et en vous transmettant la Force que vous devez seulement employer d’une manière juste pour continuer à monter toujours plus en haut, pour pouvoir entrer enfin dans Mon Royaume. Parce que Mon Amour veut vous recevoir comme Mes fils, il veut préparer pour vous de sublimes Béatitudes, dont vous ne pouvez vous faire aucune idée. Et c’est cela que Je veux obtenir avec Mon Discours, que vous soyez convaincus de Ma Présence et que maintenant vous répondiez aussi à Mon Amour, que vous ouvriez votre cœur, pour faire rayonner en lui Mon Amour et que maintenant puisse avoir lieu l'unification avec Moi dans l'amour, qui est une partie de la Béatitude. Et vous Me louerez éternellement, vous Me chanterez louanges et remerciements, parce que maintenant de nouveau vous êtes devenus parfaits, comme vous l'étiez au début, comme l’Est votre Père dans le Ciel.

Amen

Le parcours de l'abîme jusqu'à l'être de Lumière

B.D. 8918 from 26 janvier 1965, taken from Book No. 93

La Création entière est pour ainsi dire un Bassin de rétention pour le spirituel mort qui entre dans une forme après l'autre et qui l'abandonne de nouveau et ainsi il passe à travers un lent développement vers le Haut selon la Loi divine. Parce que rien n’a été créé sans sens ni but, tout ce qui existe sert au progrès du spirituel lié. Il n'existe aucune forme qui soit inutile ou sans but, parce que l'Amour et la Sagesse de Dieu ont participé à la Création de toutes les formes et celles-ci peuvent vraiment être reconnues. Mais l'homme connait seulement une fraction de la Création entière, et du fait de ses pensées limitées il ne peut pas trouver les liaisons. Donc l'homme est instruit sur le fait que l'Amour et la Sagesse de Dieu furent déterminants dans la Création de toutes les choses et il peut déduire de cela qu’un jour sera atteint le but et l’objectif de mener de nouveau en haut tout le spirituel mort qui L’avait abandonné autrefois dans la libre volonté. Que maintenant à l'homme il manque le savoir de cela est un signe comme quoi il est encore enveloppé de l'obscurité sous laquelle le spirituel mort a langui et qu'il peut casser seulement dans le stade d’homme, si lui-même en a la volonté. Tant que le spirituel passe à travers la Création, alors il se bouge dans le noir, il est sans conscience de soi, il végète, c’est une vie dans une forme qui semble encore morte, mais il ne se reconnaît pas, parce qu'il n'a aucune auto-conscience. Jusqu'à ce qu’ensuite dans le stade comme homme il soit de nouveau devenu un être auto-conscient qui maintenant peut réfléchir sur tout ce qui est dans et autour de lui. Alors l'ultérieur développement assume une autre forme, parce que l'homme n'est maintenant plus sous la Loi d'obligation, mais il a une libre volonté. Et ce stade est très important pour l'être qui maintenant doit parcourir le parcours vers le Haut par sa propre poussée. Et ce parcours terrestre comme homme est décisif, et dans ce parcours il doit fournir la preuve qu’il désire Dieu dans la libre volonté. Alors il peut abandonner définitivement la Création et entrer de nouveau dans le Règne des esprits libres qu'autrefois il avait abandonné. Et alors il sera outre mesure bienheureux d'avoir dépassé avec succès cette épreuve de volonté de l'unification avec Dieu. Alors il regardera plein de gratitude le temps terrestre qui est derrière lui avec tous les tourments et les souffrances que signifie pour lui la demeure dans chaque forme. Alors lui-même voudra aider le spirituel qui languit encore dans la forme. Alors il s'activera d’une manière salvatrice, parce que tout ce qui est encore lié dans la forme a besoin de cette aide, parce que cela est sans force et donc doit être poussé à l'activité qui lui est assignée selon la Loi d'obligation. Et cette Force lui procure un esprit déjà plus mûr, parce qu'à travers l'unification avec Dieu il est devenu recevant de la Force et il l'emploie pour une activité salvatrice. Cela lui explique aussi la Vie que montrent toutes ces Créations, dans lesquelles on peut constater une « Vie ». Dieu Lui-Même Est certes l'Origine de toute Vie. De Lui coule constamment le Courant de Vie dans l'Infini, mais toujours à travers les innombrables porteurs de Lumière qui maintenant guident au-delà la Lumière, et dans cette activité ils sont incommensurablement bienheureux. Et ainsi Dieu maintient toute la Création, mais c’est de Lui que procède la Lumière, et les Stations de Lumière et de Force recevront toujours la Force et la guideront au-delà parce que chaque Force pousse à l'activité et l'Amour et la Sagesse de Dieu veut rendre heureux d’innombrables êtres qui accueillent constamment de Lui la Force et la Lumière. Et dès qu'il peut être donné sur cela une Lumière à un homme, il se trouve déjà dans le dernier stade de son développement. Il est dans la Lumière du Rayonnement d'Amour qu’une fois il a repoussé, et à laquelle cependant maintenant il s'ouvre de nouveau et il accroit sa propre connaissance jusqu'au point où il peut de nouveau saisir toutes les liaisons et il se consacre, rempli de ferveur, à transmettre au prochain sa connaissance. La Lumière vient de nouveau aux hommes, et celui qui concède l'accès à cette Lumière, ne sombrera jamais plus dans l'Éternité dans les ténèbres. Lui-même deviendra Lumière qui peut s'unir avec la Lumière de l'Éternité et lui-même peut maintenant de nouveau rayonner la Lumière là où il y a encore l'obscurité de l'esprit.

Amen

Qu'est-ce que le monde ?

B.D. 8919 from 28 janvier 1965, taken from Book No. 93

Vous pouvez considérer le monde avec toutes ses Créations comme le royaume appartenant à Mon adversaire ; parce qu'il cache en lui tout ce qui est mort, sauf le spirituel durant le temps pendant lequel il entre dans une forme après l'autre. Et malgré cela le monde a été créé par Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance, et Mon adversaire n’a pris aucune part à cela. À lui il a été enlevé tout pouvoir sur le monde, même s’il lui appartient, il s’est levé dans toute sa beauté, en lui demeurent les Créations les plus superbes de toutes sortes ; Mon Amour, Ma Sagesse et Ma Puissance sont reconnaissables partout. Et bien que J'ai lié le spirituel opposé à Moi dans ces Créations, l’acte de Création M'a rendu heureux, il rendait possible à la Force autrefois émanée de Moi de devenir active ; parce que la Force que J’ai extériorisée en tant qu’êtres avait refusé son activité et à travers ce refus de la Force d'Amour il s’est rendu incapable. Et à cette Force J'ai de nouveau donné une destination. Je fis se lever un monde avec toutes ses Créations qui sont innombrables, et auxquelles ont participé cependant aussi les êtres qui Me sont restés fidèles. Parce qu’eux-mêmes possédaient le pouvoir de créer. Ils connaissaient Mes Pensées, Mon Plan de Salut et le fait de créer avec Moi était perçu comme un très grand bonheur. Et leur Amour fut pour les frères tombés qu'ils voulaient aider à monter de l'abîme en haut. Ce processus, considéré avec des yeux humains a demandé des temps infinis, mais cela ne les dérangeait pas ; parce qu'ils étaient parfaits, et donc il leur manquait tout concept de temps. Et même avant le stade comme homme le concept « temps » n'existait pas. Celui-ci a surgi seulement lorsque l'homme en tant qu’être avec la conscience de soi est entré de nouveau dans la Création, et il ne perdra pas ce concept de temps et d’espace, tant que de nouveau il ne sera pas devenu parfait. Et ce concept de temps est reconnaissable dans toutes les Créations ; dans chaque forme, soit dans le monde minéral ou dans le règne végétal et animal, il y a toujours à disposition une durée de temps établi, et donc pour cette raison le développement vers le Haut dépend toujours d’un temps déterminé, ce qui explique aussi le changement continu qui peut toujours s'observer dans la nature, et qui établit ensuite aussi le constant retour des saisons – printemps, été, automne et hiver. Tout s'est déroulé dans la Sagesse infranchissable qui reste toujours inchangée et cela dans l’éternité tant que la Création existe ; parce que tout se déroule selon la Loi divine. Et de nouveau cela vaut pour les différents mondes et les êtres et même les différentes Lois, mais chacune favorise le développement vers le Haut, et chacune prend en compte le degré de maturité déjà atteint. Donc J'observe Ma Création avec Complaisance, parce que Je ne vois pas la mort, mais les moyens d'aider ce qui est mort à monter vers le Haut, et Je reconnais comme affectueux et sages tous ces moyens qui permettront un jour le retour du mort vers Moi. Et vous les hommes pouvez vous réjouir de Ma Création, parce qu'elle vous offre des Œuvres Merveilleuses que vous-mêmes n'êtes pas en mesure de créer. Vous pouvez toujours seulement regarder et admirer, mais vous passez indifférents à côté de ce qui témoigne de la Sagesse, de l'Amour et du Pouvoir de votre Créateur. Et malgré cela tout ce monde est levé seulement pour vous, et vous êtes la couronne de cela, vous êtes ce qui est tombé autrefois, et vous vous trouvez sur le dernier bref chemin du retour. Tout ce que vous voyez autour de vous, vous a servi pour le degré atteint, seulement vous avez déjà dépassé toutes ces formes. Mais dans le dernier stade comme homme même Mon adversaire a de nouveau le pouvoir sur vous, que Je ne peux pas lui enlever, mais que vous-mêmes pouvez lui arracher, lorsque votre volonté est tournée vers Moi. Et de nouveau des êtres de Lumière vous assistent pour vous soutenir dans la lutte contre lui, parce que tous ceux-ci veulent que vous deveniez libres de lui, parce que lui seul a été la cause pour le lever du monde terrestre, parce qu'il vous a traîné en bas dans l'abîme. Mais vous-mêmes devez décider quel Seigneur vous voulez suivre, et cette décision toute seule décide de votre sort dans l'Éternité.

Amen

Le bas état spirituel des hommes attire la fin

B.D. 8920 from 29 janvier 1965, taken from Book No. 93

Que sur la Terre il existe un tel bas état du point de vue spirituel a sa motivation uniquement dans le manque d’amour que Mon adversaire attise, et il fait se précipiter les hommes toujours plus bas. Parce que seulement l’amour mène en haut, à travers l'amour l'homme se dédouane de l'influence de Mon adversaire, l'amour éclaire ses pensées, l''amour pousse l'homme à chercher la liaison avec l'Éternel Amour, il reconnaît Jésus Christ comme Rédempteur du monde et il Lui présente tous ses péchés pour qu'Il les lui pardonne. L'amour donc transforme l'homme dans son être primordial, tandis que le manque d’amour l'attire toujours plus en bas et donc l'état spirituel est catastrophique, de sorte qu’on ne puisse plus éviter une dissolution de la Création Terre. Parce qu'à l'adversaire il doit être arraché le pouvoir sur le spirituel et avec cela il doit de nouveau être donné une possibilité pour le développement vers le Haut. Du fait que le manque d’amour augmente toujours davantage, sur la Terre on ne peut plus attendre d’amélioration, et en outre pour le spirituel le temps terrestre Qui lui est assigné est fini, une nouvelle période de développement doit commencer, où tout procède de nouveau dans l'Ordre de Loi. Ce bas état est le résultat final de l'action de Mon adversaire qu’il considère bien comme un triomphe, mais il ne reconnaît pas qu'il lui sera de nouveau enlevé le pouvoir sur le spirituel pour un temps long, parce que durant le temps qu’il passe de nouveau dans l'état d'obligation à travers la Création de la Terre, il a perdu le pouvoir sur celui-ci. Ce processus se répétera toujours de nouveau, mais il ne sera pas constatable par vous les hommes, parce que vous ne savez rien sur le début d'une période terrestre et sur sa fin, parce que ce temps entre le début et la fin est si long qu'il vous manque le savoir sur cela. Et cela doit être ainsi, pour qu'aucune contrainte de foi ne puisse vous déterminer de quelque façon pour changer votre volonté qui doit toujours conserver sa liberté. Le fait qu’en temps utile J’en apporte de nouveau la connaissance, lorsque se déroule une telle transformation de la Terre, même cela se produit sans contrainte de la volonté, parce que vu qu’il vous manque sur cela tout savoir, vous n'accepterez presque pas comme crédible que vous vous trouvez peu devant la fin, sauf pour le petit groupe des Miens qui sont dans une profonde foi et donc ils en sont certains. Mais ils n’apprendront ni le Jour ni l'heure. Et ainsi maintenant vous allez de nouveau vers la fin d’une période de Libération, car Je pense au spirituel encore lié dans les Créations, et celui-ci aussi doit de nouveau être lié dans d’autres formes pour atteindre un jour le stade d’homme. Et Je ne peux pas assez vous avertir et vous mettre en garde pour que vous les hommes changiez dans votre mentalité, et vous devez vous efforcer d’exercer l'amour et d'abandonner tout désamour, parce qu'il vous porte avec certitude à la ruine. Le fait qu'il se passe encore beaucoup de misère sur la Terre, doit être pour vous les hommes une aide, parce qu'avec cela vous pouvez vous sentir poussés à des œuvres d'amour, et Je toucherai le cœur de chaque homme, pour qu'il s’active avec bonne volonté pour aider. Mais un jour arrivera le Jour de la fin, et celui qui ne s'est pas déjà procuré une petite remontée spirituelle à travers le service d'amour, est perdu sans salut. La création l'accueillera de nouveau, il sera dissous et il devra de nouveau commencer son parcours de développement. Parce que toute la Création doit être de nouveau arrachée à Mon adversaire, vu qu’il abuse de son pouvoir au-delà de sa concession. Parce qu'il arrivera au point où aux hommes il sera enlevé toute foi dans un Dieu. Alors il doit être lié ensemble avec sa suite pour longtemps et une nouvelle vie dans la paix, l’harmonie et l'amour commencera, ce sera une vie dans l'Ordre divin, lorsque Moi-même Je pourrais demeurer parmi les Miens, parmi ceux qui ont résisté à toutes les attaques de la part de l'adversaire, qui donc ont tenu bon jusqu'à la fin.

Amen

Dieu Est l'Amour – la grande question sur la « faute »

B.D. 8921 from 30 janvier 1965, taken from Book No. 93

« Faites-vous guider dans la Vérité », parce qu'il y a encore quelque chose sur lequel Je veux vous donner un éclaircissement pour vous faire trouver facilement la voie qui mène à Moi. Parce que chaque erreur signifie pour vous-même une voie erronée, et vous aurez besoin de beaucoup plus de temps pour atteindre votre but, jusqu'à ce que vous reconnaissiez un jour la pure Vérité car ensuite votre remontée est garantie. Vous vous trouvez dans des pensées fausses lorsque vous croyez que votre Dieu et Créateur se détache de vous, parce que cela n'arrive pas même lorsque vous commettez les pires crimes. Je Suis un Dieu qui dans Son très grand Amour comprend et pardonne tout, parce que Moi-même Je suis passé comme Homme sur la Terre et donc Je sais à quel pouvoir vous êtes enchaînés. Et donc vous êtes facilement enclins à considérer tout ce qui vient sur vous comme un jugement punitif, mais vous ne pensez pas que Je ne peux pas agir autrement à cause de vous-mêmes que Je dois orienter, c'est-à-dire que Je dois ordonner à nouveau ce qui est sorti de l'Ordre divin, et Mon grand Amour pour vous, les créatures procédées de Moi, Se manifeste dans chaque événement qui est considéré comme destruction et anéantissement. Quelle que soit la manière dont vous considérez l'événement qui arrive, il sert à la fin seulement à votre avantage, est une chose qu'un jour vous reconnaîtrez. Vous-mêmes vous vous préparez ce sort, vous-mêmes vous attirez avec force la fin, vous-mêmes vous vous éloignez beaucoup de Moi, de sorte que pour Moi il n'y a plus d’autre moyen que de vous lier à nouveau pour votre libération future. Le fait que maintenant vous vous attribuiez à Mon adversaire ne peut pas diminuer Mon Amour pour vous, parce qu'un jour Je vous dédouanerai totalement de lui, comme c’est aussi déjà maintenant le cas, lorsqu’au travers de votre nouvelle Relégation il n'a plus aucun pouvoir sur vous. Seulement celui qui est d'esprit réveillé pourra reconnaître Mon Amour, parce qu'il est initié dans Mon Plan de Salut de l'Éternité. Mais Je vous demande : Pouvez-vous encore croire que Moi-même puisse avoir provoqué une faute si lourde que pour vous elle soit aussi difficile à expier, et que vous deviez passer souvent à travers plus d'une période de Libération pour vous libérer de cette faute ? Pouvez-vous croire que Je vous laisserai souffrir pour une faute dont l'Auteur aurait été Moi-même ? Alors vous devriez Me refuser tout Amour qui est de toute façon pour vous durant toute l'Éternité. Et tant que vous portez encore en vous cette pensée que J'aurais installé en vous-même le mal, alors vous vous trompez et vous ne Me connaissez pas bien, parce que cette pensée est insensée et ne témoigne pas d'un esprit réveillé. Mais elle a été accueillie comme œuvre la plus honteuse de Mon adversaire par des cœurs qui ne réfléchissent pas que cela devait être impossible, parce que Je Suis et Resterai toujours et dans l’éternité un Dieu d'Amour, Lequel méprise tout le mal, et Je n'ai jamais Moi-Même donné le moindre motif pour le mal. Il faudra encore beaucoup de Paroles jusqu'à ce que cet enseignement erroné soit chassé du monde, parce que Mon adversaire a agi trop à fond et il a réussi, parce que l'entendement de l'homme a toujours pris position sur cette question et celui-ci n'a pas été en mesure de se donner une autre représentation, que tout, même le mal, ait eu son Origine en Moi. Mais celui qui ne réussit maintenant pas à s’en libérer devra un jour se demander pourquoi on parle d'une faute primordiale qui était le motif de l'Œuvre de Libération du Christ, si dans le début Moi-même avais eu la faute de la chute du spirituel ? J'ai créé l'être parfait mais aussi avec la libre volonté et le sentiment pour le bien et le mal, cependant celui-ci s’est manifesté seulement lorsque Mon adversaire a accouché tout seul du mal et maintenant même les êtres tombés désiraient le mal, tandis que les autres êtres tournaient leurs désirs seulement vers le Bien. Moi-même Je n'ai déterminé à aucun être la direction de sa volonté, mais le pouvoir de Mon adversaire était si fort qu'il transférait toutes les mauvaises caractéristiques sur ces êtres et donc lui seul est à considérer comme responsable pour la chute. Mais la libre volonté a rendu Co-coupables les êtres, et de cette faute ils peuvent être libérés seulement par Jésus Christ, parce que la chute était un manque contre Moi-Même, contre Mon Amour, et cela dans la plus claire connaissance. De sorte que cette faute ne pouvait pas être expiée par l'être tout seul. Et déjà pour cette raison cette chute dans le péché exclut toute participation de Ma Part, chose qui devrait être compréhensible par tout homme pensant.

Amen

Annonce renouvelée de la fin - l'événement de la nature

B.D. 8922 from 31 janvier 1965, taken from Book No. 93

Je vous parlerai toujours de nouveau, parce que sans Mon apport de Force vous ne pourriez pas subsister dans le temps de la fin, parce que celle-ci est si peu devant vous que vous vous effrayeriez si vous connaissiez le Jour et l'Heure. Mais ceux-ci doivent vous rester cachés, pour ne pas vous rendre incapables de vivre, mais Je vous fais toujours de nouveau remarquer que vous devez bien utiliser le temps pour votre âme, que vous ne devez pas vivre au jour le jour sans aucun savoir. Cela vous devez certes seulement le croire, et les hommes du monde ne pourront pas avoir une telle foi, mais ils doivent le savoir et être avertis d'un rappel soudain par des catastrophes qui se dérouleront toujours plus souvent. Parce que pour l'homme il est sans importance, s'il perd déjà d'abord sa vie ou bien s’il expérimente encore l'Heure de la fin, sa vie est finie de toute façon, et comment est constituée son âme, ainsi sera aussi son sort dans l'Éternité, seulement qu'à l'homme qui perd déjà d'abord sa vie, il reste épargné la lutte contre la foi qui imposera de grandes exigences à la persévérance des hommes s'ils doivent Me déclarer devant le monde. À eux il reste encore la possibilité d'arriver à la connaissance dans le Règne spirituel, de se laisser instruire dans l'au-delà par les Forces Rédemptrices disponibles, pour ensuite ne pas se précipiter dans l'obscurité la plus profonde. Mais ce sort attend ceux qui marchent totalement sans foi, qui ne pensent pas à un Pouvoir auquel ils doivent la vie terrestre et qui donc se donne totalement au monde terrestre, donc ils appartiennent à Mon adversaire et ils seront unis avec lui au Jour du Jugement. Et de ceux-ci il y en aura vraiment beaucoup, parce que le monde devient toujours plus dé-spiritualisé chez les hommes qui habitent sur cette Terre. Et le mal le plus grand est que l'amour propre est en excès, les hommes ne s'occupent plus de leur prochain, leurs cœurs sont durcis, et chacun veut dominer et déclare la lutte au prochain de sorte que Mon adversaire est clairement reconnaissable dans leur être. A cause de cela la fin doit arriver, parce que Je dois de nouveau rétablir toute la Terre pour qu’elle soit une juste station d'enseignement pour le spirituel qui doit de nouveau commencer son parcours sur la Terre pour atteindre un jour le stade comme homme. Et ce processus durera encore des temps éternels, et l'adversaire pourra toujours de nouveau développer son pouvoir, lorsque les hommes seront de nouveau attachés à la matière, chose qui cependant ne sera pas le cas avant longtemps. Parce que les hommes de la nouvelle Terre seront si adonnés à Moi dans l'amour, que Je signifie Tout pour eux et ainsi même Mon adversaire n'aura aucun pouvoir sur ces hommes. Que maintenant vous vous trouvez dans ce temps, vous ne voulez pas le croire, et donc Je ferai résonner encore une fois Ma Voix que vous tous devrez entendre. Je vous donnerai un signe visible de Mon Pouvoir dans lequel vous doutez, vous qui ne voulez pas Me reconnaître comme votre Dieu et Créateur. Et ce signe ne se fera plus attendre beaucoup, mais il sera si puissant qu’en lui vous devrez Me reconnaître. J’annonce à vous tous que dans ce temps vous arriverez dans des conditions de vie entièrement différentes, dans lesquels seulement l'Unique peut vous aider, lorsque vous L’invoquez pour de l'Aide dans votre misère. Et cet événement précède l’Ultime Jugement, mais il signifie pour beaucoup d'hommes aussi déjà la fin, car ils seront victimes de la catastrophe de la nature, comme Je l'ai déjà annoncé souvent. Mais leur sort n'est pas le pire parce que dans le Règne de l'au-delà il y a encore plein de possibilités où il leur sera donné l'opportunité de récupérer ce qu’ils ont manqué de faire, pour qu'ils ne doivent pas partager le sort de ceux qui à la fin seront liés dans la matière. Cet événement est encore le dernier appel aux mécréants pour qu’ils pensent de toute façon encore au Pouvoir Qui est au-dessus d'eux, Qui leur a donné la vie et Qui peut même maintenant les aider s'ils M'invoquent. Mais à cette Intervention suivra irrévocablement la fin qui ne se fera plus beaucoup attendre. Et ensuite il n’y a plus à attendre aucune Compassion, parce que Je dois laisser le spirituel entièrement rebelle à Mon adversaire, lequel a un droit sur lui. Il ne pourra de toute façon pas le tenir parce que Je relègue le spirituel de nouveau pour lui-même dans la matière, Je soustrais à l'adversaire le pouvoir et le rends même incapable de toute influence de sorte qu’il soit lié pour longtemps. Que vous le croyez ou bien non. Il ne se passera plus beaucoup de temps, et vous l'expérimenterez. Donc pourvoyez pour que vous fassiez partie des Miens que Je protégerai de son action pour qu'ils tiennent bon jusqu'à la fin, tant que Moi Je ne viens pas pour les emporter.

Amen

Dieu corrige une grande erreur

B.D. 8923 from 1 février 1965, taken from Book No. 93

Je veux vous faire arriver une imposante Explication qui doit vous donner une lumière car vous croyez encore qu’en Moi était ancré le mal et que Je doive avoir créé les êtres avec tous les mauvais instincts et caractéristiques. Vous, qui en tant qu’hommes avez à lutter contre tous ces instincts pour atteindre de nouveau l'état originaire, vous n'êtes pas procédé ainsi de Moi ; parce que J'aurais alors créé un monde d'esprits qui ne pouvaient pas valoir comme Mon Image. Tout est procédé de Moi dans une absolue perfection et est resté infiniment longtemps dans cette perfection. Si donc cela était à Mon Image, alors selon votre opinion J'aurais Moi-même dû avoir dans Mon Être Primaire toutes les mauvaises caractéristiques. Selon ce concept Je devrais être un Dieu hybride qui a créé en même temps le Bien et le mal. Mais alors les êtres ne pourraient pas être considérés comme coupables, parce qu’ils se seraient détachés de Moi selon leur prédisposition, alors l'Œuvre de Salut de Jésus Christ n'aurait pas été nécessaire ; parce qu'un « péché » est une transgression contre Moi que l'être ne pouvait pas commettre puisqu’il n'a pas été créé autrement, donc Moi-même J’aurais donné motif pour ce présumé péché. Si vous imaginez l'Être le plus parfait de sorte qu’en Lui soient ancrés tous les contraires, alors vous vous contredisez vous-mêmes ; parce que ce qui est parfait, doit être bon, et ne peut pas être en contact avec toutes les caractéristiques non bonnes, parce qu'il n'est alors plus parfait. Mais maintenant tout le spirituel mort est coupable du péché originel que lui-même ne peut pas tout seul expier. De cela vous voyez combien immensément grand et lourd est ce péché contre Moi, et de ce péché Moi-même suis supposé en être le motif ? Pour un tel péché qui a demandé une telle Œuvre de Salut, comme l'a accompli l'homme Jésus qui a reconnu que vraiment pour la justice ce péché devait être expié. Un des Êtres Angéliques les plus purs s'est offert pour cette Œuvre d'Expiation dans la reconnaissance que le péché de la chute de Dieu était le plus grand manque envers Son Amour. Et Moi-même Je devrais avoir favorisé ce péché en ayant créé des êtres avec tous les contraires pour leur faire faire ensuite un passage extrêmement déchirant à travers la matière pour ce péché causé par Moi ? Chose qui ferait de nouveau penser à un Être fondamentalement mauvais, mais pas à l'Amour infini d'un Dieu et Créateur d’une sublime Perfection qui veut être le Père de vous tous. Tout ce qui a résulté de la chute du péché, vous pouvez le mettre sur le compte de Mon adversaire, qui donc a été lui-même la cause qu’ont été implantés en vous tous les mauvais instincts et cela a décidé l'instant dans lequel vous vous êtes opposez à Ma Radiation d'Amour et donc où vous ne possédiez même pas la force de lui opposer résistance. Tant que vous répandez cet enseignement erroné, Ma Perfection est pour vous encore un concept très peu clair, tant que vous cherchez encore la formation du Mal en Moi-même l'Œuvre de Salut de Jésus Christ vous est encore entièrement incompréhensible. Mais vous pouvez parler d'une faute originelle seulement lorsque vous en êtes complètement responsable, et vous ne le seriez pas si Moi-même Je vous avais créé ainsi, si vous aviez la prédisposition pour le péché déjà en vous. Mais vu que vous vous êtes chargés de la faute originelle, dont vous pouvez être sauvé seulement à travers Jésus Christ, alors de cela il résulte clairement que le péché contre Moi a été causé par vous-mêmes et que c’est Mon adversaire qui vous a poussé à ce péché, lorsque vous l'avez suivi dans votre libre volonté et donc vous êtes pleinement responsables et vous-mêmes avez donc la faute de toutes vos peines et souffrances du passé mais Jésus Christ vous aide à vous libérer de cette faute. À vous, qui voulez Me servir avec la diffusion de la Vérité, à vous l'Acte de Création a été expliqué largement jusqu'où vous pouvez le saisir. Et de tout cela il résulte que le monde des esprits dès le début a été créé dans toute la perfection et que J'ai été extrêmement heureux pendant l'Éternité avec l'armée des esprits premièrement créés. Mais Je savais aussi depuis l'Éternité l’hostilité de Mon premier esprit extériorisé. Je savais sa résistance et la confusion qu’il créerait parmi Mes esprits initiaux, et Je savais leur chute de Moi. Mais Je l'avais créé à Mon Image avec la même Puissance de Création et la même Force de Création, et Je ne l'ai pas entravé lorsqu’il a abusé de ce Pouvoir et a transmis toutes ses caractéristiques contraires sur ceux qui l'ont suivi volontairement, parce que J'ai laissé à tous les êtres la libre volonté. Et cela explique la chute dans l'abîme qui a eu lieu exclusivement dans la libre volonté et qui était très grave parce que les êtres se trouvaient encore dans la lumière de la connaissance et ils ont accueilli toutes les mauvaise caractéristiques de Mon adversaire qui se sont introduites en eux, mais de cela Moi-même Je ne peux pas être rendu responsable.

Amen

Le savoir spirituel doit allumer l'amour pour Dieu

B.D. 8924 from 2 février 1965, taken from Book No. 93

Le fait que vous soient ouverts les Mystères de la Création, jusqu'où cela est possible compte tenu de la maturité de votre âme, est un signe de Mon grand Amour, et Je veux vous en informer pour que vous appreniez à Me reconnaître dans Mon Être et M’apportiez aussi votre amour. C’est certes toujours seulement un savoir partiel qui cependant est suffisant pour faire éclater en vous l'ardent amour pour Moi, parce que lorsque vous connaissez toutes les liaisons, alors vous savez que Mon infranchissable Sagesse a fait se lever tout ainsi et si vous savez que toutes la Création sert et a servi pour votre mieux, avec une Parole, lorsque Je vous laisse donner un regard dans Mon Plan de Salut de l'Éternité, alors tout votre amour doit M’appartenir. Et c’est de cela que J'ai la nostalgie. Si seulement vous pensiez une fois que toute l'Œuvre de Création est seulement une Œuvre de Mon Amour et de Ma Sagesse, que Mon Omnipotence a porté à l'exécution, et que toute cette Œuvre de Création a pour but seulement votre devenir en « fils de Dieu », alors auprès de l'amour en vous rien ne peut plus trouver de place. Vous Me chanteriez louanges et remerciements si seulement vous pouviez saisir cette grande preuve de Mon amour qui suppose déjà votre perfection. Malgré cela Je vous explique votre origine et votre but, parce que Je veux que vous reveniez de nouveau lentement dans l'état dans lequel étiez au début lorsque toute Ma Force d'Amour vous rayonnait. Je vous ouvre certes seulement une lueur dans la porte de votre cœur, dans lequel Je peux laisser rayonner Mon Amour, mais même ces quelques rayons d'Amour doivent permettre que vous vous ouvriez toujours davantage, que vous ne Me prêtiez à la fin plus la moindre résistance, que vous vous donniez à Moi et ne désiriez plus rien d’autre que de recevoir continuellement Mon Rayon d'Amour. Vite il brillera en vous une claire Lumière, vous serez introduits toujours plus à fond dans le savoir spirituel et pourrez toujours être certain du fait que vous vous bougez dans la Vérité. Et ainsi Je courtise l'amour de chaque homme tant qu’il ne se rend pas à Moi, et s'ouvre à Mon Rayonnement d'Amour, parce que c’est Mon But que de conquérir les cœurs qui s'offrent à Moi librement, parce que Je n’emploie aucune contrainte. Mais s'il vous est maintenant offert un savoir qui vous était inconnu, de cela vous devez reconnaître que seulement un Être qui Lui-Même connaît tout et qui donc vous instruit Lui-Même peut vous transmettre un tel savoir. Vous devez penser à Lui avec gratitude et tirer des conséquences de Son infini Amour pour vous et aussi pour ce savoir, c'est-à-dire vous acquitter de ce que J'exige de vous pour pouvoir avoir une part à ce grand Don de Grâce. Par l'accomplissement de Mes Exigences vous vous formez maintenant dans l'amour, vous vous poussez vers Moi et vous Me rendez heureux. Au début vous possédiez aussi la Lumière de la connaissance, que cependant vous avez perdu à cause de votre chute dans le péché. Mais il n'existe rien de plus beau que vous vous transportiez de nouveau dans l'état dans lequel vous étiez au début. Pour cela il faut seulement la transformation de votre être dans l'amour, et Je courtise cet amour et Je ne cesserai pas de le courtiser, parce que pour Moi il n’existe rien de plus béatifiant, sinon que vous vous unissiez avec Moi, chose qui demande justement une vie dans l'amour. Si maintenant il vous est donné une image sur Mon Action et Mon Règne dans l'Infini, si de tout cela vous pouvez déduire Mon infranchissable Sagesse, si vous savez que seulement l'Amour M'a poussé à cette Création, alors vous pouvez seulement aimer avec toute l'intimité du cœur votre Dieu et Créateur, parce qu'Il vous montre qu'Il est l'Être le plus parfait, Lequel veut être reconnu par vous comme Père. Un jour J’atteindrai certainement ce but, que toutes Mes chères (créatures) Me portent un amour illimité. Mais le temps avant la fin d'une période terrestre est toujours important pour Moi, pour épargner aux êtres un parcours terrestre renouvelé (un chemin à travers la Création). Pour cette raison Je leur fournis le savoir que Je peux leur guider par des domestiques adonnés à Moi et qui doivent leur témoigner toujours seulement Mon Amour et Ma Sagesse, pour leur rendre facile de croire en un Dieu et Créateur le plus sublimement parfait Qui se révèle à eux. Seulement pour ce but J’initie des hommes dans Mon Plan de Salut de l'Éternité et Je leur donne un savoir qui devrait vraiment les convaincre qu'il en est ainsi et pas autrement. Cette fin est très proche et elle Me pousse à agir de façon inhabituelle, parce que Je courtise encore chaque âme qui s'offre à Moi dans l'amour.

Amen

Dieu Lui-Même justifie les Révélations avec la proximité de la fin

B.D. 8925 from 4 février 1965, taken from Book No. 93

Il vous est arrivé le savoir sur les raisons de la Création du monde des esprits, vous avez été introduits dans tous les processus jusqu'où vous étiez en mesure de les comprendre, et ils vous ont donné une claire image de la chute des esprits. Je vous ai donné un Éclaircissement sur Moi et sur votre Être de l'Éternité qui est en soi la même chose. Tout ce savoir vous a été offert d’une manière si compréhensible qu'avec une bonne volonté vous pouvez vraiment reconnaître Mon Amour infini, parce que Je vous ai donné une claire Lumière, de sorte que vous puissiez maintenant vivre dans son rayonnement, pour que vous-mêmes reconnaissiez clairement votre vrai être, votre origine et votre but. Et celui qui s’approprie ce savoir, qui le reçoit avec une volonté qui tend vers Moi, peut aussi être certain d’atteindre le dernier but sur la Terre. Je veux vous instruire dans toute la Clarté pour que tout vous soit facilement compréhensible, des millions d'hommes n'ont aucun savoir, parce qu'ils ne désirent rien savoir de ce qui est révélé à vous qui désirez la Vérité. Et donc J’ai pu la guider très précisément sur la Terre, parce que pour cela J'ai utilisé un vase qui n'a pas fait agir l'entendement, qui ne M'a pas prêté la moindre résistance, que Je pouvais donc pourvoir de la manière la plus compréhensible, pour que Je puisse expliquer toutes les liaisons et pour vous donner des Réponses aux questions les plus importantes. Cela est nécessaire dans le dernier temps avant la fin, parce que les hommes doivent être mis encore une fois au courant de tous les processus qui concernent Mon Action et Ma Gouvernance dans tout l'Univers, parce qu'ils doivent se faire un juste concept de Mon Être et parce qu'ils doivent aussi se libérer de chaque erreur qui pouvait toujours de nouveau s'insinuer à travers des pensées intellectuelles même dans Mes Révélations, lorsque Mon Esprit était empêché d’Agir. Mais Je sais que l'erreur est dangereuse, Je sais aussi qui désire en être libéré, et Je lui guide donc de nouveau Ma pure Parole et Je le récompense selon son désir. Donc Je guiderai aussi le savoir partout où il est accepté avec volonté et gratitude. Je saurai empêcher qu'un bien spirituel qui est procédé de Moi dans toute la pureté, n’arrive pas dans des mains injustes parce que le temps jusqu'à la fin est seulement encore bref, et les voies que prend le bien spirituel Je les détermine Moi-même et pour cela Je choisirai toujours les forces justes qui le laissent inchangé et qu'une sainte crainte empêche d'effectuer un changement qui n'est pas dans Ma Volonté. Donc à vous, Mes domestiques sur Terre, il est annoncé Ma Protection constante, pour que vous puissiez exécuter votre travail sans empêchement, qui consiste à répandre Ma Parole dans toute la pureté, de la guider à ceux qui la désirent. Vous ne devez pas la répandre arbitrairement, mais vous occuper toujours de ceux qui l'écoutent volontairement ou bien qui ne la refusent pas, lorsque vous la leur offrez. Parce que le monde n'est pas intéressé par la pure Vérité, et il y aura peu de succès à l'offrir aux hommes mondains, bien que vous deviez la leur mentionner aussi à eux, mais la volonté de refus sera toujours plus forte que l'acceptation. Chaque homme doit décider tout seul, mais les conséquences que cette décision aura, seront très différentes, elles peuvent offrir aux hommes une vie dans toute la Magnificence dans l'Éternité, mais elles peuvent aussi mener à une nouvelle Relégation. Le fait que Je guide toujours de nouveau la pure Vérité à la Terre, est un Acte de Grâce avec une très lourde signification, et Je dois apporter aux hommes une preuve de Ma Présence, pour qu'ils ne doutent pas de la Vérité de Ma Présence, mais qu’ils s'emploient pleinement, même si à eux sont portés à leur rencontre les objections les plus âpres. Je sais vraiment pourquoi Je dois Me révéler encore une fois avant la fin, Je sais que l’action de Mon adversaire se déroulera jusqu'à la fin, et Je veux protéger de lui les hommes qu'ils veulent être Miens, chose qui cependant est seulement possible lorsqu’il leur est guidé la pleine Vérité. Donc ne craignez pas, lorsque vous êtes appelés à répondre. Ce qui vous arrive d'en haut, vous pouvez légitimement le soutenir, parce qu'alors vous prononcez seulement ce que Je vous mets en bouche. Mais même alors vous vaincrez, parce que vos interlocuteurs n’auront rien à objecter. Parce que vous pouvez donner encore à d’autres le bien spirituel que vous possédez, sans en être empêchés et vous devez bien exploiter ce temps, parce qu'un jour vous devrez vous plier au pouvoir et vous ne pourrez plus paraître publiquement, lorsque Mon adversaire, l'antéchrist, sera au timon et procédera contre tout ce qui est spirituel. Et alors vous devrez avoir répandu beaucoup de semence qui maintenant dans le silence bourgeonnera et vous donnera vraiment la force de tenir bon jusqu'à la fin.

Amen

La grande souffrance fait douter de l'Amour de Dieu

B.D. 8926 from 5 février 1965, taken from Book No. 93

Il vous est toujours de nouveau dit que Je Suis l'Amour Même, que pour Moi aucun être n’est trop insignifiant pour ne pas être l’objet de Mon Amour infini, et cet Amour ne veut jamais qu'un être souffre, qu’il ne soit capable de ressentir aucune Béatitude. Ainsi votre état ne peut pas être Ma Volonté lorsque vous souffrez ou bien ne pouvez pas sentir Mon Amour, mais la volonté de celui qui vous a mis dans cet état, ou bien vous êtes vous-mêmes coupable de cet état, dans lequel vous vous trouvez maintenant. Pour cette raison vous passez à travers une vie terrestre atroce, toujours avec le but de vous libérer de cette faute, étant supposé que vous tendiez sérieusement à ce but. Et Mon infini Amour vous apportera toujours de l'Aide dans cela. Cet Amour déverse sur vous Grâces sur Grâces, c'est-à-dire qu’il vous offre des Dons que vous ne méritez pas, parce qu'autrefois vous avez repoussé Mon Amour. Mais Mon Amour est plus grand, Son But est de vous reconquérir, mais pour cela votre libre volonté doit y être disposée, parce que Ma Justice ne Me permet pas d’employer la contrainte, donc vous devez vous décider dans la libre volonté. Mais il s'agit de votre Vie dans l'Éternité, qui ne doit pas être douloureuse, et que vous devez goûter dans la liberté et dans la Force comme cela était votre destination primordiale. Mais pour vous les hommes il est difficile de croire que Je Suis pur Amour lorsque vous devez passer à travers cette vie terrestre qui cache en soi beaucoup de souffrance, et vous vous trouvez encore devant de grandes misères. Mais seulement l’Amour Me détermine toujours pour vous conquérir définitivement pour Moi, parce que vous devez seulement tourner vos regards vers Moi, pour que maintenant Je puisse vous saisir, pour ne vous laisser jamais plus. Donc tenez bon, ne vous laissez pas éloigner de la foi en Moi pour combien il puisse être difficile de croire dans un Dieu d'Amour. Bientôt le temps terrestre sera terminé, et aussi chaque difficulté, chaque souffrance et s'il vous a procuré seulement une lueur de connaissance, alors vous êtes sauvés pour toute l'Éternité. Mais la souffrance augmentera encore, et les hommes douteront d'un Dieu et Créateur, mais le temps de la fin impose une misère encore plus grande que cependant vous pouvez dépasser avec une foi ferme dans Mon Amour qui ne veut pas vous laisser à Mon adversaire. Parce que maintenant il s'agit seulement du fait d’avoir la Force de vous détacher de lui et de tendre vers Moi dans la libre volonté. Si vous voulez cela, vous aurez la Force de toute façon, parce que Je connais chaque pensée du cœur et Mon Amour est toujours prêt à vous aider. Si seulement vous voulez croire en Moi, comme votre Dieu et Créateur, Lequel voudrait rendre heureux dans l’éternité toutes Ses créatures ! Mais l'influence de Mon adversaire est outre mesure forte, et vous préférez vous résigner à lui qui ressent seulement la haine pour toutes les créatures et qui veut votre ruine. Et vous qui le suivez, vous attirez avec force la fin, parce que Je dois de nouveau le défaire de son pouvoir sur vous et vous préparer à nouveau des tourments en devant vous faire parcourir encore une fois le chemin pour que vous atteigniez un jour de nouveau le stade d’homme. Et même cela est une preuve de Mon infini Amour pour vous, parce qu'un jour vous atteindrez le but et alors vous comprendrez aussi que vous ne pouvez pas arriver autrement qu'ainsi à la Perfection et alors vous serez bienheureux et vous le resterez dans l’éternité.

Amen

La vraie Source de la Vie

B.D. 8927 from 6 février 1965, taken from Book No. 93

Vous pouvez puiser incessamment à la Source de la Vie que Moi-même J’ai ouverte pour vous, vous pouvez recevoir l'Eau vivante qui vous revigorera et qui sera toujours d’une fraicheur constante. Et vous devez aussi la donner aux autres, à ceux auxquels elle manque, qui parcourent affaiblis et faibles leur vie terrestre et qui vous seront reconnaissants pour cette gorgée de Vie. Vous devez prendre soin du prochain qui est sans Nourriture d'en haut, vu que la nourriture qu’il accueille, ne fournit aucune Force pour monter en Haut, parce qu'il veut toujours seulement couvrir des besoins terrestres et il ne fait rien pour son âme. Vous devez penser que votre séjour sur la Terre ne dure pas longtemps, mais que vous devez vous procurer une provision qui ensuite est votre richesse dans le Règne de l'au-delà. Et donc de Ma Part vous ne devez craindre aucun épuisement de la Source, seulement vous-même pouvez l’arrêter, vous pouvez vous jouer de ce Don délicieux si vous ne Me laissez pas vous parler lorsque votre désir n'est pas tourné spirituellement. Mais même cela Je saurai l’empêcher, vu qu’il s'agit justement du Salut d'innombrables âmes sur la Terre comme dans le Règne de l'au-delà, qui campent toutes à la Source et pense à leur misère. En outre les êtres de Lumière s’efforcent continuellement pour guider au-delà le Courant de Lumière qu'ils reçoivent directement de Moi, et vu qu’un être de Lumière s’est offert pour recevoir ce Courant, vous les hommes sur la Terre et même les âmes dans l'au-delà pouvez et devez constamment recevoir cette Lumière, et tant qu’elle est offerte aux hommes d’une manière inchangée, elle ne perd pas sa Force. Mais vous devez la prendre à cœur, de sorte que vous la donniez au prochain comme elle vous a été donnée. Alors vous êtes vraiment de fervents ouvriers dans Ma Vigne, vous portez Ma Parole dehors dans le monde aussi pure qu’elle a été procédée de Moi-Même. Mon Discours est devenu possible à travers l'Œuvre de Libération, parce qu'avant celle-ci les hommes étaient chargés avec le péché primordial et ne pouvaient plus établir le lien avec Moi. Mais maintenant chaque homme peut se former pour que Je puisse lui parler, mais ce Discours est différent et il est tourné toujours seulement selon le degré d'amour de l'individu. Mais Je parle à chacun qui désire sincèrement Mon Discours, seulement souvent il ne le reconnait pas comme Mon Discours, il croit que ce sont ses propres pensées, mais en Vérité elles sont inspirées par Moi, et donc ses pensées sont justes. Donc, chaque homme qui établit le lien avec Moi par la prière ou bien par des actions d'amour, peut se sentir interpelé par Moi, s’il veut sincèrement que Je Sois près de lui, et donc il M'offre déjà sa volonté. Et si maintenant Je choisis un vase qui écrit Ma Parole, il reconnaîtra aussi la coïncidence de ce qu’il a reçu mentalement, et tout le touchera de façon si compréhensible qu'il l’acceptera et n'aura plus aucun doute. Et donc Je vous dis, vous ne pouvez pas faire autrement que d’être dans la Vérité, lorsque vous vous reliez avec Moi et M'offrez votre volonté. Mais vraiment cette volonté vous ne voulez pas Me la donner, et donc Je parle à vous par un porteur de Lumière et à ses messagers pour vous transmettre le savoir sur comment vous pouvez établir le lien avec Moi, pour ouvrir les cœurs à travers un savoir méconnu chez ceux qui cherchent aussi le lien avec Moi et ainsi le groupe de ceux auxquels Je parle devient toujours plus grand. Je veux allumer seulement une petite Lumière dans tous les hommes pour empêcher qu'à leur mort ils entrent dans le règne de l'obscurité, parce que s'ils ont seulement une petite Lumière, ils suivront aussi la voie vers le Haut encore dans l'au-delà. L'obscurité est égale à la mort qui peut vous guider déjà dans l'abîme le plus profond si l'âme ne se laisse pas encore sauver de l'enfer, et votre amour peut encore l’aider lorsque vous priez pour une telle âme.

Amen

La Grâce de Dieu pour les ouvriers de la Vigne

B.D. 8928 from 8 février 1965, taken from Book No. 93

Vous devez vous conformer à Ma Volonté que Je vous mets toujours dans le cœur, lorsque vous Me demandez Conseil et Aide. Alors vous vous sentirez poussés et à cette poussée intérieure vous devez céder. Mais la condition préalable est que vous unissiez d'abord avec Moi dans la prière, que vous-mêmes vouliez recevoir Mes Instructions, parce que vous ne pouvez pas considérer chaque pensée comme procédée de Moi, mais vous devez compter sur fait que même Mon adversaire s’inclut dans vos pensées lorsqu’il sent que vous êtes tièdes dans la prière, que le cœur ne parle pas, mais seulement la bouche. Donc vous devez toujours vous observer, mais ayez toujours confiance, et venez avec chaque demande à Moi pour Me demander Mon Assistance. Vous devez toujours vous savoir guidés par Moi, si seulement vous voulez être actif pour Moi, parce que votre activité est voulue par Moi et donc elle ne peut jamais être fausse, si vous avez la sérieuse volonté de Me servir avec cela. Parce que d’innombrables êtres de Lumière vous protègent et repoussent de vous toutes les pensées non justes, de sorte que vous puissiez exécuter tranquillement votre travail spirituel et que vous ne deviez pas craindre de servir l'adversaire. Et vous devez avoir cette sécurité, parce que vous devez aussi soutenir vos biens spirituels et vous pouvez le faire seulement lorsque vous êtes sûrs de Ma Protection. Et ainsi vos craintes que vous pourriez perdre Mon Amour tombent, parce que Je connais votre lutte, Je sais aussi chaque doute qui monte en vous, mais Je sais aussi que vous-mêmes abattrez ces doutes, parce que pour cela vous recevez la Force de Moi. Restez seulement dans un lien ferme avec Moi pour que Je puisse agir directement sur vous. Parce que l'adversaire cherche aussi à s'affirmer, cependant il ne peut pas le faire lorsque vous désirez toujours Ma Présence, parce qu'il fuit la Lumière et donc aussi Moi-Même Qui allume en vous une Lumière. Et vous verrez toujours de nouveau l’effet de Ma Grâce si seulement vous vous occupez de comment Je guide tout, lorsque vous tenez ouverts vos yeux et vos oreilles, lorsque vous observez comment tout se dispose car Ma Providence est toujours visible. Parce que tant que vous êtes disposés pour Moi Je Suis prêt pour aplanir toutes vos voies. Parce que votre volonté est de Me servir en tout désintéressement, et J'évalue cela comme une preuve de votre amour pour Moi. Et donc il vous est soumis un savoir qui sert toujours seulement à ce qu'il fasse clair en vous, qui vous montre Mon grand Amour pour vous et donc vous pouvez voir que Je ne veux pas Être seulement un Dieu et Créateur, mais vous devez Me reconnaitre comme votre Père. Pour cela Je guide à vous un savoir dont vous pouvez déduire qu’il provient d’un Être le plus sublimement Parfait Qui se baisse vers vous dans Son infini Amour pour vous faire participer à ce que Ma Sphère d'Amour veut offrir. Parce que tout ce qu’offre Mon Règne comme Magnificences, a été créé par le Père pour Ses fils pour les rendre infiniment heureux. Et vous devez savoir tout cela. Et ce savoir doit être guidé à vous par ceux que J'ai pu initier à Mon Plan de Création, qui s'ouvrent volontairement pour faire entrer la Lumière. Et si maintenant vous pensez combien peu de Lumière peut briller parmi l'humanité, alors vous comprendrez aussi que Je donne toujours et plusieurs fois l’Assurance de Ma Providence à ceux qui veulent exécuter cette tâche, de guider leur prochain dans ce savoir, parce que leur mission est certes outre mesure bénie, mais aussi une tâche difficile, parce que rarement il se trouvera des hommes qui se posent la question du but qu’a leur vie terrestre et qui donc sont aussi disposés à accepter des enseignements. Mais Ma Bénédiction sera toujours avec ceux qui sont actifs pour Moi et Mon Règne, parce qu'une chose seulement est importante, c’est qu’ils expliquent au prochain le sens et le but de la vie terrestre, de Ma Volonté et qu’ils répandent le savoir sur la Signification de l'Œuvre de Libération, parce que ce savoir est important si les hommes veulent devenir bienheureux.

Amen